JEAN-CLAUDE LAVERGNE

Le Pluriel du désir

Louis et Mathilde sont voisins de Bernard et Céline, qui ont deux enfants adultes, Laure et Xavier. Blessures d’amour propre, failles professionnelles, frustrations sexuelles ou fantasmes délirants, nul n’est indemne. Ainsi, Louis débauche sa femme pour redonner du piment à son couple, Céline fantasme sur son fils qui récupère les petites culottes de sa mère, Xavier couche avec sa soeur Laure… Un tourbillon de configurations et de situations érotiques insolites, qui semblent pourtant bien réelles tant elles sont ancrées dans le quotidien des personnages.

Parcours initiatique semé d’embûches mais riche en enseignements et en plaisirs, au cours duquel ils font l’expérience de leurs propres limites en les confrontant à celles du conjoint ou de partenaires occasionnels, parfois anonymes. Comme dans les contes pour adultes, l’amour triomphera des frustrations, des trahisons, des peurs et des chagrins, régénéré par le jeu, la complicité, la jubilation des corps et l’aventure partagée.

Conçu en Bretagne à l’époque des tickets de rationnement, né en banlieue parisienne en 1948, enseveli en Champagne où il réside et continue d’écrire, Jean-Claude Lavergne, affabulateur précoce mais écrivain tardif, a bifurqué vers l’enseignement après des études de Lettres, un peu par hasard, beaucoup par nécessité. Enfin extrait de la carrière, il a relevé avec un soupçon de morgue le défi écrasant de conjuguer pornographie et humanisme, à la consternation et pour la plus grande hilarité de ses anciens collègues, selon qu’ils étaient ses amis ou non. Il signe ici son premier roman.

« [Il] lui demanda pourquoi elle voulait mettre
des images crues entre elle-même et le monde.

Des images joyeuses, dit-elle,
contre l’angoisse qui monte. »

Francesco Biamonti, Le Silence

UNE BOURRASQUE

Les jours succédaient aux jours, monotones et vains. Céline s’acquittait des tâches ménagères avec une résignation morose, mortifiée par le bonheur insolent de sa fille au lendemain de sa première nuit avec Bastien sous leur toit. La visite du jeune couple avait occupé tout le week-end, et ce lundi matin était consacré à la remise en ordre du pavillon de banlieue qui semblait bien vide désormais, depuis le départ de leur fils pour l’université. Deux enfants déjà grands, construisant chacun sa vie loin d’elle, et la perspective de vieillir lentement en compagnie de Bernard, de plus en plus triste et acariâtre, rien ne semblait devoir la distraire de son humeur maussade.

Le coup d’œil machinal qu’elle donna de la fenêtre de la chambre d’amis confirmait l’arrivée précoce de l’automne, des rafales de vent et des averses furieuses ponctuant cette fin de matinée décidément bien grise... Céline ne saurait dire ce qui retint son attention dans la silhouette courbée, empêtrée dans un imperméable récalcitrant, basques battantes, qui se dirigeait d’un pas pressé vers le pavillon voisin : l’homme, la cinquantaine, corpulent, sonnait déjà chez Mathilde, apparemment soucieux de conserver son anonymat, le dos tourné à la rue et le col de son trench-coat relevé. La porte s’ouvrit sur l’apparition insolite de sa voisine en déshabillé, juchée sur des hauts talons, qui fit entrer le visiteur précipitamment. Céline resta un instant interdite, le regard en arrêt sur la porte refermée, tandis que son esprit vagabondait : que Mathilde pût tromper son mari en plein jour, au domicile conjugal, lui paraissait aussi saugrenu que révoltant. Ils avaient bavardé et plaisanté ensemble la veille au soir, dans une conversation de jardin à jardin, et elle semblait toujours aussi amoureuse de Louis, avec qui elle formait un couple dont Céline jalousait secrètement l’harmonie.

Troublée plus que de raison, elle s’activait nerveusement, la maladresse de ses gestes trahissant un désarroi indéfinissable, mêlé d’une excitation grandissante à mesure qu’elle imaginait Mathilde dans des postures obscènes, s’offrant avec animalité à l’inconnu bedonnant. Incapable de continuer son ménage, Céline, oppressée par le harcèlement d’un désir sexuel obsédant, s’allongea sur le lit défait de sa fille pour tenter de reprendre ses esprits. Elle n’avait jamais rien ressenti de semblable, d’aussi impérieux ; se déshabillant rageusement, elle se glissa dans les draps froissés, comme pour se cacher. Étendue sur le ventre, elle passa une main entre ses cuisses et commença à se caresser, excitée par l’odeur de transpiration qui imprégnait la taie d’oreiller, l’évocation de Laure comblée par Bastien décuplant sa frustration. Une sensation d’étouffement lui fit rejeter nerveusement les draps au bout du lit : un petit morceau de tissu chiffonné apparut à ses pieds, qu’elle ramassa le cœur battant. C’était une minuscule culotte de dentelle rouge, encore humide, dont elle entreprit une inspection minutieuse, les mains secouées de tremblements nerveux. L’entrejambe était poisseux de sperme, quelques petits poils frisés restaient prisonniers des mailles des motifs ajourés, l’arrière n’étant constitué que d’une étroite bande de tissu taché et odorant. Les yeux brouillés par la tension, Céline porta passionnément la culotte à sa bouche, fléchit légèrement les genoux, et, le ventre projeté en avant, elle se branla avec frénésie en léchant le suc à-demi séché de Bastien et les secrétions intimes de sa fille.

Est-ce l’impression de transgresser un interdit auquel elle n’avait jamais songé, ou bien le reflet que la glace de la coiffeuse lui renvoya de son incroyable impudeur, qui la précipita dans un orgasme d’une violence inouïe, dévastée et écartelée sur le lit ouvert, un sommeil de velours la prenant longuement, avant qu’elle n’ouvre les paupières et ne s’étire voluptueusement, toute fatigue dissoute et miraculeusement fraîche ?

DOMICILE CONJUGAL

Louis ne parvenait pas à se concentrer. La journée lui semblait interminable. À la pause de midi, il n’avait pas rejoint la cantine, préférant aller déjeuner dans une brasserie du centre ville. Sans avoir fait honneur au plat du jour, un bœuf en daube pourtant correct, il avait cherché à calmer sa nervosité et son angoisse en déambulant dans la galerie commerciale de l’hypermarché le plus proche, dont l’ambiance de semi-vacuité lui semblait appropriée à son humeur. Ne pas téléphoner, ne rien interrompre : les dés étaient jetés.

Depuis quelques semaines, lassé de la monotonie conjugale, il avait cherché à convaincre sa femme d’expérimenter une nouvelle complicité sexuelle, d’ouvrir leur couple à des jeux moins conventionnels. D’abord réticente, Mathilde avait tenté d’éveiller sa jalousie en évoquant les nombreux hommes qui lui faisaient la cour, notamment son chef de service qui ne manquait jamais une occasion de la complimenter sur son travail ou sa tenue vestimentaire. Il leur avait fallu de longues conversations pour qu’ils s’avouent l’excitation que cette situation leur procurait, à l’un comme à l’autre, et qu’ils envisagent la possibilité pour Mathilde de céder aux avances de Jean-Jacques. Louis, impatient de voir ou de savoir sa femme infidèle, s’était montré tendrement persuasif, l’assurant que la réalisation de quelques-uns de leurs fantasmes, loin de mettre en péril leur couple, ressourcerait leur entente sensuelle et leur désir.

L’attitude de Mathilde changea progressivement, au fur et à mesure qu’elle entrait dans le jeu pervers que lui proposait son mari ; elle commença par porter des tenues de plus en plus sexy pour aller travailler, chemisiers échancrés ou transparents sur des jupes courtes ou fendues qui mettaient en valeur l’opulence de sa poitrine et le galbe de ses cuisses, dévoilées sans plus de retenue en croisant haut les jambes lorsque Jean-Jacques et elle étaient seuls, ce qui était fréquent en fin de semaine. Leurs bureaux communiquant par une cloison vitrée, la réserve courtoise de son soupirant était mise à rude épreuve : Jean-Jacques la convoquait pour les motifs les plus futiles, intimidé et fébrile, lui témoignant une sollicitude qui l’amusait et la touchait. Mathilde s’adonnait avec jubilation à ces manœuvres de séduction, et ses récits circonstanciés du trouble qu’elle faisait naître le jour alimentaient l’ardeur de ses soirées conjugales. Louis lui demandant de passer à l’acte, elle se surprit à n’objecter que des difficultés matérielles, le lieu de travail étant peu propice à une aventure discrète. Lorsque son mari lui proposa de recevoir son futur amant dans le lit conjugal, l’inconvenance de la situation décupla son excitation, et les détails pratiques de cette première inconduite qui en augurait bien d’autres furent vite réglés. Il fut convenu que Louis prendrait un congé lundi après-midi, que Mathilde, en RTT ce jour-là, téléphonerait à Jean-Jacques pour l’inviter à déjeuner à son domicile, et qu’elle le recevrait dans une tenue ne lui laissant aucun doute sur ses intentions.

Les travées du supermarché s’emplissaient petit à petit ; de nombreuses femmes seules profitaient de la pause de midi pour faire leurs courses, et Louis se demandait en les regardant combien d’entre elles avaient déjà trompé leur mari, et si, sous leur apparence de mères de famille respectables, certaines ne cachaient pas une vie sexuelle dissolue. Le rayon librairie lui procura une distraction salutaire, un répit de courte durée : alors qu’il s’abîmait dans la découverte d’un auteur américain au style percutant, un couple singulier le bouscula cavalièrement, sans lui prêter la moindre attention, commentant à voix haute la sortie tapageuse du dernier best-seller, récit autobiographique plutôt corsé d’une femme politique qui dévoilait les turpitudes des coulisses de l’assemblée nationale. La jeune femme, la trentaine rayonnante, moulée outrageusement dans une mini-robe de cuir, enlaçait lascivement un compagnon nettement plus âgé, grisonnant et fané, mais ayant conservé une prestance suffisante pour impressionner une compagne aussi futile. « Un chef de service et sa secrétaire, en bordée pendant la pause déjeuner ! », Louis esquissa un sourire, et cette fugace complicité le rappela au présent, aux gestes, aux postures, aux obscénités que Mathilde était en train de commettre pour lui complaire et raviver leur désir. Il était entendu qu’il ne devait sous aucun prétexte rentrer chez lui avant quinze heures, Jean-Jacques ayant une réunion de coordination chaque début de semaine à peu près à cette heure. Le cadran de sa montre indiquant à peine quatorze heures, Louis, taraudé par une lancinante curiosité, décida de passer le temps restant dans le petit bar-tabac à l’angle de la rue de son domicile, d’où il pourrait à loisir observer la sortie de Jean-Jacques. Pris dans les embouteillages, le trajet lui parut long et pénible, et il s’engagea dans la rue Truffaut le cœur serré, passant au ralenti devant leur maison : la lanterne de la porte d’entrée était allumée, ce qui signifiait que le visiteur était toujours là. Mathilde avait imaginé ce stratagème afin d’éviter un retour prématuré de son mari, suggérant avec malice qu’il faudrait changer la couleur de l’ampoule !

Perdu dans ses pensées, il gara maladroitement sa voiture dans une rue adjacente et se mit à faire les cent pas, essayant de maîtriser sa fébrilité. Un voisin le salua et entama une conversation insipide, auquel il répondit de façon si distraite que l’autre, surpris, coupa court sans demander son reste. Il allait entrer dans le bistrot lorsque son attention fut attirée par la dégaine d’un passant qui se débattait avec son imperméable et longeait les clôtures les yeux rivés au sol, en qui il reconnut le supérieur hiérarchique de sa femme. En proie à un tourbillon d’émotions contradictoires, Louis se précipita jusqu’à son domicile où la lanterne était éteinte : le souffle court, il ne put se résoudre à pousser la porte d’entrée avant d’avoir recouvré un semblant de calme. Il se débarrassait de son blouson dans le couloir obscur lorsque la lumière jaillit, le figeant sur place les yeux levés vers Mathilde qui le toisait du haut de l’escalier drapée dans un peignoir dont elle tenait les pans serrés sur sa poitrine, le regard brillant et le feu aux joues, une mèche de ses lourds cheveux embroussaillés lui barrant le front. Il voulut lui dire combien il la trouvait désirable en cet instant si difficile pour eux, mais elle l’interrompit dans un souffle : « ne dis rien, je t’en prie ». Le visage crispé par un étrange sourire à peine esquissé, elle descendit la volée de marches avec d’infinies précautions, puis, soutenant son regard, elle ouvrit lentement son peignoir sous lequel elle était nue. Louis n’oublierait jamais cette minute où tout a basculé dans leur vie de couple, l’expression ambiguë de sa femme, contrite mais jubilant de l’exhibition de sa souillure, ses seins aux tétons durcis marbrés de salive, sa toison empesée et hirsute, les méandres nacrés de foutre clair sur son ventre et ses cuisses. En une ultime provocation, les yeux clos et les narines pincées, comme recueillie, Mathilde écarta les jambes et laissa s’écouler l’orage de son amant avec une volupté obscène.

Au comble de l’excitation, il se rua sur elle lorsqu’elle laissa choir le peignoir sur le carrelage maculé, l’embrassa à pleine bouche, un instant rebuté par la fadeur de son haleine imprégnée de sperme, parcourant de ses mains tremblantes les courbes humides des cuisses jusqu’à la fourche gluante aux lèvres gonflées et ouvertes. Elle se laissait inspecter passivement, blottie dans ses bras, une lueur d’étonnement dans le regard, qu’elle lui dissimula en détournant le visage, les paupières mi-closes. Ils gravirent l’escalier dans une joyeuse bousculade, jusqu’au palier où elle s’agenouilla en tendant sa croupe somptueuse, dont les fesses ouvertes dévoilaient la fente de son sexe maculée du sperme de Jean-Jacques : fou de désir, Louis l’investit à la hussarde, la besogna sauvagement dans un déchaînement hystérique, avant d’exploser dans un hurlement et de l’abandonner pantelante sur le parquet. Reprenant lentement son souffle, des étoiles dans les yeux, il fut surpris de constater qu’il ne débandait pas, son sexe poisseux gardant une érection magistrale, presque douloureuse. Mathilde se relevait péniblement quand il la ceintura aux hanches, lui ployant la nuque pour la positionner en levrette, ce qu’elle favorisa en prenant appui des deux mains sur le guéridon du téléphone, tête basse. La voyant si bien disposée, Louis s’humecta le membre dans son sexe trempé, lui caressa les lèvres de son gland, et, profitant de sa docilité, pesa soudain de tout son poids sur son dos pour s’enfoncer dans son anus d’une seule et inexorable poussée, ne relâchant la pression des bras autour de sa taille que lorsqu’il fut totalement en elle. Mathilde poussa un cri rauque et protesta, mais elle ne rompit pas l’accouplement, s’abandonnant peu à peu à des sensations inédites pour elle qui avait toujours refusé la sodomie avec dégoût. Fiché dans le fourreau de son cul, Louis l’insultait tendrement, l’apaisant de caresses et de flatteries sur le dos et les hanches, puis il se mit en branle, accéléra progressivement ses va-et-vient dans un pilonnage effréné ponctué d’obscénités proférées dans des grognements et des râles, jusqu’à un orgasme dévastateur qu’ils atteignirent ensemble, ruisselants de sueur, affalés sur le palier où ils sombrèrent enlacés dans une semi- inconscience, épuisés mais émerveillés par la violence de leur amour.

L’EMBELLIE

Il est des journées vouées aux contrariétés : Bernard s’était débattu avec des dossiers inextricables, les responsabilités des parties ne pouvant être établies clairement, faute d’une jurisprudence adaptée aux circonstances des sinistres de ses clients. Lorsque Christine, sa fidèle collaboratrice, vint lui signifier son départ, il la salua machinalement, préoccupé par le retard accumulé dans le traitement des affaires dont il avait la charge ; il lui faudrait sans doute travailler à son domicile une grande partie du week-end, et cette perspective le renvoya à d’amères considérations sur l’état de sa vie conjugale. Ces derniers temps, leur relation s’était considérablement dégradée, et Céline manifestait désormais ouvertement sa mauvaise humeur, même en présence de tiers, comme lors de la visite de leur fille et de son concubin, la semaine précédente.

La gaieté et la jeunesse de Laure et de Bastien avaient ménagé une pause agréable dans le morne déroulement de sa vie, mais un incident troublant, dont le souvenir l’obsédait, l’avait renvoyé à sa frustration et à sa solitude. Réveillé brusquement en pleine nuit par des bruits inhabituels, étrangement assourdis, Bernard avait cherché à en identifier la source. Se levant discrètement afin de ne pas inquiéter Céline, il s’était faufilé dans le couloir à pas feutrés : un rai de lumière filtrait de l’embrasure de la porte de la salle de bains, d’où il avait perçu assez distinctement un ruissellement et les bribes d’un dialogue qui l’avait sidéré. Reprenant ses esprits, il s’était efforcé de regagner sa chambre sans éveiller l’attention de sa fille ni celle de son vicieux complice. Les yeux grand ouverts, oppressé, il n’avait pu retrouver le sommeil, obnubilé par l’image de Laure les cuisses grandes ouvertes et pissant abondamment sur Bastien qui l’encourageait en murmurant des obscénités, vraisemblablement allongé dans la baignoire. L’évocation du chuintement intime et le souvenir des gémissements et des insultes chuchotées d’une voix amoureuse par sa fille lui avaient procuré une jouissance rapide, inachevée, dès l’ébauche d’une caresse sur son membre dilaté par une érection phénoménale, qui l’avait laissé pantelant et désemparé, son caleçon trempé lui poissant le bas-ventre, tandis que Céline se retournait en soupirant, le visage crispé par un sommeil agité. Le conformisme et la vacuité de leur vie sexuelle ne lui étaient jamais apparus avec une si cruelle évidence, et Bernard, stupéfait de l’audace des jeunes gens en matière de sexe, gêné mais excité par ce qu’il avait découvert de la personnalité de sa fille, prit ce soir-là la ferme résolution de laisser libre cours à ses pulsions et à ses fantasmes, quelles que soient les conséquences pour son couple ; grisé par la transgression, il s’était masturbé longuement en imaginant la chatte et la croupe de Laure, sa posture et sa miction sur Bastien, prenant enfin son plaisir à longs jets saccadés, puis s’était endormi aussitôt du sommeil du juste.

Le petit déjeuner du dimanche matin le rassura sur sa capacité à jouer son rôle dans la comédie des apparences qui régit notre vie sociale ; il fut heureux de constater que la relation privilégiée qui le liait à sa fille ne souffrait en rien de ce qu’il savait de sa vie intime, et qu’il lui conservait toute son estime. Lorsque Laure se leva de table pour aller faire sa toilette et qu’elle défroissa sa chemise de nuit, tirant sur l’ourlet qui dévoilait ses cuisses, Bernard dut feindre d’être absorbé par la lecture d’un magazine et rester assis plusieurs minutes avant de pouvoir se lever à son tour, pris d’une violente érection. Les enfants partis, il avait cherché à partager son trouble et son excitation avec Céline, lui caressant gentiment les fesses lorsqu’elle s’affairait à proximité, mais il n’avait obtenu que rebuffades et propos aigres-doux qui avaient conforté son amertume et son dépit ; le repas du dimanche soir avait été vite expédié, et la semaine particulièrement morose.

Perdu dans ses pensées, Bernard sursauta lorsque la sonnerie du téléphone retentit dans le bureau de Christine, sa secrétaire : la voix de Céline lui parut si jeune et enjouée qu’il ne put réprimer une réaction instinctive de défiance lorsqu’elle lui donna rendez-vous dans un petit restaurant sympathique proche de leur domicile, qu’ils avaient fréquenté assidûment au début de leur installation rue Truffaut. Céline était alors une jeune femme espiègle et vive, et le retour à la maison était l’occasion de charmantes provocations qui avaient donné lieu à quelques situations coquines dont il gardait une nostalgie émue. Enchanté de l’initiative de son épouse qui semblait présager un week-end de réconciliation, il décida de laisser son travail en l’état, et sortit le cœur léger du bureau. Lorsqu’il poussa la porte vitrée du Gourmet, Céline était déjà attablée au fond de la salle, absorbée dans la lecture du menu. Bernard marqua un temps d’arrêt : sa femme était resplendissante, les cheveux coupés au carré, un maquillage discret soulignant l’éclat de ses yeux verts. Il remarqua aussi la profondeur inhabituelle de son décolleté et le collier de brillants fantaisie assorti aux boucles d’oreilles, qu’elle ne portait plus qu’en de rares occasions. Il lui dit sa surprise et son plaisir en l’embrassant tendrement dans le cou. À l’apéritif, Céline, une lueur malicieuse dans le regard, lui raconta la séance de ménage du lundi précédent dans la chambre des enfants, répondant aux questions pressantes de son mari avec une crudité délibérée ; excité, Bernard lui confia ce qu’il avait découvert de la sexualité de sa fille, lui avouant qu’il enviait son compagnon de pouvoir vivre des instants aussi exaltants. Leur conversation était fréquemment interrompue par le service, qu’un garçon noir d’une vingtaine d’années assurait avec un zèle maladroit : le personnel et la décoration de l’établissement avaient changé, mais la configuration des lieux était restée la même : une grande salle en L, dont leur table occupait l’angle et faisait face à un escalier assez raide menant aux toilettes, à l’étage. Céline exprimant son désir de se rafraîchir, Bernard lui suggéra de redescendre nue sous sa robe, qu’il savait légèrement transparente. À sa grande surprise, elle ne formula aucune objection de principe, s’inquiétant seulement de savoir si personne de leur connaissance ne figurait parmi les clients du restaurant. Bénéficiant d’une vue panoramique sur la salle, il la rassura d’un sourire béat auquel elle répondit par une moue de feinte résignation. Elle se leva lentement, le regardant droit dans les yeux, saisit son sac à main et gravit l’escalier avec une nonchalance calculée, essayant de maîtriser le mélange d’excitation et d’angoisse qui l’oppressait délicieusement. Bernard la couvait du regard, admirant sa silhouette restée svelte et sa démarche souple et dansante qui l’avait tellement séduit lors de leur rencontre. Il surprit le regard du garçon qui s’attardait sur les charmes de sa femme, amusé par le comportement du jeune homme qui détourna précipitamment les yeux pour s’affairer dans le buffet au pied de l’escalier. Lorsque Céline réapparut en haut des marches, l’émotion lui coupa le souffle : elle descendait en ondulant des hanches, et l’on devinait le triangle ombreux de son pubis sous la courte robe de tulle qui dévoilait ses cuisses pâles et dénudées, le collant ayant apparemment rejoint la petite culotte dans le sac à main. Cachant son érection sous sa serviette, il constata, ravi, que le garçon n’avait pas perdu une miette du spectacle et qu’il ne cherchait même plus à dissimuler son intérêt. Elle s’assit précautionneusement et lui demanda de l’embrasser : leur baiser voluptueux scella le regain de leur désir, et il ne sut si le léger tremblement du visage de sa femme était dû à l’ardeur de son amour ou à l’audace de son acte. Lorsqu’ils se levèrent de table, le serveur apporta leur vestiaire avec empressement, aidant Céline à enfiler son manteau sans rien perdre du charmant tableau offert par la transparence de sa robe, ni tenter de masquer le gonflement explicite de sa braguette, auquel elle jeta un regard furtif mais intéressé.

Le retour en voiture fut joyeux, Bernard évoquant l’émoi du jeune homme avec une drôlerie dont la crudité incita Céline à lui confier qu’elle avait mouillé à l’idée d’exciter le garçon, et à lui glisser sa petite culotte roulée en boule sous les narines pour qu’il juge sur pièce. La caresse intime de sa main libre sur les soies humides de l’entrecuisse lui confirma la véracité de cet aveu, Céline écartant complaisamment les jambes pour se prêter à la délicieuse inspection. Devant leur domicile, elle se rajusta en hâte et descendit de voiture sans précaution, se penchant plus qu’il n’était nécessaire pour ouvrir le portillon de leur jardin : dans le faisceau des phares, sa croupe d’opale apparaissait clairement sous le manteau retroussé sur ses reins, dans une posture suggestive qui laissa Bernard médusé, Céline lui ayant toujours refusé le don de son cul. N’y tenant plus, il se gara avec précipitation et s’élança à sa suite sans la quitter des yeux, la poursuivant à grandes enjambées dans le vestibule, fasciné par le tressautement de ses fesses qu’elle lui exhibait complaisamment en maniant les pans de son manteau comme une muleta.

L’ORÉE DU BOIS

Laure avait beau chercher, retourner le panier à linge ou regarder sous leur lit, elle ne parvenait pas à mettre la main sur sa petite culotte carmin, cadeau de Bastien assorti à un soutien-gorge pigeonnant et à un porte-jarretelles minimal et d’autant plus affriolant. Il lui vint à l’esprit qu’elle aurait pu l’oublier chez ses parents, lors de la soirée mémorable du week-end dernier. Les fantasmes de son compagnon la plongeaient dans un état second, mélange de perplexité et d’excitation lancinante, sans qu’elle sache si elle devait se réjouir ou s’inquiéter de ses incessantes trouvailles érotiques comme de la tournure que prenait leur vie amoureuse. Elle avait accueilli ses désirs avec une curiosité bienveillante, soucieuse de ne pas le décevoir, mais elle constatait qu’il devenait de plus en plus exigeant, et qu’elle même était troublée par ses demandes plus qu’elle n’aurait souhaité se l’avouer. La nuit passée chez ses parents avait donné à Bastien l’occasion de la pervertir davantage. Si elle s’était amusée de la propension de son concubin à l’exhiber dans les circonstances ou les lieux les moins appropriés, elle craignait d’avoir franchi une limite en accédant à ses requêtes au domicile de ses parents, perturbée d’avoir ressenti lors de ces jeux un plaisir d’autant plus vif qu’ils réactivaient un petit secret honteux de son adolescence.

Afin de mettre un peu de piment dans leur vie amoureuse, Bastien l’avait initiée à quelques innocentes provocations vestimentaires lors de leurs déplacements en voiture, ou lorsqu’ils faisaient leurs courses au supermarché, qui satisfaisaient son exhibitionnisme latent et son narcissisme. Elle avait ainsi montré sa culotte à des messieurs plus âgés, comme par inadvertance, en s’accroupissant ou en se penchant dans les rayons avec une négligence savamment calculée. Les préparatifs de ces sorties donnaient lieu à des négociations qui les excitaient autant l’un que l’autre et provoquaient des surenchères, Bastien lui demandant des tenues de plus en plus sexy : lorsqu’il lui suggéra de sortir sans culotte, Laure accepta sans rechigner à condition de trouver un magasin dans une autre ville, plus éloigné de leur domicile ou de celui de ses parents.

Ils se décidèrent pour un centre commercial de la banlieue ouest, implanté dans une zone industrielle distante d’une cinquantaine de kilomètres. Laure, sous son tailleur rouge vif, ne portait que des bas, la grâce de son corps de nacre soulignant l’animalité luxuriante de sa toison rousse. Bastien profita du trajet en voiture pour éprouver la pudeur de sa jeune compagne par des caresses sur ses seins ou sa chatte agrémentées de commentaires vicieux, tout en cherchant à la dénuder au maximum lorsqu’ils croisaient ou doublaient un poids lourd. Le parking de l’hypermarché était bondé, et il dut se ranger à côté d’une camionnette de livraison dont le conducteur consultait un classeur, vite distrait de ses obligations professionnelles par le spectacle que Laure lui offrit en descendant de voiture : à la demande de Bastien, elle écarta largement les jambes en ouvrant la portière, pivota sur le siège et sortit lentement en adressant au livreur un sourire provocant, puis se dirigea vers les caddies d’une démarche qu’elle voulut la plus assurée possible, mais qui laissait deviner la souple ondulation de ses fesses nues. Bastien la rejoignit près des chariots et la félicita de son audace en l’embrassant tendrement dans le cou ; dans les travées du magasin, il constata avec satisfaction que le livreur les suivait à distance raisonnable, et le fit remarquer à Laure dont le visage s’empourpra, signe de son embarras grandissant. Bastien la rassura en soulignant la discrétion de son admirateur, et lui proposa d’écourter les commissions, la cohue du lieu ne se prêtant guère à la moindre exhibition. Ils abandonnèrent leur chariot vide au milieu des meubles de jardin et sortirent bras dessus bras dessous, en amoureux. Au moment de monter en voiture, ils furent abordés par l’inconnu qui s’assura gentiment qu’il n’était pas importun, puis leur proposa un endroit mieux adapté aux jeux exhibitionnistes dont ils semblaient aussi friands que lui, un petit bois tout proche dont il garantissait la tranquillité. Avant que Laure ne réagisse, choquée du caractère direct de la proposition, Bastien acquiesça avec enthousiasme, à la condition qu’aucun contact corporel ne soit envisagé ni demandé. Les prénoms échangés, il demanda à Laure de s’installer tandis que René lui tenait la porte : le feu aux joues, contrariée mais excitée, elle s’exécuta en écartant complaisamment les jambes et s’assit lentement sans les refermer complètement, la jupe ayant glissé sur ses cuisses nues. Le parcours leur parut plus long que prévu, Bastien suivant la fourgonnette dans un dédale de larges voies rectilignes quadrillées par les hangars métalliques de la zone industrielle : un passage à niveau délimitait ce no man’s land glacial de la campagne environnante, dont la petite route cabossée accentuait le caractère champêtre en serpentant inutilement entre prairies et boqueteaux dans la continuité des haies, sous un ciel changeant.

Laure ressentait une grande confusion, sorte d’appréhension diffuse tempérée par une impression d’irréalité que contredisaient le gonflement du pantalon de son homme comme le feu qui lui dévorait le ventre, de même que la moiteur de ses mains et de l’intérieur de ses cuisses trahissait autant son désarroi que son excitation. Ils s’engagèrent enfin dans une allée forestière jusqu’au renfoncement propice d’une minuscule clairière. Bastien l’embrassa passionnément en déboutonnant complètement la veste de son tailleur sous l’œil inquisiteur de René qui s’était approché sans bruit de la fenêtre du passager. Quand il lui demanda de se mettre toute nue et de se caresser jusqu’à la jouissance, elle gratifia le voyeur d’un jeu de jambes particulièrement lascif en descendant de voiture. Écarlate, elle entreprit un effeuillage improvisé sous le regard fiévreux de leur complice qui porta la main à sa braguette, dont il extirpa un sexe imposant au gland épais tandis qu’elle se débattait avec l’agrafe de sa jupe. Le souffle court, fixant son admirateur dans les yeux, elle cambra son corps juvénile dont la toison rousse soulignait la carnation laiteuse, et commença à se caresser voluptueusement, frissonnant de désir et de honte lorsque Bastien lui demanda de mieux ouvrir les cuisses ; le pantalon aux genoux, René se masturbait sans vergogne, membre tendu et congestionné, accompagnant sa contemplation avide de propos élogieux et salaces. Alors qu’elle était sur le point de jouir, Bastien l’enlaça par derrière, lui ploya la nuque d’une main ferme et l’enfila sans ménagement, Laure se positionnant docilement afin de faciliter la pénétration, les mains en appui sur ses cuisses tendues ; lorsqu’elle sentit les attouchements du livreur sur ses seins, elle tenta de se dégager et se cabra, mais Bastien lui ordonna de se laisser faire, et, redoublant d’ardeur, il la poussa vers le membre distendu que René lui présentait : désemparée, elle détourna le visage pour se dérober à cette invite obscène, jusqu’à ce que l’excitation l’emporte sous les coups de boutoir furieux de son compagnon et les exhortations enflammées de leur partenaire, et, qu’après quelques caresses ébauchées du bout des doigts, elle engloutisse goulûment le gland cramoisi et lustré en de longs va-et-vient voluptueux. Pris de tremblements incoercibles, René se répandit presque instantanément sur sa langue en abondantes giclées onctueuses, l’abandonnant chancelante dans les bras de Bastien qui se libéra en elle en poussant un rugissement guttural d’animal blessé.

LA CLOISON

La vie sexuelle de Mathilde avait pris une tournure singulière depuis que Jean-Jacques l’initiait sans le savoir à la débauche conjugale : amoureuse de son mari, elle ressentait un plaisir ambigu, mais d’autant plus vif, à se livrer aux turpitudes qu’il lui suggérait lors de leurs ébats intimes, alors même que son chef de service ne lui inspirait aucun désir réel. Ce paradoxe érotique atténuait ses scrupules, l’impression diffuse de culpabilité ne faisant qu’augmenter sa jouissance lorsqu’elle se faisait prendre, en fin d’après-midi, à l’heure où les locaux étaient désertés précipitamment par ses collègues. Le plus souvent, Jean-Jacques lui demandait de venir dans son bureau sans culotte et de s’exhiber complaisamment, puis, après quelques caresses rapides, il l’invitait à l’attendre aux toilettes, dans le local de douche, où elle lui prodiguait une fellation complète, ayant pris goût à ses abondantes éjaculations. Veillant à préserver sa vie privée, elle lui avait fait comprendre que leur relation était purement sexuelle, qu’elle respectait son mari et que son domicile ne pourrait plus être sollicité pour leurs escapades. Après quelques jours de bouderie où il lui avait manifesté sa déception, il avait compris qu’elle lui proposait une relation idéale et inespérée pour un célibataire de son âge, et lui avait suggéré cet arrangement médiocre, surpris qu’elle l’accepte avec tant de spontanéité. Mathilde avait hâte de rentrer au bercail après l’avoir satisfait, excitée par le caractère furtif des actes et l’aspect sordide des lieux, et impatiente de tout raconter à son mari. Louis l’avait encouragée à aller plus loin et à s’offrir en levrette à son soupirant, jouissant de la retrouver délicieusement souillée le soir, qui faisait mine de se dérober lorsque, alerté par les cernes bleutées sertissant l’éclat de son regard, il inspectait d’une main tremblante son entrecuisse poisseux. Elle s’était cependant refusée à accéder à son désir de se laisser sodomiser par son chef de bureau, craignant d’établir une relation trop intime dont le contrôle lui échapperait inéluctablement. Lorsque Jean-Jacques lui apprit qu’il était muté en province, les résultats commerciaux du service ayant vraisemblablement pâti du désordre des sens que Mathilde avait introduit dans sa vie, Louis profita de l’occasion pour élaborer un stratagème qui lui permettrait d’assister en voyeur auditif à la première infidélité anale de son épouse. Il fut convenu qu’elle proposerait à Jean-Jacques un dîner d’adieu dans un hôtel discret de la périphérie, après avoir réservé deux chambres contiguës pour que son mari puisse suivre leurs ébats en toute discrétion. Ces dispositions balayèrent les dernières préventions de Mathilde, un peu choquée par l’obscénité de la situation mais flattée d’incarner l’obscur objet du désir des deux hommes, et curieuse de subir les derniers outrages de son amant, dont elle espérait que le sexe plus court et plus fin que celui de son mari lui procurerait un plaisir moins douloureux.

L’hôtel Ibis était situé dans une zone industrielle de l’agglomération et présentait toutes les garanties d’anonymat pour la mise en scène de leurs frasques candaulistes. Les préparatifs de cette soirée exceptionnelle à plus d’un titre furent aussi joyeux qu’excitants, Mathilde se livra à des essayages vestimentaires particulièrement stimulants pour son mari qui savourait ces provocations et y répondait par des caresses de plus en plus sensuelles qui les aurait conduits au passage à l’acte si la sonnerie du téléphone ne les avait interrompus. Intégralement nue dans le salon, à l’exception de ses hauts talons vertigineux, elle expédia le gêneur d’un ton sans réplique, Louis constatant ébahi les effets positifs de leur nouvel accord amoureux sur la personnalité de sa femme. Mathilde opta finalement pour un tailleur en laine bouclée gris perle dont la veste courte pincée aux hanches mettait en valeur l’opulence de sa croupe, un porte-jarretelles noir et des bas de fine résille sombre pour tout dessous. Avant de partir, alors qu’elle s’assurait qu’il ne lui reprocherait pas ultérieurement d’avoir cédé à ses caprices, prenant son visage entre les paumes de ses mains douces, il scella ses lèvres d’un baiser passionné et l’apaisa de tendres caresses sur les flancs, un petit tube de gel lubrifiant glissé avec dextérité dans une poche de sa veste, dans l’éventualité où son partenaire, dépassé par l’aubaine, aurait fait preuve d’imprévoyance. Elle le gratifia d’un sourire canaille, s’engouffra dans sa petite auto et démarra sans se retourner, tandis que Louis s’attardait à la grille du jardin, la suivant longuement du regard, livré au tumulte de ses pensées...

Lorsqu’il arriva à l’hôtel, la nuit était déjà tombée, un ciel couvert accentuant la profonde obscurité à l’arrière des bâtiments. Il prit soin de contourner le restaurant dont les baies éclairées donnaient sur le parking, mais ne put s’empêcher, au risque d’être surpris, de chercher à repérer la table de Mathilde et de son amant, dissimulé derrière un laurier. Il les aperçut dans un coin de la salle au moment où ils s’embrassaient, et en ressentit un désagréable pincement au cœur. Les dés étaient jetés, il était impossible de rebrousser le chemin pervers où il avait entraîné sa femme, et il prit la résolution de jouir au mieux de la situation, d’autant que cette soirée marquait la fin de l’épisode Jean-Jacques. Entravé par une magistrale érection, il s’éclipsa discrètement pour regagner sa chambre et s’efforcer de clarifier les sentiments contradictoires qui l’assaillaient, éton-né que cet accès intempestif de jalousie semble décupler la jubilation de transgresser un dernier tabou ; après avoir trébuché sur les marches ouvertes de la passerelle et bataillé avec la serrure récalcitrante de la porte d’entrée, il tira l’épais double-rideau, se déshabilla à la hâte et s’étendit nu sur le lit dans la pénombre, attentif au moindre bruit, aux aguets. Il somnolait lorsqu’il perçut des pas et des bribes de conversation près de sa fenêtre : aux chuchotements et aux froissements d’étoffe succéda un gloussement étouffé qui le fit frémir, d’autant que la joyeuse bousculade qui suivit le claquement de la porte signalait le déclenchement des obscénités. Avec d’infinies précautions, Louis se redressa et colla l’oreille à la cloison, le souffle court, le sang lui battant les tempes, le regard brouillé par la tension : il crut déceler dans les échos assourdis qui lui parvenaient les phases successives de l’infamie, interprétant les frôlements et les rires, les soupirs et les injonctions entrecoupés de longs silences, chaviré par le mugissement rauque qui couvrit les craquements cadencés du sommier, indices que sa délicieuse infortune était en bonne voie. Il entendit distinctement sa femme inviter son compagnon à plus de retenue et de douceur, puis, surexcité par les halètements de Jean-Jacques bientôt accompagnés du gémissement continu de Mathilde, il commença à se masturber au rythme de l’accouplement qui s’accéléra progressivement, jusqu’au retentissement d’un cri suraigu achevé dans une plainte. Louis s’affaissa contre la cloison, terrassé par les secousses d’une jouissance tellurique, pantin désarticulé par une éjaculation interminable et presque douloureuse. Abasourdi et flageolant sur ses jambes, il reprit ses esprits avec difficulté et s’affaira à nettoyer le papier peint le plus discrètement possible, cherchant à déceler la signification des conciliabules et de l’agitation dans la chambre voisine. Quand il comprit que Jean-Jacques prenait une douche, l’excitation le reprit instantanément, et les minutes qui suivirent lui parurent une éternité. Il se rhabilla sans se laver et attendit dans le noir que l’amant satisfait prenne congé. Lorsque le cliquetis de la serrure et le claquement de la porte résonnèrent enfin dans le silence de la nuit, il glissa un œil par le rideau entrebâillé pour s’assurer du départ de celui qui lui paraissait désormais importun, et dont la silhouette pataude s’engouffra dans une Citroën vétuste qui disparut bientôt de son champ de vision.

Louis tremblait de tous ses membres lorsqu’il pénétra dans la chambre grand éclairée, où sa femme l’attendait lovée voluptueusement au milieu des draps chiffonnés et souillés : ils se dévisagèrent un long moment sans rien dire, puis Mathilde favorisa son investigation silencieuse en se mettant lentement à quatre pattes. Les reins cambrés avec une absence totale de pudeur, elle s’écarta les fesses des deux mains pour qu’il puisse constater la violence de la saillie qu’elle venait de subir, dans une posture d’une animalité pleinement assumée. Niché dans le vallon humide de la vulve, son anus assoupli et maculé du foutre de l’amant s’ouvrait en corolle, provocation insane qui fit perdre toute mesure au mari témoin de son infortune. Fou de désir, le pantalon aux chevilles, il se jeta sur elle et l’empala, glissant dans le conduit lubrifié d’une seule poussée jusqu’aux couilles. Les ruades de Mathilde, cabrée sous la rudesse de l’assaut, auraient eu raison du forcené si elle n’avait soudain cessé tout mouvement, prosternée la croupe haut levée pour mieux l’accueillir, excitée par les comparaisons obscènes qui lui venaient à l’esprit, avant d’imposer sa cadence par d’amples ondulations des hanches. Arc-bouté sur l’échine souple et moite de la belle infidèle, ruisselant de sueur, Louis se répandit par saccades au plus profond de son cul en proférant un sabir d’injures salaces et de mots doux, la clouant au matelas de toutes ses forces jusqu’à ce qu’elle le rejoigne dans le plaisir en longs sanglots inachevés.

LA DÉROBADE

L’embellie avait été de courte durée. Céline regrettait que Bernard ait déserté le champ de leurs tendres batailles, l’excitation provoquée par la scène du restaurant ayant fait long feu. Elle-même se sentait un peu coupable de cette routine récurrente après plusieurs jours de liesse conjugale, de confidences ébauchées et de fantasmes évoqués dans la sensualité de ces quelques nuits où il lui avait semblé pressentir l’émergence d’un accord amoureux susceptible de leur convenir. Pourquoi s’était-elle fermée soudainement à leurs jeux pourtant bien innocents, que craignait-elle qui ne fut déjà inscrit dans l’affligeante quotidienneté de leur vie ? L’annonce de la venue de son fils, plus tôt que prévue, avait été le prétexte à la distance qu’elle avait prise brutalement avec les intentions libidineuses de son mari, impatient de profiter des nouvelles dispositions de son épouse à l’égard des choses du sexe. Dans un premier temps, Céline s’était pourtant prêtée de bonne grâce à ses suggestions coquines, sortant sans culotte sous une robe qu’il aurait aimé plus courte, mais qui, évasée depuis la poitrine, lui permettait de satisfaire ses penchants exhibitionnistes tout en gardant une attitude apparemment irréprochable. Elle s’était livrée à ce petit manège à deux reprises, à la terrasse d’un café de la ville voisine, profitant des quelques éclaircies qui avaient précipité les gens dehors, stimulée par ce faux air de printemps. La première fois, Bernard s’était assis à ses côtés, heureux de la savoir exposée sans pudeur à l’insu des consommateurs qui peuplaient la terrasse ensoleillée. Ayant surpris le regard inquisiteur d’un jeune homme attablé en face d’eux, il lui demanda de trousser davantage sa robe sur ses cuisses pâles, provoquant un émoi manifeste chez son contemplateur qui fit mine de s’absorber dans sa lecture ; lorsque le cafetier les eût servis, en jetant un coup d’œil intéressé, Céline, encouragée par son mari, fixa l’étudiant jusqu’à ce qu’elle rencontre son regard et, avec une lenteur calculée, croisa et décroisa les jambes sans précaution, attentive à satisfaire les investigations visuelles désormais assumées de son jeune voyeur. Le jeu fut interrompu par l’irruption d’un groupe d’adolescents exubérants qui s’installèrent bruyamment entre eux, et ils profitèrent de ce chahut pour s’éclipser. La fois suivante, Bernard laissa Céline s’installer seule à la terrasse, puis il alla s’asseoir à une table lui faisant face, à quelques mètres de là. Elle avait choisi pour l’occasion une jolie robe de cotonnade boutonnée sur le devant, qu’elle avait laissée ouverte jusqu’à l’aine, surmontant sa gêne en conservant ses lunettes de soleil malgré un temps incertain. Bernard put constater que sa femme suscitait encore bien des convoitises, les regards explicites des clients de tous âges, et même de quelques clientes, le remplissant de fierté et de désir. Un homme de forte corpulence le bouscula en s’asseyant à côté de lui, sans s’excuser. Il s’apprêtait à lui en faire la remarque lorsqu’il perçut le petit sourire ironique de sa femme qui orienta ses jambes en direction du malotrus, transformant immédiatement sa colère en une formidable excitation : il lui sembla que Céline le regardait derrière ses verres fumés lorsqu’elle croisa haut les jambes, les décroisant très progressivement afin de se dévoiler autant que possible sans attirer l’attention des autres consommateurs. De fait, Bernard eut bientôt une vue imprenable sur la chatte de sa femme, dont les boucles ambrées encadraient les délicats ourlets de la fente ainsi exposée et nettement visible dans le compas ouvert des cuisses dénudées. Il se tourna vers son voisin et constata que l’indélicat ne faisait rien pour dissimuler l’intérêt qu’il prenait au spectacle offert par son épouse, marmonnant son approbation avant de laisser délibérément tomber son briquet sous sa table : lorsqu’il se baissa pour le ramasser, il resta un long moment à fourrager sous son siège, au grand amusement de Bernard qui vit avec exaltation Céline se reculer sur le sien pour exhiber complaisamment son intimité intégralement révélée. Elle jubilait lorsqu’elle enleva ses lunettes de soleil pour le fixer intensément, une rougeur significative la prenant aux joues et dans le cou, puis elle sembla se raviser, se rajusta précipitamment et se dirigea vers les toilettes. Désappointé, le butor se redressa trop rapidement et se cogna violemment la tête sur le rebord de la table, renversant sa consommation qui éclaboussa son pantalon à l’endroit idoine, incident qui le fit grommeler une grossièreté et sembla le détourner sur-le-champ de toute velléité érotique. Bernard se leva aussi discrètement que son état le permettait et descendit rapidement l’escalier en colimaçon, étroit et abrupt ; dans la pénombre du sous-sol, il poussa sans hésiter la porte des toilettes des femmes, les lavabos étant heureusement déserts à cet instant, et s’apprêtait à rebrousser chemin au moment où la porte d’une cabine s’ouvrit sans bruit dans son dos : dans le miroir piqué de taches de rouilles, la silhouette en contre-jour de Céline intégralement nue, debout sur ses hauts talons, jambes fléchies écartées en une totale impudeur, qui se branlait frénétiquement, méconnaissable, un masque doloriste déformant les traits si doux de son visage. Un instant décontenancé par l’intensité insoupçonnée des pulsions sexuelles de sa femme, dont il ne savait s’il fallait s’alerter ou se réjouir, Bernard murmura un compliment insipide qui trahissait son embarras, mais qu’elle interpréta comme une compassion malvenue, lui claquant la porte au nez lorsqu’il s’avança pour la prendre dans ses bras, ulcérée et humiliée. L’arrivée d’une vieille dame, qui manifesta son mécontentement de la présence incongrue d’un homme en ces lieux, l’obligea à déguerpir et à attendre sa femme à la terrasse où le voyeur avait heureusement disparu. Lorsqu’elle apparût sur le seuil du café, nulle trace d’un quelconque désarroi n’était perceptible sur le visage lissé et rasséréné de Céline, qui lui prit le bras avec entrain, du moins lui semblait-il, sans qu’il puisse deviner ni comprendre la nature exacte des sentiments qui avaient motivé une réaction si déconcertante, un silence crispé se substituant insidieusement à l’ambiance joyeuse de leur connivence polissonne pendant le chemin du retour.

Les jours suivants, Céline éluderait toute explication de son étrange comportement à chaque fois que Bernard essaierait d’orienter la conversation vers les terres mouvantes de leur sexualité conjugale, murée dans le déni de ses pulsions les plus secrètes, honteuse de lui en avoir révélé un aperçu si révélateur, dépitée de sa réaction si conventionnelle, si prévisible. La vie était un songe, la vie était ailleurs...

JEUX DORÉS

Depuis leur dernière escapade, Laure s’interrogeait sur la docilité dont elle avait fait preuve avec le livreur. Les exigences de Bastien l’excitaient et l’inquiétaient tout à la fois, faisant sourdre du plus obscur de sa conscience des désirs insoupçonnés qui la laissaient parfois désemparée. Profitant de sa sensualité à fleur de peau, il lui suggérait pendant leurs ébats des situations ou des fantasmes particulièrement crus, la menant au comble de l’excitation, jusqu’à ce qu’elle se laisse aller à des aveux ou des confidences qui décuplaient son plaisir, l’impression de liberté totale qu’elle ressentait alors étant indissociable de l’angoisse de se livrer irrémédiablement à la fantaisie de son compagnon, d’emprunter un chemin toujours plus pentu, sans possibilité de repli ni de retour. Ces instants de doute n’altéraient pas l’harmonie de leur entente sexuelle, et Laure devait s’avouer son impatience de découvrir les nouvelles lubies de son compagnon. Elle n’avait jamais été aussi belle, aussi désirable, contraste saisissant entre épanouissement charnel et discrète introversion, qui lui valaient nombre de regards admiratifs ou d’attentions aimables dans ses relations sociales, tant de la part des femmes que des hommes.

Demandant à Bastien de la protéger, y compris contre elle-même, elle lui avait reproché d’avoir laissé un inconnu lui jouir dans la bouche, et de l’avoir mise ainsi en danger au moment-même où elle s’en remettait à lui pour aller plus loin dans l’exploration de leurs désirs. Pour se faire pardonner, il l’avait invitée à lui confier ses fantasmes les plus secrets, lui assurant qu’elle pourrait mettre en pratique le plus excitant avec sa coopération bienveillante. Plusieurs jours s’étaient écoulés sans qu’elle parvienne à formuler la moindre demande. Bastien savait que la jeune femme, si sensuelle dans l’intimité, ne devait en aucun cas être brusquée ou se sentir harcelée, attendant de lui qu’il la guide avec doigté et patience sur le chemin de crête des expériences amoureuses. Il profita de programmes particulièrement insipides à la télévision pour lui proposer de visionner un DVD pornographique qu’un ami lui avait prêté, du moins le prétendait-il, confortablement installés sur leur canapé design, le son en sourdine pour ne pas éveiller l’attention du voisinage. Laure s’attendait à la sempiternelle succession d’images gynécologiques qu’une esthétique violente et branchée érigeait en figures imposées du film X, à mille lieues de ses attentes ou de son imaginaire érotiques. Elle fut agréablement surprise dès les premières images mettant en situation des personnages vraisemblables et humains, aux comportements et aux physiques réalistes mais agréables ; un jeune couple, qu’une vie professionnelle stressante condamnait à la routine conjugale, éprouvait l’usure prématurée du désir. S’ensuivaient quelques scènes évoquant leurs tentatives maladroites pour réveiller leur libido, qui se soldaient par des échecs pitoyables ou burlesques, des propos peu amènes ou des scènes de ménage. Jusqu’à l’arrivée providentielle du jeune frère de l’héroïne, invité pour le week-end par sa sœur, et dont le mari allait faire à son insu l’instrument de leur renouveau conjugal. La scène où la jeune épouse cédait aux avances de son cadet sur le carrelage de la salle de bains, après avoir été surprise lors de sa toilette intime, fit resurgir un épisode occulté de la vie sexuelle de Laure, qui laissa échapper un gémissement et se trémoussa d’excitation, sous le regard bienveillant et lubrique de Bastien, en pleine érection.

Quelques années auparavant, de retour du lycée, elle s’était précipitée dans le cabinet de toilette attenant à sa chambre, ayant retenu depuis la dernière récréation une lancinante envie de faire pipi. La dernière heure de cours et le trajet à pied lui avaient paru interminables mais délectables, Laure, adolescente, s’adonnant fréquemment à ce petit jeu masochiste qui lui apportait un plaisir intense lorsqu’elle se soulageait. Elle fut pétrifiée du spectacle qui s’offrit à elle ce soir là : la vision de son petit frère, tout nu, qui se branlait vigoureusement dans sa culotte de coton mise au sale le matin même se grava pour longtemps dans sa mémoire et déclencha un orgasme fulgurant qui lui fit perdre tout contrôle ; tandis que Xavier, bouleversé, laissait échapper dans le vide de longues giclées laiteuses, Laure se mit à pisser violemment debout, les jambes écartées et tremblantes, fascinée par la taille et l’épaisseur du membre battant l’air, dont la disproportion par rapport à l’étroitesse des hanches et la maigreur des jambes de son cadet le faisait paraître monstrueux. Elle recouvra la première ses esprits et dut consoler le petit branleur qui avait éclaté en sanglots, lui demandant de la laisser seule pour qu’elle puisse faire un brin de toilette et essuyer le carrelage qui portait les traces de leurs jouissances respectives. Xavier n’ayant pas demandé son reste, elle put à loisir prolonger son plaisir en inspectant et en reniflant le petit linge maculé, ébranlée par une secousse nerveuse au moment où elle imprégna sa langue et ses lèvres du foutre chaud de son frère, dont le goût sucré la surprit. Cette scène avait fait naître une complicité charmante entre eux, sans qu’elle fût suivie d’autres actes érotiques, Laure lui ayant expliqué qu’elle ne lui tenait pas rigueur de son désir, qui la flattait, mais qu’elle souhaitait qu’à l’avenir il se manifestât avec d’avantage de discrétion, leur mère pouvant s’étonner de l’état de ses petites culottes. Xavier avait ri avec elle de cette éventualité, et il avait promis de ne plus souiller la lingerie de sa sœur, gardant au cœur le spectacle affriolant de sa petite chatte rousse qui apparaissait de plus en plus nettement au travers de la fine étoffe de coton blanc au fur et à mesure qu’elle se soulageait, et des coulées dorées marbrant ses jolies cuisses pâles et fuselées. De fait, ces instants de connivence intime avaient orienté leurs sexualités naissantes vers d’humides petites perversions qui stimulaient leurs libidos respectives.

À la recherche pour leur couple de partenaires de jeux qui ne mettraient en danger ni leur santé ni leur amour, Bastien avait longuement hésité avant de faire l’acquisition de ce DVD dans un sex-shop du faubourg ouvrier de la ville, espérant que le sujet de l’inceste n’éveillerait pas un tabou insurmontable pour sa jeune épouse, qu’il savait très attachée à sa famille. Il ignorait tout de cet après-midi où Laure avait vu pour la première fois la pine d’un garçon en érection, et que cela constituait pour elle la scène primale de son éducation sexuelle, à l’origine de nombreuses et intenses séances de plaisir solitaire. Lui passant la main sous la jupe, il constata qu’elle était trempée et profita de ces bonnes dispositions pour lui chuchoter à l’oreille quelques suggestions obscènes en lien avec le déroulement du film. À sa grande surprise, Laure n’exprima aucune réprobation et manifesta son excitation sans pudeur, laissant entendre qu’elle était disposée à essayer de provoquer de semblables situations, sollicitant même ses caresses lorsque l’héroïne, à la fin du film, se faisait enfiler en levrette par son père pendant que son mari observait l’accouplement à travers une glace sans tain, dissimulé dans une pièce voisine. Bastien la masturba longuement puis la prit avec passion, jurant comme un charretier tandis qu’elle laissait échapper une tendre plainte entrecoupée d’injonctions haletantes dont la crudité décupla leur jouissance.

L’ÉCOLE DES FEMMES

L’infidélité programmée de Mathilde avait considérablement réactivé la libido de Louis. L’évocation de la sodomie de sa femme par Jean-Jacques était devenu le thème récurrent de ses rêveries sexuelles, auxquelles il s’adonnait de plus en plus fréquemment durant ses journées de bureau, s’attardant parfois inconsciemment sur la croupe de ses collègues féminines, le regard vide, comme absent au monde. Cette attitude détonnant avec sa réserve habituelle et son professionnalisme ne manqua pas d’intriguer ses collaboratrices les plus perspicaces, et de susciter quelques commentaires ironiques chuchotés derrière son dos de la part d’une jeune stagiaire particulièrement délurée, bien décidée à profiter de l’occasion pour tester ses capacités de séduction et ses possibilités de promotion.

Mathilde avait découvert une excitation nouvelle dans son expérience extraconjugale, qu’elle évoquait fréquemment pour provoquer son mari, exagérant les mérites amoureux de son chef de service, la dimension de son membre ou l’abondance de son foutre. Au début, leur vie amoureuse s’en trouva régénérée, la frénésie et la fréquence de leurs rapports sexuels leur apportant à nouveau la joie et l’épanouissement de leurs premières années de vie commune. Puis Louis se focalisa sur les fesses de sa femme, négligea de plus en plus les préliminaires et prit son plaisir à la hussarde, couvrant ses protestations d’apostrophes salaces et injurieuses. Elle tenta bien de provoquer de plus tendres ébats, mais elle se heurta à l’impatience ou aux rebuffades de son mari qui semblait exaspéré par sa sentimentalité et ne garder de désir que pour le personnage d’épouse débauchée qu’elle avait accepté de jouer pour stimuler leur couple. Une tentative de discussion s’étant soldée par un échec expéditif, Mathilde finit par s’ouvrir de son désarroi à sa nouvelle gynécologue, une jeune femme charmante mais un peu austère qui lui inspirait confiance. Sa confession fut facilitée par l’attitude amicale de la praticienne qui, d’un ton exagérément détaché, alors qu’elle constatait une légère tuméfaction de l’anus, lui demanda tout de go si elle se livrait fréquemment à la sodomie. L’ayant informée de l’évolution récente de ses rapports conjugaux, Mathilde se vit prodiguer avec beaucoup de gentillesse, et semble-t-il un soupçon de complicité enjouée, quelques conseils pertinents pour éviter les désagréments d’usage d’une pratique dont mademoiselle Freude assurait l’innocuité pour peu qu’on y mette de la douceur, ajoutant qu’elle pouvait être une source de plaisir aussi intense qu’indolore. D’une voix très douce qui contrastait avec la sévérité de son chignon, elle lui enjoignit d’écarter les jambes et de se détendre, tandis qu’elle entreprenait un savant et onctueux massage de la zone sensible, les doigts enduits d’une pommade fluorescente qui apaisa immédiatement les élancements lancinants et la gêne de sa patiente. Respirant profondément et lentement, les yeux mi-clos, Mathilde surprit un léger sourire sur le beau visage slave d’Irène qui lui susurra de se laisser faire, le regard fasciné par la mouillure et la contraction de sa vulve ; lorsqu’elle se sentit investie au plus intime de son anatomie par les doigts fins de son tendre bourreau, elle comprit qu’Irène lui faisait subir une délicieuse masturbation anale, sans se départir d’une attitude qui semblait strictement professionnelle. Attentive à la coulée de lave brûlante qui irradiait dans son ventre ainsi qu’aux légers effluves de son parfum intime annonçant les prémices de sa jouissance, elle tressaillit sous la caresse d’une langue agile qui se frayait un chemin entre ses nymphes jusqu’à son clitoris. Le baiser, précis et suave, lui procura immédiatement un orgasme fulgurant qui l’arqua comme une possédée au devant de la bouche insatiable d’Irène. Son corps se cabra convulsivement, scandant de soubresauts incontrôlés les salves d’un plaisir vertigineux qui la submergea jusqu’à l’inconscience. Mathilde revint progressivement à la réalité : elle discerna la sonorité cristalline d’un ruissellement, puis la silhouette d’Irène, de dos, penchée sur le petit lavabo dans l’angle opposé du cabinet, qui l’assura, sans d’abord oser se retourner, du caractère exceptionnel de l’acte qui les avait réunies.

Les joues en feu, elle se rhabilla en hâte, pressée de mettre fin à un tête-à-tête devenu gênant pour l’une comme pour l’autre. Irène s’absorbait dans la rédaction d’une ordonnance dont Mathilde ne comprenait pas l’utilité, oppressée par l’attitude distante et silencieuse de la praticienne qui la renvoyait à sa confusion et à sa solitude. Elles se quittèrent sans se saluer, et ce fut quelques instants plus tard, alors qu’elle s’installait à son volant, que Mathilde découvrit le petit mot d’accompagnement qu’Irène avait joint à la prescription médicale, lui disant son bonheur des quelques instants de complicité qu’elles avaient partagés. L’impression d’étouffement qui lui bloquait la poitrine disparut instantanément, un sourire ambigu se dessinant sur son beau visage lissé par la volupté, et c’est le cœur léger qu’elle prit le chemin du domicile conjugal, se demandant si elle confesserait cet épisode inattendu de sa vie intime à son mari ou si elle assumerait seule sa part d’ombre, passagère clandestine des transports saphiques.

L’EXPÉRIENCE DES LIMITES

Xavier avait téléphoné pour prévenir qu’il n’arriverait que le samedi, dans la soirée, précisant qu’il en profiterait pour se rendre à la fête de l’amicale des anciens élèves du lycée Jules Vallès, qui avait lieu le lendemain. Piquée au vif par la désinvolture de son fils qu’elle n’avait pas vu depuis de longues semaines, Céline fit en sorte de n’en rien laisser paraître mais négocia un déjeuner familial en préalable à la sortie annoncée, Xavier l’ayant informée au dernier moment qu’il dînerait le vendredi soir chez sa sœur. Laure l’avait invité en lui envoyant une carte postale sibylline, qui représentait une petite fille en train de faire pipi devant un lapin stupéfait, les oreilles dressées par l’émotion ! Réjoui par la truculence du dessin, allusion coquine à l’incident délicieux de sa préadolescence, il se remémora la beauté languide de la toute jeune fille et la crudité de leur exhibition mutuelle, scène inaugurale de sa découverte du plaisir partagé, souvenirs qui provoquèrent une séance de masturbation intense et nostalgique. Le calme revenu, il s’interrogea sur les motivations de sa sœur, rayonnant du bonheur d’une passion exclusive et manifestement réciproque : Bastien était-il au courant de leurs jeux passés ? Comment interpréter l’invitation de Laure, et le rappel insolite d’un événement aussi intime ? Il apaisa ses craintes en relisant le texte, au dos de la carte, qui exprimait un intérêt fraternel pour ses études et une attention affectueuse à l’évolution de sa vie. La perspective d’un week-end en famille emporta doutes et réticences, Xavier vivant chichement des subsides de ses parents. C’était l’occasion de retrouver la chaleur du cocon familial, de savourer les bons petits plats de sa mère, les vins méticuleusement choisis par son père ; en jonglant un peu avec les obligations et les disponibilités des uns et des autres, il pourrait même revoir ses anciens camarades de lycée, dans l’espoir que Clémence serait présente à la fête de l’amicale, et qu’elle serait libre. Il ne s’était jamais vraiment consolé de la fin de leur relation, un flirt d’adolescents pour elle, mais un premier amour très pur, jalousement tu, pour lui. Lorsqu’elle lui avait signifié son congé, lui précisant qu’elle était la maîtresse d’un homme mûr qui vint la chercher au lycée en voiture chaque soir, dès le jour même, Xavier avait ravalé ses larmes et renoncé sans combattre, conscient de sa jeunesse et de son inexpérience avec les filles. Leurs rapports s’étaient limités à de chastes baisers et à quelques caresses qu’il croyait audacieuses, mais qui finissaient par agacer Clémence, qui retirait sa main avec impatience. Il garda longtemps une photographie de son égérie, cultivant avec le romantisme des très jeunes hommes un chagrin de plus en plus diffus et qui se para au fil des jours de tous les atours de la mélancolie.

Le dîner s’était éternisé et Xavier était gagné par une douce somnolence, due autant aux vins capiteux, auxquels il n’était pas habitué, qu’à la logorrhée paternelle. Bernard s’empressait de recueillir les impressions et les anecdotes de la vie estudiantine de son fils, qu’il confrontait systématiquement aux souvenirs de ses enthousiasmes ou de ses frasques de jeunesse. La conversation à laquelle Xavier n’osait se soustraire de peur de le blesser fut joyeusement interrompue par Céline qui fit irruption dans la salle à manger, en peignoir et démaquillée, invitant chacun à aller dormir pour profiter d’une bonne nuit de repos. Xavier remarqua la pâleur des cuisses dénudées lorsqu’elle rajusta négligemment sa ceinture et put admirer la fermeté surprenante de sa poitrine lorsqu’elle se pencha pour l’embrasser et lui souhaiter bonne nuit, d’un ton dont la douceur lui parut suggestive. Par l’échancrure du peignoir, il avait clairement aperçu les tétons dressés de sa mère, dont il lui sembla que le baiser à la commissure des lèvres était plus sensuel que maternel. Bandant comme un cerf, il dut prétexter un surcroît de gourmandise pour rester à table et finir la tarte aux pommes afin de ne pas se lever devant son père qui s’éclipsa rapidement après lui avoir demandé de penser à éteindre toutes les lampes. Xavier se demanda si son début d’ivresse et sa frustration ne l’avaient pas entraîné vers les rives interdites de sa libido, et il se dirigea vers la salle de bains mi-amusé mi-culpabilisé par ses fantasmes. Alors qu’il se brossait les dents, son attention fut attirée par une tache claire sur la baignoire, dont il aperçut le reflet dans la haute glace dorée au dessus du lavabo. Son rythme cardiaque s’accéléra lorsqu’il reconnut dans le chiffon de soie couleur tourterelle une petite culotte féminine qui ne pouvait appartenir qu’à sa mère. Il la déplia, constatant avec effarement que les dessous que portait sa maman étaient particulièrement sexy et provocants, et son membre encore à demi turgescent se dressa à nouveau dans une érection violente et presque douloureuse lorsqu’il comprit à l’humidité de l’entrejambe que le string avait été porté récemment, le soir même de toute évidence. Il sembla hésiter un instant, taraudé par le tabou de l’inceste, puis porta en tremblant la culotte à son nez, respirant avidement et profondément les effluves du parfum intime de sa mère. Dans un état second, il emporta le précieux butin dans sa chambre, dont il verrouilla la porte, et se débarrassa en hâte de ses vêtements, chaviré par un désir vertigineux. Il ouvrit les draps d’un geste brusque et s’allongea à plat ventre, le cœur battant, frottant son sexe rageusement sur les draps frais, tout en s’enivrant en longues inspirations de la senteur doucereuse de l’entrecuisse de sa mère. Il eut l’impression de franchir un cap irréversible de la perversion lorsqu’il crut déceler l’odeur de son anus ; imaginant l’inavouable, il se tourna sur le dos et se livra à une masturbation obscène et libératrice, les reins arqués comme un dément, frictionnant frénétiquement le gland écarlate de sa queue brandie au ciel avec la partie humide de la culotte, ange lubrique et dévoyé. Lorsqu’il explosa, il dut se retenir pour ne pas crier tant la jouissance fut longue et intense. Pantin désarticulé sur le lit dévasté, hébété et comme absent au monde pendant de longues minutes, un relâchement salutaire s’empara peu à peu de tout son être à mesure qu’il recouvrait son calme. Un profond sommeil le prit aussitôt, dont il émergea peu de temps après, brumeux et confus, mais étrangement relaxé. Il se remémora les évènements de la soirée, interloqué plus que honteux, se demandant même si sa mère ne lui avait pas implicitement proposé une complicité érotique aussi interdite que merveilleuse. Les images de ses seins et de ses cuisses s’imposèrent à nouveau, et il recommença à se branler dans sa lingerie, toute décence abolie, assumant sereinement sa transgression. Il éjacula rapidement, maculant la culotte de son foutre, excité de répondre aux sollicitations insidieuses de sa maman par une provocation équivalente qui lui signifierait qu’il avait compris et qu’il partageait ses petits jeux interdits : il se leva sans bruit et alla mettre la petite culotte souillée dans le bac à linge de la salle de bains, puis retourna se coucher et s’endormit du sommeil du juste.

Le stratagème mis au point par Bernard semblait fonctionner au delà de ses espérances. Il avait suggéré à Céline de profiter de la visite de leur fils pour laisser libre cours à ses pulsions exhibitionnistes. D’abord choquée et incrédule, elle avait opposé un refus catégorique, se répandant en reproches acerbes avec une véhémence qui avait fait craindre à Bernard d’avoir définitivement compromis l’ouverture de leur couple à une sexualité libertine. Quelques jours de mauvaise humeur conjugale s’en étaient suivis, Bernard songeant à présenter des excuses à sa femme au cours d’un repas au restaurant marocain nouvellement installé dans le quartier. L’invitation fit plaisir à Céline, qui récompensa son époux vicieux mais gentil par une tenue vestimentaire dont le caractère sexy signifiait la fin des hostilités. La petite robe fuchsia était légèrement transparente, froncée sous la poitrine qu’elle mettait en valeur en la faisant pigeonner, et virevoltait gracieusement lorsque Céline fit un tour sur elle-même pour se faire admirer. Bernard voulut prendre sa femme dans ses bras, mais elle se déroba, reculant de quelques pas, et entreprit de se trousser lentement. Il découvrit le porte-jarretelles bordeaux et la petite culotte assortie, dont le voile ajouré masquait difficilement la toison bouclée. Elle interrompit leur baiser, amusée de l’ardeur intempestive de son mari, et le gratifia d’un sourire canaille en enfilant son ciré cintré qui lui faisait une silhouette de jeune fille.

Le repas était agréable, mais Bernard ne savait comment aborder le sujet délicat qui les avait opposés. Ce fut elle qui lui prit la main tendrement et lui demanda dans un souffle si sa proposition était sérieuse. Confus, il bredouillait quelques mots inintelligibles d’une voix atone lorsque Céline l’interrompit, lui confiant avec une soudaine gravité que depuis sa demande elle n’avait cessé de penser à son fils, et que des images obscènes la perturbaient, qu’elle avait d’abord cherché à évacuer, sans succès. Lorsque Xavier avait appelé pour confirmer son arrivée, son trouble s’était mué en une excitation sexuelle fulgurante, telle qu’elle n’en avait jamais connue, l’obligeant à abréger la conversation sous prétexte d’une visite imprévue de sa voisine. Elle lui avoua s’être adonnée à même le sol à une masturbation hystérique, imaginant l’irréparable, et lui dit le plaisir monstrueux qu’elle avait tiré de ce fantasme. Stupéfait mais surexcité par la crudité de l’aveu, Bernard l’embrassa passionnément, lui prit la main et la posa sur sa braguette distendue par une érection phénoménale. Après quelques tendres pressions, Céline, un sourire énigmatique aux lèvres, s’assura que personne ne les regardait et conduisit la main de son mari sous la table jusqu’à son entrecuisse qu’il trouva trempé et disponible pour une légère pénétration de plusieurs doigts. L’arrivée de la serveuse les obligea à un repli précipité, Bernard demandant la carte des desserts d’une voix dont la raucité fit pouffer Céline. Enhardi par sa gaieté, il lui suggéra de descendre aux toilettes et de retirer sa culotte, petite provocation conjugale qu’elle accepta de bonne grâce. La serveuse apportait le menu lorsque Céline remonta, passant devant un lampadaire ouvragé qui dévoila l’éclair de sa nudité dans le contre-jour du décor mauresque. Un instant interdite, la jeune femme lui fit compliment à voix basse de sa beauté, lui coulant un langoureux regard complice avant de s’éloigner avec lenteur, comme à regret, happée par son service. Lorsque Bernard détacha son regard du balancement lascif de ses hanches, il crut déceler une lueur ironique dans le regard de son épouse, se méprenant sur ses intentions. Elle lui enjoignit de regarder sous la table, en lui demandant si c’est ainsi qu’il souhaitait qu’elle se comporte avec Xavier. Il se pencha discrètement et découvrit qu’elle était complètement troussée et exhibée, les cuisses ouvertes et la chatte luisante de mouille.

Le retour à la maison fut torride, Céline suçant son mari pendant qu’il conduisait et la harcelait de questions sur les pensées incestueuses qu’elle avait évoquées au cours du repas : avec habileté, elle éludait toujours les réponses ou se contentait de légers grognements dont il ne savait s’ils avaient valeur d’acquiescement ou de dénégation. Ils firent l’amour très rapidement, et, à sa demande expresse, il lui jouit sur la figure et sur les seins pendant qu’elle se manipulait des deux mains, le pubis projeté en avant, jusqu’à ce qu’elle pousse un cri bref et plaintif et s’effondre en sueur sur le matelas. Elle lui confia alors avoir imaginé que c’était son fils qui lui souillait le visage, après qu’elle l’eût rejoint dans sa chambre pour s’offrir à lui. Ils discutèrent longuement ce soir là pour savoir s’ils souhaitaient réellement enfreindre ce tabou, Bernard, repu mais penaud, cherchant à s’opposer à son éventuelle réalisation, alors que Céline semblait déterminée à franchir le pas, échafaudant même divers scénarios qu’elle lui soumettait tout en se caressant sans pudeur, à sa grande confusion. Pour ne pas contrarier cette flambée de désir inespérée, mais aussi pour permettre à son épouse de recouvrer le sens des réalités, il eut l’idée de lui proposer, après quelques innocentes petites exhibitions, de laisser traîner sa culotte du jour dans la salle de bains, et de faire en sorte que Xavier monte se coucher en dernier. Elle saurait alors si son fils était attiré par elle, et pourrait battre en retraite, le cas échéant, sans qu’aucune ombre ne vienne ternir la tendresse et la confiance de leur lien privilégié.

Ce soir là, lorsqu’il la rejoignit dans leur chambre, elle était allongée nue sur son peignoir, le feu aux joues, se pinçant un téton entre l’index et le pouce, alors que son autre main allait et venait lentement entre ses jambes ouvertes et fléchies. Bernard se dénuda et se coucha à ses côtés, flattant de temps à autre son membre distendu par l’obscénité de la situation, sans qu’ils échangent la moindre parole. Ils entendirent leur fils monter et pénétrer dans la salle de bains, se laver les dents, puis, après un moment de silence absolu, s’enfermer dans sa chambre. Ils se regardèrent à la dérobée, le souffle court, Bernard découvrant sur le visage de sa femme un rictus qui lui retroussait la lèvre supérieure, l’expression d’une satisfaction animale qu’il ne lui avait jamais connue. La tension érotique qui les unissait dans une complicité irréversible était à son comble, interdisait tout dialogue, le silence de la chambre laissant sourdre les gémissements étouffés de Céline, le clapotis de son sexe inondé, leurs souffles retenus et oppressés comme autant d’indices de l’exceptionnelle intensité de ce moment si particulier de leur vie de couple. Rien n’aurait pu rompre le rituel vicieux qu’ils s’infligeaient mutuellement, Bernard se demandant si les scrupules qui commençaient à l’assaillir étaient partagés par sa femme, ou si au contraire elle visualisait crûment ce qui se passait dans la chambre de Xavier. Il allait parler lorsque la porte de la chambre de leur fils se rouvrit doucement, puis ils distinguèrent les pas furtifs, la porte de la salle de bains, le couvercle du panier à linge, le retour sur la pointe des pieds, le sommier qui ploie sous le corps vigoureux du jeune homme. Il fallut attendre, tournés l’un vers l’autre, les yeux dans les yeux, Céline les deux mains serrées entre ses jambes, dans un ultime geste de protection. Il la prit dans ses bras, étonnamment indolente, lui murmura son amour, la rassura en lui flattant les fesses. Il lui susurra que son fils connaissait désormais son odeur, et qu’elle l’excitait. Elle se blottit contre lui, le visage détourné, lui exprimant d’une voix ténue sa reconnaissance ; ils s’allongèrent sur le dos quelques instants, la main dans la main, laissant la tension redescendre. Puis Céline n’y tint plus, se leva en hâte, avec souplesse, et se glissa silencieusement dans le couloir. Bernard attendit quelques instants qui lui parurent une éternité et lui firent douter de la concrétisation de son plan. La porte s’entrouvrit enfin, sans bruit, et Céline apparut, blanche et nue, bouleversée : elle tenait sous son nez le string de soie tourterelle, repoussant doucement la porte derrière elle, contre laquelle elle s’adossa un instant avant de s’étendre lascivement sur le lit, à plat ventre, sans cesser de flairer le tissu chiffonné dont Bernard put constater qu’il était trempé. Une main passée entre ses cuisses, elle commença à onduler du bassin, dépliant la culotte de l’autre main, et il vit la langue de sa femme darder dans une provocation calculée pour lécher voluptueusement le foutre de son fils, tandis qu’elle se branlait d’un geste souple et rapide. Sa croupe épanouie se contractait et se détendait au rythme intense de la masturbation, dévoilant sporadiquement la corolle plissée et mauve de son trou du cul. N’y tenant plus, il lui écarta les fesses et lui embrassa amoureusement l’anus, qui s’ouvrit doucement sous la caresse. Se lubrifiant le membre avec de la salive, il pesa sur ses reins et s’enfonça par à-coups, profondément, sans que Céline ne réagisse ou ne ralentisse sa masturbation. Elle semblait s’ouvrir à tous les vices avec délectation, grisée par le goût sucré du sperme frais de Xavier, offrant docilement son orifice anal à la vigoureuse pénétration de son mari, vicieux complice de sa débauche, qu’elle encouragea à la besogner plus vite, sans qu’il sache auquel de lui ou de son fils s’adressait réellement la supplique. Lorsqu’il crut l’entendre proférer un appel équivoque à la plus abjecte profanation, Bernard émit un râle étrange, que ses efforts pour l’atténuer transformèrent en tremblement irrépressibles, et se libéra dans le cul de Céline comme s’il se vidait de ses forces dans une éjaculation interminable, en spasmes de plus en plus voluptueux. Des étoiles dansant devant les yeux, transi et épuisé, il s’effondra sur le dos de sa femme qui continua à se branler et à ondoyer sous lui jusqu’à une crispation de tout son être, suivie d’un relâchement extrême qui provoqua l’expulsion du membre souillé et luisant, comme lissé par la sodomie.

LES CATACOMBES DU PLAISIR

L’esprit ailleurs, un volumineux dossier étalé sur son bureau, Louis musardait en regardant par la baie vitrée l’enchevêtrement des cheminées et des antennes qui hérissaient les toits jusqu’à l’horizon. L’ouverture de son couple à des jeux échangistes s’avérait plus compliquée qu’il ne l’avait envisagé. Si Mathilde s’était prêtée d’assez bonne grâce à la réalisation de quelques fantasmes, elle semblait s’éloigner désormais de sa quête de plaisirs inédits et rechignait à lui faire part de ses propres désirs. Elle lui avait même demandé de faire une pause dans la mise en acte de leurs frasques conjugales, affirmant qu’elle avait besoin d’un peu de recul pour s’y retrouver dans le chaos d’impressions et d’émotions qui la perturbaient depuis son adultère consenti. Craignant de l’indisposer en se montrant trop pressant, ou trop pressé, ils étaient revenus momentanément à une routine sexuelle rassurante mais terriblement frustrante pour lui, Mathilde lui refusant même ses reins en invoquant une disproportion morphologique.

Au bureau, les choses n’allaient guère mieux. Son chef de centre l’avait convoqué pour le sermonner au sujet de quelques imprécisions dans le traitement de plusieurs dossiers, irrité qu’un collaborateur performant et expérimenté puisse commettre des erreurs aussi flagrantes, et lui avait demandé de se reprendre, d’autant qu’il lui confiait la formation de la jeune stagiaire pour ce qui concernait les produits financiers et l’information de la clientèle. Ève-Lise avait rapidement révélé les limites de ses capacités intellectuelles et de son savoir-vivre, l’interrompant à tout moment sans précaution oratoire, et prenant possession des lieux avec un sans-gêne candide ; il la soupçonnait en outre de le perturber sciemment en adoptant des tenues vestimentaires qui dévoilaient son nombril et ses jambes ou moulaient outrageusement ses petits seins ou ses fesses étroites mais rebondies.

Ce vendredi après midi, après qu’elle eût renversé son gobelet de café sur le courrier à expédier, Louis préféra abréger leur entrevue et prit congé dès seize heures, emportant plusieurs dossiers incomplets qu’il se promettait d’achever à son domicile. Malgré l’heure précoce de son retour, il fut pris dans les embouteillages au bout de quelques centaines de mètres, maugréant contre le sacro-saint rituel du week-end et ses dommages collatéraux. Alors qu’il était bloqué dans une file immobile, son attention fut attirée par un couple d’une quarantaine d’années qui semblait hésiter à franchir une porte cochère laquée de rose et munie d’un judas grillagé. Un écriteau de fines lettres calligraphiées portait la mention « Sauna mixte », sans autre intitulé ou enseigne lumineuse, ce qui expliquait en partie pourquoi Louis n’avait jamais remarqué son existence alors qu’il passait devant deux fois par jour. La femme, apparemment réticente, était sanglée dans un imperméable ocre qui mettait en valeur le galbe de ses jambes gainées de résille et cambrées par des talons hauts. La contrariété se lisait sur son visage auquel sa joliesse à peine fanée conférait un charme ambigu. L’homme, grand et mince dans son pardessus bleu marine, avait gardé une certaine prestance malgré un début de calvitie. Louis se dit qu’ils ne ressemblaient décidément pas à l’idée que l’on se fait de la clientèle qui fréquente ce genre d’endroit, et, songeant que son propre couple pourrait un jour frapper à cette porte, il se demanda si Mathilde susciterait les mêmes spéculations érotiques que celles qui éveillaient son intérêt et son désir. Ce moment d’absence lui valut un impérieux rappel à l’ordre sous forme d’appels de phares et de coups de klaxon des véhicules qui le suivaient, et il redémarra en trombe, comme pris en faute, mais avisa bientôt une place libre le long du trottoir, dans laquelle il s’engouffra sans prévenir, manœuvre qui provoqua à nouveau une bordée d’avertissements sonores. Reprenant ses esprits, il chercha dans son rétroviseur extérieur le couple qu’il repéra au moment de leur entrée dans l’établissement. Cédant autant à la curiosité qu’à la tentation de transgresser ses principes, Louis descendit de voiture et se dirigea précipitamment vers le sauna dont il dépassa l’entrée d’un air faussement détaché mais en regardant suffisamment pour repérer la sonnette dorée, sésame des turpitudes souterraines dont il avait souvent rêvé mais qu’il s’était interdit de vivre en secret de son épouse. Après une rapide inspection des alentours pour s’assurer qu’aucun piéton ni aucune promeneuse ne lui étaient connus, il fit brusquement demi-tour, et, comme on se jette à l’eau, se rencogna dans l’embrasure de la porte fuchsia où il appuya sur la sonnette d’un doigt fébrile. Le laps de temps qui s’écoula avant que le judas ne s’entrouvre lui parut long, et il s’apprêtait à renoncer lorsqu’un visage féminin outrageusement fardé s’encadra dans la lucarne, lui demandant s’il était déjà venu. Le claquement sec du contact électrique libéra la porte qu’il franchit sans se retourner, pressé de rejoindre l’anonymat garant de sa respectabilité et indispensable à l’exercice serein de sa profession. Il s’acquitta du droit d’entrée qui lui parut raisonnable, la tenancière lui tendit un peignoir et une serviette de cette même couleur rosâtre qui avait attiré son attention à l’extérieur, puis, le précédant, lui fit visiter les installations. Au rez-de-chaussée, le bar, les toilettes et le vestiaire occupaient tout l’espace et faisaient l’objet d’une hygiène rigoureuse et d’une décoration agréable. Il constata que la robe de son hôtesse était totalement transparente et que, malgré une cinquantaine bien mûre, elle avait gardé une silhouette svelte et tonique. Le sauna sec, le hammam, le jacuzzi, les douches et les coins câlins composaient au sous-sol un volume beaucoup plus important, d’où parvenaient les échos de bruits d’eau, de conversations et de rires, signes d’une fréquentation plus intense qu’il n’y paraissait de prime abord. Elle l’abandonna pour dialoguer avec un couple d’habitués dont la femme le dévisagea sans aménité avant de poursuivre la conversation, croisant les jambes sans réajuster sa serviette, de sorte qu’il put constater qu’elle était intégralement épilée et bronzée. Troublé, il gravit l’escalier en colimaçon et pénétra dans le vestiaire au moment où le couple entrevu sur le trottoir en sortait, se tenant par la main. Il s’effaça pour les laisser passer, gratifié pour sa galanterie du sourire charmant mais effarouché de la néophyte qui tenait de sa main libre les pans de son paréo étroitement fermés. Louis se déshabilla en hâte, enfila son peignoir, et, la serviette autour du cou et la clé de son casier dans un bracelet de plastique mauve au poignet, il redescendit au sous-sol. Le cœur battant, il fit une rapide tournée d’inspection qui le déçut, le sauna sec et le jacuzzi ayant été désertés. Dans les douches, deux hommes devisaient gaiement, qu’il salua d’un air embarrassé quand ils l’invitèrent du geste et du regard à les rejoindre, croyant le mettre à l’aise. Il déclina poliment l’offre et s’apprêtait à remonter, déconfit, lorsqu’un gémissement le fit frémir, qui provenait sans doute du hammam. Émoustillé, il accrocha son peignoir aux patères, libérant une érection naissante, et pénétra dans l’espace opaque et suffocant, saturé de vapeur d’eau, dont il ne discerna d’abord ni la structure, ni les limites, et encore moins les occupants. Avançant précautionneusement, il buta sur un pied, puis contre le dos d’un jeune homme qui se retourna à moitié et s’écarta pour lui faire une place dans le groupe spectral qui émergeait des nuées. Au milieu de la mêlée, il découvrit le couple dont la femme l’avait jaugé avec morgue, hautaine bourgeoise à quatre pattes à même le sol, affairée à sucer son mari affalé sur une banquette tout en tendant sa croupe à un homme âgé et corpulent qui la besognait vigoureusement, tandis que les voyeurs faisaient cercle autour d’eux et attendaient leur tour en se masturbant. Dans le groupe, deux autres femmes regardaient la scène avec une fascination avide, protégées par leurs maris mais convoitées par les mâles qui risquaient çà et là quelques caresses furtives sur leurs seins ou leurs fesses. Le fornicateur se cambra soudain et se retira en hâte, libérant sa queue dressée du préservatif pour éjaculer en longues giclées sur les reins et le dos de la femme offerte. Son affaire faite, il s’éclipsa immédiatement alors qu’un très jeune homme longiligne mais doté d’un sexe hors normes prenait sa place et soumettait l’arrogante libertine à une saillie endiablée, sous les encouragements du mari et l’acquiescement éperdu de la belle, aux soupirs et aux halètements évocateurs. Louis comprit que l’ensemble des hommes présents allait se satisfaire dans la très jolie chatte entrevue lors du changement de partenaires, étrange cérémonie conjugale dont la dimension sordide exacerbait son excitation et la jubilation d’y participer. Le couple à sa gauche se retira lentement du groupe, l’homme tenant sa compagne rousse et pâle par les épaules, qui lui caressait le membre d’une main nonchalante passée derrière son dos, exhibant complaisamment des seins lourds aux aréoles rose clair et une abondante toison frisée et ocre qui débordait sur son petit ventre rebondi. Le mari fit pression sur le cou de sa femme, l’obligea à s’agenouiller et invita les hommes alentours à profiter de sa bouche. Il y eut un mouvement de plusieurs prétendants dont un grand noir athlétique qui présenta son sexe épais et courbe aux lèvres de la femme. Louis vit cette mère de famille si banale qu’il ne l’aurait pas remarquée dans les situations habituelles de la vie quotidienne engloutir goulûment le membre offert et assista à la copulation buccale jusqu’à la dégustation finale, excité par le cri libérateur du grand black et les bruits de bouche de la déglutition obscène. Le groupe se resserra autour du couple, alors qu’un autre homme remplaçait immédiatement le précédent, bras et mains se frayant un chemin pour caresser les épaules ou la poitrine tavelées de la suceuse.

Louis s’extirpa de la meute et sortit précipitamment du hammam, pris d’une faiblesse passagère dont il ne savait si elle résultait de l’extrême crudité des scènes entrevues, qui leur conférait un halo d’irréalité, ou de l’atmosphère irrespirable du lieu. Il eut besoin de souffler un peu et s’aventura dans le dédale des coins câlins évoquant les stations d’un chemin de perversion où croix de Saint-André, chevalets de cuir, miroirs sans tain et réduits obscurs invitaient à des outrages anonymes. Son attention fut attirée par les pérégrinations hésitantes du couple qui avait motivé sa venue dans ces catacombes racoleuses, et qui s’arrêta devant une cabine percée d’une fente à hauteur de regard et d’un trou d’une dizaine de centimètres de diamètre au niveau de la ceinture. Après une inspection sommaire du lieu, l’homme invita sa compagne à y pénétrer, puis, regardant Louis à la dérobée, il la poussa presque à l’intérieur sans qu’elle se retourne, indécise, bien qu’elle eût senti une présence derrière elle, mais préférant sans doute ne pas voir ou savoir à qui elle avait à faire. Louis entendit le verrou, songea à les laisser à leur tête-à-tête, mais, stimulé par l’inexpérience et la classe naturelle de l’épouse, il se ravisa et risqua un œil par la fente obscure. Son intrusion était apparemment attendue par le mari qui troussa lentement le paréo de sa femme blottie dans ses bras, découvrant un cul épanoui mais ferme et des jambes fuselées bien que légèrement enrobées au niveau des cuisses. Il la retourna et Louis put contempler à sa guise la touchante odalisque, rouge de confusion et paupières baissées, que son mari dévoila en lui prenant les mains pour éviter qu’elle ne cache sa nudité. En pleine érection, il savourait la silhouette pulpeuse et laiteuse, les seins étrangement menus aux longs mamelons tumescents et la fourrure soyeuse du pubis, dont la luxuriance brune contrastait avec la pâleur d’albâtre du ventre et des cuisses que l’époux impatient lui fit ouvrir, la penchant en avant pour mieux l’investir. Les tempes bourdonnantes, lâchant la bride à ses plus bas instincts, Louis ouvrit son peignoir et passa son membre congestionné et ses couilles par l’orifice circulaire découpé à cette intention. Il entendit le mari grogner de satisfaction tout en accélérant le rythme de sa possession. Le corps tendu à l’extrême, ne voyant plus de la femme que le dos et les fesses livrées à la copulation, il attendit fébrilement qu’elle passe à l’acte, attentif au moindre de ses mouvements et se plaquant contre la cloison pour s’exhiber d’avantage et la provoquer. Le torse ruisselant de sueur, l’homme la rapprochait en la besognant comme un forcené, l’exhortant avec salacité à « lui sucer la queue et à tout avaler ». Louis se sentit soudain happé par des lèvres douces et fraîches alors qu’une main légère lui effleurait les testicules, et il s’abandonna à l’indicible caresse avec une volupté décuplée par le sentiment de transgresser toutes les règles qui régissaient sa vie amoureuse et sexuelle, l’esprit étrangement disponible, les jambes tremblantes. Son gland était baigné de salive et l’effleurement ineffable de la langue sur son frein déclencha presque instantanément le séisme d’une jouissance prodigieuse, qu’il éructa dans un brame tonitruant, s’enfonçant d’avantage pour se débonder en tressautant dans la bouche insatiable de sa fellatrice. La vue brouillée et le souffle court, il perçut la litanie d’insultes tendrement proférées par l’époux comme l’écho fraternel de sa propre fascination à l’égard des femmes complaisantes, si belles et fragiles dans l’exercice de la débauche conjugale, et c’est le cœur ensoleillé de gratitude à l’égard de l’apprentie libertine qui l’avait si bien sucé qu’il se retira, referma son peignoir, et décida de se rendre au bar pour prendre un rafraîchissement avant de quitter l’établissement. Sur son chemin, la porte du hammam s’ouvrit brusquement et libéra un jeune homme nu et en sueur, les cheveux collés au front, le regard fiévreux, qui précédait la mère de famille rousse, la poitrine maculée de foutre, suivie de son mari en pleine érection, le trio s’engageant dans le couloir sombre pour s’enfermer dans une cabine, au grand dam des mâles agglutinés dans leur sillage qui constatèrent avec dépit le verrouillage de la porte.

Louis demanda à la patronne esseulée au bar un soda, goûtant le calme après la tempête dans le salon nimbé d’une lumière diffuse et bercé par les volutes d’une musique jazzy en sourdine. Après quelques propos anodins échangés avec la tenancière, il alla s’asseoir dans les confortables chauffeuses qui divisaient la pièce en îlots de convivialité, essayant d’analyser les impressions contradictoires qui se faisaient jour dans son esprit, son absence de remords, le sentiment d’être en accord avec lui-même, son amour intact pour Mathilde, son manque de délicatesse et de gentillesse à son encontre ces derniers jours, la certitude que les instants qu’il venait de vivre marquaient un tournant dans sa vie érotique, son désir de partager tout cela avec sa femme. Perdu dans ses pensées, il ne prêta pas attention au couple qui se présentait à l’entrée, à demi masqué par le lourd rideau de velours bordeaux. L’homme, la trentaine avenante, grand et svelte, entourait d’un bras protecteur les épaules de sa compagne avec une mâle assurance. Les conciliabules d’accueil provoquèrent un petit rire sarcastique de la belle, à moitié cachée par le rideau, qui glaça Louis : il se leva précipitamment et, attentif à ne se présenter que de dos, s’éclipsa discrètement au sous-sol, abandonnant sa boisson sur la table basse. Aucun doute, la voix, dont il avait reconnu le timbre acidulé et l’expression gouailleuse, était celle d’Ève-Lise, la chipie qui dynamitait son service par ses bévues et ses initiatives malencontreuses, dernière personne qu’il aurait souhaité rencontrer en ce lieu, d’autant qu’elle avait la langue bien pendue. Contrarié et anxieux, il vivait cette intrusion dans son univers érotique comme un châtiment immanent, se demandant comment se sortir d’une telle situation sans dommage. Lorsqu’il entendit les marches de l’escalier métallique résonner, il connut un moment d’affolement et reflua en hâte vers le fond du labyrinthe, cherchant une hypothétique issue. C’est alors qu’il avisa la porte laissée ouverte de la cabine à trous où il avait vécu quelques minutes auparavant une expérience délicieuse et si gratifiante pour son ego, se réfugiant dans l’abri de fortune dont il verrouilla la porte avec d’infinies précautions. Le cœur battant la chamade, il inspecta les lieux nerveusement, distingua des plaques humides au sol qu’il évita de son mieux, l’espace étant exigu, et se posta en embuscade pour essayer de voir à l’extérieur sans se faire repérer. Le jeune couple apparut, joyeux et volubile, et Louis crut avoir une syncope lorsqu’ils firent une pause à l’aplomb de la cabine pour s’embrasser langoureusement. Ils se désunirent, Ève-Lise pointant du doigt la boîte à trous, mais son compagnon la saisit par le bras et lui indiqua le hammam qui, selon lui, devait être le théâtre de l’essentiel de l’activité érotique du sauna. Il lui demanda de tenir la promesse qu’elle lui avait faite pour son anniversaire, et l’effrontée se colla à lui, dressée sur la pointe des pieds pour lui déposer un bécot sur le bout du nez. Puis, d’un mouvement gracieux des épaules, elle se débarrassa de son peignoir, tournant sur elle-même afin de faire admirer la splendeur juvénile de sa nudité, ses petits seins aux tétons dressés, sa taille mince et son ventre plat, ses hanches étroites et ses petites fesses rebondies, sa jolie chatte auburn et frisée. Mutine, elle ramassa son peignoir, en couvrit son compagnon et lui demanda combien ? en minaudant, avant de se diriger résolument vers le hammam, tandis qu’il se dépêtrait du vêtement en tapon, la contemplant avec avidité et ravissement, et l’encourageait à faire selon ses désirs et son appétit. Louis était soulagé mais abasourdi par ce qu’il venait d’entendre, et définitivement conquis par le jeune corps resplendissant de santé et l’impudeur tranquille de sa stagiaire. Il fut même tenté de jeter un œil et d’entrouvrir la porte du hammam, mais, conscient d’avoir eu beaucoup de chance, il se ressaisit et décida de quitter ce lieu de perdition au plus vite.

La sortie de l’établissement était la dernière étape périlleuse de son périple de dépravé sexuel, le sauna étant situé à proximité de son lieu de travail. Il était dix-huit heures et l’affluence des piétons devait être à son comble dans ce quartier voué au commerce et aux affaires : Louis prit la mesure de son inconséquence et de sa sujétion à ses pulsions érotiques, s’engageant à davantage de modération et de circonspection à l’avenir. Il se rhabilla en hâte et franchit la porte d’entrée avec détermination, en apnée, comme on remonte à la surface après une plongée dans des tréfonds obscurs. Aveuglé par la lumière du jour, il accéléra le pas au milieu des badauds, évitant de se retourner sur le trottoir, pour s’engouffrer enfin dans sa voiture comme un naufragé s’agrippe à sa planche de salut. Après un démarrage en trombe, il lui fallut se concentrer sur sa conduite jusqu’à ce qu’il recouvre un calme suffisant pour envisager les modalités de son retour à la maison, où Mathilde devait commencer à s’impatienter, peut-être même à s’inquiéter.

DOUX TABOU

Laure s’était dépensée sans compter pour préparer la venue de son frère cadet. Le ménage de l’appartement, les courses et la préparation du repas avaient mobilisé toute son énergie depuis l’avant-veille, la distrayant de l’univers fantasmatique que Bastien se plaisait à lui faire partager, qui l’amusait et l’excitait la plupart du temps, mais dont elle éprouvait parfois une lassitude mêlée d’effroi lorsqu’elle constatait que l’imagination de son compagnon ne semblait respecter aucune des limites communément admises.

Elle s’accorda une pause et s’assoupit immédiatement dès qu’elle s’allongea sur le canapé du salon. Réveillée en sursaut par des éclats de voix dans la cage d’escalier, elle constata avec contrariété que la nuit était déjà tombée, et que l’heure tardive ne lui laissait que peu de temps pour se faire belle avant le dîner. Bastien avait promis de rentrer du travail plus tôt qu’à l’accoutumée pour l’aider à régler les derniers détails de la soirée. Elle se doucha longuement, tentant de chasser les images obsédantes suscitées par les suggestions perverses de son concubin à l’occasion de la venue de Xavier. Nue devant la glace, elle accorda un soin tout particulier à son maquillage et à sa coiffure, l’innocence de sa frimousse et la grâce de sa silhouette semblant la satisfaire et la rassurer. Elle passa dans sa chambre pour revêtir la tenue qu’elle avait imaginée pour l’occasion, compromis entre les exigences extravagantes de son homme et l’élégance à laquelle elle aspirait pour recevoir son frère. En fait, le corsage légèrement empesé, au col relevé et ouvert, permettait sous un classicisme apparent de révéler un décolleté suggestif, sa poitrine ferme et libre de toute entrave n’étant ceinte que d’un collier de perles. La jupe de satin noir étroite et longue, fendue à mi-cuisse, autorisait le port de bas et l’absence de culotte, sans que la bienséance fût mise à mal, le tout étant rehaussé par une large ceinture et de fins escarpins vernis.

Le timbre musical de la sonnette de la porte d’entrée la surprit alors qu’elle vaporisait sur sa toison intime un soupçon de Nahéma, dont les flagrances d’iris s’accordaient à son parfum naturel. Prise au dépourvu, elle maîtrisa un accès de panique par de lentes et profondes respirations, prenant son temps avant d’aller ouvrir. Un superbe bouquet de roses jaunes lui barra le passage, tendu à bout de bras par un Xavier rieur et sûr de son effet. Lorsqu’elle l’embrassa affectueusement sur le bout du nez pour le remercier, il fut parcouru de frissons délicieux, troublé mais ravi, la chaleur de l’accueil étant magnifiée par la classe et la beauté souveraine de sa sœur. Alors qu’elle se mettait en quête d’un vase digne de son présent, il put à loisir la regarder virevolter dans le salon, admiratif, avant qu’elle ne se pose sur le sofa à ses côtés et lui propose un apéritif qui délia les langues et leur fit retrouver une familiarité plus naturelle. Ils se donnèrent des nouvelles de leurs vies respectives, évoquèrent leurs visites aux parents, sans interrompre leur joyeux babillage au moment de dresser la table du dîner, retrouvant spontanément la connivence de leur enfance. Quand Bastien poussa la porte de son domicile, une bouteille de Pessac-Léognan à la main, il fut enchanté de les entendre rire, la soirée s’annonçant sous les meilleures auspices. Il salua chaleureusement son beau-frère et déposa un bécot sur les lèvres de sa compagne, lui demandant de le rejoindre à la cuisine, tandis qu’il invitait Xavier à leur servir à boire. Laure, les yeux rieurs, apparut dans l’encadrement de la porte, le dévisagea longuement, et, en réponse à sa mimique interrogative, s’accroupit en écartant les jambes, faisant mine de ramasser des pétales tombés du bouquet. Bastien fut confronté au spectacle charmant des cuisses ouvertes gainées de bas qui tendaient la jupe retroussée, encadrant comme un écrin le bijou ocre du sexe de Laure. Elle se redressa lentement, actionna le vide-ordures, et pivotant sur ses escarpins avec grâce, reprit la conversation avec son frère avec un naturel qui le stupéfia. Excité par tant de perversité candide, Bastien était incapable de se présenter au salon avant d’avoir repris ses esprits, entravé par une érection impressionnante alors qu’il ne savait s’il devait se réjouir ou s’inquiéter de la tournure des évènements. Il jugea opportun de s’équiper du tablier de cuisine dont un collègue lui avait fait cadeau lors de la pendaison de crémaillère que Laure avait organisée pour fêter leur installation dans l’appartement, et réapparut au salon ainsi accoutré, les mains encombrées d’assiettes d’amuse-gueules. Laure pouffa, ce que Xavier mit au compte de la légende imprimée sur le tablier : « Je suis un homme objet ».

Le dîner, copieusement arrosé, donna lieu à des échanges vifs et joyeux, parsemés de bons mots et d’exclamations enjouées d’abord, puis laissant place à l’évocation des souvenirs de l’enfance et de l’adolescence partagées. Bastien s’étant absenté un instant pour aller aux toilettes, Laure se pencha vers son frère et lui chuchota à l’oreille qu’il y avait un épisode de leur enfance qu’elle n’oublierait jamais, et qui n’appartenait qu’à eux, avant de déposer un tendre baiser dans son cou, tandis que Xavier ne pouvait détacher son regard des seins pointus aux aréoles bistres et aux tétons érigés qui lui apparaissaient dans toute la splendeur de leur jeunesse, de leur santé et de leur liberté par l’échancrure généreusement ouverte du corsage. La fin du repas fut plus calme, Bastien avouant ressentir un début de fatigue que son rythme de travail semblait pleinement justifier. Xavier l’aida à débarrasser la table et à faire la vaisselle tandis que Laure s’éclipsait dans la salle de bains pour ses ablutions du soir. Elle en ressortit fraîche et lisse, démaquillée, en peignoir de soie vert amande assorti à la transparence de son teint et à l’éclat languide de son regard clair, un chignon approximatif cernant de boucles de cuivre son visage de madone. Xavier succomba au charme de sa démarche ondoyante qui faisait jouer ses courbes avec grâce. Consciente de son effet, sa sœur lui décocha un regard malicieux par dessus l’épaule alors que son compagnon s’affairait à déplier le canapé clic-clac qui était destiné à l’invité. On se souhaita bonne nuit, Bastien disparaissant à son tour dans la salle de bains tandis que Laure indiquait à son frère où trouver serviette et gant de toilette, avant de prendre rapidement congé, sans l’embrasser. Désappointé, Xavier avait espéré un geste qui eût confirmé la complicité privilégiée qu’elle avait évoquée quelques instants auparavant, lui rappelant la crudité de la scène et la douceur des émotions dont le souvenir avait hanté tant de ses nuits d’adolescent. La place étant libre, il résolut de prendre une douche pour se ressaisir et passer une nuit sereine sous le toit de sa sœur. Lorsqu’il sortit de la salle de bains, il crut déceler en passant devant la chambre du jeune couple des chuchotements et des bruits de bouche qui le troublèrent profondément. Il se coucha en proie aux affres d’une jalousie malsaine mais d’autant plus excitante, imaginant sa sœur dans des postures obscènes. Allongé sur le dos de tout son long, il essaya vainement de se calmer, la respiration haletante, épiant le moindre indice sonore susceptible de le renseigner ; harcelé par la vision obsédante de la bouche délicate de sa sœur déformée par la fellation, ou de ses cuisses pâles levées à la verticale sous la saillie de Bastien, il commença à se caresser lentement le sexe, jubilant de partager à leur insu un moment aussi intime. Son excitation retomba quand lui parvinrent distinctement les claquements de peaux qui signifiaient sans équivoque que Laure se faisait prendre vigoureusement dans la chambre à côté, sans égard pour lui. Pétrifié, il dut attendre la fin des ébats pour que l’appartement retourne au silence de la nuit et que sa confusion s’apaise, livré à un nauséeux sentiment de solitude affective et sexuelle. Puis il sombra dans un sommeil agité, qui fut interrompu un peu plus tard par une sensation à peine perceptible, un effleurement des lèvres, une caresse humide et douce comme le souffle léger d’une brise marine. Il ouvrit les yeux et rencontra l’azur clair du regard de Laure qui lui souriait tendrement, un doigt sur la bouche lui intimant silence et secret. Elle l’invita à se lever et à la suivre sans bruit dans le couloir, gracieuse apparition drapée dans la soie amande, qu’il rejoignit en slip, indécis et incrédule, pieds nus pour éviter de réveiller Bastien. Elle le prit par la main et le conduisit jusqu’aux WC où elle le fit entrer à sa suite, puis referma doucement la porte, qu’elle verrouilla discrètement. Debout face à lui, elle enjamba la cuvette, s’appuya d’une main au réservoir de la chasse d’eau et, le regard brillant et le feu aux joues, ouvrit lentement son déshabillé de l’autre, lui demandant dans un souffle de baisser son slip. Xavier put admirer la splendeur de nacre du corps de sa sœur, ses seins pointus dardant vers le ciel, la sensualité gracile de ses courbes, la fourche moussue de son pubis dont la toison flamboyante convergeait vers la fente ourlée et rose de son sexe, les longues cuisses fuselées marbrées de fines rigoles translucides. Laure, le regard rivé au membre congestionné de son jeune frère, dont elle n’avait jamais oublié les dimensions exceptionnelles ni la beauté de son gland, constata que ses couilles avaient considérablement grossi avec les années. Elle lui demanda de se branler lentement, écartant d’avantage les jambes pour laisser s’épancher le sperme de Bastien dans la cuvette, puis pissa longuement et puissamment en ondulant lentement du bassin, d’un imperceptible mouvement giratoire qui évoquait une danse initiatique, les yeux mi-clos, les narines dilatées, le souffle bruissant. Lorsqu’elle comprit que Xavier ne pourrait plus se retenir, elle bascula en avant et entoura le sexe de son frère du fourreau suave et frais de sa jolie bouche. Xavier crut défaillir sous la caresse et chercha d’abord à se retirer, sentant qu’il allait jouir. Une pression plus vive sur ses couilles qu’elle caressait du bout des doigts l’en dissuada, et il s’abandonna à la montée du plaisir, le visage crispé bouche grande ouverte, le torse rejeté violemment en arrière, tétanisé, tandis qu’il éclaboussait d’épaisses giclées saccadées la gorge et la langue, puis le visage et les seins de son adorable sœur. Laure se redressa, radieuse, les lèvres et le menton balafrés de sperme qui poissait également sa poitrine, et, avant que Xavier n’ait pu réagir, elle le gratifia d’un baiser profond et sensuel qu’elle accompagna d’une délicieuse masturbation des deux mains. Le membre de son frère redoubla instantanément de volume lorsqu’elle l’enlaça amoureusement et qu’il répondit à son baiser avec ardeur en lui pétrissant les seins et les fesses. Laure rompit l’étreinte, se retourna et cambra les reins, prenant appui sur la cuvette les jambes écartées. Xavier hésita un instant, fasciné par la beauté du sexe de sa sœur, coquillage vernissé de foutre, et par la joliesse de son petit trou du cul plissé et rose pâle. Quand elle accentua sa cambrure et le supplia de la prendre, il se positionna en fléchissant légèrement les genoux et l’enfila progressivement, se délectant de la douceur soyeuse du coulissement. Il fut surpris de constater l’étroitesse de son vagin, dont l’introduction lui procura une sensation de succion comparable à la douceur de sa bouche. L’accouplement fut lent, long et délicieux, Laure et Xavier s’adonnant émerveillés au plaisir d’une transgression fantasmée de longue date, les sens exacerbés par leur harmonieuse complémentarité, ayant conscience de vivre dans l’inceste un moment exceptionnel de leur vie amoureuse. Lorsqu’il ne put plus se contenir, il se souda à son dos, la bloquant contre le siège, lui prit les seins à pleines mains et se répandit en longs jets visqueux dans son ventre en lui léchant le cou comme un forcené. Le long frisson qui parcourut l’échine de sa sœur fit écho aux tremblements incoercibles qui accompagnèrent les spasmes de sa propre jouissance, que les contractions rythmiques autour de son membre prolongèrent en une extase dont il n’avait jamais imaginé l’intensité. Lorsqu’il glissa hors d’elle, Laure se redressa lentement, et il crut un instant l’avoir blessée par la profondeur de son assaut. Mais elle se retourna, rayonnante et grave, le regard noyé de larmes, lui passa les bras autour du cou et effleura ses lèvres d’un baiser subtil et langoureux. Comblé par la sensualité de sa sœur, Xavier se laissait caresser le cou et les épaules sans réagir, tandis qu’elle lapait à petits coups de langue la sueur qui ruisselait de son front à son torse. Ivre de reconnaissance, il voulut prononcer les mots impossibles, ayant perdu toute notion de la nature de leur lien comme du lieu où ils se trouvaient. Laure lui ferma les lèvres de la paume de la main et lui chuchota d’être sage, alors qu’elle actionnait déjà le loquet de la porte en s’enveloppant frileusement dans son déshabillé. Sa silhouette amande ondula silencieusement dans la pénombre du couloir puis disparut dans l’obscurité, la porte de la chambre se refermant sans bruit.

Anéanti par l’émotion et la fatigue, Xavier tituba jusqu’au divan, se glissa dans les draps et fut happé immédiatement par un sommeil profond et réparateur qui lui fit douter au matin de la réalité des évènements de la veille. Lorsqu’il ouvrit les yeux, régénéré et serein, il fut étonné du silence qui régnait dans l’appartement, à peine troublé par le ronronnement assourdi du réfrigérateur. Ayant jeté un coup d’œil à sa montre, il se leva en hâte, enfila sa chemise et son pantalon, puis inspecta discrètement les lieux. Un petit mot plié en pyramide l’attendait sur la table de la cuisine avec son petit déjeuner, les gargouillis du café qui finissait de passer l’ayant sans doute réveillé. Laure lui confiait qu’elle avait fait un rêve merveilleux qu’elle garderait au cœur pour toujours, et lui souhaitait un bon week-end chez leurs parents, l’informant que Bastien l’avait accompagnée en ville pour faire des courses. Elle lui demandait de laisser les clés à la concierge en partant, et précisait qu’ils ne seraient pas de retour avant midi. Bastien avait ajouté un post-scriptum lui signifiant qu’il serait toujours le bienvenu. Soulagé par la tournure des évènements, qui leur évitait une confrontation embarrassante, mais perplexe quant à la signification du billet, Xavier entama les croissants de bon appétit, bien décidé à profiter de l’étrange hospitalité de ses hôtes.

LA TENTATION DE SAPHO

Depuis plusieurs semaines, Mathilde vivait une période désagréable de sa vie conjugale. Lorsqu’ils se retrouvaient en tête à tête le soir ou le week-end, elle ressentait confusément le délitement de leur intimité, sans qu’elle puisse identifier la nature exacte de la gêne qui s’était immiscée entre eux ni déterminer si le trouble né de son écart de conduite avec Irène en était la cause ; à moins que ce désenchantement ne provienne du comportement étrange de son mari qui lui témoignait désormais plus d’affection que de passion. Décidée à ne rien laisser paraître de la tristesse générée par sa frustration, afin d’éviter une énième explication dont elle savait à l’avance qu’elle ne ferait qu’envenimer le climat délétère de leur relation, Mathilde s’était réfugiée dans le rôle de la parfaite maîtresse de maison, mettant un point d’honneur à cuisiner de savoureux petits plats qu’elle agrémentait de bonnes bouteilles, et à tenir son intérieur avec un soin zélé ; elle prêtait une attention toute particulière à se présenter sous son meilleur jour, arborant des tenues sexy, toujours coiffée et maquillée, quelles que soient les circonstances. Cette élégance si manifeste n’eût pas l’effet escompté, Louis se contentant de lui en faire le compliment sans changer d’attitude à son égard, mais elle fut à l’origine d’une amitié nouvelle dans son environnement professionnel. La restructuration qui avait suivi le départ de Jean-Jacques ayant bouleversé l’organigramme de l’entreprise où elle travaillait, Mathilde fut transférée au service du contentieux, où elle partageait le secrétariat avec Isabelle, belle femme mûre dont la compétence et le charisme étaient le reflet de la vivacité de son intelligence et de son charme. La cinquantaine épanouie, Isabelle mettait en valeur une ligne enviable et de longues jambes fuselées en portant d’élégants tailleurs et de vertigineux talons aiguilles qui la rendaient particulièrement séduisante. Mathilde se sentit immédiatement en confiance avec sa nouvelle collègue, qui fit rapidement évoluer leur collaboration en complicité amicale, favorisant ces petites confidences ou indiscrétions qui cimentent l’amitié féminine.

Un lundi matin de grisaille, plombé par un ciel bas et lourd à l’unisson de son humeur, Mathilde fut surprise de trouver le bureau désert. Cette désaffection faisait écho au désarroi diffus qu’elle avait ressenti tout au long du week-end, Louis ne prêtant aucune attention aux charmantes provocations qu’elle avait manigancées dans l’espoir d’attiser son désir. Il semblait même franchement hostile lorsqu’il avait quitté la table du déjeuner dominical avant le dessert, prétextant un coup de fatigue ; inquiète, elle l’avait cherché dans tout le pavillon, mais il s’était absenté sans prévenir et l’avait laissée seule tout le dimanche après midi, éludant toute explication lors de sa réapparition à l’heure du dîner. Mathilde s’était résignée à attendre le retour au travail pour reprendre pied dans une réalité plaisante, heureuse de retrouver le dynamisme et la bonne humeur de sa collègue. Elle fut bientôt happée par ses obligations professionnelles, un courrier particulièrement épineux, truffé de termes juridiques, requérant toute son attention. Sa concentration fut mise à mal par d’incessants appels téléphoniques qui prolongèrent la rédaction du dossier litigieux jusqu’au milieu de la matinée. Vers dix heures, alors qu’elle pensait qu’Isabelle était souffrante, celle-ci apparut enfin, hors d’haleine, les cheveux au vent, affublée d’un imperméable informe, donnant l’impression d’être tombée du lit et d’avoir couru tout le long du trajet. Mathilde, surprise de ce comportement si contraire à ses habitudes, s’enquit de la santé de sa collègue, qui lui répondit dans un grand sourire lumineux que tout allait pour le mieux, s’excusant de son retard. Lorsqu’elle dénoua son écharpe, Mathilde remarqua une trace bleutée à la base du cou, de la même intensité que les cernes qui soulignaient son regard fiévreux, accentués par l’absence de maquillage. Tout au long de la journée, Isabelle sembla perturbée par une agitation inhabituelle qui lui fit commettre plusieurs erreurs étonnantes pour une employée aussi aguerrie. Elle ne recouvra un semblant de calme et de maîtrise que vers le soir, après qu’un appel téléphonique personnel l’eût accaparée pendant de longues minutes, debout dans le couloir, auquel elle avait répondu évasivement en pouffant de rire à de nombreuses reprises. Elle avait intercepté le regard insistant de Mathilde et s’était rendue compte que sa collègue la surveillait à la dérobée, faisant mine de se concentrer sur la rédaction d’une indemnisation qu’elle-même avait renoncé à achever. Ne voulant pas la décevoir par une attitude désinvolte, elle proposa à sa nouvelle amie de lui offrir un verre à la sortie du bureau, pour s’excuser de son comportement et la remercier de son aide. Mathilde accepta l’invitation avec empressement, espérant confusément obtenir quelques confidences susceptibles de satisfaire sa curiosité en éveil depuis de longues heures.

Leur entrée dans le pub anglais qui faisait face à l’agence, de l’autre côté de l’avenue, ne passa pas inaperçue. Les consommateurs présents, la quarantaine élégante pour la plupart, se retournèrent comme un seul homme, suivant du regard leur progression jusqu’à un box au fond de l’établissement, un peu à l’écart, où elles s’installèrent en vis-à-vis sur les banquettes matelassées de velours grenat, après s’être débarrassées de leurs manteaux. Lorsqu’il prit la commande, le garçon leur recommanda un whisky irlandais au goût de tourbe, tout en lorgnant sans vergogne sur leurs décolletés avantageux. Isabelle le fit remarquer avec malice à Mathilde qui, flattée mais confuse, se rajusta instinctivement. Le service fut l’occasion d’un nouveau coup d’œil qui les fit sourire et accéder à un registre plus intime, Isabelle demandant à son amie pourquoi elle avait semblée gênée par l’insistance du regard du garçon. Mathilde ne sut que répondre, bredouillant quelques mots qui révélaient davantage son embarras quant à l’opulence de sa poitrine que le sentiment d’une offense faite à sa pudeur. Isabelle lui précisa alors qu’elle n’avait pas eu le temps de s’habiller correctement ce matin, s’étant réveillée avec trois heures de retard, et qu’elle ne portait pas de soutien gorge ; se demandant si le serveur avait vu ses mamelons, elle ajouta que l’idée l’excitait et que ses seins « bandaient ». Après un instant d’hésitation, Mathilde, émoustillée par l’audace verbale de son amie, se risqua à lui demander si elle avait oublié une autre pièce de lingerie. Isabelle la fixa longuement dans les yeux, un sourire tendre et énigmatique aux lèvres, puis vint s’asseoir à ses côtés et lui saisit une main qu’elle effleura d’un baiser, avant de la glisser sous sa jupe retroussée, jusqu’à son sexe libéré de toute entrave. Envoûtée, le regard noyé dans les iris mordorés de son amie, Mathilde aventura sa main désormais libre entre les jambes d’Isabelle, appréciant la finesse soyeuse de son entrecuisse, le satin du pubis manifestement glabre et la moiteur des lèvres qui s’ouvraient en corolle autour de ses doigts. Lorsqu’elle identifia la turgescence du clitoris et qu’elle en éprouva la souple vigueur, le faisant rouler entre le pouce et l’index, Isabelle ferma les yeux et ne put réprimer un soupir, glissant davantage sur son siège en ouvrant les cuisses pour laisser passage à la délicieuse intrusion. Un bruit de pas les fit sursauter et se réajuster précipitamment : le serveur apportait l’addition qu’Isabelle régla en refusant de partager. Pendant qu’elle fourrageait dans son sac à main à la recherche de son porte-monnaie, elle se pencha délibérément, dévoilant par l’entrebâillement de son corsage la vision charmante de sa poitrine dénudée aux mamelons durcis et dressés. Un sourire ambigu aux lèvres, le garçon la remercia d’un ton obséquieux, Mathilde remarquant la bosse qui déformait son pantalon lorsqu’il fit demi-tour pour desservir.

Au moment de se séparer, Isabelle lui donna le bras gentiment, chuchotant à son oreille quelques douceurs pour la remercier du plaisir qu’elle lui avait procuré ; après lui avoir confié le motif de l’inconvenance de sa tenue vestimentaire, elle l’embrassa tendrement à la commissure des lèvres, s’assit sans précaution au volant de son Austin et démarra en trombe. Sous le charme, Mathilde resta un moment interdite sur le trottoir, cherchant machinalement les clés de sa Twingo dans le capharnaüm de son sac à main. Sur le chemin du retour, songeant à l’impudicité de sa caresse et à la crudité des révélations de sa collègue, elle fut à plusieurs reprises klaxonnée par des conducteurs que l’imprécision de sa conduite impatientait. Elle finit par s’arrêter sur le parking de la Supérette de son quartier, à quelques pâtés de maisons de son domicile, pour reprendre ses esprits et se composer une attitude avant d’affronter l’interrogatoire auquel son mari ne manquerait pas de la soumettre, exaspéré et sans doute inquiet de son retard. La confirmation de son goût pour la sensualité féminine ne lui posait aucun problème moral mais elle la surprenait, d’autant qu’elle n’avait jamais éprouvé, adolescente, le moindre désir pour ses camarades, dont certaines étaient fort jolies, et que ses amitiés féminines ultérieures n’avaient donné lieu à aucune ambiguïté ni de sa part ni de celle de ses amies. C’était comme si Irène Freude lui avait dessillé les yeux, lui révélant la face cachée de sa libido : il lui semblait que les femmes ressentaient désormais cette attirance, devinant ses désirs inassouvis, sans qu’elle puisse leur résister ni se soustraire à ses propres pulsions. Lorsqu’Isabelle s’était installée au volant, sa jupe tendue et relevée sur ses cuisses un instant disjointes révélant le pubis épilé et la fente ourlée de son sexe, elle ne s’était pas détournée pudiquement, mais avait savouré l’exquise provocation de cette chorégraphie intime en échangeant avec la belle amazone un long regard de connivence. Troublée par le tour insolite que prenait sa vie sexuelle, elle était restée sans voix lorsque son amie lui avait confié qu’elle avait participé la veille au soir à une soirée un peu spéciale où son mari l’avait offerte à plusieurs hommes, et qu’elle y avait pris un tel plaisir qu’elle s’était presque évanouie de fatigue, se couchant toute habillée à son retour chez elle, sans même prendre une douche. Se souvenant de la moiteur onctueuse de son sexe, Mathilde porta les doigts qui l’avaient caressé à son nez, les paupières closes pour mieux s’imprégner du parfum intime de son amie, subtile réminiscence de senteurs florales. Elle éteignit les veilleuses de sa Twingo, s’assura d’un regard rapide que personne ne l’entourait ni ne s’approchait, et s’efforça d’abaisser son collant et sa culotte, empêtrée dans son manteau, ses contorsions impatientes lui faisant regretter son conformisme vestimentaire. L’impression d’être tristement entravée balaya les réticences de sa pudeur, et, oublieuse du caractère incongru de son comportement et du lieu, Mathilde se déculotta complètement, bascula le dossier de son siège et agaça son clitoris d’une caresse sommaire et rapide, à la recherche d’un soulagement expéditif dont elle assumait pleinement l’impérieuse obscénité. Les cuisses et les mollets tétanisés par l’inconfort de la posture qui lui soulevait le bassin, elle se manipulait avec violence, imaginant qu’elle léchait la semence des amants d’Isabelle à la source enivrante de sa vulve entraperçue. Alors qu’elle se cabrait dans le plaisir, la tête rejetée violemment sur le côté, perdant peu à peu conscience de l’agitation qui se manifestait par vagues sur le parking, elle perçut confusément une approche et se rajusta en hâte, respirant par saccades, délicieusement perturbée par l’éventualité d’avoir offert une exhibition involontaire mais secrètement désirée. Se reculant dans l’ombre de l’habitacle dont les vitres commençaient à s’embuer, elle reconnut Céline, sa gentille voisine, qui poussait un chariot débordant de victuailles jusqu’à sa voiture, garée à quelques véhicules de la sienne. Elle l’observait machinalement, se laissant dériver au fil de l’onde d’une bienfaisante lassitude qui apaisait les tensions accumulées tout au long de la journée. Lorsque Céline se pencha dans le coffre de sa 206 pour ranger les commissions, Mathilde admira la croupe rebondie qui tendait la robe de laine sous la veste de fourrure relevée, le diablotin qui la tourmentait depuis ses premiers jeux érotiques extraconjugaux l’incitant à se demander si sa voisine se faisait sodomiser, et combien de bites avaient pu pénétrer et se satisfaire entre des fesses aussi avenantes. Elle éclata de rire à la pensée qu’elle devenait décidément infréquentable, mit le contact et démarra précipitamment, oubliant d’allumer les phares, aussitôt rappelée à l’ordre par un employé de la supérette qui rangeait les caddies, et qui lui fit instantanément retrouver la pesanteur du quotidien.

DON D’UN DANDY DOUX

Afin de préserver le climat sensuel et tendre qui s’était instauré entre eux depuis la visite de Xavier, mais surtout de détourner Céline de ses fantasmes incestueux, dont il se sentait responsable, Bernard envisagea de lui proposer d’autres jeux érotiques mettant en scène de très jeunes hommes susceptibles de combler ses désirs narcissiques. Ayant acheté un exemplaire d’une revue libertine régionale dans un kiosque excentré, il lui suggéra de choisir un partenaire parmi les annonceurs pour une exhibition à la campagne, dans un endroit éloigné et discret. Pour dissiper ses scrupules, il l’assura qu’il la laissait libre de son choix, précisa que la rencontre aurait lieu quand et où elle le souhaiterait, et qu’elle se déroulerait selon son bon plaisir. Céline lui mit les bras autour du cou, le dévisagea longuement, puis, après avoir déposé un baiser très doux sur ses lèvres, lui demanda si c’était vraiment ce qu’il voulait, s’inquiétant de la possibilité de reproches ultérieurs. La réponse fut sans équivoque : Bernard l’embrassa fougueusement et la plaqua contre lui, surexcité par la disponibilité complice de sa femme. Quand il rouvrit les yeux, il fut un instant alarmé par l’expression singulière de son visage, Céline l’épiant les yeux mi-clos, lèvres pincées et mâchoires serrées, tandis qu’elle ondulait lascivement contre lui, se frottant avec lubricité contre son membre en pleine érection. L’impudeur de sa posture augmentait au rythme de son déhanchement, et culmina lorsqu’elle s’agrippa à sa taille en le poussant contre le mur, jupe froissée et troussée, lui faisant subir un simulacre de copulation jusqu’à ce qu’il explose dans son pantalon, tandis qu’elle se finissait en bredouillant des insanités qu’il cherchait éperdument à comprendre, la maintenant jusqu’à ce qu’elle s’apaise, toute molle désormais dans ses bras, les yeux troubles et comme baignés de larmes. Ils restèrent longtemps ainsi enlacés, puis Bernard lui prit le menton et lui releva le visage, noyant son regard dans celui de sa femme, vaguement effrayé par la véhémence de sa libido, mais heureux de lui permettre de l’exprimer sans retenue. Il pressentait l’intensité des tourments érotiques qu’elle avait jusqu’à présent contenus ou dissimulés, et l’ampleur de sa frustration. Il lui proposa de sabler le champagne pour fêter cette nouvelle étape de leur complicité conjugale, et Céline accueillit sa suggestion avec un entrain inhabituel, esquissant un pas de danse gracieux qui fit virevolter sa jupe autour de ses hanches, petite provocation charmante dont elle était coutumière au début de leur relation, et qui l’avait tant séduit.

Lorsqu’il remonta de la cave, il la trouva plongée dans la lecture du magazine, nue sur le canapé, qui se caressait nonchalamment, plus belle et séduisante que jamais, ayant retrouvé cette capacité qu’elle avait de le stimuler et d’enchanter leur vie commune lorsque, jeunes mariés, il la surprenait au retour du travail occupée à se procurer du plaisir, odalisque espiègle des mille et une nuits à venir. Tremblant d’excitation, Bernard servit le champagne dans la cuisine où il se déshabilla en hâte, éparpillant ses vêtements dans une joyeuse insouciance, gagné par une exaltation juvénile qui dissipait l’appréhension des sautes d’humeur de sa femme chaque fois qu’il évoquait la possibilité d’une vie sexuelle moins conventionnelle pour leur couple. Son entrée dans le living room dans le plus simple appareil, sabre au clair et les verres à la main, n’eut pas l’effet escompté : allongée sur le dos, le visage détourné en profil perdu, Céline était absorbée dans sa lecture, le magazine tenu d’une main devant son visage, se tripotant rêveusement de l’autre, les cuisses grandes ouvertes dans un total abandon. Dissimulant son dépit, Bernard déposa les coupes sur la table basse, s’accroupit entre les jambes de sa femme et se pencha pour la caresser. À sa grande surprise, Céline lui reprochant fréquemment de négliger les préliminaires, elle se déroba et se retourna sans interrompre sa lecture, à croupetons sur le divan, les fesses en l’air, trempée et offerte à la pénétration. Il commença à l’investir avec deux doigts, qu’elle repoussa sans ménagement, l’invitant à la prendre en termes crus, comme la salope qu’elle prétendait être. N’y tenant plus, Bernard l’enfila jusqu’à la garde et la besogna sans attendre, la secouant de poussées furieuses jusqu’à ce qu’elle abandonne sa lecture pour se concentrer sur le coït qu’elle accompagna de ruades désordonnées, tandis qu’elle lui avouait d’un ton passionné son envie de bites, dans la bouche, dans la chatte, dans son cul. Lorsqu’elle lui susurra d’un ton doucereux qu’il serait cocu, puisque tel était son désir, tout en le fixant par dessus l’épaule entre ses cils, les yeux mi-clos, les traits crispés par un étrange sourire, il ne se contint plus et la bourra puissamment, le clapotis de leurs corps ruisselants de sueur s’intensifiant à mesure que le rythme effréné de la levrette s’accélérait. Perdant toute mesure, il lui claqua les fesses, éructa une bordée d’injures, puis s’effondra sur son dos en la bloquant aux hanches, vociférant comme un possédé tandis qu’il se répandait dans la fournaise de son ventre ; la rage au coeur, il la ceinturait convulsivement, ponctuant les mots d’amours et les tendres insultes de suçons et de mordillements, comme s’il voulait la marquer du sceau de sa possession. Céline devina sans doute le pernicieux dilemme qui bouleversait son mari. Dénouant délicatement l’étreinte de ses bras, elle effleura d’une paume douce sa nuque brûlante dans une caresse consolatrice, jusqu’à ce que leurs souffles s’apaisent à l’unisson. Blotti contre son épaule, le visage enfoui dans son cou, Bernard, rasséréné, jeta un œil inquisiteur sur la revue froissée à demi masquée par la position alanguie de sa femme : sur la page repliée, la photo d’un jeune annonceur au charme ambigu, les cheveux blonds décolorés contredisant la noirceur de sa toison pubienne, qui exhibait un sexe vigoureux, disproportionné par rapport à la minceur de sa silhouette et à la taille modeste de ses couilles. Son visage aux traits réguliers et délicats comme l’élégance de sa mise détonnaient avec l’obscénité de la pose, improbable dandy accoudé avec une nonchalance affectée au pavillon d’un bolide surbaissé, chemise de soie noire boutonnée bas et pantalon de lin gris perle béant sur une érection impressionnante. Bernard interrogea Céline sur les impressions qu’elle avait ressenties à la lecture de l’annonce, qui lui confirma que l’allure du jeune homme et la beauté de sa queue l’avaient beaucoup excitée. Lorsqu’il lui fit remarquer qu’il devait avoir sensiblement le même âge que leur fils, elle lui sourit énigmatiquement, lui demandant si le champagne était encore frais.

FAUX PAS

Le comportement de sa femme aurait dû l’inquiéter, tout au moins l’alerter, mais Louis s’était accommodé d’une cohabitation conjugale qui préservait un semblant d’harmonie et de tendresse sans nuire à son espace de liberté, auquel il avait pris goût. Il était en fait tiraillé entre le souci de conserver la confiance et l’estime de son épouse et l’envie impatiente de réaliser les fantasmes qui l’obsédaient depuis son incursion au sauna. Il avait naïvement espéré que l’épisode d’adultère consenti auquel Mathilde s’était prêtée de bonne grâce scellerait une complicité nouvelle entre eux, et qu’elle lui en serait reconnaissante, s’en remettant à lui pour explorer les arcanes du libertinage sans autre contrainte ni limite que leur bon plaisir. C’était sans compter avec le tempérament foncièrement indépendant de son épouse, résolue à ne vivre que ce qu’elle savait lui convenir, l’expérimentation de la débauche conjugale lui procurant le délicieux frisson de la transgression sans remettre en cause la sécurité et le confort de sa vie de couple. Louis avait ressenti ce besoin d’autonomie comme un passage obligé qui lui permettrait de s’affranchir des obligations morales conventionnelles liées au mariage pour aborder aux rives encore largement inexplorées de sa libération sexuelle. S’il lui arrivait parfois de douter de la loyauté de Mathilde à son égard, il constatait avec un brin de cynisme désabusé que ces soupçons entretenaient une excitation latente, ravivant un désir physique qui s’était insidieusement émoussé au fil des années de vie commune. Éconduit sans ménagement les dernières fois qu’il avait cherché à la prendre par derrière, il envisageait désormais de chercher hors de son couple la satisfaction de ses pulsions sodomites, sans éprouver de sentiment de culpabilité, persuadé que Mathilde ne saurait lui en tenir rigueur, toute préoccupée de cultiver son jardin secret.

Songeur et bizarrement démotivé, Louis referma le volumineux dossier qui aurait dû requérir toute son attention, consulta sa montre et remarqua que les bureaux étaient apparemment déserts, la pause de midi étant déjà bien entamée. Il se leva pesamment, enfila son pardessus, et se dirigea d’un pas hésitant vers la sortie par le couloir étroit et sombre qui longeait la reprographie. Son attention fut attirée par un branle-bas furtif dans le cagibis, froissements d’étoffe et chuchotements qui l’incitèrent à penser qu’il avait dérangé les ébats clandestins de tourtereaux se croyant manifestement seuls dans les locaux de la compagnie à cette heure de la journée. Il fila discrètement et referma la porte sans bruit, émoustillé à l’idée que des collègues se livrent à des activités érotiques sur le lieu même de son travail, qui plus est dans un endroit aussi incongru et exigu que le réduit des photocopieurs. En l’absence de parapluie et pressé par le temps, Louis se résigna à avaler un demi et un sandwich dans la brasserie de l’autre côté de la rue, la pluie redoublant d’intensité au moment où il franchissait le portail. Il s’engouffra en hâte dans la salle surpeuplée et bruyante, avisant avec soulagement une petite table disponible dans l’angle de la terrasse couverte qui faisait face à l’entrée de la compagnie, avec vue imprenable sur le porche rococo dont le caractère théâtral lui apparût avec force, décor vaudevillesque d’un univers bourgeois qui recelait la louche obscurité des arrière-cours. Il se cala entre une colonne poisseuse et le guéridon de fonte sur lequel un couvert était dressé sur une nappe en papier, ravi de l’adéquation de son poste d’observation, la véranda embuée lui permettant de guetter la sortie des fautifs sans se faire voir. Louis passa commande sans quitter des yeux le passage obscur d’où il vit s’extraire précipitamment « le gros Noblet », un rédacteur de même rang et du même âge que lui, père de famille nombreuse, personnage falot et employé zélé dont il n’aurait jamais soupçonné qu’il puisse profiter des heures de pause pour transformer la vénérable société qui les employait en lupanar. Louis était désormais impatient de voir sortir la conquête du pathétique séducteur, dont il cherchait à comprendre le choix d’un amant aussi médiocre qui lui faisait prendre le risque inconsidéré de se faire surprendre en fâcheuse posture. Plusieurs minutes passèrent sans que quiconque n’apparaisse dans la porte cochère dont un battant était ouvert. Dévoré d’une curiosité malsaine, il régla sa piteuse collation sans même terminer son sandwich, avala sur le pouce un café aussi amer que brûlant, et regagna son bureau une bonne demi-heure avant les plus acharnés de ses collègues. Il put ainsi fureter le plus discrètement possible dans les locaux déserts et silencieux, à la recherche de la complice de Noblet, dont l’audace insoupçonnée l’incitait à une considération nouvelle incompatible avec la familiarité méprisante de son sobriquet.

Intrigué par le chuintement ténu d’un écoulement provenant des locaux de l’entretien, deux réduits communiquant entre eux et avec la reprographie, près de l’issue de secours, il approcha sans bruit et poussa lentement une porte restée entrouverte, le halo d’une lumière blafarde trahissant une présence inhabituelle à cet endroit en milieu de journée. Par l’entrebâillement, il aperçut une silhouette féminine qui lui tournait le dos, penchée au dessus d’un lavabo dans le renfoncement formé par des armoires métalliques, la blouse troussée sur une croupe ambrée étroite, qui se livrait à ses ablutions intimes en prenant soin de faire le moins de bruit possible. Le grincement des gonds la fit sursauter et se retourner d’un bond, effrayée et stupéfaite : Louis reconnut Suzanne, la jolie femme de ménage d’origine cambodgienne dont il avait admiré l’élégance féline des gestes quand elle assurait avec une silencieuse efficacité l’entretien de son bureau, chaque jour en fin d’après midi, avant qu’elle ne change ses horaires de travail et ne disparaisse de son horizon quotidien. Elle le regardait à la dérobée entre ses longs cils, les paupières baissées, son beau visage typé aux pommettes hautes et marquées à demi tourné vers le sien, les mains crispées sur l’ourlet du sarrau qu’elle avait vivement rabattu et plaqué contre son giron ; partagé entre déception, gêne et désir, Louis était ému mais étrangement stimulé par l’attente muette et la soumission inquiète qui se lisaient dans le regard éperdu de Suzanne. Incapable d’entendre la voix de sa raison qui lui disait de s’en aller sans mot dire, il avança la main et cajola la joue de la fautive, bredouillant quelques propos confus d’une voix sourde où il lui disait de ne pas s’inquiéter et l’assurait de sa discrétion. L’esquisse d’un sourire contrit aux lèvres, Suzanne laissa peser sa tête contre la main qui lui caressait les cheveux et le cou, les larmes qui perlaient aux fentes obliques de ses yeux en amandes ruisselant d’un coup sur son joli minois triangulaire. Louis la prit dans ses bras et la serra tendrement, la tenant à la nuque et aux épaules, tandis qu’elle hoquetait blottie contre lui ; son corps souple, menu et ferme s’accordait au sien en une danse immobile et lascive, le parfum musqué de sa peau le rendant ivre de désir. Il tenta de se raisonner et rompit l’étreinte, la saisit aux poignets et chercha son regard, se demandant avec amertume pourquoi une jeune femme aussi charmante accordait ses faveurs à l’insipide Noblet. Comme si elle avait deviné ses pensées à l’expression tendue de son visage, Suzanne lui confessa d’un ton las ses difficultés financières, évoqua son divorce et sa solitude pour élever son grand fils. Louis se méprit sur ses intentions : interprétant ses confidences comme une incitation à la générosité, il farfouilla dans la poche intérieure de sa veste et lui glissa deux billets dans la main, qu’elle s’empressa de refuser et tenta de lui restituer, l’humiliation et la colère la faisant se débattre maladroitement jusqu’à ce qu’il la lâche et qu’elle lui jette l’argent à la figure. Il perdit pied, emporté par la rancœur, et la gifla : oublieux de ses principes, de l’heure et du lieu, il la plaqua brutalement contre le lavabo, poupée de chiffon désarticulée qui se laissa aller dans l’encoignure, paupières closes et visage détourné, les reins cambrés et comme brisés. Lorsqu’il lui ordonna de se trousser, Suzanne, soudain absente et résignée, releva lentement sa blouse en écartant ses jambes minces et fuselées. Désorienté par sa reddition subite et par la sauvagerie de sa propre réaction, Louis découvrit incrédule la nudité gracile de sa victime, attendri par la fente épilée et enfantine au long sillon violine qu’il effleura du bout des doigts sans oser y pénétrer, achevant ses attouchements d’une caresse à peine esquissée entre les fesses lisses et douces. Un long frisson parcourut l’échine de Suzanne lorsqu’il se pencha pour déposer un chaste bécot sur le charmant coussinet de son pubis, avant de rabattre la blouse sur ses cuisses et de disparaître brusquement, sans rien dire, l’abandonnant tremblante et désemparée, en proie à la confusion et à la solitude les plus extrêmes.

Il avait à peine regagné son bureau que la porte d’entrée s’ouvrit avec fracas, poussée des deux battants par un groupe de collègues dont les éclats de voix et de rires laissaient supposer qu’ils avaient copieusement arrosé leur repas. Ce joyeux tumulte agrémenté de quelques plaisanteries salaces dura une bonne partie de l’après-midi, perturbant le sempiternel train-train bureaucratique, et le renvoya aux affres de sa solitude professionnelle et sociale, à la rumination amère de son comportement avec Suzanne, dont il lui apparût avec évidence qu’elles résultaient de l’inanité de sa vie et du délabrement de son couple, sans qu’il prenne conscience de l’inconséquence de son attitude à l’égard des femmes. Lorsqu’il croisa le regard de Noblet, à l’occasion d’une pause café, il crut y déceler l’expression d’une empathie confraternelle qui le révolta. Il décida de parler à Mathilde le soir même, tout valant mieux que de s’enliser dans la médiocrité conjugale qui était leur lot commun depuis quelques semaines, qui le déstabilisait et l’avilissait.

UN PALIER

L’adultère incestueux auquel elle s’était livrée avec tant de volupté avait exacerbé le désir et les fantasmes de son compagnon, leur vie sexuelle connaissant une intensité et une frénésie qui la comblaient mais l’inquiétaient aussi parfois. Bastien s’ingéniait à explorer les limites de leurs libidos respectives, faisant fi des conventions mais aussi de préventions ou de tabous légitimes, et cette fuite en avant, où elle croyait déceler le symptôme d’une incapacité à jouir sereinement de la vie, d’un refus immature de leur construire un avenir raisonnable, la déconcertait. Si Laure ne repoussait aucune des extravagances érotiques qu’il lui proposait, reconnaissant y puiser un plaisir inédit et violent, c’est qu’elle savait inconsciemment que cette apparente soumission la rendait d’autant plus indispensable, incontournable, inaccessible aux yeux de son insatiable amant. Bastien était de cette espèce d’homme qu’une femme ne peut séduire durablement sans lui faire pressentir la fragilité du lien qui les unit. Elle s’efforçait de jouer le rôle de l’égérie libertine dans le fol espoir d’incarner son idéal féminin, tour à tour épouse, femme fatale, ou putain.

Quand, en prélude à leurs jeux nocturnes, il lui demandait de raconter par le menu les actes sexuels qu’elle avait commis avec son jeune frère, elle se pliait de bonne grâce à l’évocation de leur inceste, se remémorant chaque instant de plaisir, détaillant les gestes, les postures, amplifiant les sensations, jusqu’à ce qu’il se jette sur elle, hors de lui, et qu’il la prenne à la hussarde debout contre un mur ou la culbute sur une table, parfois à même le sol. La veille, lorsqu’il avait voulu savoir, au plus fort de leurs ébats, si elle souhaitait faire la même chose avec son père, Laure avait senti sa raison vaciller, un instant révoltée par la jubilation obscène de Bastien qui la chevauchait ; puis, fouettée au vif et perdant toute pudeur, elle s’était agrippée à lui, les mains crispées dans ses cheveux et les jambes nouées autour de sa taille, en ruant du bassin comme une damnée au rythme effréné de leur accouplement, une estocade plus profonde la faisant jouir cabrée cuisses grandes ouvertes, le sexe projeté convulsivement vers un membre mythique et démesuré. Inconsciente du désarroi de son partenaire, elle avait hurlé sa jouissance d’une voix de gorge qu’il ne lui connaissait pas, et dont le cri s’était mué en râle, le rythme régulier d’une respiration sifflante la laissant prostrée, comme absente au monde, étendue de tout son long sur le tapis du salon.

Au milieu de la nuit, après avoir cherché en vain à trouver le sommeil, Bastien s’était levé avec précaution, prenant soin de ne pas troubler le repos de la belle endormie, et était allé s’asseoir dans la cuisine pour tenter d’apaiser dans le silence familier les relents amers de sa mauvaise conscience. Émerveillé des capacités sexuelles de Laure, il était sidéré de sa complaisance sans limite, assumée sans honte ni pudeur, mais aussi inquiet à l’idée d’avoir été trop loin, ou trop vite, sur les chemins d’ardente déraison où il la conduisait résolument, sans savoir où cela pouvait les mener. L’éventualité de la perdre en suscitant son dégoût ou son mépris lui griffa l’échine d’un frisson glacial, et il regagna la chambre le cœur barbouillé, bien décidé à faire une pause dans l’exploration de leurs fantasmes. Sur le lit immaculé, Laure s’était pelotonnée en chien de fusil, le visage noyé dans le feu de sa chevelure, la charmante blessure de sa chatte rose et mouillée révélée par une cuisse haut repliée, quelques perles de transpiration faisant scintiller sa peau de rousse, si douce, jusqu’au bas des reins. Il resta un moment à la contempler sans bouger, ému par sa sensualité sans défense, submergé par une vague de tendresse fière et possessive bientôt endiguée par l’obsession perverse et masochiste de la voir couverte et souillée par d’autres mâles, et jouissant de sa souillure.

Après avoir mûrement réfléchi, espérant tempérer l’inclination incestueuse de Bastien sans nuire à l’ardeur de leur complicité érotique, Laure lui avait suggéré de se renseigner sur les lieux chauds de leur région, persuadée qu’une sortie en milieu échangiste serait à même de résoudre le délicieux dilemme qui la hantait depuis cette fameuse soirée où elle avait perdu le contrôle de son excitation, éprouvant un plaisir monstrueux mais inoubliable. Devait-elle accéder au désir de Bastien de se laisser entreprendre par des inconnus pour assouvir ses pulsions voyeuristes, au risque de se discréditer définitivement à ses yeux, ou valait-il mieux entretenir l’ambiguïté de leurs rapports actuels, qui le mettait au supplice, et demeurer la complice apparemment disponible et fidèle mais ouverte sans restriction aux suggestions les plus lubriques, jusqu’à envisager d’irréparables transgressions ? Décontenancé par ce revirement inattendu de sa compagne, qui n’avait jamais jusqu’alors manifesté de curiosité pour les clubs libertins, Bastien fit sans enthousiasme l’acquisition d’une revue d’annonces de rencontres dans un kiosque près de la gare, qu’il déposa sur la table basse du salon en rentrant d’une journée de travail harassante, sans autre commentaire. Fourbus par les plaisirs et les obligations de la semaine, ils se couchèrent tôt ce soir là et s’endormirent rapidement, tendrement blottis dans les bras l’un de l’autre.

Laure s’éveilla avec le jour et paressa un peu au lit, sans pouvoir retrouver le sommeil après le départ de Bastien qui s’était levé de bonne heure et s’était préparé sans la réveiller. Elle s’étira langoureusement, songeant avec un sourire indulgent à la personnalité contrastée de son compagnon, capable des attentions les plus délicates comme de l’imagination la plus débridée, bientôt tirée de sa rêverie par des chocs sourds, des claquements de peaux et des glapissement étouffés qui lui parvenaient crescendo, dans une étonnante proximité. Retenant son souffle, elle se redressa à demi, colla l’oreille au mur et crut discerner le chapelet d’obscénités qu’une voix grave débitait à Suzanne, la belle et discrète asiatique qui louait le F2 contigu à leur appartement. Lorsque les grincements du sommier cessèrent, Laure perçut assez nettement l’injonction du pourceau invitant sa voisine à se retourner, suivie du frôlement des corps qui s’ajustaient dans une nouvelle posture, puis le gémissement de Suzanne et ses protestations à voix basse ; enfin, scandée par le tressautement cadencé de la table de chevet où elle semblait avoir pris appui, une plainte modulée et continue tandis que l’homme grommelait les louanges de son « merveilleux petit cul de putain », finissant de jouir dans un grognement cocasse. Stupéfiée par la révélation de la luxure de sa voisine, que rien dans son comportement habituel ne pouvait laisser supposer, Laure se leva sans bruit, enfila son déshabillé de satin et sortit de la chambre à pas de loup, allant se poster dans la salle de bains, immobile, les sens en éveil, à l’écoute des ablutions intimes dans la salle d’eau qui jouxtait la sienne. Les bribes de conversation qu’elle intercepta renforcèrent sa conviction d’avoir assisté auditivement à la sodomie de la belle eurasienne par un partenaire qui lui était inconnu, Suzanne ne recevant jamais personne dans le petit appartement qu’elle occupait avec son fils, grand adolescent nonchalant au regard de braise que ses yeux bridés et sa timidité farouche faisaient passer pour sournois. Lorsque les claquements du verrou résonnèrent dans la cage d’escalier, Laure s’embusqua précipitamment derrière l’œilleton de sa porte d’entrée, aux aguets, dévorée d’une curiosité malsaine dont elle n’était pas coutumière. Elle vit surgir sur le palier un homme corpulent, sans âge ni charme particulier, qui se pencha pour embrasser sa voisine décoiffée, les joues empourprées et le regard brillant, enveloppée dans une grande serviette de bains qu’elle tenait serrée sur sa poitrine, touchante de fragilité, et craignant manifestement le manque de discrétion de son compagnon. Le balourd, par jeu, esquissa une caresse osée qu’elle repoussa énergiquement, silencieusement, l’invitant d’une mimique embarrassée à plus de retenue. Laure eut le temps d’apercevoir les longues cuisses fuselées, le ventre plat au pubis glabre et enfantin, songeant que Suzanne était décidément resplendissante dans la maturité de sa quarantaine, et que son partenaire ne semblait pas être conscient de l’aubaine dont il jouissait. Celui-ci s’engagea enfin dans l’escalier de service, non sans avoir réclamé d’un geste équivoque une ultime faveur. Laure se crut démasquée au moment où Suzanne pivota avec une grâce féline pour s’assurer d’un regard circulaire de la quiétude du palier, laissant comme par mégarde virevolter la serviette sur ses reins et dévoiler l’éclair pâle d’un joli petit cul ferme et haut perché, avant de se faufiler dans son appartement dont elle referma la porte avec précaution. Ravie d’avoir assisté à l’exhibition de sa voisine, Laure se promit de fomenter un traquenard amical qui lui permettrait d’entrer en contact avec elle, émoustillée par la joliesse de sa chatte épilée et de ses petites fesses, et par la certitude que Suzanne prenait plaisir à se faire sodomiser. L’idée lui vint qu’elle ne devait rien ignorer de ses joutes amoureuses avec Bastien, ni son fils d’ailleurs, et cette éventualité, loin de lui déplaire, la fit frissonner de plaisir.

PRÉLUDE À LA SOIRÉE D’UN FAUNE

Il était déjà fort tard quand Bernard quitta son bureau, ce vendredi soir venteux, après une journée émaillée de pannes incessantes du réseau informatique qui avaient désorganisé l’ensemble des services. Ses dossiers sous le bras, il dévala les trois étages précipitamment, sans utiliser l’ascenseur qu’un groupe d’employés attendait en bougonnant, trop nombreux pour un seul voyage. La journée avait été hachée par divers incidents, mettant à l’épreuve les nerfs de chacun, et Bernard songeait avec amertume qu’il devrait passer une bonne partie du week-end à rattraper le retard accumulé. Excité par l’extravagance des fantasmes qu’elle lui avait avoués, il avait pourtant promis à Céline de lui consacrer désormais l’essentiel de son temps libre, et que leur sortie prévue pour samedi marquerait le début d’une vie conjugale plus aventureuse. L’esprit ailleurs, il fit irruption en trombe dans le hall d’accueil, sans voir Vernassieux, le directeur administratif, qui venait à sa rencontre et qu’il bouscula avec force. Bredouillant de vagues excuses, il ramassa les documents éparpillés sur le sol sous l’œil goguenard de son supérieur hiérarchique qui l’invita à le suivre dans son bureau. Après l’avoir interrogé sur la teneur des dossiers en attente, Vernassieux lui proposa d’en confier la charge dès lundi à l’un de ses collègues, en échange d’un service personnel. Convoqué à Bordeaux en début de semaine par la direction nationale pour un séminaire de formation, il lui demandait de bien vouloir le représenter, les difficultés auxquelles la succursale régionale était actuellement confrontée ne lui permettant pas de s’absenter. Il l’assurait de sa gratitude et de sa bienveillance, lui témoigna sa confiance et lui remit le billet d’avion et la réservation de la chambre d’hôtel. Les repas étaient à la charge de la « maison mère ». Bernard eut la désagréable impression de se faire forcer la main, mais la perspective de sauver le week-end de plaisir qu’ils avaient programmé avec Céline et l’éventualité que cette mission lui ouvre des perspectives de promotion emportèrent son adhésion. C’est les mains libres et le cœur léger qu’il rejoignit son domicile, s’arrêtant au passage à un étal ambulant pour offrir un bouquet de fleurs des champs à son épouse qui devait s’impatienter.

Boudeuse, Céline lui réserva un accueil mitigé, lui reprochant de faire passer son travail avant leur vie de couple. Bernard dut argumenter, expliquant calmement malgré sa fatigue le changement de programme et le profit qu’il comptait en tirer. Flattée de la mission que Vernassieux avait confiée à son mari, elle le pressa de questions tout au long du délicieux repas de poissons qu’elle lui avait concocté, un savoureux Minervois blanc n’étant pas étranger à son revirement d’humeur. Lorsque Bernard lui demanda ce qu’elle avait fait de sa journée, elle lui avoua qu’elle s’était fait draguer au supermarché par un homme d’un certain âge, mais très séduisant et de grande classe. Redoutant le pire, Bernard lui fit à son tour subir un véritable interrogatoire : comment s’était-elle comportée ? Avait-elle cédé à ses avances ? Pourquoi ne l’avait-elle pas appelé au bureau, pour partager son excitation avec lui ? Il la sommait de s’expliquer sur-le-champ, ayant perdu toute notion de jeu ou d’érotisme dans cette conversation qui lui déplaisait soudain souverainement. Céline parut décontenancée, et déçue. Elle le rassura, changeant de ton, mais lui demanda s’il avait déjà oublié leurs nouvelles conventions, ou s’il souhaitait y surseoir et retourner à la grisaille de leur vie conjugale passée. Elle débarrassa rageusement la table et s’isola dans la cuisine pour faire la vaisselle sans attendre, sans même servir le dessert. Confus, Bernard la rejoignit et l’enlaça tendrement par derrière, la sentant s’apaiser progressivement tandis qu’il la tenait serrée et lui murmurait des mots doux à l’oreille ; effleurant des lèvres ses cheveux, sa nuque, il s’excusa de sa maladresse et lui promit qu’il ferait désormais taire sa jalousie pour qu’elle puisse vivre pleinement ses fantasmes. Elle se retourna et se blottit dans ses bras, évitant son regard, et lui avoua qu’elle avait accepté la carte de visite du beau parleur pour ne pas céder à la tentation de le suivre jusqu’à l’hôtel le plus proche, comme il le lui demandait avec insistance. Aiguillonné par le comportement volage de sa femme, Bernard passa une main sous sa jupe, palpa les cuisses moites et remonta jusqu’au chiffon humide de la culotte qu’il écarta, prenant possession de sa chatte brûlante. Il put constater à quel point elle avait été excitée par les propositions du dragueur de supermarché, songeant même à l’éventualité qu’elle y ait cédé et que sa bouderie ne soit qu’une mise en scène de circonstance lorsqu’il constata que ses doigts pénétraient sans effort le sillon trempé qu’elle lui offrait en ondulant, le bassin basculé pour mieux s’ouvrir à la caresse. Déterminé à ne pas lui faire part de ses doutes, il lui proposa au contraire, dans une fuite en avant inconsidérée, de contacter sur le champ son séducteur pour organiser un rendez-vous. Céline resta un moment interdite, cherchant dans le regard de son mari à évaluer la sincérité de sa proposition, à discerner ce qui relevait de l’inquisition maritale de ce qui ressortait de la mise au défi d’expérimenter sans tarder leurs fantasmes communs. Elle lui demanda si c’était ce qu’il souhaitait vraiment, précisa qu’elle s’était masturbée plusieurs fois dans la journée à l’évocation du membre dressé de l’inconnu lui giclant sa semence épaisse sur le visage, les seins ou la croupe, dans des scènes pornographiques qui la hantaient depuis des heures, et dont elle attendait impatiemment de pouvoir lui faire le récit circonstancié dès son retour du travail. Pour toute réponse, Bernard lui fouailla la bouche passionnément, la sentant mollir et se couler lascivement contre lui. Hors d’haleine, ils dénouèrent leur étreinte, se défièrent longuement du regard, puis Céline s’empara de son sac à main d’où elle extirpa une carte de visite froissée, signe qu’elle avait dans un premier temps renoncé à donner suite à la rencontre. Elle s’assit en tailleur sur l’accoudoir du canapé et composa le numéro de portable qui figurait sur le carton, ayant l’impression de confier son sort d’épouse respectable à la loterie d’un hasard pervers, prête à raccrocher au premier signe de désarroi de l’homme qu’elle aimait. Elle lui jeta un regard de biche aux abois lorsque l’inconnu décrocha, puis, encouragée par ses mimiques, se présenta à son interlocuteur en évoquant leur marivaudage de l’après-midi. Peu à peu, le visage de Céline se détendit, recouvrant la finesse et le charme de ses traits dans les sourires et les rires provoqués par les flatteries du beau parleur, qui lui proposa de le rejoindre dans un hôtel de la périphérie. Bernard fut surpris de son aptitude à prendre en main la situation lorsqu’elle précisa qu’elle était disposée à le rencontrer, mais accompagnée de son mari, dans un lieu plus discret si possible, accompagnant sa proposition d’un jeu de jambes qui trahissait une nervosité qu’elle parvenait à contenir et à dissimuler dans ses propos. Il prit l’écouteur et constata que l’homme mûr qui excitait tant sa femme était de bonne éducation, s’enquérant en termes châtiés de la bisexualité éventuelle de l’époux, avant de préciser qu’il était quant à lui strictement hétérosexuel mais qu’il aurait plaisir à rencontrer un couple complice, et de finir par proposer un club échangiste situé à une quarantaine de kilomètres de la ville, dans une ancienne ferme fortifiée dont l’accès en retrait de la route, à la sortie d’un village, garantissait l’anonymat. Il fut convenu qu’ils se retrouveraient à vingt-deux heures, le soir même, et que faire connaissance ne les engageait en rien, chacun restant libre de ses choix. Pour achever de la convaincre, Stéphane demanda à Céline une faveur, qu’elle accepta sans discuter, sans même consulter Bernard qui avait reposé l’écouteur et compulsait la revue échangiste qui avait tellement troublé sa femme à la recherche de l’adresse exacte du club. Lorsqu’elle raccrocha, ils se regardèrent en silence, sans bouger, étonnés de leur hardiesse et de la facilité avec laquelle tout cela s’était noué, jusqu’à ce qu’il consulte sa montre et lui dise de se dépêcher d’aller se préparer, de se faire belle pour Stéphane et pour lui, lui signifiant par là-même son adhésion sans réserve à leur soirée.

Elle disparut en virevoltant, le laissant songeur, se demandant jusqu’où il était disposé à la suivre sur le chemin du libertinage, et si elle ne lui ferait pas plus tard le reproche de l’avoir laissée se compromettre et attenter à leur bonheur conjugal. Il s’interrogeait aussi sur ses propres motivations, très excité à l’idée de l’offrir au désir et à la saillie d’un autre mâle, mais craignant d’en éprouver la déchéance de son estime et de son amour pour elle. Il se conforta en se disant que rien ne les obligeait à un quelconque passage à l’acte, que cette soirée marquait leur entrée en territoire libertin qu’ils abordaient en curieux, pas nécessairement en adeptes. Il se servit un scotch et consulta le plan du département, au dos du calendrier postal accroché dans la cuisine. Le club se situait à l’extrême limite du département, près d’une bourgade où il était passé plusieurs fois au cours de ses déplacements professionnels sans imaginer un instant qu’elle recelait un temple de la débauche, le village témoignant plutôt dans son architecture même d’une intense activité agricole. Il fut interrompu dans ses digressions socio-économiques par l’irruption spectaculaire de sa femme dans le living, éblouissante dans une mini-robe de tulle écru, froncée sous la poitrine, qui laissait deviner les aréoles bistres de ses seins nus et l’ombre de la fourrure pubienne, le corps soyeux de Céline dévoilant ses courbes harmonieuses qu’aucun sous-vêtement ne venait interrompre. Elle pivota sur ses escarpins lamés assortis à son collier et à ses boucles d’oreilles, faisant admirer la grâce fluide de sa silhouette de Maillol. Un maquillage pailleté d’argent soulignait l’éclat fiévreux de son regard, qui trahissait l’impatience de son désir. Admiratif, Bernard se leva, lui prit les mains pour la tenir à distance et la contempler tout son soûl, convaincu de vivre des instants exceptionnels, quoi qu’il arrive désormais, éperdu de reconnaissance pour ce qu’elle lui donnait à voir et à savoir d’elle-même en se livrant totalement à lui, sans calcul ni défense, toute pudeur abolie. Il le lui dit avec fougue, chercha à l’embrasser, mais elle le repoussa tendrement et lui demanda de se préparer rapidement, lui expliquant la fragilité de sa résolution, la crainte que ses scrupules ou ses complexes ne la fasse renoncer, si près du but.

Ils roulaient depuis une bonne demi-heure, ayant déjà changé deux fois de route départementale, quand le panneau indicateur d’Andreville apparut dans le faisceau des phares ; malgré la chaleur de l’habitacle, Céline frissonna dans l’imperméable confortable qu’elle avait enfilé pour dissimuler l’impudeur de sa tenue à leur voisinage. Ils traversèrent lentement le bourg, à la recherche d’une pancarte ou d’une indication qui les piloterait jusqu’au club, Bernard ayant posé une main rassurante sur la cuisse de sa femme, qui avait la chair de poule. Ils avaient quitté Andreville depuis deux bons kilomètres, persuadés d’avoir été trop loin et prêts à faire demi-tour, lorsqu’ils aperçurent une lueur bleue émanant d’un corps de bâtiments austère, en léger décalage par rapport à la route, auquel conduisait une allée de graviers bordée d’arbres majestueux, en arche. Ils pénétrèrent dans une cour fermée par un porche monumental, dans laquelle de nombreuses voitures étaient déjà stationnées. Bernard aida Céline à descendre, profitant du spectacle charmant de son sexe nu lorsqu’elle décroisa les jambes, la prit par le bras et chercha du regard l’entrée du club dans la pénombre du vaste parking gravillonné, gagné par la fébrilité. Un couple plus jeune qu’eux, descendu d’une BMW garée à l’opposé de la cour, se dirigeait sans hésiter vers une porte basse encaissée faiblement éclairée d’une lanterne. Ils les rejoignirent au moment où le jeune homme sonnait au visiophone, Bernard détaillant à loisir la silhouette sexy de la fille en minijupe de cuir fendue, bas résilles et escarpins vernis, un châle jeté sur ses épaules nues. Son compagnon, grand et découplé, les cheveux ras, portait un costume déstructuré qui convenait à son allure sportive. Ils se saluèrent d’un sourire devant la porte qui s’entrouvrit lentement, laissant filtrer les échos d’une musique funky, accueillis par la maîtresse de maison, une grande femme rousse d’une cinquantaine d’années, à la fois chic et vulgaire dans son bustier ajusté sur une opulente poitrine et sa jupe courte qui sanglait des hanches poulinières. Après avoir pris le vestiaire du couple précédent, manifestement des habitués auxquels elle souhaita une bonne soirée d’une formule ambigüe, elle leur demanda s’ils connaissaient l’établissement, dont elle expliqua le fonctionnement, les tarifs des consommations, le calendrier des soirées à thème, et leur proposa une visite des installations. Lorsqu’elle débarrassa Céline de son imperméable, elle fit l’éloge de sa beauté et de son élégance, la dévisageant avec une gourmandise explicite qui amusa beaucoup Bernard. Dans son sillage au parfum capiteux et musqué, ils traversèrent le bar et la piste de danse encore peu fréquentés, longèrent un premier corridor menant à des alcôves plus ou moins éclairées, montèrent un escalier métallique assez raide où ils purent constater que leur hôtesse portait un string minimaliste ; l’étage était presque intégralement voué à l’exhibition, plusieurs loggias en enfilade faisaient face à des chauffeuses en demi-cercles où des couples devisaient tranquillement, le passage de Céline déclenchant des silences éloquents et des regards intéressés, autant de la part des femmes que des hommes, ainsi que le constata Bernard. Au fond, une cloison percée de trous au niveau de la ceinture et de fentes à hauteur des yeux donnait sur un salon exigu garni d’épais matelas, dont les murs étaient tapissés de miroirs carrés disposés en losange qui en exagéraient les proportions. Ils constatèrent la propreté impeccable et la modernité des salles de bains et des sanitaires, dont leur flamboyante hôtesse était très fière, puis elle prit congé, une sonnette ayant retenti au rez-de-chaussée, non sans leur avoir précisé qu’ils pourraient se restaurer dans la salle jouxtant le bar.

Ne sachant trop où se poser, ils firent à nouveau le tour du propriétaire, découvrant derrière le salon ajouré un couloir étroit menant à une backroom sombre d’où émanaient quelques plaintes étouffées. Céline sentit sa peau se hérisser et serra convulsivement la main de son mari, qui lui demanda si elle voulait aller voir ce qui se passait par là. Ils butèrent sur deux couples qui leur barraient le passage et interdisaient toute vision de l’action en cours. À leur grande surprise, l’un d’eux s’effaça spontanément pour les laisser accéder, l’épouse gratifiant Céline d’un sourire enjôleur, jouvence inespérée dans un visage fané. Leurs yeux s’accoutumèrent à l’obscurité et ils purent entrevoir au centre de la pièce, agenouillée le front contre le matelas, une femme qui geignait, la robe troussée sur les reins, dont les fesses charnues et pâles, cambrées de la façon la plus impudique, révélaient une fente ourlée de poils follets, ouverte et rose, sous l’anus bourrelé trahissant une pratique fréquente de la sodomie. Un homme s’extirpa du groupe qui entourait la femme offerte, le pantalon à la main, son sexe humide en détumescence frôlant au passage les cuisses nues de Céline, tandis qu’un autre ajustait un préservatif sous le regard vétilleux et les exhortations insanes du mari complaisant. Céline tressaillit de tout son être lorsqu’elle assista à la pénétration bestiale et impatiente, les claquements de peaux s’intensifiant à mesure que la cadence de la possession s’accélérait dans un concert de gémissements, de râles et de jurons qui traduisaient la jubilation des protagonistes. En pleine érection, Bernard constata que plusieurs hommes défaisaient leur pantalon, se masturbaient ostensiblement, ou se concentraient sur la pose d’un préservatif. Céline passa une main sur la bosse qui déformait sa braguette, lui demanda s’il souhaitait se joindre à eux, ce qui le fit presque jouir instantanément. Il l’attira vers lui et l’embrassa, et il aurait sans doute accepté sa proposition si elle ne s’était soudain dérobée, tétanisée par la caresse d’une main douce qui se frayait un chemin entre ses fesses. Elle se retourna lentement, reconnut la jeune femme entrevue à l’entrée du club, qui s’était faufilée derrière elle, et qui lui lançait une œillade espiègle en lui demandant dans un souffle de se laisser faire. Céline murmura un oui inaudible, désemparée mais passive, ce que mit à profit sa jeune partenaire pour l’embrasser dans le cou et lui chuchoter à l’oreille d’écarter les jambes. Bernard dévoila les trésors convoités en relevant la robe légère, surexcité par la nouveauté de la situation et par les glapissements de la sodomite callipyge partouzée avec ardeur. Blottie dans ses bras, Céline ouvrit légèrement les cuisses et sentit immédiatement des doigts agiles se glisser entre ses lèvres, effleurer le capuchon de son clitoris, l’intérieur de ses nymphes, puis l’investir et la fouiller, tandis qu’un pouce exerçait de douces pressions sur son anus. Elle s’abandonna à la caresse dans un vertige, haletante et le visage émacié sous la violence de l’émotion, stupéfaite de l’intensité et de la rapidité du plaisir qui l’envahissait. S’accroupissant gracieusement sur les talons, l’experte demoiselle offrit la vision fugace entre ses cuisses repliées d’une toison réduite au strict minimum qui dévoilait les lèvres serrées d’une chatte étroite. Bernard se pencha pour observer l’hommage buccal rendu à sa femme qu’il maintenait de son avant-bras, étonné de l’expression hagarde et obstinée sur le visage angélique de la tribade dont la langue dardée fourrageait passionnément entre les fesses de Céline, qui soupirait langoureusement. L’harmonie de cet instant privilégié fut brisée par un mouvement de foule qui les encercla peu à peu, et Céline se redressa brusquement pour esquiver l’approche indélicate d’un goujat qui lui exhibait son sexe dressé et lui proposait sans détour de le sucer. Le charme était rompu, Bernard dispersa avec autorité les curieux, prenant congé précipitamment du jeune couple navré, puis il enlaça tendrement sa femme et lui proposa d’aller prendre un rafraîchissement au rez-de-chaussée pour faire une pause avant de se mettre à la recherche de Stéphane, la véritable raison de leur présence au club. Réconfortée par le sang-froid de son mari, Céline lui tut le désappointement de son plaisir inachevé, ayant goûté avec délice à sa première expérience saphique.

La traversée des alcôves leur donna l’occasion de constater que l’ambiance s’était nettement réchauffée, plusieurs groupes s’exhibant sans retenue à leur passage, certains les invitant même à les rejoindre du geste ou de la parole. Le bar s’était peuplé pendant leur absence, beaucoup d’hommes seuls entouraient quelques couples fraîchement arrivés, les femmes habillées pour la circonstance étant l’objet de spéculations dont tout un jeu de regards et de mimiques exprimait la lubricité. L’irruption de Céline fit sensation et interrompit les conversations, Bernard la laissant seule un instant, après l’avoir installée dans une confortable chauffeuse un peu à l’écart, près de la salle de restauration, pour aller chercher deux coupes de champagne. Il dut patienter un moment avant que la tenancière à la crinière de feu ne le remarque, dûment entreprise par un esseulé apparemment habitué des lieux qui lui caressait les seins par dessus le comptoir en lui susurrant des obscénités à l’oreille, ce qui semblait beaucoup la réjouir. Sans même rajuster son bustier qui laissait voir ses tétons dressés par l’excitation, elle prit la commande et le félicita de la classe et du charme de son épouse. Lorsqu’il se fraya un chemin au milieu des buveurs pour la rejoindre, il découvrit celle-ci en grande conversation avec un inconnu en chemise mauve, dont le brushing peroxydé soulignait un bronzage flatteur parachevant sa physionomie de séducteur sur le retour. Céline fit les présentations, Bernard surmontant sans le laisser trop paraître le coup au plexus d’un bref accès de jalousie. Un moment de gêne habilement dissipé par Stéphane qui le complimenta de la beauté de sa femme, la remerciant d’avoir accédé à sa requête et d’être venue sans culotte. La position de mari complaisant n’était pas facile à assumer, mais les bonnes manières et la faconde du libertin eurent raison de sa timidité, d’autant que cette aisance était la marque d’une expérience rassurante de ce genre de rencontres. Devançant leurs préoccupations, il évoqua un bilan de santé très récent dont il leur fit lire les résultats après s’être absenté pour aller le chercher au vestiaire. Ce court instant d’intimité conjugale permit à Bernard de vérifier les bonnes dispositions de Céline à l’égard de leur nouvel ami, qu’elle lui avoua sans fard, lui disant sa satisfaction et son excitation, ce qu’une rapide inspection de son entrejambe lui confirma. Il s’apprêtait à lui demander jusqu’où elle souhaitait aller lorsqu’il fut interrompu par la patronne qui leur servit le champagne, dévoilant la naissance de fesses épanouies mais fermes tandis qu’elle se penchait sans précaution pour remplir les coupes. Elle s’autorisa un commentaire flatteur sur leur compagnon, leur garantissant en toute connaissance de cause qu’il s’agissait d’un très bon choix. Alors que Céline lisait les résultats du bilan sanguin avec une attention minutieuse, Stéphane questionna Bernard sur la fréquence de leurs rencontres échangistes et sur la diversité de leurs pratiques, très flatté de constater qu’il était pressenti pour devenir leur premier partenaire extra-conjugal. Il proposa de fêter le caractère exceptionnel de cette initiation sans l’entrave d’aucune protection superflue, puisque aucun danger ne pouvait émaner de sa personne ou de leur couple. Céline répondit favorablement sans même consulter son mari, lui signifiant clairement sa détermination à aller au bout de leur fantasme, ce qui le froissa un peu mais l’excita prodigieusement. Portant un toast à leurs amours, Stéphane demanda à Céline de s’exhiber un peu, adoucissant la crudité de sa proposition de compliments sur sa ligne et sur le caractère sexy de sa tenue. Elle chercha un assentiment dans le regard émoustillé de son mari, puis, les yeux mi-clos rivés à celui de l’effronté, commença à décroiser lentement les jambes, gardant le genou haut levé afin qu’il puisse contempler à loisir sa toison bouclée et son sexe humide, aux lèvres gonflées par l’excitation. Elle les recroisa de la même façon, constatant son pouvoir sur les deux mâles fascinés par son impudeur tranquille. Une bosse impressionnante déformait le pantalon de flanelle de leur comparse, qui incita Céline à demander qu’il lui fasse voir l’objet de sa convoitise, laissant Bernard sans voix, abasourdi par son audace et sa maîtrise de la situation. Un sourire canaille aux lèvres, Stéphane exigea qu’elle se trousse et s’expose d’avantage, puis il ouvrit son pantalon et dégaina un organe aux proportions surdimensionnées, libre de tout sous-vêtement. Son membre dressé, d’une bonne vingtaine de centimètres, dont la hampe cintrée, étroite et pâle était couronnée d’un gland circoncis beaucoup plus large et cramoisi, surmontait des couilles poilues et enflées de la taille d’un pamplemousse. Tout en observant avec une curiosité avide la vigueur singulière des attributs virils de son partenaire, Céline écarta d’avantage les cuisses et sépara les lèvres de sa chatte avec les doigts, espérant provoquer la pleine érection de la pine qui pointait hors de la braguette, ce qui se produisit instantanément. Elle ne put s’empêcher de penser que le sexe de Stéphane lui évoquait celui d’un animal, soudain impatiente d’en subir la saillie. Pris d’un étrange malaise, Bernard devança son désir et leur proposa de s’isoler dans un salon du premier étage, soudain pressé d’en venir aux actes.

Lorsqu’ils se levèrent et que l’étalon s’approcha pour l’embrasser, elle l’interrompit en entourant sa queue brûlante de ses mains fraîches, intriguée et admirative, et lui demanda de ne pas se rajuster pour effectuer le trajet jusqu’aux loggias. Stéphane accepta à condition qu’elle-même monte nue. Le rouge aux joues, elle passa la légère robe de tulle par dessus la tête et la confia à son mari, remettant en place quelques mèches de cheveux d’un geste gracieux. Son partenaire la prit par la main et la conduisit jusqu’à l’escalier qu’ils gravirent ensemble, exhibés au regard de tous dans un silence et une tension quasi palpables, suivis de Bernard en proie aux affres de la dépossession mais stimulé par les commentaires obscènes accompagnant le balancement lascif de la croupe soyeuse de sa femme, bientôt rejoint lui-même par une cohorte d’esseulés fascinés par le caractère exceptionnel de la scène. Ils pénétrèrent dans le premier salon disponible, un cube aveugle d’une dizaine de mètres carrés garni d’un matelas à même le sol, où ils s’isolèrent en tirant le verrou, au grand dam de leurs suiveurs. Stéphane enlaça Céline, cherchant à l’embrasser, mais elle détourna la tête et leur demanda de se déshabiller. Lorsqu’ils furent nus, elle constata avec bonheur à quel point le corps de son mari lui plaisait et évinçait celui de leur partenaire, et elle se réfugia dans ses bras, le gratifiant d’un baiser passionné. Elle sentit Stéphane se coller à elle par derrière, et elle se laissa aller à leurs caresses et à leur étreinte, sentant leurs bites durcir contre son ventre et ses reins. Elle perçut la grosseur et la douceur des couilles de l’amant entre ses fesses, réjouie par la sensation de nouveauté sexuelle, se demandant si leur taille avait à voir avec la quantité de sperme qu’elles contenaient. Bernard la fit s’allonger sur le matelas synthétique poisseux et froid, impression désagréable vite oubliée tant son mari l’embrassait sensuellement tout en lui caressant les seins, signifiant tacitement à leur partenaire qu’il lui abandonnait le sexe de sa femme. Stéphane ne se fit pas prier, écarta doucement les cuisses de Céline en les effleurant de la paume de ses mains, contempla la fente humide et ourlée qu’il huma longuement avant de la parcourir du bout des doigts, glissant le majeur et l’index entre les nymphes qui s’ouvrirent en corolle sur le vagin humide et rose de la charmante novice. Lorsqu’elle sentit sa bouche prendre possession de son sexe, Céline poussa un petit cri de plaisir, caressa les cheveux de son mari et le remercia, les larmes aux yeux. Assis en tailleur, Bernard, qui s’était reculé pour mieux apprécier la scène, se masturbait d’un geste rapide en voyant monter le plaisir sur le beau visage aimé qui se crispait convulsivement quand la pression des doigts ou de la langue se faisait trop forte ou trop précise sur son clitoris, sans qu’elle cherche à aucun moment à se dérober à la bouche qui la fouaillait goulûment. Elle se donnait entièrement, s’abandonnait de plus en plus, ses cuisses désormais ouvertes à l’équerre parcourues de frissons et de spasmes, le bassin basculé et le pubis projeté à la rencontre de la lancinante caresse qui la tourmentait si divinement, les doigts crispés dans le brushing de son initiateur, jusqu’à ce qu’elle se cambre violemment en modulant un long feulement rauque et sourd, bras rejetés derrière la tête, les yeux révulsés, trempée d’une soudaine et abondante sudation, puis s’effondre sur le matelas dans un total relâchement, un sourire béat se dessinant lentement sur son visage lissé par l’orgasme. Son mari la regardait intensément, déchiré entre la joie d’avoir assisté à sa jouissance et le pincement amer d’une jalousie humiliante, Céline n’ayant rien éprouvé de si intense pendant leurs ébats depuis des lustres, et peut-être même jamais avec lui. Stéphane, dont le membre congestionné avait encore augmenté de volume, s’allongea contre elle, en appui sur les coudes, espérant manifestement la réciprocité. Céline se releva à demi, fascinée par le chibre impressionnant qu’elle prit délicatement dans la main en demandant à son mari s’il voulait bien qu’elle le suce. Bernard mit un point d’honneur à garder le contrôle d’une situation qui en fait l’excluait plus ou moins en imposant la condition d’une fellation complète. Céline sembla hésiter un instant, puis, lui coulant un regard vicieux, elle se pencha lentement en soutenant son regard, tandis que la pointe de sa langue parcourait doucement la hampe pâle jusqu’au frein du prépuce. Fou d’excitation, Bernard la vit ourler ses lèvres de façon obscène pour introduire le gland disproportionné, son visage d’îcone aux traits fins et élégants déformé par la succion de la pine bestiale, sur laquelle elle faisait coulisser sa bouche en longs allers et retours, le toisant de temps à autre avec provocation, grisée jusqu’à la lie de son propre avilis-sement comme de l’humiliation qu’elle lui infligeait. Stéphane fit part de sa satisfaction, précisant qu’il ne pourrait plus se retenir très longtemps. Par défi ou par dépit, Bernard lui confia que sa femme aimait le sperme, lui conseillant de ne pas se gêner avec elle. Stéphane se releva, redressa Céline et la fit mettre à genoux, puis il présenta à son visage sa queue luisante de salive, dont une goutte de liquide séminal perlait au méat, et lui baisa la bouche en lui bloquant la nuque dans ses mains. Il se crispa très vite en hurlant, les traits figés en une grimace pathétique, tandis qu’il éjaculait interminablement sur la langue et le palais de la jolie bourgeoise qu’il souillait avec délectation. Céline eut l’impression de se noyer lorsqu’elle avala les abondantes gorgées de sperme dont le goût fade et âcre la surprit, si différent de celui, salé, de son mari, en émettant des bruits de succion et de déglutition qui provoquèrent la montée de la jouissance de Bernard. Au bord de l’étouffement, elle libéra le membre faunesque dont elle se caressa les joues et le cou, des salves de foutre gluant lui balafrant le visage et les cheveux, et le glissa entre ses seins qu’elle resserra sur la hampe en les tenant hauts, à pleines mains. Stéphane prit un plaisir vicieux à se branler de plus belle dans la soie de sa poitrine devant Bernard qui, obnubilé par la vision du gland violacé qui venait buter en cadence contre le menton de sa femme, l’exhorta à « lui en mettre partout ». Des rigoles de sperme dégoulinaient sur les seins frémissants de Céline, dans son cou, sur ses épaules, le long de ses aisselles, et lorsque Stéphane poussa des rugissements hystériques qui annonçaient le bouquet final, tremblant de tous ses membres, Bernard vit sa femme engloutir goulûment la queue agitée de soubresauts pour se délecter des dernières giclées qui s’épanchaient sur sa langue, lui poissaient le palais et les dents. Arqué comme un dément, le bellâtre libéra un brame tonitruant qu’elle accompagna d’un gémissement extatique, le regard levé vers lui, soumise, conquise. Hors de lui, fou de désir et de frustration, Bernard éjacula dans le vide, une chape de solitude l’écrasant soudain, tandis que Stéphane s’écroulait en haletant et s’écartait pour récupérer.

Après quelques instants d’un silence pesant seulement troublé par les respirations essoufflées des protagonistes de son premier trio, Céline fit un geste en direction de son mari, esquissant du bout des doigts une caresse intime, consciente de son désarroi, mais qu’il esquiva, se détournant à la recherche de ses vêtements. Un moment de flottement s’ensuivit que Stéphane mit à profit pour s’éclipser, se confondant en remerciements et en compliments. Il se rhabilla en hâte et sortit sans se retourner, laissant le couple désemparé et intimidé se regarder sans rien dire ni oser bouger, chacun perdu dans ses pensées, jusqu’à ce que Céline propose d’aller se rafraîchir dans la salle de bains. Une pulsion masochiste poussa Bernard à lui demander de n’en rien faire, et de conserver les traces de sa souillure jusqu’au retour au foyer conjugal. Céline se releva, perplexe, mais obtempéra, sans doute mue par sa mauvaise conscience, cédant même lorsqu’il exigea qu’elle passe sa robe sur sa peau maculée, sans s’essuyer. Debout, le foutre de Stéphane coulait en minces filaments jusqu’à son pubis et ses cuisses, et Bernard lui dit combien elle était excitante, merveilleusement obscène en mère de famille prostituée. Céline ne répondit rien, choquée et vaguement inquiète de son comportement, craignant une expérience sans suite. Séduite par la lubricité de Stéphane, par son charme équivoque, mi-gentleman, mi-pervers, excitée par l’animalité de sa verge, de ses couilles énormes et de ses éjaculations phénoménales, elle était préoccupée à l’idée de ne plus le revoir, ayant encore en bouche le goût si particulier de son sperme, bien décidée à braver l’interdit conjugal si cela s’avérait nécessaire. Elle avait ouvert la boîte de Pandore et ne souhaitait pas la refermer de sitôt.

L’AUTRE RIVE

Mathilde paressait au lit, profitant de la matinée pluvieuse qui annonçait un week-end aussi maussade que son humeur. Louis s’était levé de bonne heure, incapable de se rendormir après avoir été réveillé par un bruit de moteur et des claquements de portières aux premières lueurs du jour. Posté derrière les persiennes entrouvertes de la mezzanine pour observer les alentours et déterminer la source de la nuisance sonore, il avait été surpris de découvrir que ses gentils voisins étaient les fauteurs du trouble, revenant probablement d’une soirée, s’il en jugeait par l’élégance de Céline dont les bijoux scintillaient dans le halo du réverbère. Leur retour au petit matin et le sans-gêne de leurs manières furtives mais bruyantes détonaient avec la retenue coutumière de leur mode de vie, dont la discrétion était si agréable pour le voisinage. Il s’était servi un verre d’eau à la cuisine, intrigué par le petit cri de Céline avant que la porte d’entrée du pavillon voisin ne claque avec fracas, puis était retourné se coucher sans tarder, bien décidé à s’octroyer une grasse matinée dont il voulait faire une fête. Attendri par la frimousse boudeuse de sa femme qui dormait à poings fermés, il avait ressenti l’aiguillon soudain d’un désir tendre et sensuel, ému par l’innocence de son sommeil d’enfant autant que par l’abandon et la plénitude de son corps partiellement dénudé. Il s’était promis de mettre à profit les deux jours de repos à venir pour renouer un dialogue sincère et lui avouer les doutes et les craintes que la dégradation de leur vie conjugale lui inspiraient. Au fil de l’insomnie, il échafaudait des stratagèmes qui lui permettraient d’aborder le problème sans la froisser, les modifiant à mesure qu’il les précisait, ce qui contribua à le réveiller tout à fait.

L’image parasite de sa voisine décoiffée, drapée frileusement dans un imperméable dont la banalité était démentie par l’éclat des bijoux et le luxe des escarpins vertigineux, s’imposa à son esprit, annihilant tout espoir de sommeil. Louis était émoustillé par un détail dont l’évidence lui avait d’abord échappé : Céline était visiblement jambes nues, la pâleur de nacre de ses mollets contrastant avec la toile rustique de la gabardine plus adaptée aux caprices climatiques de cet automne morose. Lorsqu’ils avaient emménagé, il avait d’abord été sensible à son charme languide, ne remarquant la finesse de ses traits et les courbes sveltes de sa silhouette que plus tard, inopinément, à la faveur d’une discussion amicale qu’elle avait suscitée alors qu’ils jardinaient de conserve de chaque côté de la haie basse de thuyas qui délimitait leurs propriétés. Il se remémorait le geste gracieux et troublant de son bras levé sur une aisselle humide lorsqu’elle avait remis en place la mèche de cheveux rebelle qui lui barrait le front, la gêne qu’il avait éprouvée devant la candeur de son regard clair, le calicot imprégné de transpiration qui moulait une poitrine menue mais manifestement ferme, dont les tétons érigés se devinaient sous la tension du léger tissu, la joliesse des cuisses fuselées et pâles dévoilées par un short effrangé en jean délavé qui moulait des hanches pleines mais harmonieuses. Cherchant à dissimuler son émoi, il avait orienté la conversation vers des préoccupations horticoles, faisant mine d’ignorer l’expression enjouée du beau regard de son interlocutrice, flattée du trouble qu’elle avait provoqué chez son aimable voisin dont la carrure virile et rassurante lui plaisait. De plus en plus perturbé par la projection de ses propres fantasmes sur la vie conjugale sans doute irréprochable de sa jolie voisine, Louis se résigna à écourter sa nuit, quittant la chambre à pas de loup afin de ne pas réveiller la femme de sa vie qui dormait paisiblement à ses côtés, taraudé par le désir que Céline lui inspirait et qui réactivait une mauvaise conscience diffuse depuis l’épisode du sauna.

Mathilde était heureuse de pouvoir donner libre court à ses fantasmes lesbiens dans la solitude de la chambre conjugale désertée par son époux. Elle était intriguée par l’étrange disponibilité dont elle avait fait preuve à l’égard d’Irène comme d’Isabelle. Cet aspect de sa libido, dont elle n’avait jamais soupçonné auparavant qu’il puisse être une composante essentielle de sa personnalité, avait fait irruption dans sa vie sexuelle si conventionnelle sans crier gare, à la faveur de circonstances banales, et c’était comme si désormais l’humanité toute entière était susceptible de lui procurer du plaisir, sans distinction de genre ni hiérarchie de sexe. Elle éprouvait à cette révélation un puissant sentiment de liberté, la perspective de séduire des femmes ou d’être conquise par elles constituant un jardin secret qu’elle ne souhaitait pas dans un premier temps ouvrir à la curiosité libidineuse de son mari, dont elle percevait les attentions et les tentatives de réconciliation comme autant d’obstacles à la réalisation de ses désirs les plus intimes, les plus personnels. Dans une impulsion soudaine, Mathilde repoussa les draps qui l’entravaient et laissa errer ses mains sur son corps brûlant et moite en évoquant la douceur ineffable de la caresse sodomite d’Irène, la sensation étrange de ses propres doigts entre les lèvres humides et tendres du vagin ensemencé d’Isabelle. Étalée de tout son long, frémissante, exaltée, elle s’abandonnait au songe saphique et à ses sortilèges, souvenirs et promesses d’instants aussi précieux qu’inédits qui lui donnaient l’impression de flotter en apesanteur au dessus des obligations et des tracas de la vie quotidienne. Une curiosité nouvelle lui vint, qui la réjouit, de découvrir les seins et les fesses de ses initiatrices, la texture de leur peau, l’odeur de leur chatte, le goût de leur mouille, la caresse de leur langue dans sa bouche, sa fente et son anus. Elle éprouvait une jubilation intense à la crudité des termes qu’elle invoquait en visualisant les images mentales de ses futurs ébats homosexuels, dont l’imagination débridée et la précision pornographique décuplaient l’acuité de ses sensations. Répugnant à se satisfaire manuellement, Mathilde fit durer le plaisir de l’évocation et découvrit ainsi une forme de masturbation subtile et lancinante où l’autosuggestion érotique se conjugue avec le relâchement du corps pour mener de l’exaspération des sens à la transe libératrice, toutes barrières morales transgressées. La vision d’Irène Freud harnachée d’un godemiché monstrueux, dont les hanches étroites étaient agitées de soubresauts alors qu’elle lui faisait subir une pénétration magistrale, en levrette, qui l’écartelait délicieusement, tandis qu’Isabelle lui tendait ses fesses et sa vulve et lui demandait de la sucer, mirent fin à son merveilleux supplice. Le fourmillement qui gagnait ses jambes et son bas-ventre irradia dans tout son corps, un long frisson l’effleura de la nuque au bas des reins, et Mathilde ressentit un orgasme d’une fraîcheur inconnue la tétaniser, disperser toutes les parcelles de son corps pour mieux les recomposer, baigneuse alanguie sur la rive, merveilleusement apaisée, réconciliée avec elle-même.

Le demi-sommeil qui la prit aussitôt fut rapidement interrompu par un coup de sonnette impatient. Émergeant lentement des brumes de la félicité, Mathilde se leva pesamment, enfila maladroitement son peignoir de soie brodé, maugréant contre l’intrus qui réitérait ses sonneries péremptoires à intervalles réguliers. Elle ouvrit la porte d’entrée avec humeur, prête à éconduire le malotrus, stoppée dans son élan par une magnifique gerbe de roses rouges que Louis tenait à bout de bras, sûr de son effet, un sourire malicieux aux lèvres. L’accueil qu’elle réserva à cette nouvelle manifestation de tendresse conjugale était révélateur du chaos sentimental qui la perturbait, et dont elle attribuait une grande part de responsabilité à son mari, qui fut remercié d’un bécot sans chaleur, Mathilde lui coulant en rougissant un regard gêné où la contrariété se mêlait à une tendre commisération. Elle réagit avec agacement lorsqu’il sollicita un baiser plus sensuel et chercha à la prendre dans ses bras, le repoussant sous un prétexte futile. Cette nouvelle déconvenue éveilla définitivement les soupçons de Louis, penaud et pathétique dans sa recherche brouillonne d’un vase introuvable, qu’elle laissa à ses investigations et à sa solitude en remontant se coucher.

UN JARDIN OUVRIER

Xavier était retourné à ses études, réinvestissant sans enthousiasme sa chambre de bonne, au dernier étage d’un immeuble vétuste situé dans un quartier populaire dont les entrepôts désaffectés accentuaient le caractère désolé. Il avait élu domicile dans cet environnement défavorisé sans regimber, séduit même par l’accueil chaleureux des autres locataires, femmes de ménage, ouvriers célibataires, étudiants plus ou moins assidus et chômeurs de tous poils, qui s’étaient spontanément proposés pour l’aider à emménager. Sa voisine directe était une femme joviale d’une cinquantaine d’années, d’origine modeste, au verbe truculent, ayant gardé une apparence désirable malgré les rondeurs et les flétrissures de l’âge. Ce petit monde haut en couleur tranchait avec le caractère feutré et conformiste du milieu social où il avait passé son enfance, un univers de cadres moyens soucieux de respectabilité et préoccupés par leurs possibilités de promotion. Xavier excluait de ce constat peu amène ses relations familiales privilégiées, dont la tournure récente l’incitait à penser qu’il appartenait à une tribu singulière où la sincérité des sentiments et la crudité des désirs l’emportaient sur la force de l’habitude et le poids des conventions. L’évocation de la perversité candide de sa soeur et de son adorable petit cul comme le souvenir du parfum intime de sa mère aiguillonnèrent la tentation incestueuse qu’il semblait partager avec elles sans que cela nuise à l’harmonie familiale. Surexcité mais l’esprit étrangement en repos, il se livra à une délicieuse et intense masturbation, allongé nu sur son canapé convertible, une jambe passée nonchalamment sur le dossier, l’autre reposant sur le petit tapis persan qui lui servait de descente de lit. Il atteignit le comble de l’excitation en fantasmant sur l’anus étroit et plissé de Laure, l’idée de la sodomiser ne l’ayant plus quitté depuis leur délicieuse copulation, mais ce fut l’image de sa mère retroussant lentement sa jupe pour lui exhiber sa chatte moussue dans l’écrin de ses cuisses laiteuses qui déclencha sa jouissance.

Trempé de sueur, merveilleusement relâché, à l’écoute des syncopes de son souffle et des pulsations du sang dans ses tempes, il ne chercha pas à reprendre immédiatement le contrôle de son corps mais se laissa dériver vers le sommeil, porté par une douce euphorie, assumant sereinement le caractère singulier de sa libido. Cet instant de félicité fut interrompu par un léger tambourinage sur le bois de sa porte, signal de l’intrusion imminente dans la garçonnière de son accorte voisine, ce qui se produisait de plus en plus fréquemment et sous les mobiles les plus futiles. Ce sans-gêne sympathique ne déplaisait pas au jeune homme, conscient de l’effet qu’il lui faisait, et qui avait déjà laissé sa porte déverrouillée lors de précédents plaisirs solitaires, espérant peu ou prou que la pittoresque matrone le surprendrait nu, en érection ou en pleine jouissance. Gisèle ouvrit la porte et stoppa net dans son élan, au spectacle de Xavier affalé bras en croix et jambes ouvertes, exhibant le gland vernis d’un membre épais à peine débandé dont la broussaille qui cernait ses couilles poilues était constellée de gouttelettes translucides. Un sourire béat illumina le beau visage fané de la visiteuse, qui referma précipitamment la porte dans son dos et lui avoua qu’elle avait souhaité vivre cet instant depuis le jour où il avait emménagé à côté de chez elle, et qu’elle se caressait souvent en pensant à lui. Xavier fut étonné de s’entendre lui demander de se déshabiller, et de constater que son érection reprenait de plus belle à l’idée de la voir nue, n’ayant jamais jusqu’alors manifesté en dehors du cercle familial de désir particulier pour les femmes mûres. Gisèle le regarda d’abord sans réagir, fascinée par les proportions considérables de sa queue, puis, semblant se reprendre, elle lui proposa de la rejoindre chez elle dans une dizaine de minutes, le temps pour elle de faire un brin de toilette. Flatté de cette délicate attention, et amusé par le comportement simple et pratique de sa voisine qui le détaillait avec gourmandise, Xavier acquiesça et la vit s’éclipser joyeusement en le gratifiant d’un simulacre de baiser, primesautière et manifestement ravie de la tournure des évènements. Il se leva en hâte et se doucha rapidement, heureux de l’aubaine, obsédé par la vision de la jupe tendue sur les hanches poulinières qui lui inspirait une envie irrésistible de la sodomiser.

Lorsqu’il frappa à la porte de son appartement, l’impatience de vivre une expérience inédite déformait la braguette de son pantalon en un aveu comique. Gisèle lui dit d’entrer et de se servir quelque chose à boire, lui demandant deux minutes de patience. Surpris par l’aspect désuet et rococo du mobilier et de la décoration, il ressentit un étrange bien-être le gagner en contemplant le tissu fleuri des double-rideaux festonnés, de ton vieux rose, assorti aux fauteuils et au boutis de la banquette qui conférait au salon l’intimité d’une bonbonnière, instillant un charme douillet et suranné dont la délicatesse et la féminité contrastaient étrangement avec la personnalité de la locataire. Il s’assit précautionneusement dans un fauteuil au style incertain mais confortable, un verre de whisky à la main, se demandant fugitivement ce qu’il faisait là. Par la porte de la chambre entrouverte, il vit passer une jambe gainée d’un bas résille qui fit quelques évolutions gracieuses, puis l’autre, leur galbe étant mis en valeur par l’évasement puissant de cuisses plantureuses et pâles ayant apparemment gardé toute leur fermeté. Ce numéro de french cancan domestique lui permit de savourer l’apparition d’une poitrine volumineuse, sanglée dans un soutien-gorge à froufrous noir et rose, et d’une paire de fesses callipyges où disparaissait une mince culotte de soie et dentelle de mêmes couleurs. Le clou du spectacle fut l’apparition de Gisèle juchée sur des talons vertigineux, se tenant d’une main au chambranle de la porte pour effectuer une révérence théâtrale. Cette grâce approximative soulignait plaisamment la générosité des hanches et la luxuriance de la toison dont la fourrure brune dépassait du triangle de l’étroite culotte et bordait les aines en un somptueux capiton. Xavier décroisa les jambes, le sexe entravé par un jean trop serré pour contenir son érection impressionnante, intrigué mais ravi que le corps épanoui de sa voisine puisse motiver un désir aussi violent que les charmes juvéniles des quelques conquêtes de son adolescence, trop rares et parfois difficiles, et qui le plus souvent ne débouchaient que sur des caresses maladroites, des envies inassouvies ou des plaisirs inaboutis. Lorsqu’il voulut se lever et aller vers elle, Gisèle le repoussa gentiment dans le fauteuil et le débarrassa de son verre, puis, accroupie à ses pieds et levant vers lui un visage radieux, elle s’affaira à dénouer la ceinture de son pantalon et à ouvrir sa braguette après avoir déposé un chaste baiser sur ses lèvres. Xavier n’oublierait jamais la gerbe étincelante de volupté qui l’électrisa lorsqu’elle l’emboucha passionnément, s’adonnant à la fellation avec une fougue et une générosité qu’il n’avait jamais connues dans ses expériences antérieures. Attentive à le satisfaire, elle caressait son membre en longs va-et-vient savoureux du gland à la racine, s’attardant de temps à autre du plat ou de la pointe de la langue sur le frein de son prépuce, avant de l’avaler de nouveau complètement dans un lent coulissement, cherchant son regard de ses yeux pétillants de tendre malice, jusqu’à ce qu’il se cabre et rugisse, essayant vainement de se défaire de l’emprise de sa bouche ; au plaisir se mêla une exaspération douloureuse des sens quand il se libéra en beuglant son rut, Gisèle se régalant de l’abondance et de la saveur douceâtre de l’éjaculation du jeune homme jusqu’à la dernière salve.

Elle le laissa récupérer un moment, le couvant du regard, agenouillée à ses côtés, puis le prit par la main et le conduisit dans la chambre où un grand lit d’acajou recouvert d’une couette en taffetas les attendait, préparé avec soin pour l’occasion. Elle le déshabilla comme un enfant, déposant de petits baisers mouillés sur tout son corps au fur et à mesure qu’elle découvrait sa jeunesse et sa vigueur, qui se manifesta de plus belle. Elle s’allongea lascivement sur le lit après avoir fait glisser sa culotte à ses pieds, lui exposant sans fausse pudeur sa fente oblongue et embroussaillée, et lui tendit ses bras potelés où il se réfugia avec délice. Blotti contre sa poitrine, il se sentait particulièrement à l’aise avec elle, aucune angoisse ou timidité ne venant perturber le précieux accord qui les liait dans la recherche commune de leur plaisir. Elle lui caressait les cheveux et la nuque avec douceur, lui disait son bonheur simple et sincère de vivre cet instant avec lui, qui partit petit à petit à la découverte de ses charmes opulents et offerts. Après avoir effleuré ses seins et son ventre du bout des doigts et constaté le soyeux de sa peau et la douceur ferme de ses rondeurs, il passa la paume de sa main dans la fourrure frisée de son pubis, laissant ses phalanges dériver vers les lèvres tendres et mouillées qui lui livrèrent passage instantanément. Il s’apprêtait à lui rendre l’hommage qu’elle lui avait accordé dans le salon, mais Gisèle lui dit de venir sur elle et se positionna en conséquence, repliant ses cuisses somptueuses et généreusement ouvertes. Xavier la monta aussitôt, ayant recouvré toute la vigueur de son érection dont il pointa le gland congestionné à l’orée rose et luisante de la belle chatte épanouie. Elle lui demanda de la pénétrer lentement et le saisit aux hanches afin de contenir sa fougue de jeune étalon et de contrôler l’estocade. Il se laissa manœuvrer sans résister, étonné de constater que cette inversion des rôles ne lui procurait aucun désagrément, mais bien au contraire décuplait son excitation et lui permettait de se concentrer sur les sensations subtiles et complexes qui le gagnaient alors qu’elle modulait savamment l’intensité et le rythme de la pénétration. Lorsqu’il la sentit s’abandonner, il commença à bouger en de longs et lents allers et retours, fasciné par l’expression extatique du visage de Gisèle qui chuchotait sa gratitude les larmes aux yeux et ondulait imperceptiblement du bassin pour l’accompagner. Ému et fier du plaisir qu’il procurait, Xavier découvrait la sensualité inouïe de la générosité sexuelle, qui transfigure la libido exubérante des prédateurs adolescents en une sexualité épanouie, humaniste et philanthrope. Lorsqu’il sentit la profonde et prégnante caresse du vagin qui se refermait sur son membre, le jeune homme n’accéléra pas la cadence mais se pelotonna dans les bras de sa conquête, le nez enfoui dans les seins chauds et moelleux, se laissant submerger par un bonheur intense qui le fit frémir de tout son corps, jusqu’au coup de poignard magique de sa propre jouissance qui le transperça, la matrice protectrice des bras et des jambes de Gisèle refermée sur son dos ruisselant de sueur.

Il glissa hors d’elle et s’endormit aussitôt, repu et apaisé. Elle le veillait jalousement, heureuse de sentir sa semence lui poisser le bas-ventre, n’osant pas bouger de peur de le réveiller, puis finit par s’endormir, elle aussi, heureuse et tranquille. Un bruit dans la rue les réveilla subitement, et ils se dévisagèrent en silence, blottis l’un contre l’autre, étonnés mais sereins. Ils échangèrent bientôt les mots de la tendresse partagée et les petites confidences intimes que leur relation complice suscitait. Gisèle finit par lui demander si c’était la première fois avec une dame plus âgée, espérant qu’il ne regrettait pas, et l’assura que cela ne lui créait aucune obligation vis à vis d’elle, mais qu’elle serait toujours disponible pour lui chaque fois qu’il en aurait envie. Enhardi par ces bonnes dispositions, il la rassura gentiment et l’interrogea sur ses préférences et ses tabous en lui caressant ostensiblement les fesses, n’osant croire à sa chance. Depuis qu’il était en âge de procréer, Xavier était fasciné par le cul des filles, mais il n’avait jamais été assez intime avec aucune pour oser avouer son penchant sodomite. Gisèle devina sa frustration et vint à son secours en affirmant qu’il pouvait tout lui dire ou lui demander sans qu’elle s’en offusque. Ses caresses se firent plus précises et elle comprit à la formidable érection qui se déployait dans sa main qu’il avait envie de la prendre par derrière, avant même qu’il ne formule maladroitement son désir. L’expression qu’il employa la convainquit de son inexpérience en la matière, mais la légère appréhension que cet aveu implicite suscita se mua en une fierté quasi-maternelle à l’idée de contribuer d’une façon aussi décisive à son apprentissage amoureux. Elle lui sourit malicieusement et se leva d’un bond, soudain déterminée, sa démarche rapide vers la salle de bains mêlant la grâce particulière des années de danse à la lascivité du balancement de ses hanches larges et fermes dont il ne pouvait détacher son regard. Tandis qu’il percevait les sons grêles et musicaux de la porcelaine sur les étagères de verre, indices d’une étrange et mystérieuse activité derrière la cloison, Xavier visualisait la réalisation anticipée de son fantasme, que la lubricité de son imagination mettait en scène de façon plus que suggestive ; allongé sur le dos les bras repliés derrière la nuque, il laissait s’épanouir sans le solliciter son membre congestionné et crispé comme par une crampe, surexcité à l’idée de s’enfoncer et de jouir au plus intime de l’anatomie d’une femme. Gisèle le trouva dans cette posture avantageuse lorsqu’elle réapparut enveloppée d’une serviette qui lui ceignait les hanches comme un paréo, flattée de provoquer un désir aussi magistralement exprimé chez un garçon en âge d’être son petit-fils. Elle lui fit compliment de sa virilité, déposa le drap de bain sur le lit et s’installa le plus commodément possible pour lui offrir l’accès de son cul, à genoux, le front sur ses bras croisés, sa croupe haut-levée dans une attente sans équivoque, qu’elle lui formula avec une crudité ingénue et d’autant plus obscène. Le feu aux joues et le regard brouillé par l’émotion, Xavier se positionna derrière elle, et, constatant que la rosette plissée était lubrifiée avec soin, il pointa impatiemment son gland contre le souple sphincter et poussa en se raidissant, les mains crispées sur les fesses marmoréennes que sa complice lui présentait ouvertes, les reins cambrés, totalement impudique. Gisèle rejeta un bras en arrière, lui saisit le poignet qu’elle serra convulsivement, relâchant son étreinte progressivement, au fur et à mesure que la queue surdimensionnée de son jeune amant se frayait un passage dans la voie étroite et brûlante de son cul. Elle ne put réprimer une fugace grimace de douleur ponctuée d’un petit cri plaintif au moment où elle l’accueillit au plus intime en un glissement continu et inexorable. Fiché au plus profond de ses fesses, les sens aux aguets dans une sidération extasiée, Xavier comprit instinctivement les sollicitations muettes de sa partenaire, s’abstenant de tout mouvement. Lorsqu’il la sentit s’ouvrir, une abondante sudation imprégna son cuir chevelu et son front, lui coulant dans les yeux et la nuque, ruisselant sur son torse et le long de son dos, un long frisson le faisant tressaillir de la tête aux pieds tandis que le garrot qui comprimait son érection se muait imperceptiblement en une sensation de caresse enveloppante et chaude. Elle lui lâcha le poignet et lui passa la paume de la main sur le flanc, l’invitant à la besogner sans rudesse. Xavier commença à aller et venir lentement dans le fourreau soyeux qui lui massait voluptueusement le membre, certain de satisfaire un penchant profond de sa nature érotique, un sentiment d’accomplissement et de plénitude magnifiant la bestialité de cet accouplement singulier dont il savait qu’il ne pourrait désormais plus se passer. Ces pensées s’estompèrent pour laisser place à un formidable rut enfoui dans sa conscience de jeune homme civilisé, qu’il libéra dans un pilonnage de plus en plus débridé de la croupe poulinière qu’il écartelait de ses mains, s’enfonçant profondément dans la masse de chair chaleureuse jusqu’à sentir le doux effleurement de l’intérieur des cuisses sur ses couilles lorsqu’elle s’affaissa à plat ventre sur le lit, toute molle et abandonnée à sa mâle domination. La déflagration le prit des reins à la nuque lorsqu’il explosa enfin dans l’anus de Gisèle, arqué comme un reptile au combat, et qu’il l’inonda par saccades dans un hurlement d’animal blessé, avant de s’effondrer, inerte, pendant quelques secondes qui lui parurent une éternité. Il n’émergea que par paliers de cette absence, collé au dos de sa complice dont le souffle rauque et les larmes témoignaient de la rudesse de l’assaut. Xavier se méprit sur la signification de ces pleurs, exaucé mais décontenancé, alors que son sexe glissait lentement hors d’elle en une ultime caresse. Après une profonde inspiration, Gisèle se retourna de tout son long, défaite et rayonnante, lui prit le visage dans ses mains douces et déposa un baiser léger sur ses lèvres en l’insultant affectueusement.

FITNESS

Les jours gris et venteux déroulaient leur cortège désolant de bourrasques et d’averses, transition interminable entre la fin d’un automne pourri et les prémices de l’hiver qui s’annonçait rigoureux. La radio diffusait mezza voce le commentaire sentencieux d’un sociologue sur l’évolution des mœurs dans les démocraties marchandes, victimes selon lui d’une déshumanisation de la sexualité dont il situait l’origine dans l’effondrement des valeurs et la perte de la notion de sacré qu’il imputait aux évènements de Mai 68. Bastien haussa le volume de l’autoradio, irrité par la tournure du faux débat qu’il avait écouté d’une oreille d’abord distraite, concentré sur sa conduite dans le flux dense et instable de la circulation sur le boulevard périphérique. Maugréant contre l’idéologue moralisateur qui confondait, sans doute à dessein, libération et libéralisation des mœurs, il était consterné de constater la propension de ses concitoyens au conformisme moral et à la simplification réactionnaire, dont les résultats de récentes élections constituaient l’édifiante traduction politique. Bastien appartenait à cette génération de jeunes hommes privés de grands idéaux par la mondialisation et le formatage des nations, héritiers d’une planète déséquilibrée et mal en point, contraints de se construire un avenir dans une société de plus en plus individualiste, injuste et violente, vouée à la performance et au profit, au mépris de tout humanisme. Il avait transféré tous ses espoirs d’accomplissement et de bonheur dans la réussite de sa vie sentimentale, la mort accidentelle de son père l’ayant contraint très tôt à abandonner ses études pour subvenir à ses besoins et aider sa mère à surmonter le traumatisme d’un veuvage prématuré. Malgré son absence de diplôme, il avait pu intégrer le service de fret d’un grand transporteur international, où, à force d’abnégation et de persévérance, il avait réussi à décrocher un poste enviable et bien rémunéré.

Tandis qu’il se faufilait avec habileté dans la jungle du trafic, son esprit vagabondait, évoquant les femmes et les évènements marquants de son itinéraire amoureux. Il se remémorait la vision fugitive de sa mère, encore jeune et belle, mais si triste, malade de frustration, se caressant jambes ouvertes, allongée sur le canapé, alors qu’elle se croyait seule, l’ayant vu sortir, et qu’il était revenu à l’improviste pour chercher son trousseau de clés oublié sur la console de l’entrée, dont le miroir lui renvoyait le spectacle indécent et merveilleux de la puissance dévastatrice du plaisir féminin. Il avait reflué sans bruit, fermant précautionneusement la porte, sidéré et confus. Une vague de tendresse et de compassion l’avait immobilisé dans l’escalier, les yeux baignés de larmes, et il sut ce jour là qu’il venait d’éprouver sa première émotion d’adulte, à l’aube de ses dix-huit ans. Le désir vint plus tard, les images obsédantes des cheveux défaits, du corsage ouvert libérant les seins aux aréoles brunes et aux pointes dardées, de la jupe troussée sur les cuisses offertes, de la main allant et venant rapidement dans la toison bouclée de l’entrejambe, « scène primale » dont il convoquerait les fantasmagories lors de ses plaisirs solitaires. Ne sachant comment conjurer sa gêne, il était revenu le soir avec un bouquet de fleurs à la main, qu’elle avait accueilli comme un présent inespéré ou une fantaisie d’adolescent, heureuse et surprise, cherchant dans son regard l’esquisse d’une réponse, et elle lui avait demandé « pourquoi ? ». Il avait répondu spontanément « pour le plaisir », sans saisir immédiatement la portée de ses paroles, alors que le chaste baiser sur sa joue déclenchait un frisson de tout son être, réaction équivoque qui le fit rougir. Elle soutint son regard un moment, lui sourit tendrement et le remercia d’une voix douce. Il ne sut jamais de quoi sa mère l’avait remercié ce soir là, mais il avait la certitude d’avoir progressé sur le difficile chemin qui nous relie aux femmes, à l’amour qu’elles nous portent, au respect que nous leur devons.

Quelques visages évanescents d’adolescentes languides ou espiègles l’avaient détourné de la funeste inclination qui couvait sous la piété filiale, conquêtes ludiques plutôt que réelles, ou flirts plus poussés qui satisfaisaient son ego de jeune coq sans assouvir un désir de plus en plus envahissant qui finit par assombrir son caractère. Ce fut une période difficile dans sa vie de jeune homme séduisant mais frustré, trop timide ou trop respectueux des femmes pour oser leur demander de l’initier complètement, malgré les regards complices ou les avances à peine voilées de nombre de ses collègues féminines. Son humeur ombrageuse lui fut un jour reprochée par son chef de service, un homme bourru mais généreux qui avait gravi par le travail tous les échelons de la promotion sociale depuis les quais de déchargement jusqu’aux bureaux directoriaux, et se reconnaissait dans le personnage de Bastien, qu’il traitait comme un fils. Il lui conseilla sans détours « d’aller voir les dames » et de faire du sport, et ces recommandations pleines de bon sens et d’esprit pratique émanant d’un homme avisé et honnête achevèrent de le décomplexer. Ses pérégrinations dans les quartiers chauds de la capitale régionale le convainquirent assez rapidement de son peu de goût pour les amours tarifées, le simulacre de séduction et les termes mêmes de la négociation du plaisir s’avérant incompatibles avec son univers fantasmatique, où la magie érotique des femmes se nimbait de perversité candide. Il résolut de suivre le second conseil de son mentor et s’inscrivit dans une salle de fitness, le travail sur son corps le détournant momentanément de ses obsessions lubriques. Sa mère observa avec satisfaction la maturation harmonieuse de son fils, émue et fière de son épanouissement corporel et de la mâle assurance du comportement protecteur qu’il avait adopté à son égard.

L’ambiance sympathique et fraternelle qui régnait dans la salle de sport autorisait certains soirs les plaisanteries les plus crues comme les confidences les plus intimes. Ce fut lors de ces séances d’efforts et de rires partagés qu’il entendit parler des lieux de rencontre sexuelle, pour la première fois de façon sincère et positive, par des compagnons plus âgés et expérimentés qui l’intégraient à leur conversation avec bienveillance. Parmi eux, un grand gaillard surnommé Alex témoigna des bienfaits que l’échangisme avait apportés à son couple, précisant que sa femme n’avait jamais été aussi belle et désirable que depuis qu’elle se livrait à quelques débauches conjugales, pour leur plus grand plaisir. La conversation roula sur les mérites comparés des saunas mixtes et des clubs échangistes, sur la nécessaire clandestinité des pratiques libertines afin de préserver les enfants, sur l’incompréhension et l’intolérance des proches ou des collègues qui obligeaient à vivre ces sympathiques petites transgressions loin du cercle des amis ou du contexte professionnel. Bastien écoutait sans broncher ses aînés évoquer les turpitudes de leur vie privée, impressionné par leur maturité sereine, joyeuse, et il lui sembla que ces hommes mariés et pères de famille qui assumaient quotidiennement leurs responsabilités familiales et professionnelles avaient adopté la seule attitude honorable possible face à l’usure du temps, à l’érosion des sentiments ou à l’émoussement du désir, afin de préserver l’essentiel de l’amour, pour leur couple comme pour leur progéniture. Il fut particulièrement attentif au témoignage du plus âgé du groupe, qui se félicitait d’avoir provoqué la liaison de son épouse avec un jeune homme du voisinage, qu’elle avait initié, et qui lui procurait des orgasmes dévastateurs dont il constatait avec gourmandise les dommages collatéraux certains soirs, lorsqu’il rentrait à son domicile, fou d’excitation. Des considérations s’ensuivirent sur la complexité érotique et la capacité de jouissance quasi illimitée de la gent féminine, chacun illustrant ses propos d’exemples tirés de sa propre expérience, lorsqu’Alex s’inquiéta soudain de l’attitude silencieuse de Bastien, qu’il interprétait comme une prostration, craignant de l’avoir choqué. Les exercices s’interrompirent brusquement, tous les regards convergeant vers le jeune homme en une muette interrogation. Étrangement en accord avec lui-même, sans ressentir aucun désagrément ni aucune gêne d’être mis aussi directement à contribution, Bastien leur avoua qu’il ne pouvait parler de ce qu’il ignorait, n’ayant jamais passé le seuil d’un tel établissement. Ils parurent soulagés de sa réponse et reprirent leurs activités en devisant gaiement sur le privilège et l’insouciance de la jeunesse, encore libre de toute contrainte. Une demi-heure plus tard, Bastien prit congé, se doucha, et se dirigea vers les vestiaires, où Alex, qui finissait de se changer, lui proposa de l’emmener le week-end suivant dans un club distant d’une centaine de kilomètres, dont il disait grand bien, et où il se rendait assez régulièrement en compagnie de Marianne, son épouse, que le jeune homme avait entraperçue à plusieurs reprises lorsqu’elle venait chercher son mari à la salle avec ses enfants, toujours élégante et très séduisante dans la plénitude blonde de sa quarantaine.

La semaine fut particulièrement éprouvante pour Bastien, les problèmes s’accumulant au bureau à la suite d’une grève impromptue déclenchée par les manutentionnaires qui réclamaient le paiement de primes en retard, alors que sa mère envisageait de lui fêter son vingtième anniversaire dans un bon restaurant de la ville le soir même de la sortie prévue avec Alex et sa femme. Il fallut négocier dans les deux cas, sans blesser ni léser personne, et il s’en sortit honorablement à chaque fois. Mais si son comportement lui valut des commentaires élogieux de ses supérieurs, il crut déceler chez sa mère une jalousie diffuse, des signes de dépit qui ternirent les soirées passées en tête-à-tête au point qu’il fut tenté de téléphoner à son nouvel ami pour se décommander. L’évocation de la silhouette de Marianne l’en dissuada. Le souvenir du trouble qui s’était emparé de lui lorsqu’il l’avait saluée la première fois et qu’elle avait posé sur lui son beau regard vert, où il avait cru lire un intérêt coquin, augmentait son indécision au fur et à mesure que les jours passaient et que la date du rendez-vous approchait. Sa mère ayant consenti à fêter son anniversaire la semaine suivante, c’est avec soulagement qu’il se rendit le samedi en fin de soirée au lieu de rencontre convenu, s’étant mis en frais pour soigner sa tenue et sa présentation, ce dont elle lui fit compliment, non sans une pointe d’ironie perfide.

Lorsqu’il arriva sur le parking qui jouxtait la salle de sport, la nuit était déjà tombée. Un appel de phares lui signala une 407 garée un peu plus loin, vers laquelle il se dirigea le cœur battant. La glace du passager s’ouvrit en glissant lentement, dévoilant une Marianne resplendissante : les paillettes d’or de son maquillage, qui faisaient ressortir l’émeraude de ses pupilles, étaient assorties aux boucles blondes d’un chignon savamment négligé lui dégageant la nuque et les épaules, souples et soyeuses. Avant de s’installer à l’arrière de la voiture, Bastien eut une vision plongeante du décolleté vertigineux qui laissait les seins libres de toute entrave, pigeonnants sur le bustier froncé de la robe de soie ivoire que rehaussait l’éclat d’un collier de strass. Décontenancé et un peu intimidé par l’incongruité de la situation qui lui faisait partager l’intimité d’un couple quasi inconnu, l’impression d’irréalité qu’il ressentit de prime abord s’estompa rapidement au fil de la conversation pour laisser place à un sentiment de bien-être, bercé par le confort de l’habitacle et séduit par la voix douce et cristalline de Marianne qui s’était positionnée de profil pour pouvoir lui parler. Assise en amazone, ses jambes repliées sur le fauteuil, elle s’enquit avec tact de l’expérience de leur jeune compagnon en matière de libertinage. Bastien lui répondit en toute sincérité, heureux de pouvoir parler librement de sexualité avec une femme aussi charmante, épouse et mère de famille rayonnante dans l’exercice de la débauche. Il s’enhardit à lui retourner la question, Marianne, après un rapide échange de regards complices avec son mari, décrivant pour lui répondre leur parcours érotique en termes particulièrement stimulants, parfois crus ; le contraste entre sa voix fraîche et pondérée et l’obscénité des situations évoquées fit monter la température de l’habitacle de plusieurs degrés. Bastien, dont une formidable érection déformait le pantalon sans qu’il cherchât à la dissimuler, constata la gorge sèche que la main droite d’Alex caressait les cuisses de sa femme de plus en plus haut, tandis qu’elle entrouvrait complaisamment les jambes, pelotonnée de côté sur le fauteuil, en jetant de temps à autre un coup d’œil langoureux sur sa braguette. Il se sentit gagné par une singulière euphorie lorsque l’obscurité de la route départementale étroite et bombée fut trouée par le halo fluorescent d’une enseigne lumineuse dont les couleurs vives irisaient le portail du club échangiste, installé dans les locaux d’un ancien relais de poste. La cour pavée était déjà occupée par de nombreuses automobiles plus ou moins bien garées, obligeant Alex à manœuvrer pour trouver une place. Bastien, le sac et le manteau de Marianne à la main, lui ouvrit galamment la portière, ce dont elle le remercia d’un jeu de jambes dont l’audace le sidéra en descendant de voiture. La courte robe de soie avait glissé jusqu’à l’aine, dévoilant la splendeur charnue de ses cuisses nacrées et le buisson doré de son pubis. Le souffle court, il lui déposa son manteau sur les épaules, tandis qu’elle effleurait comme par mégarde son sexe tendu à se rompre en récupérant son sac à main. Le trio fut accueilli chaleureusement par le tenancier, qui détailla sans vergogne l’anatomie de Marianne en la débarrassant de son vestiaire. Ils pénétrèrent dans une longue salle, surmontée d’une galerie, dont le fond était occupé par une piste de danse où des miroirs reflétaient les déhanchements de quelques danseuses se laissant aller à leurs penchants exhibitionnistes sous le regard concupiscent des hommes accoudés à la balustrade, à l’étage, ou installés confortablement au rez-de-chaussée dans des chauffeuses pourpres en vis-à-vis, organisées en hémicycles. Bref, un paradis pour voyeurs où les femmes étaient l’objet de toutes les attentions, de toutes les convoitises, dans un climat amical et festif.

Lorsqu’ils traversèrent la salle pour se diriger vers le bar situé sous la galerie, un murmure admiratif accompagna leur passage. Bastien, dans un état second, ne pouvait détacher les yeux de la croupe somptueuse de Marianne, dont la blancheur marmoréenne affleurait sous le voile de la robe, et qui oscillait voluptueusement au rythme souple de sa démarche, dans un basculement lascif accentué par les hauts talons de ses escarpins dorés. La patronne, qui faisait office de barmaid, les accueillit avec enthousiasme, faisant le tour du bar pour les embrasser avant de s’enquérir de l’identité de leur jeune compagnon. Non sans humour, Alex le présenta comme le futur amant de son insatiable épouse, tandis que les deux femmes le dévisageaient avec gourmandise et chuchotaient en aparté des commentaires élogieux sur les capacités amoureuses des jeunes hommes. Une coupe de champagne à la main, le trio se dirigea vers des chauffeuses disponibles, Marianne se positionnant délibérément face à la galerie où un attroupement de voyeurs assista à son installation, estomaqués. Sa mini-robe troussée jusqu’au pubis, elle croisa lentement ses cuisses satinées en dévoilant complaisamment la blondeur de son intimité où Bastien crut discerner la fente oblongue et mouillée de son sexe. Elle porta un toast à leur rencontre et lui signifia gentiment son absence d’obligation à leur égard : elle ne lui tiendrait pas rigueur de mettre à profit cette première expérience en compagnie de femmes plus jeunes, plus belles ou plus délurées, la plupart des couples fréquentant l’établissement étant des habitués, adeptes de la pluralité masculine, ce qui expliquait le nombre élevé d’hommes seuls. Déconcerté, il se demanda si sa présence auprès du couple était souhaitée, à moins que Marianne n’envisage de s’adonner à une débauche collective sans chaperon ni témoin autre que son mari. Il s’ensuivit un moment de confusion et de gêne passagère auquel Alex mit fin opportunément en précisant que, pour ce qui les concernait, le gang bang faisait partie de leurs fantasmes, mais pas encore de leurs pratiques, Marianne préférant la qualité à la quantité dans l’exercice du libertinage. Une jeune femme mince et longiligne, les cheveux ébouriffés et la démarche incertaine, chaussée de talons aiguilles vertigineux, descendit dans le plus simple appareil un escalier métallique en colimaçon, dans l’angle opposé au bar, et se dirigea vers les fauteuils voisins du trio en traversant la salle en diagonale, l’allure lasse. Lorsqu’elle passa devant lui, Bastien remarqua sa petite poitrine pointue maculée de sperme, qui lui coulait en rigoles visqueuses jusqu’au pubis glabre où elle l’étalait de la main pour protéger les lèvres tuméfiées de son vagin. Elle se réfugia dans les bras de son compagnon qui, s’étant levé pour l’accueillir, l’enlaça fougueusement en lui dévorant la bouche d’un baiser passionné, et dont les mains impatientes pétrissaient les fesses marbrées de sperme sans retenue ni pudeur. Alex fit remarquer qu’il devait y avoir de l’ambiance à l’étage et plongea son regard dans celui de sa femme, en une provocation perverse et complice. Marianne lui sourit, l’embrassa furtivement, se tournant vers leur jeune compagnon dont elle prit la main, et qu’elle incita à la suivre pour s’en assurer. Elle se leva avec grâce, sa robe de soie découvrant l’éclair blanc d’une hanche nue, et l’entraîna vers l’escalier à vis, déterminée et joyeuse, tandis que son mari restait assis au fond de la salle. Lorsqu’elle gravit les marches étroites et abruptes, Bastien put contempler à loisir la houle de ses fesses d’opale dévoilant au gré de l’ascension la fente rose nichée dans l’écrin blond de la toison frisée.

À l’étage, Marianne lui passa le bras autour de la taille, se serrant voluptueusement contre lui, tandis qu’il la tenait aux épaules, assailli par des sensations contradictoires, un léger tremblement de tout son corps trahissant autant l’émoi de cette intimité si soudaine que la violence et l’impatience de son désir ou l’excitation angoissée de la découverte d’un univers de débauche et de plaisir. Au fur et à mesure de leur progression dans le dédale de couloirs et de recoins obscurs d’où sourdaient plaintes et gémissements, un cortège grandissant de mateurs en rut les suivait en silence, file hétéroclite d’hommes plus ou moins jeunes, plus ou moins beaux, petits râblés ou grands efflanqués. Marianne se fraya un chemin jusqu’à un passage étroit donnant sur une cabine à trous contre laquelle quelques mâles se pressaient, essuyant au passage quelques caresses furtives sur la croupe, dont certaines sous sa courte robe, sans qu’elle ne manifeste aucun signe d’agacement ni de mécontentement à l’encontre des malotrus. Un voyeur plus galant quitta son poste d’observation et l’invita à profiter du spectacle tant espéré des clients célibataires en se dégageant de trois quarts, le membre pointant hors de la braguette ouverte complaisamment exhibé au regard de la curieuse. Marianne se blottit contre la cloison, attira Bastien contre son dos, et libéra un espace suffisant de la meurtrière pour qu’il puisse jeter un œil dans le glory hole. Joue contre joue, étroitement enlacés, ils découvrirent l’objet de toutes les convoitises de la meute concentrée et silencieuse qui les entourait : une jolie jeune femme rousse, la trentaine flamboyante, caressait les glands et les hampes qui perforaient la cloison de toutes parts, semblant hésiter à faire son choix dans la diversité des tailles, des formes et des textures des membres orgueilleusement dressés, tandis qu’elle était saillie en levrette par son compagnon qui débitait d’une voix blanche une litanie d’insultes et d’exhortations à la dépravation, les mâchoires serrées et le regard fixe. Attirée par une verge pâle et lisse au gland rose et humide qui oscillait devant son visage, elle s’assura auprès de son mari de la réalité de ses intentions, s’approcha le cou tendu, ses longs cheveux de feu rabattus d’un geste vif par dessus l’épaule, marquant un ultime temps d’arrêt avant de gober goulûment le gland juvénile et de commencer un va-et-vient lent et suave qui s’accéléra progressivement pour s’accorder avec la copulation qui redoubla de vigueur, et dont le clappement évocateur couvrit les bruits de succion et de déglutition qu’elle émettait sans vergogne. Dans l’obscurité du couloir, un très jeune homme au visage de chérubin se cabra, collé à la cloison, rejetant violemment la tête en arrière, les traits figés par la jouissance qu’il hurla bouche grande ouverte, pris de gesticulations épileptiques. Bastien eut le temps d’apercevoir l’éclair de feu de la chevelure fauve se diriger vers une autre queue plus courte et épaisse et le rictus extasié du mari qui besognait sans relâche la croupe enfantine de la fellatrice, la poussant de plus en plus jusqu’à ce que son visage disparaisse du champ de vision. Un homme trapu sans âge ni charme particulier étouffa un soupir en se coulant contre le glory hole, le corps immobile à l’exception de lentes ondulations du bassin.

Importunée par les propositions insistantes et les caresses indiscrètes des voyeurs qui se pressaient autour d’elle, Marianne se dégagea avec autorité et entraîna son compagnon de jeu vers une alcôve dont la lumière ambrée tamisait le velours carmin qui tendait ses murs. Elle en verrouilla la porte au grand dam des nombreux soupirants qui avaient suivi leur déambulation dans le dédale des backroom, quelques irréductibles hochant désespérément la poignée avant de s’éloigner, dépités. Marianne s’enquit avec tendresse de l’état d’esprit de son jeune partenaire, inquiète de l’effet produit par la crudité de la scène à laquelle ils venaient d’assister chez un jeune homme aussi inexpérimenté. La formidable bosse qui déformait son pantalon la rassura, autant que l’expression de son regard qui irradiait de désir et d’impatience. Elle se lova contre lui, cherchant son érection avec son pubis, et l’embrassa à pleine bouche en écrasant les pointes de ses seins saillant hors de sa robe contre le torse mince et musclé qu’elle dégagea de la chemise. Anticipant les scrupules de Bastien, elle lui susurra à l’oreille qu’Alex rêvait de la retrouver délicieusement souillée par la saillie d’un amant de confiance, et qu’ils étaient convenus qu’elle s’offrirait totalement à lui, quoi qu’il lui demande. Le toisant de ses yeux d’émeraude, elle recula d’un pas et dégrafa avec agilité sa tunique ivoire qui ruissela le long de ses cuisses, odalisque blonde offerte à la concupiscence d’un fougueux étalon. Les mains tremblantes, Bastien soupesa les seins pleins et lourds aux aréoles pâles dont les tétons lui bandaient dans les paumes, lissa les flancs voluptueux avant de s’aventurer sur le satin du ventre légèrement rebondi, puis dans la soie de la toison pubienne jusqu’au doux renflement des lèvres humides qui s’ouvrirent instantanément pour lui livrer leur secret. Marianne se laissait explorer avec une docilité patiente, observant son jeune amant entre ses paupières mi-closes, l’énigme d’un sourire à peine esquissé sur son beau visage, le doux zéphyr de son souffle lui caressant le cou. Elle continua à le déshabiller, effleurant chaque parcelle de peau découverte du bout de la langue, s’agenouilla pour tirer sur l’élastique du boxer qui libéra un membre épais, noueux et brun, dont l’érection magistrale se tendait à la verticale du sac lourd des couilles enflées. Bastien lut l’appréciation élogieuse de sa partenaire dans l’éclat du regard félin qu’elle lui coula tendrement, conquise par la vigueur de ses attributs, tout en soupesant délicatement ses testicules d’une main, l’autre exerçant de douces pressions sur la hampe de sa verge comme pour en évaluer la fermeté. Le cœur battant, il vit le beau visage de madone se pencher sur son bas-ventre et ressentit la caresse fraîche et mouillée des lèvres et de la langue qui aspiraient son gland en une tétée délicieuse. Bastien eut bientôt l’impression de se dissoudre dans la bouche de la jolie mère de famille qui lui était offerte, cherchant à l’avertir de son éjaculation imminente par des pressions de ses paumes sur ses joues, sans qu’elle n’interrompe son doux office. Chaviré, il entrevit Marianne se caresser furtivement d’une main et libérer son index trempé, tandis qu’elle amplifiait ses va-et-vient, et sentit qu’elle le glissait entre ses fesses pour le caresser au plus intime. Tous les sens relâchés, il se laissa pénétrer sans que son corps n’oppose la moindre résistance, à son grand étonnement. La caresse interne qu’elle lui fit subir avec une infinie délicatesse déclencha les vagues inconnues d’un plaisir total, comme une liquéfaction de sa colonne vertébrale, jusqu’au frisson spasmodique qui tétanisa sa nuque au moment où il se répandit interminablement dans la bouche de son adorable succube, les jambes fléchies pour mieux se livrer, des larmes de joie noyant silencieusement son visage extasié. Rassasiée, maternelle, elle l’invita à s’allonger auprès d’elle pour un instant de récupération, le couvant du regard. Il n’avait jamais ressenti un tel apaisement, un tel bien être, le dénouement de toutes ses tensions, physiques et morales, la certitude d’être en plein accord avec lui-même, en pleine harmonie avec le monde, avec la vie. Un élan de gratitude envers les femmes le submergea, créatures merveilleuses capables d’enchanter le présent insipide, même et alors que l’amour n’était pas convoqué au festin des corps.

Lovée contre lui, Marianne chuchota qu’il avait un goût d’amande, avant d’entreprendre quelques agaceries de la pointe de la langue dans son oreille, son cou et la salière de son épaule, qu’il interpréta pertinemment comme une invite à la réciprocité. Lorsqu’il se tourna vers elle, se relevant à demi, Marianne s’allongea lentement, les paupières closes, replia ses belles cuisses blanches sur les aines, écartées en une offrande d’une touchante spontanéité, la fente ourlée et humide s’ouvrant comme un coquillage sur le limon blond de sa fourrure intime. Bastien s’agenouilla avec empressement entre ses jambes, caressant le satin de l’entrecuisse, huma longuement le parfum doucereux de la vulve offerte dont il découvrit les méandres du plat de la langue, léchant délicatement les replis et les soies, son baiser se faisant plus profond et plus passionné à mesure que la mouillure s’amplifiait jusqu’à la succion amoureuse du joli petit clitoris que l’anatomie intime de Marianne dissimulait sous des nymphes diaphanes. Lorsqu’elle lui demanda de s’interrompre et de la pénétrer, Bastien s’arc-bouta au dessus d’elle, lui baisa les paupières, le nez et le cou, caressa de ses lèvres les pointes érigées de ses seins, puis s’immergea dans le lagon limpide de son regard dont l’expression rêveuse lui parut insondable. Il la pénétra lentement, progressivement, complètement, se fondant avec délice dans la chaleur onctueuse de son ventre. Fiché immobile en elle, noyé dans ses iris, il se sentit aspiré voluptueusement, pressions infimes et succions douces se succédant au gré des contractions rythmées du vagin de son initiatrice. Émerveillé et attentif, Bastien sentit son érection se dilater encore quand Marianne entreprit de légères ondulations du bassin qui l’attiraient en elle de plus en plus loin, l’ineffable effleurement de ses fesses caressant imperceptiblement ses couilles au fur et à mesure que le rythme de l’accouplement s’accélérait. Il réussit à préserver la souplesse du mouvement de reptation de son corps sur celui de Marianne lorsque la chevauchée se fit plus ardente, miraculeusement accordé à la cadence effrénée des poussées du bas-ventre insatiable, dans une joute sexuelle sans pudeur ni fausse honte. Enserrant soudain le dos juvénile de ses jambes, Marianne émit des gémissements brefs et des plaintes incompréhensibles, se crispa dans un spasme, laissa échapper des sanglots étouffés et des insultes ébauchées, se cabrant furieusement avant de devenir toute molle dans ses bras, poupée de chiffon aux yeux révulsés, tandis qu’il s’acharnait sur elle sans faiblir et se libérait dans un hurlement de dément, l’inondant de son foutre et de sa sueur, vautré sur elle.

Le retour à la conscience s’effectua comme on remonte des profondeurs d’un gouffre, leurs corps reprenant vie progressivement, le souffle d’abord, le pouls ensuite, des étoiles plein les yeux, une grande lassitude dénouant muscles et tensions, anéantissement et plénitude mêlés. Des cris, des rires, une cavalcade subite ramenèrent Bastien au présent, à Marianne blottie sous lui, enchâssée lascivement, qui lui caressait tendrement la nuque, tandis qu’il sentait sa verge glisser inexorablement hors du doux fourreau de sa chatte. Il roula sur le dos, affalé et repus, confiant en son avenir qui s’annonçait serein et radieux, illuminé par la beauté sensuelle des femmes débauchées. L’amour pouvait attendre !

UN GRAND CRU

C’est avec un zèle rédempteur que Céline s’était acquittée des préparatifs du voyage à Bordeaux, qui l’avaient accaparée au lendemain de leur escapade érotique à Andreville, heureuse d’assumer à nouveau le rôle d’épouse dévouée et fidèle. Elle n’osait s’avouer son impatience de se retrouver seule pour ressasser à loisir les scènes de sa dépravation conjugale, à la fois étonnée et perturbée par la facilité avec laquelle elle était passée à l’acte avec un inconnu, et par le plaisir singulier qu’elle avait ressenti à transgresser ses principes moraux, au mépris de toute pudeur. Agacée par les états d’âme rétrospectifs de Bernard, elle avait éludé ses tentatives embarrassées de confronter leurs perceptions de ces premiers pas dans le libertinage, se réfugiant dans les tâches ménagères comme on s’isole pour se ressourcer après une trop grande promiscuité. Au souvenir de l’audace et de la détermination dont elle avait fait preuve, Céline éprouvait un sentiment diffus de culpabilité qui l’éloignait paradoxalement de son mari, alors que l’évocation du coït buccal que lui avait fait subir Stéphane l’excitait prodigieusement, pour sa plus grande confusion... Elle prit prétexte de l’arrivée inopinée de ses règles pour refuser les avances de Bernard jusqu’à son départ. Accoutumé à ses sautes d’humeur, il essuya ces rebuffades sans trop insister, préoccupé par la mission qu’on lui avait confiée, et s’enferma dans son bureau de longues heures pour préparer le stage que Vernassieux lui avait demandé de piloter.

Un petit vent froid et humide les cingla aux premières lueurs du jour, le lundi matin, lors des manœuvres pour sortir le monospace du garage encombré d’un fatras d’objets aussi divers qu’inutiles entreposés dans des cartons, la plupart depuis leur emménagement. Le ciel ardoisé nimbait les pavillons et les jardins d’un halo huileux, soulignant la banalité désolante du lotissement. Bernard était de plus en plus stressé à mesure que l’heure de son envol approchait, inquiet de l’évolution de sa vie professionnelle comme de celle de sa vie privée. Il s’ouvrit à Céline de ses doutes sur l’opportunité d’un tel voyage au moment même où leur couple lui semblait fragilisé par leur première expérience réelle de l’échangisme. Elle fut touchée de son désarroi et le rassura d’un baiser tendre et sensuel, qu’elle accompagna d’une pression coquine de la paume de la main sur sa braguette, lui promettant une surprise à son retour. Bernard était sidéré de la métamorphose de sa femme, de l’assurance nouvelle qui émanait de ses propos comme de ses actes et qui rehaussait son élégance naturelle d’une aura de disponibilité sexuelle la rendant particulièrement attirante. Elle repoussa la caresse sur sa jambe lorsqu’il s’aventura au dessus du genou, lui demandant de rester sage et d’être attentif à sa conduite, mais elle garda la main dans la sienne autant que le permit la circulation, qui se densifiait à l’approche de l’aéroport. Il s’efforça d’oublier son appréhension et de faire bonne figure jusqu’au moment de l’embarcation, qu’elle observa le cœur étonnamment léger depuis le grand hall vitré qui surplombait les pistes d’envol.

Après avoir musardé dans les boutiques de l’aérogare, Céline prit le chemin du retour avec la ferme intention de profiter de ces deux journées de liberté conjugale pour explorer en solitaire les chemins de traverse que sa libido renaissante lui suggérait. Elle avait remarqué dans le journal local une annonce indiquant l’ouverture d’une supérette du sexe dans une bourgade située sur le trajet de leur domicile à l’aéroport. Ayant téléphoné pour se renseigner, elle avait vérifié sur Internet l’itinéraire pour se rendre au magasin perdu dans une zone industrielle et commerciale, entre une boutique de déstockage de chaussures et un local à l’abandon dont la devanture était barrée d’un écriteau gigantesque portant en lettres fluorescentes la mention « à louer ». Toute à son excitation, le caractère désolé du lieu qui transparaissait sur les photographies du site de l’annonceur ne la rebuta pas, ajoutant même le piment de l’encanaillement. Elle passa une première fois devant les vitrines opaques et argentées de la boutique, puis chercha une place de parking disponible ni trop proche ni trop éloignée qui lui permettrait d’y accéder avec le maximum de discrétion. Elle s’était habillée pour la circonstance, du moins le croyait-elle, la poitrine libre de toute entrave, nue sous un collant à résilles ; une robe de lainage écru d’apparence sage mais boutonnée de haut en bas soulignait les courbes douces de ses formes, insoupçonnables sous l’imperméable raglan de ton mastic dont la discrétion semblait plus conforme à son statut d’épouse et de mère de famille respectable. Elle s’était présentée vêtue de pied en cap à son mari, au moment même du départ, afin d’éviter les questions embarrassantes que sa tenue vestimentaire aurait inéluctablement provoquées, le prétexte de ses règles lui permettant d’éviter les tendres investigations manuelles qui ponctuaient habituellement leurs voyages en voiture.

Emmitouflée dans son trench-coat dont elle maintenait le col relevé serré sur sa gorge, à l’abri derrière les verres fumés d’imposantes lunettes de soleil, Céline s’engouffra dans l’antre du sexe marchandisé comme on se jette à l’eau. Elle se trouva projetée dans l’univers clos et silencieux d’un labyrinthe insolite et bigarré, formé par des présentoirs regorgeant de jaquettes illustrées, d’accessoires et de gadgets anatomiques qui constituaient un catalogue de pratiques sexuelles aussi surprenant et cocasse qu’un inventaire à la Prévert. Cà et là, quelques clients esseulés ou en couple, un instant interrompus par son entrée fracassante, étaient retournés à leur quête furtive mais minutieuse des objets du plaisir. Répondant au salut aimable de la jeune femme sexy qui tenait la caisse, visiblement amusée par son accoutrement et son comportement, Céline se détendit peu à peu en furetant dans les allées, retira ses lunettes et déboutonna son imperméable dont elle rabattit le col. Quelques messieurs observaient à la dérobée ses évolutions tout en faisant mine de s’absorber dans l’inspection des articles proposés. Flattée de susciter leur intérêt, et sans doute leur désir, Céline ressentit l’aiguillon d’une jubilation narcissique, petite perversité qu’elle assuma avec candeur, comme lorsque, jeune fille sage, elle savourait impassible mais ravie les sifflets et les interpellations sur le chemin du lycée, hommages rendus à sa beauté juvénile de la part d’adolescents enhardis par le phénomène de bande, ou par des ouvriers aux aguets dans les tranchées de la voirie éventrée. Cette bouffée de jeunesse eut raison de la mauvaise conscience qu’elle éprouvait depuis la veille, lorsqu’elle avait pris secrètement la décision de sa visite dans ce lieu de douce perdition.

Les DVD occupaient le fond du magasin, classés par thèmes, jusqu’à un recoin discret où elle s’aventura, bousculant par inadvertance un couple d’une cinquantaine d’années accroupi pour consulter les rayons les plus bas. Elle se confondit en excuses, prête à rebrousser chemin, mais ils se relevèrent en souriant et s’esquivèrent pour lui laisser la place ; Céline les regarda se diriger vers la caisse, amusée par la démarche chaloupée de la femme qui tenait à la main le boîtier d’un film, et dont les talons vertigineux claquaient sur le carrelage, captant l’attention des clients qui s’attardaient sur sa silhouette callipyge et provocante. Lorsqu’elle jeta un regard distrait sur le rayonnage qui lui faisait face, elle fut stupéfaite de l’obscénité des scènes que les jaquettes des boîtiers révélaient : le rayon était entièrement consacré à la zoophilie, la plupart des films montraient des accouplements de jeunes femmes avec des chiens de toutes tailles et de toutes races, quelques-uns mettant en scène des ânes ou des chevaux dont des femmes plus âgées masturbaient ou suçaient le membre en érection. Partagée entre répulsion et fascination, elle s’intéressa aux photographies et aux résumés des scènes où figuraient les plus grands chiens, découvrant avec une excitation grandissante la forme et la couleur de leur sexe congestionné, et privilégia les fellations et les pénétrations en levrette auxquelles s’adonnaient des actrices dont l’allure et le physique lui faisaient penser qu’il ne s’agissait pas de la plus sordide prostitution. Absorbée par sa recherche, elle fut surprise par l’irruption de la jolie caissière qui lui tendit en souriant un morceau de papier plié en quatre de la part du couple de quinquagénaires qui venait de sortir. Interloquée, Céline prit connaissance des quelques lignes qui disaient leur joie d’avoir rencontré une coquine aussi charmante, apparemment attirée par les jeux vicieux qu’ils pratiquaient eux-mêmes en privé, dans le confort de leur maison de campagne, et leur espoir qu’elle se joigne un jour à leur cercle d’amis pour découvrir ou explorer entre gens de bonne compagnie les voies les plus insolites du plaisir. Suivait un numéro de portable, avec les heures d’appel. Son premier réflexe fut de froisser le billet et de déguerpir, le sentiment de gêne suscité par leur convoitise s’ajoutant à la honte d’avoir été surprise dans le rayon zoophile par la vendeuse. Elle fit en sorte de donner à sa fuite toutes les apparences de la maîtrise de soi, s’attardant plus qu’il n’était nécessaire au rayon lingerie dont les pièces exposées, de fabrication médiocre, rivalisaient de mauvais goût et de vulgarité. Les portants jouxtaient la rambarde d’un escalier qui descendait au sous-sol, et son attention fut attirée par le ballet d’hommes de tous âges qui montaient et descendaient les marches à intervalles réguliers, sombres et tendus, perdus dans leurs obsessions et leurs fantasmes. Lorsque la vendeuse se proposa de l’aider pour un essayage, elle déclina l’offre avec amabilité, lui demandant d’un ton faussement détaché ce qu’il y avait en bas. La jeune femme lui expliqua à voix basse que les cabines de projection se trouvaient au sous-sol, et qu’un couple était descendu depuis une bonne demi-heure, juste avant qu’elle n’arrive. Sur le ton de la confidence, elle ajouta que les projections de DVD servaient parfois d’alibi à des rencontres libertines, et que certaines clientes laissaient la porte de leur cabine ouverte à la demande de leur compagnon, l’établissement tolérant ces petits jeux tant qu’ils étaient discrets et ne donnaient lieu à aucun désordre. Violemment excitée par ce qui se tramait en bas, Céline profita de la désertion momentanée du rez-de-chaussée par les voyeurs pour faire un saut jusqu’au rayon interdit et choisir un film zoophile amateur mettant en scène une jouvencelle au visage d’ange, rougissante de confusion, partouzée par trois grands malinois au pelage lustré, qu’elle tendit d’un geste brusque à la vendeuse, fourrageant fiévreusement dans son sac à la recherche de son porte-monnaie. Celle-ci la félicita pour son choix, tout en cherchant dans un grand tiroir le disque correspondant au boîtier, et fit quelques commentaires amicaux et complices sur l’imagination et la crudité des fantasmes féminins, afin de rasséréner sa cliente dont l’attitude trahissait la panique. Elle ajouta qu’elle connaissait personnellement le couple qui avait cherché à entrer en contact avec elle, et qu’elle se portait garante de leur discrétion et de leur savoir vivre. Ces secondes parurent des heures à Céline, qui déclina la proposition d’une carte de fidélité, paya sans vérifier le prix, enfonça brutalement le sachet contenant le DVD dans son sac à main et prit congé précipitamment. Le retour à sa voiture lui sembla interminable, elle marchait à grandes enjambées nerveuses, le regard rivé au sol, et les clients des magasins discount alentour qu’elle croisait sans les regarder lui apparaissaient comme autant de témoins potentiels de ses turpitudes. L’habitacle du monospace où elle se réfugia sans se retourner lui apparut comme un sas de décompression salutaire, et elle se surprit à rire d’elle-même avec une indulgence ironique au fur et à mesure qu’elle recouvrait ses esprits et son calme.

Céline dut se concentrer sur sa conduite, tant la circulation était dense et problématique sur l’ autoroute qu’elle quitta avec soulagement pour une route départementale bordées de platanes, itinéraire provincial et tranquille qui annonçait le domicile conjugal, à l’abri de la fureur du monde moderne mais générateur d’un ennui mortifère qui lui pesait de plus en plus. À la barrière de péage, elle avait remarqué le regard insistant du jeune guichetier sur ses cuisses gainées de résille, sa robe de lainage déboutonnée pour se baisser dans les rayons du sex-shop s’étant entrouverte pendant qu’elle conduisait. Elle n’avait rien fait pour se rajuster, ouvrant même légèrement les jambes tandis qu’elle feignait de chercher la monnaie, avant d’opter finalement pour un paiement par carte bancaire. Le jeune homme avait profité de la position de conduite élevée du Picasso, lorgnant l’entrecuisse de la belle aguicheuse, où l’or de la toison bouclée se devinait sous les mailles du collant. Cet instant de complicité silencieuse avait beaucoup intrigué Céline, émoustillée par l’impudeur dont elle se sentait capable pour assouvir ses pulsions exhibitionnistes, mais inquiète d’exaucer aussi spontanément les désirs implicites des hommes à son égard, au mépris de tous les principes qui avaient gouverné sa vie jusqu’alors, et consciente de l’ampleur de la frustration sexuelle qu’un tel comportement révélait. C’est dans cet état d’esprit qu’elle regagna son pavillon, en milieu de matinée, à l’heure où le lotissement déserté semble prolonger le silence de la nuit.

Dans le salon obscurci par les persiennes baissées, Céline évoluait nue, heureuse de pouvoir consacrer la journée à se donner du plaisir, sans ressentir les sempiternelles contraintes morales ou matérielles de la femme au foyer. Elle éprouvait cette disponibilité nouvelle à l’égard des choses du sexe comme une parenthèse enchantée dans sa vie d’épouse et de mère, persuadée que l’expérimentation des limites de sa libido la révélerait à elle-même et la délivrerait de la sourde angoisse qui déstabilisait son humeur et plombait sa vie quotidienne. L’écran scintillant du téléviseur géant qui trônait au milieu du salon s’anima bientôt de la présentation explicite du film, tandis qu’elle disposait sur le canapé lui faisant face une grande serviette en éponge sur laquelle elle s’installa confortablement, la télécommande à la main. Elle dut baisser le son dès les premières images qui montraient l’arrivée d’une jeune femme élancée et gracieuse dans une grande bâtisse campagnarde, accueillie par un concert d’aboiements et de jappements de trois molosses enfermés dans un enclos grillagé, avant que la lourde porte de bois vernis ne s’ouvre sur un couple d’âge mûr dont la prestance et l’élégance vestimentaire détonnaient avec la rusticité du décor. S’ensuivait une conversation du trio dans un grand séjour au mobilier disparate, où la jeune femme avouait à ses hôtes son désir de faire l’expérience de la zoophilie, dont la maîtresse de maison était une fervente adepte pour le plus grand plaisir de son époux voyeur. Celle-ci proposait à son invitée de faire plus ample connaissance autour d’une coupe de champagne, qu’elle servait intégralement nue au retour de l’office, invitant la jeune libertine à se mettre à l’aise. La scène lesbienne qui suivait était particulièrement torride, le corps épaissi mais encore désirable de l’hôtesse contrastant avec la gracilité de la novice, les deux femmes rivalisant de perversité dans une bacchanale endiablée. Elle culminait dans le baiser profond et passionné que la sylphide au visage d’ange préraphaélite distillait au plus intime de la croupe généreuse de son aînée, tandis que l’époux agenouillé derrière ses hanches menues et haut levées exhibait un membre violacé, épais et court, dardant la langue dans la fente étroite et mince dont il révélait l’ouverture de nacre rose en écartant de ses mains les lèvres pâles et dénudées par l’épilation.

La sonnerie intempestive du téléphone fit sursauter Céline, qui céda à un instant de panique, se sentant prise en faute. Elle dut procéder à de profondes inspirations avant de pouvoir décrocher et répondre de la voix la plus neutre possible à sa fille, qui s’inquiéta instantanément du trouble qu’elle pressentait chez sa mère. Sa confusion fit place à un sentiment diffus de gêne quand Laure évoqua le voyage de son père en termes de séparation aussi inhabituelle que douloureuse pour ses parents, dont elle avait toujours idéalisé l’entente amoureuse. Céline la rassura avec humour et déclina l’invitation de sa fille à dîner, arguant d’une fatigue passagère afin de préserver l’échappée belle que constituait le voyage impromptu de son mari à Bordeaux dans la routine de sa vie conjugale, même si elle devait admettre que ces dernières semaines avaient marqué une évolution nettement positive de leur entente sexuelle. Elle mit fin à la conversation aussi rapidement que possible, ménageant la susceptibilité de sa fille par une invitation à déjeuner avec son compagnon pour le week-end suivant. Contrariée, la gorge séchée par la mauvaise conscience, elle fit un détour par la cuisine pour se désaltérer et fouilla dans le réfrigérateur à la recherche d’un jus de fruit. Elle vérifiait machinalement le contenu du bac à légumes quand son attention fut attirée par une aubergine de forme étrange dont le galbe et la couleur lui évoquaient irrésistiblement le membre disproportionné et obscène des molosses photographiés sur la jaquette du DVD. Lorsqu’elle revint au salon, tenant à la main le godemiché improvisé qu’elle avait longuement passé sous le robinet d’eau chaude, elle fut pétrifiée par la crudité de la scène d’accouplement qui se déroulait sur l’écran géant du téléviseur. Agenouillée à même le sol, l’angélique demoiselle, vêtue d’une courte veste de fourrure grise, offrait ses petites fesses à la saillie d’un magnifique Malinois qui la besognait à grands coups rapides, arc-bouté sur son dos, les pattes avant lui enserrant la taille, son museau posé à plat sur la nuque, tandis qu’elle suçait avec passion l’appendice cramoisi et gluant qui pointait démesurément du fourreau de poils d’un autre molosse couché de tout son long sur le canapé. Un troisième chien attendait son tour, tenu en laisse par l’hôtesse qui encourageait la jeune débauchée d’injonctions obscènes et de compliments orduriers tout en flattant le membre en érection de l’animal ou en lui caressant l’échine. La caméra alternait vues d’ensembles et gros plans, s’attardant parfois sur le mari qui se masturbait avec ardeur, à l’arrière plan. Bouleversée, en proie à une excitation telle qu’elle n’en avait jamais connue, Céline commença à se branler debout, les jambes légèrement fléchies, tout en suçant goulûment l’aubergine, lâchant la bride à sa frénésie sexuelle avec le sentiment de se libérer d’un carcan qui l’asphyxiait davantage de jour en jour. Toute à sa démesure, elle se mit à quatre pattes sur le tapis de laine qui délimitait l’espace télé, le visage très près de l’écran, et se poignarda vigoureusement l’entrecuisse avec l’aubergine, goûtant avec une jubilation morbide les scènes de souillure extrême tandis que les chiens se succédaient et se soulageaient sur la frêle jeune femme qui jouissait en hoquetant, le visage et les cheveux balafrés de foutre, sous leurs assauts sauvages et désordonnés. Céline se sentit défaillir, les images soudain brouillées par des éclairs argentés, dévastée par le séisme d’un orgasme vertigineux. Les convulsions qui la secouaient s’apaisèrent peu à peu, d’étranges syncinésies succédant au tremblement incoercible de tous ses membres, jusqu’à ce qu’elle sombre dans une torpeur bienfaisante, en prélude à un sommeil profond qui la laissa écartelée à même le sol, trempée de sueur, de mouille et d’urine.

Elle émergea de cet abîme avec difficulté, après un long moment de récupération pendant lequel son esprit vagabondait. L’image de Laure aux prises avec les molosses se superposa aux scènes du film, c’était Bernard qui se branlait debout dans l’ombre, c’était elle qui contemplait le carnage en suçotant langoureusement le chibre luisant d’un animal indéterminé qui lui poissait la langue de longues giclées de semence amère. Un frisson glacial lui balaya l’échine jusqu’à la nuque, la délivrant de sa léthargie dans un spasme très doux qui paracheva sa jouissance. Les sens en éveil, Céline s’étira longuement et voluptueusement, savourant l’énergie bienfaitrice qui se diffusait dans tout son corps comme un faisceau d’ondes régénératrices, la rendant à la vie, à l’amour, dans un grand élan d’empathie pour le genre humain. Elle jeta un coup d’œil à l’écran où la jeune femme gisait nue, jambes ouvertes et bras en croix, maculée de sperme des cuisses aux cheveux, un sourire indéfinissable sur son beau visage fatigué qui se figeait dans un zoom final, et sur lequel défilait le générique du film. Céline se redressa lentement, chercha à tâtons la télécommande, sa main se posant par mégarde sur l’aubergine trempée et flétrie qu’elle ramassa en souriant, pleine d’indulgence pour elle-même, avant d’éteindre l’interrupteur du téléviseur. Elle avait besoin d’un bon bain.

LA DOUCHE

Comme pour la plupart des couples accaparés la semaine par leurs activités professionnelles, une bonne partie du samedi après midi était consacrée au rituel des courses. Mathilde s’affairait dans les rayons de l’hypermarché selon une progression immuable, dictée autant par l’organisation du magasin que par son souci de respecter au mieux la chaîne du froid, mise à mal par l’attente interminable aux caisses prises d’assaut par des files de caddies surchargés. Louis l’accompagnait sans rechigner malgré la cohue, heureux d’évoluer parmi un éventail chaque fois renouvelé de physionomies féminines les plus diverses, dont quelques unes aiguisaient son imagination ou son désir. Il était tout autant stimulé par les marques d’intérêt ou de convoitise qu’il surprenait parfois chez la gent masculine à l’égard de Mathilde, à qui il arrivait de se pencher ou de se baisser sans précaution particulière entre les gondoles, dévoilant ses charmes comme par inadvertance, avec un naturel confondant. Quand elle percevait l’étincelle de lubricité dans ses yeux fureteurs, revenue au chariot pour déposer ses achats, elle lui jetait un regard de biais qui feignait l’impatience, jouant la pudeur offensée, bien que secrètement flattée et ravie du pouvoir qu’elle exerçait sur la libido infantile de son mari.

Ce jour là, fasciné par les fesses adolescentes d’une jeune mère de famille moulée dans un jean exagérément ajusté, Louis ne remarqua pas immédiatement l’absence prolongée de sa femme. Tout en rendant grâce à l’influence positive des hanches féminines sur son humeur, il se mit à sa recherche et la trouva en grande conversation avec un couple qu’il ne connaissait pas. Lorsqu’il s’approcha du trio, Mathilde parut contrariée, le présentant avec un soupçon de nervosité dans la voix. Isabelle lui tendit chaleureusement la main et dissipa cet instant de gêne réciproque en lui assurant qu’elle avait beaucoup entendu parler de lui. Stéphane, son compagnon, était un peu plus âgé, portant beau, manifestement soucieux de son apparence dont l’élégance un rien tapageuse détonait avec le conformisme vestimentaire de nos contemporains. Louis aurait été exclu de la conversation sans les apartés qu’Isabelle lui ménageait, chaleureuse et attentionnée, le dévisageant avec, lui semblait-il, une sensualité aguicheuse. Préoccupé par l’attitude volubile et enjouée de sa femme, enthousiasmée par l’éloquence et l’humour du bellâtre, Louis, pris au dépourvu, n’opposa aucune objection à l’invitation à dîner pour le soir même qu’Isabelle formula d’un ton charmeur, sûre de l’effet de son envoûtant regard mordoré sur son interlocuteur.

L’averse de pluie fine qui les surprit sur le parking différa le questionnement soupçonneux auquel Mathilde s’attendait depuis qu’ils avaient repris le cheminement de leurs courses, la mine renfrognée de son mari faisant place par moments à de longs regards appuyés qui traduisaient ses doutes quant à la nature des relations qu’elle entretenait avec chacun des membres de ce couple si hospitalier. Lors du retour en voiture, elle lui confia sans ambages qu’il s’agissait d’un couple libertin, et qu’elle s’en doutait lorsqu’elle avait sympathisé avec Isabelle, les confidences qu’elles s’étaient échangées ayant nourri leur amitié naissante au fur et à mesure des journées de bureau. Elle devança l’interrogation de son mari en précisant que rien de sexuel ne s’était passé entre elles jusqu’à ce soir, mais qu’elle était tentée par une expérience de ce genre avec son amie, dont le charme et l’assurance la troublaient et lui inspiraient confiance. Quelque peu décontenancé par cet aveu si inattendu, Louis lui demanda si elle envisageait de jouer les tribades sous le regard de Stéphane, à moins qu’elle ne souhaite sa participation, à lui aussi. Mathilde resta un instant silencieuse, tripotant nerveusement l’ourlet de sa robe, bredouilla l’esquisse d’une réponse qu’elle laissa en suspens, prise au dépourvu, puis elle se figea dans une attitude hostile, bras et jambes croisés, le visage détourné, et soupira longuement, ostensiblement. Lorsqu’il voulut savoir si elle avait songé à lui, à ce qu’il ressentirait en la voyant s’offrir au couple, elle lui rétorqua avec agacement qu’il l’avait déjà donnée à un autre, et qu’elle avait cédé à son caprice sans contrepartie, heureuse de partager son fantasme. Elle ajouta qu’elle avait remarqué l’attrait qu’il exerçait sur Isabelle, et que la soirée avait toutes les chances de s’achever en partie carrée, dont leurs hôtes étaient friands. Elle lui reprocha enfin de tergiverser hypocritement au moment où l’opportunité de vivre une expérience réellement excitante pour elle se manifestait, et de vouloir l’asservir aux fantaisies de sa libido de mâle, sans lui permettre d’exprimer ses véritables désirs ou de prendre l’initiative de leurs jeux libertins.

Cette tirade amère le laissa sans voix, le cœur lourd d’une insidieuse appréhension alors qu’il mesurait l’étendue du malentendu qui s’était installé entre eux depuis qu’ils s’étaient essayés à la transgression du tabou de la fidélité conjugale. Pendant qu’il rangeait les commissions dans le réfrigérateur et les placards de la cuisine, Mathilde s’éclipsa, le laissant à sa solitude et à son désarroi, jusqu’à ce qu’il se mette à sa recherche dans la maison étrangement calme, déterminé à dissiper le malaise qui empoisonnait leur relation depuis plusieurs semaines. L’écho d’un ruissellement provenant de l’étage attira son attention, et il comprit qu’elle prenait sa douche, bien décidée à passer outre ses réticences et à se rendre à l’invitation d’Isabelle, avec ou sans lui. Ce qu’elle lui confirma lorsqu’il poussa la porte de la salle de bains, la trouvant occupée à se sécher méticuleusement l’entrejambe avec une serviette éponge, dans un geste familier et intime dont la lascivité lui procura immédiatement une solide érection, décuplée par ce qu’il imaginait des perspectives érotiques de la soirée. Persuadé qu’il saurait garder le contrôle des évènements s’il l’accompagnait, il se résigna à faire bonne figure et parapha sa reddition de petits baisers dans la nuque et sous les oreilles, dont elle raffolait, en l’enlaçant tendrement par derrière. La glace lui renvoya l’expression fugace de la jubilation de sa femme dans le regard farouche, étincelant d’insolence, qu’elle lui décocha, et qu’elle détourna vivement lorsqu’il croisa le sien. Alors que d’une caresse enveloppante de la paume il effleurait ses tétons dardés par l’excitation, le visage niché dans son cou, elle se dégagea brusquement de son étreinte, la serviette nouée autour des reins, puis pivota sur la pointe des pieds pour lui planter un bécot sur la joue avant de sortir précipitamment en lui enjoignant de se doucher à son tour. Mortifié d’avoir été une fois de plus éconduit, Louis se livra sans hâte à ses ablutions, recouvrant peu à peu son assurance, bien décidé à freiner les ardeurs libertines de leurs hôtes pour le cas où la soirée dégénèrerait en partouze. Il était convaincu que Mathilde le mettait à l’épreuve pour le provoquer, mais qu’elle hésiterait à franchir le pas de l’échangisme, au risque de compromettre définitivement l’harmonie de leur couple. Lorsqu’il pénétra dans la chambre, dépenaillé dans un peignoir dont il utilisait un pan de tissu éponge pour se sécher les cheveux, le spectacle de sa femme appuyée contre la coiffeuse, la robe en lamé troussée sur les hanches, lissant des bas de soie à couture sur la splendeur de ses cuisses satinées, le cloua sur place : le jeu de jambes suggestif dont l’érotisme culminait dans l’attache des bas au fin porte-jarretelles mauve lui révéla l’absence totale de sous-vêtement, que confirma le tressautement significatif de ses seins lourds lorsqu’elle se dressa d’un bond sur les talons vertigineux de ses escarpins vernis, faisant ondoyer l’abondante cascade de sa chevelure autour de son visage radieux, illuminé par la promesse des voluptés à venir.

BELLE D’UN JOUR

Les matinées de Laure étaient vouées aux tâches ménagères, dès le départ de Bastien pour son travail. Elle prenait plaisir à partager le petit déjeuner avec lui, encore chaude des tendres effusions ou des ébats torrides de la nuit, et ce moment privilégié d’intimité était devenu indispensable au jeune homme pour affronter le pensum quotidien de ses obligations professionnelles. Aux premières lueurs du jour, ils préservaient ainsi leur connivence sensuelle et ludique contre l’intrusion des mauvaises nouvelles ou des prophéties apocalyptiques débitées à la radio avec un cynisme péremptoire. Bastien parti, elle se faisait une joie de remettre en ordre et de nettoyer de fond en comble leur nid d’amour, savourant le rôle délicieux parce que sublimé de la fée du logis ; les fenêtres grandes ouvertes, elle modifiait au gré de son humeur l’agencement des bibelots ou des meubles, avant de se consacrer à sa toilette et de sortir faire les courses dans les échoppes du marché couvert qui donnait au quartier un air de village. Ses déambulations entre les étals colorés et odorants provoquaient fréquemment des scènes pittoresques, les commerçants ou les badauds exprimant avec gouaille le plaisir qu’ils éprouvaient à côtoyer un si joli petit lot. Elle accueillait ces manifestations primesautières de désir avec indulgence, amusée par leur espièglerie inoffensive, mais son sourire mutin se figeait en un masque glacial clouant sur place le balourd qui se laissait aller à la familiarité ou à la vulgarité.

Pourtant, de retour au nid, Laure aimait s’imaginer livrée à la concupiscence des plus primaires de ses admirateurs, mettant en scène les représentations sexuelles les moins avouables dans des rêveries éveillées qui la menaient au bord du plaisir, mais qu’elle éprouvait comme une déchéance. Elle avait accueilli les lubies de Bastien avec soulagement, heureuse de constater que la libido extravagante de son compagnon allait au devant des frustrations qui la perturbaient depuis l’adolescence, depuis qu’elle s’était découvert une double personnalité, attirée autant par la beauté et la respectabilité que par la souillure et le secret. Adolescente, lorsqu’elle avait compris que son jeune frère la désirait, elle avait été émerveillée mais effrayée par la révélation de son pouvoir de séduction, se réfugiant, après l’avoir surpris en flagrant délit d’onanisme, dans le rôle bienveillant de la grande sœur compréhensive mais inaccessible, alors qu’elle était hantée par la vision du membre dressé de Xavier libérant de longues giclées de semence visqueuse au spectacle de sa miction, et que cette scène allait constituer le point de départ de nombre de plaisirs solitaires jalonnant son éducation sentimentale dans le cocon familial. La noblesse délicate de son minois autant que la grâce juvénile de sa silhouette cachaient en fait un tempérament ardent et aventureux, impatient de vivre une sexualité joyeuse et débridée qu’aucun tabou ne saurait édulcorer. Si Laure avait honte de ses fantasmes et se demandait si leur obscénité n’était pas le signe d’un déséquilibre psychique ou d’un dysfonctionnement hormonal, l’intensité du plaisir ressenti lors de ces pantomimes pornographiques qui l’absentaient du monde était à la mesure de la transgression des conventions qui semblaient régir la vie amoureuse de ses camarades de collège, puis de lycée. Elle n’avait pas osé aborder le sujet avec sa mère, malgré l’affection confiante qui caractérisait leur relation, se contentant d’un questionnement plus convenu quant aux choses de l’amour, auquel Céline avait toujours répondu avec gentillesse et simplicité, sans que la fille ni la mère ne soupçonnent un instant la similitude de l’étrange conflit interne qui les perturbait l’une et l’autre.

Cette intime conviction de sa singularité l’avait isolée pendant les années d’études secondaires ; sa beauté aristocratique et son attitude réservée effarouchaient les garçons à la recherche de petites amies plus accessibles, moins exigeantes, tandis que les filles la jugeaient parfois prétentieuse, ou enviaient sa prestance et son charme. Les professeurs masculins de tous âges rivalisaient de prévenances à son égard, l’attitude des enseignantes étant plus contrastée, de la douce complicité féminine à la jalousie haineuse et tenace, sans que Laure ne s’offusque de cet excès d’attention ni de cette malveillance. D’humeur toujours égale, retranchée derrière l’aura d’une grâce énigmatique, elle semblait avoir pris son parti de la médiocrité du comportement des adultes lorsqu’ils sont confrontés à ce qui les dérange, ou à ce qui les dépasse. Aux mauvais jours, encore aujourd’hui, il lui arrivait de se laisser aller à l’observation misanthrope des gesticulations de ses semblables, échappant à la désillusion grâce à la confiance inaltérable en son étoile que lui conféraient sa jeunesse et sa beauté.

C’est dans cet état d’esprit que l’appel de Bastien la surprit sur le chemin du retour, ce matin venteux de novembre, alors qu’elle contournait, la mine contrariée, un admirateur septuagénaire en arrêt devant le spectacle charmant de ses cuisses dénudées par une bourrasque plus violente que les autres. Dans sa précipitation pour répondre, à la recherche de son portable enfoui dans une poche de son ciré, elle renversa le grand panier en osier qui contenait ses achats. Heureuse d’entendre la voix enjouée de l’homme qu’elle aimait, empêtrée dans la remise en ordre de sa tenue vestimentaire et de ses courses, elle s’accroupit sur le trottoir sans plus de façons, sans se préoccuper du papy voyeur qui s’était retourné et reluquait son entrejambe dévoilé par sa position impudique. Elle se redressa machinalement, absorbée par la conversation, et reprit lentement son chemin, le lourd panier d’une main, l’oreille collée au portable de l’autre, sa démarche hésitante traduisant autant sa stupéfaction que le choc émotionnel éprouvé à l’écoute du scénario que son compagnon lui suggérait.

Dans le refuge feutré du petit appartement, qu’une lumière rase éclairait en contre-jour, elle vaquait à ses occupations dans un état second, perturbée par l’excitation qui lui tenaillait le bas ventre à l’idée de compromettre sa respectabilité, qu’il l’incitait à entacher de façon radicale et irréversible. Pour la première fois, une suggestion osée de Bastien ne rencontrait pas son assentiment immédiat, mais provoquait une confusion nauséeuse, se heurtant à un tabou dont Laure découvrait en même temps qu’il était un thème enfoui mais récurrent de son imaginaire érotique. Toute à son désarroi, elle eut l’impulsion saugrenue de parler à sa mère, d’entendre le son de sa voix, certaine que les propos insipides mais chaleureux de leur bavardage domestique calmeraient l’angoisse qui pointait au fur et à mesure qu’elle se représentait mentalement les modalités de l’épisode libertin tant redouté. Elle fut décontenancée par l’accueil que Céline réserva à son appel téléphonique, ayant l’impression désagréable de la déranger, comme si sa mère d’habitude si volubile était embarrassée par une présence inopportune qui l’empêchait de lui parler spontanément. Celle-ci avait d’ailleurs mis fin à leur conversation très rapidement, sous un prétexte que Laure devinait spécieux, la renvoyant à sa solitude et à son dépit.

Laure était sous la douche lorsque la sonnerie du téléphone fit entendre sa mélodie désuète de carillon, qu’elle confondait fréquemment avec la sonnette de la porte d’entrée. Enfilant un peignoir à la hâte, elle se précipita pour aller ouvrir, découvrant sa méprise devant le palier désert, tandis que le tintement modulé s’obstinait dans le séjour. Lorsqu’elle décrocha, elle fut saisie par le timbre grave et harmonieux de la voix qui lui disait appeler de la part de Bastien, et qui émanait manifestement d’un homme mûr dont l’éloquence et la courtoisie la rassurèrent un peu. Ainsi que son vicieux compère le lui avait conseillé, elle laissa l’inconnu se présenter et s’enquérir de son aspect physique, de ses goûts sexuels, de ses interdits et de ses tarifs. Bastien lui avait proposé quelques semaines auparavant de l’aider à vivre ce sempiternel fantasme féminin, qu’elle lui avait avoué pour l’exciter, s’octroyant le rôle de l’entremetteur pour contrôler au mieux la situation et s’assurer que cette expérience hors normes se déroule dans les meilleures conditions d’hygiène, de discrétion et de sécurité. Lors de leurs joutes amoureuses, ils avaient fréquemment évoqué les modalités de sa réalisation pour pimenter leurs ébats, jusqu’à le mettre en scène récemment dans un sous-bois des environs où il l’avait déposée à la tombée de la nuit, maquillée outrageusement et harnachée de cuir et de résille, profitant d’un redoux du climat qui était comme le dernier souffle de l’été indien ; Bastien était revenu quelques minutes plus tard, découvrant dans le faisceau des phares la ligne affriolante de sa silhouette calée contre un arbre, un genou replié dévoilant jusqu’au pubis le haut des cuisses. Surexcité, il s’était précipité sur elle, la prenant comme un sauvage dans les buissons environnants, assaut brutal et expéditif qui s’était achevé en démonstrations tendres et enflammées. Laure n’avait pas alors envisagé que son compagnon lui proposerait de passer à l’acte, faisant voler en éclat le miroir entre rêve et réalité qui délimitait leur terrain de jeu. Elle eut soudain la tentation de raccrocher, mais l’intonation chaleureuse et l’autorité naturelle de l’inconnu l’en dissuadèrent, dissipant peu à peu toutes les ombres et les craintes qui motivaient ses réticences. Elle ressentit même les prémices d’une excitation inconnue à décrire complaisamment les détails de son anatomie à son interlocuteur toujours plus indiscret, et se surprit à lui demander crûment de préciser ses habitudes et ses préférences, laissant libre cours à sa lubricité, toutes amarres rompues. Étienne la renseigna en termes châtiés, sans se départir de sa galanterie, puis lui proposa de le rejoindre vers quinze heures dans un hôtel luxueux de la ville voisine, où il avait réservé une chambre sur le conseil de Bastien. Au fil de la conversation, Laure avait compris que son compagnon l’avait présentée comme une call girl particulièrement belle et sensuelle, mais très sélective et intransigeante sur le raffinement du cadre de ses rencontres. Elle était supposée accéder à certaines requêtes de ses partenaires, notamment la sodomie, pour peu que ceux-ci puissent se porter garant de leur état de santé. Étienne la rassura en lui confirmant qu’il pourrait produire les résultats de tests récents, avant de lui proposer une somme considérable en échange de ces faveurs exceptionnelles. Loin de la rebuter, ce marchandage insolite et pervers attisa sa curiosité et acheva de la convaincre de jouer le jeu jusqu’au bout, l’impression de se mouvoir dans un univers irréel et vicieux annihilant ses derniers scrupules. Elle raccrocha le combiné les jambes flageolantes mais le sexe en feu, ébahie de l’assujettissement de sa pudeur à son désir.

Laure s’était préparée sans hâte, déjeunant avec frugalité, déçue de ne recevoir aucun appel de Bastien, dont elle interprétait le silence comme un signe de désinvolture particulièrement mal venu. Elle était prête à renoncer lorsque la sonnette de la porte d’entrée retentit de trois petits coups brefs, signalant l’arrivée du fautif qui se présenta en riant comme le chauffeur du taxi qui devait la conduire à son client. Elle l’interrogea du regard pour s’assurer de sa détermination à aller jusqu’au bout de l’aventure, puisant dans l’éclat fervent de ses yeux la certitude que ce nouvel épisode de leur feuilleton libertin l’attacherait à elle de manière indéfectible, avant de se réfugier dans ses bras en tremblant. Bastien la caressa tendrement et lui susurra à l’oreille des paroles apaisantes, la rassurant sur la personnalité d’Étienne, cadre supérieur du siège social en visite dans son entreprise, dont il avait été chargé d’organiser le court séjour le plus agréablement possible. C’était un homme d’une soixantaine d’année, veuf de longue date, bien conservé, affable et de bonne éducation, qui présentait le profil idéal pour la réalisation de leur fantasme commun. Le baiser profond qu’elle lui donna passionnément était à la mesure du don qu’elle lui faisait de son honneur, instant de gravité vite dissipé par les questions indiscrètes de Bastien quant à sa toilette intime, dont elle se serait offusquée en temps normal, mais que les préférences sexuelles de son hôte justifiaient. Pour toute réponse, elle lui tourna vivement le dos, et, mutine, releva sa mini robe de soie améthyste sur son joli petit cul, nu à l’évidence, dont les bas de soie anthracite soulignaient la fermeté et la pâleur.

Lors du trajet en voiture, Laure repoussa les caresses de Bastien sur ses cuisses, excitée de le faire lanterner, et s’ingénia à le provoquer par d’incessants croisements de jambes pour faire crisser ses bas, se glissant avec malice dans le rôle de la garce qu’il avait voulu lui faire endosser. Elle dut néanmoins maîtriser un accès de panique lorsqu’il immobilisa la voiture aux abord d’un hôtel cossu, dans une rue calme et résidentielle, dont le dais évoquait les fastes de palaces mythiques, inaccessibles. Attachée à n’en rien laisser paraître, elle détourna la tête pour échapper à son baiser, prit une profonde inspiration et sortit précipitamment, laissant la portière ouverte. Pris au dépourvu, Bastien la regarda se diriger d’un pas vif vers le hall de l’hôtel, drapée dans son manteau de pluie qui virevoltait élégamment, une ample écharpe de soie moirée négligemment jetée sur l’épaule, trottant haut perchée sur ses escarpins vernis devant le chasseur impassible qui lui ouvrit cérémonieusement la porte de verre ciselé. Il la suivit longuement du regard, anxieux mais troublé par le léger dodelinement de la nuque gracile, dégagée par un ravissant chignon de boucles cuivrées, qui faisait osciller les pendentifs en strass au rythme de sa démarche souple mais décidée, sans qu’à aucun moment elle ne se retourne pour lui adresser un signe, un sourire.

Ignorant le coup d’œil suspicieux du réceptionniste, Laure traversa le vestibule éclairé par une coupole monumentale et se dirigea résolument vers le salon de réception légèrement excentré où son client lui avait dit qu’il l’attendrait. Confortablement installé dans un Chesterfield de cuir capitonné, son hôte se leva respectueusement pour l’accueillir, visiblement subjugué par sa beauté dont il lui fit compliment d’une voix sépulcrale où transparaissait l’émotion. Il la débarrassa galamment de sa capeline, lui proposant un drink pour faire plus ample connaissance. Cette entrée en matière délicate et chaleureuse dissipa les dernières appréhensions de Laure qui commençait à goûter l’ambiguïté de la situation, flattée des attentions et du trouble qu’elle suscitait chez un homme aussi expérimenté que son admirateur. Elle accepta avec un sourire enchanteur le cocktail qu’il lui conseillait, heureuse du climat agréable de leur prise de contact et du charme puissant qui émanait de la personnalité d’Étienne dont l’âge respectable ne semblait pas avoir altéré la robuste constitution. Le serveur s’étant éclipsé en tirant derrière lui la double porte coulissante, ils portèrent un toast à leur rencontre, seuls désormais dans le confortable salon dont la tranquillité les protégeait des regards indiscrets. Étienne s’enhardit à lui demander si elle avait suivi ses conseils vestimentaires, une légère rougeur lui venant aux joues tandis qu’il la couvait des yeux sans chercher à dissimuler sa convoitise. Pour toute réponse, Laure soutint longuement son regard, reposant son verre sur le guéridon qui les séparait, puis elle se cala au fond de son fauteuil, la nuque reposée sur l’appuie-tête, et décroisa lentement les jambes qu’elle maintint levées plus longtemps qu’il n’était nécessaire, en un geste lascif et maîtrisé dont elle était coutumière pour exciter Bastien. Un silence complice seulement troublé par la respiration oppressée du voyeur accompagnait le dévoilement subtil de la Naissance du monde, qu’il rompit comme à regret en la complimentant avec emphase, émerveillé par la joliesse du coquillage rose entrevu dans l’écrin cuivré de la toison pubienne. Soudain impatient, Étienne sortit une enveloppe de la poche de sa confortable veste de tweed en lui rappelant les termes de leur contrat et les plaisirs qu’il attendait de ses prestations, ainsi que Bastien s’en était porté garant. Laure fut attentive aux résultats d’analyses qui attestaient la bonne santé du sexagénaire, jetant un regard distrait sur la liasse de billets qui les accompagnait. Elle acquiesça d’un léger signe de tête, fit disparaître l’enveloppe dans son sac à main et se leva d’un seul élan, prête à le suivre, s’étonnant elle-même de son aptitude à interpréter sans sourciller le rôle honni mais fascinant de la belle de nuit.

Sans perdre un instant, Étienne la conduisit dans un dédale de couloirs de service, à l’arrière du bâtiment, dont l’étroitesse l’obligeait à s’effacer pour lui laisser passage à chaque bifurcation, jusqu’à un pavillon annexe en léger retrait. Elle lui sut gré de sa prévoyance, soulagée de ne pas avoir à traverser de nouveau le hall ni de prendre l’ascenseur, le risque d’une rencontre malencontreuse n’étant pas à exclure malgré l’éloignement relatif de l’hôtel. Étienne lut sur son visage l’expression d’un affolement subit au moment où il déverrouillait la porte de la chambre, qu’il sut dissiper avec tact en la prenant tendrement dans ses bras, dès le seuil franchi. Il lui enjoignit d’un ton très doux de se mettre à l’aise, lui proposant de se rafraîchir dans la salle de bains si elle le souhaitait, tandis qu’il commençait avec naturel à se dévêtir. Lorsqu’elle revint de ses ablutions, n’ayant gardé que ses bas et ses escarpins, Laure découvrit la carrure imposante du corps puissant assis dans la chauffeuse, intégralement nu, sidérée par l’érection phénoménale du phallus dressé à la verticale, aux proportions et à la vigueur taurines. Étrangement maîtresse d’elle-même, elle s’agenouilla et effleura de ses mains douces l’intérieur des cuisses, fermes et athlétiques, remontant jusqu’aux couilles enflées dont elle soupesa le poids d’un geste tendre. La fourrure d’argent qui recouvrait le torse et le bas ventre d’Étienne la retint un instant, étonnée plus que gênée, avant qu’elle ne saisisse à pleine main le chibre distendu et monstrueux, qu’elle évaluait au double du sexe de Bastien, et dont elle flatta l’épaisseur et la fermeté par de douces pressions rythmées de la paume. Elle se pencha enfin pour recueillir de la pointe de la langue la perle de rosée qui sourdait au méat du gland cramoisi, qu’elle gaina de ses lèvres en une succion suave et goulue déclenchant une litanie de soupirs, de plaintes murmurées et de tendres encouragements. Au fur et à mesure que la caresse s’accélérait, Étienne se poussait dans la jolie bouche qui le dégustait avec gourmandise, entourant de ses bras puissants les épaules graciles de la suceuse qu’il étreignit passionnément au moment où il déchargea les premières salves d’un foutre épais et fade sur sa langue et son palais. Dans un grognement qui semblait sourdre du plus profond de son poitrail, il acheva de se répandre sur son visage et sa poitrine sans qu’elle ne manifeste aucune répulsion, levant vers le vieil ours extasié un regard éperdu de biche aux abois. Elle lut dans ses yeux la tendresse d’une reconnaissance émue, qui l’incita à emboucher à nouveau le gland violacé pour apaiser les derniers spasmes de sa jouissance, auxquels faisaient écho les pulsations de sa chatte, brûlante et trempée.

Affalé dans la chauffeuse, Étienne flottait dans l’onde tiède d’une bienheureuse lassitude, la joue fraîche de Laure posée sur son torse viril et rassurant, dont elle effleurait la frisure blanchie du bout des doigts, se repaissant de la sensation de bien-être qui l’avait saisie au contact de ce corps mature où elle pouvait se blottir comme dans un giron paternel. Lorsqu’il redressa la tête, le sexagénaire eut la vision charmante du corps alangui de la jeune femme dans le reflet de la glace de la salle de bains, dont la porte était restée ouverte. Sa position abandonnée, en génuflexion, révélait la merveille d’un anus rose et plissé, virginal, entre les fesses rebondies d’un petit cul ferme et charnu. Il lui chuchota son désir à l’oreille, comme une confidence inavouable de vive voix, tandis que son membre reprenait vie dans la paume de sa partenaire effarouchée, lui demandant de se positionner sur le lit. Étienne comprit à l’hésitation de la jeune femme la crainte que lui inspirait la dimension exceptionnelle de son sexe, mais il sut trouver les mots pour l’apaiser en lui certifiant qu’il savait se montrer doux et respectueux des limites de ses partenaires. Laure s’agenouilla docilement sur le rebord du lit, le visage détourné sur ses bras repliés, sa croupe opaline haut levée offerte à la saillie, s’en remettant entièrement à l’expérience de son amant pour ce qui lui paraissait inconcevable tant physiquement que moralement. Après quelques câlineries et baisers mutins sur les fesses qu’il écartait de ses mains, elle sentit bientôt la langue du sexagénaire se frayer un chemin jusqu’au pourtour plissé de son anus qu’il lécha avec infiniment de douceur, avant qu’elle se sente investie au plus intime par un baiser profond et passionné. D’abord choquée, elle ressentit peu à peu d’étranges sensations l’assaillir, inconnues et fugaces, bientôt gagnée par une excitation diffuse et lancinante, toute pudeur abolie, cherchant à se représenter mentalement l’obscénité de la scène, tout en songeant à l’insolite attente de Bastien dans la voiture. Lorsqu’ Étienne se redressa, essoufflé mais radieux, elle constata avec émerveillement qu’il était à nouveau en pleine érection, étonnée de la virilité triomphale d’un homme aussi mûr. La fraîcheur du gel dont il l’enduisit entre les fesses la fit tressaillir, tandis que les pressions circulaires douces et insistantes de ses doigts assouplissaient la résistance de son anus. La lente pénétration d’un doigt, puis de deux, qui glissèrent comme par inadvertance dans l’étroit conduit de son petit cul, lui procura la sensation étrange de s’ouvrir progressivement et démesurément, faisant naître un ressac de frissons au bas de ses reins bientôt suivi d’une bouffée de chaleur intense qui irradiait des tréfonds de son corps. Distraite un instant par une préoccupation hygiénique parasite, elle se félicita d’avoir procédé à un lavement sur les conseils de Bastien. Tandis qu’elle dérivait dangereusement vers des considérations pratiques susceptibles d’annihiler sa complaisance, Étienne pointa son gland démesuré à l’orée du petit trou palpitant, dont il força l’étroitesse patiemment, procédant par étapes, jusqu’à ce qu’il se sente aspiré par le sphincter qui céda doucement au passage de la hampe épaisse et luisante de gel. Laure se redressa brusquement, une grimace de douleur au coin des lèvres, puis s’apaisa, rassurée par l’immobilité de son partenaire qui la laissait l’accueillir à son rythme. Empalée sur la bite énorme qui glissait imperceptiblement dans le fourreau serré et brûlant de son cul, elle lâchait prise sans résister, écartelée jusqu’au vertige. Étienne commença à la besogner en légers allers et retours qui s’amplifièrent progressivement, jusqu’à une possession complète rythmée par les claquements cadencés des petites fesses tressautant sous les poussées furieuses de son bas ventre. Excitée autant par les exhortations ordurières de son partenaire que par le battement de ses couilles contre les lèvres ouvertes et mouillées de sa chatte, Laure paracheva la sauvagerie de leur accouplement par une masturbation endiablée, effarée d’assumer avec autant d’impudeur le saccage de sa vertu, invitant son partenaire à « l’enculer complètement », à « la défoncer ». Cette provocation verbale qu’elle accompagna de ruades incontrôlées déclencha l’onde de choc d’un orgasme dévastateur au moment où Étienne lui inonda le cul en proférant des insanités comme un possédé, avant de l’écraser contre le matelas en lui mordillant le cou et les épaules, échoué sur son dos, la poissant de sa salive et de sa sueur.

Réfugiée dans la salle de bains, Laure se sentait désemparée : effrayée de son comportement et de ses aptitudes à la débauche, elle redoutait d’avoir transgressé un interdit susceptible de mettre en danger son équilibre psychique comme l’harmonie de sa vie sentimentale. Elle savait bien que Bastien l’attendait pour la récupérer, pour laver la souillure qu’il lui avait imposée, affirmer et lui faire admettre sa totale dépendance à son égard. Mais elle savait aussi, désormais, qu’un autre homme, n’importe quel homme, fût-il vieux et en âge d’être son grand père, pouvait lui apporter autant de plaisir et sans doute parfois davantage que l’homme qu’elle aimait et qu’elle avait choisi entre tous. Et elle en voulait à son compagnon de cette révélation, de lui avoir fait prendre conscience de ce qu’elle pressentait confusément, d’ignorer lui-même le caractère fragile et précieux du don qu’elle lui avait fait par amour, et qu’il voulait partager. Le cœur lourd, elle s’essuya et se rhabilla sans se laver, vérifiant machinalement dans la glace son intégrité anatomique après la saillie bestiale qu’elle avait subie avec tant de plaisir. Sous les spots étincelants qui accentuaient les cernes bleutés soulignant l’expression fiévreuse de son regard, Laure observa longuement le reflet de son visage émacié par la jouissance, sans se reconnaître tout à fait. Puis son tempérament énergique et positif reprit le dessus, elle se remaquilla et se recoiffa soigneusement, prenant congé après avoir répondu gentiment au salut d’Étienne d’un baiser simulé d’une moue charmante alors qu’il récupérait de ses exploits, allongé nu sur le lit les bras en croix, béat et repu. Lorsqu’elle déboucha dans la rue trempée par la pluie, manquant de bousculer le chasseur, elle aperçut Bastien qui faisait nerveusement les cent pas, les mains engoncées dans sa parka, perdu dans ses pensées, et décida de lui taire ses doutes et ses tourments et de lui faire une fête de sa pudeur perdue, comme on gâte un enfant capricieux.

UN LOUP SOLITAIRE

Plongé dans l’étude d’un essai austère et volumineux dont il devait présenter la synthèse la semaine suivante pour l’obtention d’une unité de valeur, Xavier était perturbé par le souvenir des jeux incestueux qu’il avait partagés avec son adorable sœur. Les images obsédantes de cette charmante transgression surgissaient à l’improviste, dans les circonstances les moins opportunes, sans qu’il puisse se soustraire à leur charge érotique, surexcitation sexuelle qui s’achevait le plus souvent par une masturbation libératrice mais immanquablement suivie d’accès de mélancolie le renvoyant à la vacuité de sa vie amoureuse. Clémence perdue, il avait inconsciemment transféré sa quête d’idéal féminin sur la seule jeune femme dont il lui était interdit d’espérer une relation suivie et épanouissante, s’en remettant aux bons soins de Gisèle pour soulager sa frustration. Il avait conscience du caractère immature et précaire de ces petits arrangements avec lui-même, et jalousait secrètement les couples d’étudiants qui éclaboussaient les couloirs de la faculté de la joyeuse insouciance de leur bonheur partagé. Sourd et aveugle aux nombreuses sollicitations de jeunes filles de son âge qui s’étonnaient de sa solitude distante, il finit par accepter l’invitation d’un étudiant plus âgé, grand lecteur de Cioran, avec qui il avait partagé plusieurs repas au restaurant universitaire, et dont la réserve ironique à l’égard du mode de vie de leurs condisciples avait attiré sa sympathie immédiate. Celui-ci le convia à une soirée un peu spéciale qui devait se tenir en fin de semaine dans un appartement huppé appartenant aux parents d’un camarade d’études fortuné et débauché, qui l’avait chargé de recruter quelques étalons dignes de confiance pour une fête inspirée de Eyes Wide Shut. La participation de son aîné à ce genre de réjouissances l’étonna de prime abord, mais l’assurance tranquille de son interlocuteur et la satisfaction d’avoir été choisi eurent raison de ses réticences. Il était stipulé que les convives devaient porter un masque garantissant leur anonymat, présenter un bilan de santé positif et récent, et que les partenaires masculins n’adresseraient en aucun cas la parole aux jeunes femmes présentes, se tenant à leur disposition pour satisfaire leurs désirs ou leurs caprices, quels qu’ils soient. Celles-ci seraient bien évidemment masquées, elles aussi, et les bénéficiaires de leurs faveurs s’engageaient à ne jamais chercher à connaître leur identité, quelques-unes, pacsées ou déjà mariées, profitant de l’absence de leur compagnon pour s’adonner en toute sécurité à leur exutoire sexuel favori. Xavier fut enchanté de ces didascalies libertines qui conféraient à la soirée l’attrait frelaté d’une messe noire, dont l’évocation avait longtemps été le fil conducteur de ses fantasmagories solitaires, alors que, adolescent, il se laissait dériver de longues heures entre désir et plaisir, enfermé dans sa chambre.

Lorsqu’il se présenta sous l’angelot rieur et joufflu dont le profil sculpté ornait le linteau du porche de pierre, la lourde porte vernissée se refermait sans bruit sur une silhouette féminine au parfum capiteux. Il avait pu apercevoir avec ravissement la finesse des chevilles et les mollets gainés de soie sous l’élégante capeline se faufilant par l’entrebâillement dans un froissement d’ailes déployées, mais le claquement décroissant des talons vertigineux le renvoya à sa solitude et à sa timidité, le faisant douter un instant de sa résolution. Soudain fébrile, Xavier dut se ressaisir avant de repérer dans la pénombre l’interphone dissimulé dans une niche ouvragée, et prendre une profonde inspiration pour articuler convenablement le mot de passe convenu. Il poussa d’un bras hésitant l’épais battant de chêne qui se déverrouilla avec un grésillement sonore, ayant conscience de s’inviter à un festin érotique dont les fastes et les rites étaient l’apanage d’une élite sociale dont il ignorait les us et les coutumes. Pour se calmer, il décida de monter à pied les étages qui le conduisaient à la cérémonie initiatique tellement fantasmée, stupéfait des dimensions et de la splendeur du hall d’entrée illuminé de majestueux lustres de cristal ; le nez en l’air, il gravissait en musardant le monumental escalier tournant dont les marches étaient tapissées de laine rouge cardinal, gagné bientôt par une douce euphorie que confortait la certitude de vivre un moment privilégié de sa jeunesse. Dans un coulissement sourd, la cage de l’ascenseur le dépassa rapidement et s’immobilisa au dernier étage, où elle libéra en cliquetant trois convives masqués qui le dévisagèrent lorsqu’il se hissa jusqu’à eux ; le souffle court, il ajusta en hâte son masque de satin noir dont la voilette plissée lui dissimulait le visage jusqu’au menton, croyant déceler l’ébauche d’un sourire sur les lèvres d’une ravissante créature au loup de soie argentée, dont un chignon savamment déstructuré dégageait le cou et les épaules en un décolleté vertigineux où étincelait une rivière de diamants. Le trio le précéda dans une antichambre discrètement éclairée, où l’accueil et le vestiaire avaient été organisés, le plus grand des convives l’invitant d’un geste courtois à les rejoindre alors qu’il marquait une pause sur le palier par discrétion, ne sachant quelle attitude adopter. Distrait un instant par la femme de chambre asiatique qui lui demanda de fermer la porte d’entrée derrière lui, et dont la physionomie lui semblait familière, il se retourna, éberlué, au moment où la jeune femme confiait son sac à main et son manteau à la réceptionniste, évoluant avec grâce et naturel, intégralement nue à l’exception d’escarpins lamés assortis à son masque. Elle le frôla lorsqu’elle gagna le salon, sa démarche élégante faisant tressauter sa poitrine menue et ses fesses hautes et fermes dont le sillon profond continuait la ligne élancée de l’échine.

Dans un état second, Xavier s’effaça pour laisser passer ses comparses qui devisaient gaiement, enthousiasmés par les talents sexuels de la belle, et remerciaient le ciel de l’avoir dotée d’un soupirant étudiant en médecine dont les exigences de l’internat la laissaient assez fréquemment libre de ses soirées. Amusé par ce trait de cynisme assumé avec humour, il remercia la camériste avec désinvolture lorsqu’elle s’empara de son duffle-coat et de son écharpe, dont le style et la qualité détonaient avec le vestiaire de ses prédécesseurs. Il la sentit tressaillir au son de sa voix et poser sur lui un regard félin, énigmatique, sans pouvoir discerner si sa réaction provenait du fait qu’il avait enfreint la consigne de mutisme exigé des mâles à l’égard des femmes présentes, ou si elle avait reconnu le timbre ou l’intonation d’un proche. Troublé par cet incident, il pénétra dans le salon gigantesque dont la verrière Art déco faisait fête à la nuit étoilée qui en nimbait le dôme d’un bleu cobalt profond, une galerie circulaire ajoutant à la majesté du cadre le caractère théâtral et festif des lieux de plaisir de la Belle Époque. Il déambulait les yeux au ciel lorsqu’un convive alerté par son attitude inconvenante lui tendit une coupe de champagne en l’incitant à d’avantage de discrétion, en qui il reconnut l’étudiant qui l’avait invité. Celui-ci éluda amicalement les excuses bredouillées par Xavier, l’enjoignant de se détendre et de savourer plutôt la constellation d’étoiles nues qui illuminaient la salle de l’éclat de leur beauté, avant de porter un toast ironique à l’intronisation de son ami dans la confrérie des débauchés. Dom Pérignon oblige, le gaffeur reprit contenance, émerveillé de pouvoir se repaître de la nudité complaisamment exhibée des jeunes femmes dont bijoux et hauts talons constituaient le plus souvent la seule parure. La relativité des canons de la beauté féminine lui apparut dans toute sa complexité, tant la diversité des physionomies était représentée, sculpturales ou fluettes, élancées ou pulpeuses, toisons blondes, brunes, rousses, absentes ou luxuriantes, chacune unique et précieuse dans l’harmonie singulière de ses charmes. À la faveur de l’anonymat, une pléiade de nymphes excitées paradaient avec délices et jouissaient en toute impunité de leur pouvoir érotique sur la meute de jeunes gens en rut qui n’attendaient qu’un signe de leur part. Un échalas en livrée faisait le service de groupe en groupe, le bas du corps dénudé, au sexe long et fin courbé par l’érection, dont son compagnon dit à Xavier qu’il s’agissait de leur hôte, friand du plaisir masochiste de son rôle de domestique lubrique assujetti aux caprices des convives, tandis que sa jeune femme, d’une classe et d’une beauté incomparables, s’offrait à l’étage aux fantaisies sexuelles de nombreux partenaires.

Le rire perlé d’une Ophélie diaphane dont la crinière de boucles fraîches ruisselait en cascade sur les épaules éveilla l’attention du néophyte au moment où elle entraînait un jeune homme noir d’ébène à l’étage, l’oscillation lascive de sa croupe laiteuse aimantant tous les regards tandis qu’elle gravissait les marches du majestueux escalier de marbre. Le souvenir fugace de Clémence, dont l’humeur fantasque l’avait tant séduit, lui lacéra le cœur. Il émergea de cet apnée nostalgique lorsqu’une frêle jeune fille auburn coiffée à la garçonne, et dont le pubis entièrement épilé dévoilait le sillon charnu de son sexe, se dirigea résolument vers lui, le prenant par la main sans un mot pour l’entraîner dans son sillage comme dans un rêve éveillé. Elle le précéda dans l’escalier, ses fesses étroites haut perchées dévoilant une intimité juvénile dont la contemplation lui procura sur le champ une érection magistrale. Alors qu’ils cherchaient une chambre disponible, l’éclat sec d’une gifle assénée avec force précéda l’ouverture brutale de la porte dont il hochait la poignée, une tornade blonde manquant de les percuter, en qui il reconnut la créature éthérée évocatrice de ses amours mortes. Mortifié, l’éphèbe noir reposait sur le dos, les bras repliés sur le visage, le membre luisant dressé à la verticale. En arrêt devant la beauté du phallus de jais, la jolie garçonne marqua un temps d’hésitation, avant qu’elle ne se décide brusquement à profiter de la situation pour satisfaire son désir de plaisirs inédits. Sans lui lâcher la main, elle attira doucement Xavier à l’intérieur, referma la porte de la chambre en la verrouillant, et lui susurra effrontément à l’oreille « tous les deux ». Pendant qu’il se débattait avec les lacets récalcitrants de ses derbys, l’intrépide demoiselle s’allongea le long du corps svelte et sculptural qui l’accueillit sans broncher, flattant de sa petite main pâle le membre sombre qui redoubla de vigueur au contact de la caresse. Xavier se déshabillait fébrilement, chemise et pantalon jetés en tapon au pied du lit, le cœur battant la chamade, obsédé par la croupe offerte de la petite fée lubrique qui s’était agenouillée pour sucer, sa bouche délicate poignardée par la queue disproportionnée qu’elle tétait goulûment. Enfin nu, il se pencha pour s’abreuver avec avidité à la source chaude et musquée, excité par son parfum enivrant, la belle se cambrant davantage à la rencontre de son baiser profond. Elle manifesta bientôt sa satisfaction par une succession d’acquiescements chuchotés entrecoupés de longs soupirs, le visage détourné en demi profil, comme à l’écoute des sensations les plus ténues, les plus secrètes, tandis qu’elle entretenait la vigueur du chibre exotique d’un branle rapide de sa main de fillette. Ce singulier cérémonial se déroulait dans un silence recueilli dont la ferveur sensuelle de chacun des protagonistes décuplait le caractère envoûtant, une impression schizophrénique de présence absence libérant Xavier de tous ses interdits. D’un mouvement gracieux d’amazone, la jeune fille enfourcha le pal d’ébène qui coulissa lentement entre les lèvres distendues de son sexe, puis elle avisa une verrine de gel sur la table de chevet qu’elle lui tendit d’un bras passé derrière son dos, après lui avoir demandé d’une voix enjôleuse de bien la préparer. Tout en la couvrant de baisers à peine esquissés dans la nuque et sur les épaules, il enduisit du bout des doigts le petit anus mauve qui tressaillit sous la caresse, puis céda progressivement pour autoriser une intrusion plus indiscrète. Il croisa l’azur magnifique de son regard que rehaussaient les plumets bleu nuit de son masque lorsqu’elle l’attira pour emboucher sa verge frémissante qu’elle lubrifia de sa salive douce et fraîche dans un effleurement délicieux. Le visage blêmi par l’émotion, elle pria soudain Xavier de la sodomiser sans ménagement tandis qu’elle s’allongeait sur le torse musclé de son amant noir pour mieux lui livrer passage. Après une tentative infructueuse, il s’ajusta intelligemment à la copulation en cours, évitant au maximum le contact physique avec l’autre garçon qu’il devinait aussi novice que lui en matière de double pénétration ; maintenant du plat de la main le dos gracile de la jeune débauchée courbé sur son baiseur, il pointa d’une poigne ferme son gland huileux contre l’orifice froncé et brillant de gel, et poussa lentement mais inexorablement, se sentant progressivement aspiré et sucé par le souple sphincter qui l’accueillit complètement. Comblée par devant et par derrière, l’ingénue libertine se redressa brusquement, la nuque comme brisée, une expression de stupeur extatique figeant ses mâchoires en un masque doloriste. Elle se détendit peu à peu, immobile, aux aguets, respirant profondément, desserra imperceptiblement l’étau brûlant qui comprimait le membre de Xavier fiché dans son anus, avant d’imprimer un léger mouvement de bascule de ses hanches minces et vigoureuses qui mit en branle l’étrange attelage, chacun s’accordant au rythme de l’autre dans une chorégraphie frénétique dont le sodomite aperçut le reflet dans le miroir Renaissance : leur accouplement était cadré en un tableau licencieux vivant, Colombine empalée et désarticulée sous les assauts contradictoires d’un Arlequin en rut et d’un Pierrot pervers. Leurs poussées furieuses et désaccordées eurent raison du fragile équilibre du trio qui se démantela au moment où la frêle cavalière atteignait l’orgasme dans un sanglot, souillée de longues estafilades blanchâtressur le ventre et sur les reins par la jouissance de ses partenaires, qu’elle reçut en frissonnant de tous ses membres. Blottie entre leurs corps défaits, alors qu’ils reprenaient leur souffle, elle s’acheva d’une caresse rapide et précise dans un long feulement qui laissa Xavier abasourdi, l’étrange rictus qui retroussait sa lèvre supérieure achevant de le déconcerter.

Songeur, mais étonnamment serein et réconcilié avec le monde sous le jet dru et bienfaisant de la douche, il fut rejoint dans ses ablutions par le petit ange dépravé qui s’invita sans façons dans l’étroite cabine embuée, et lui adressa un sourire radieux en retirant son masque, dévoilant la finesse et la joliesse d’un visage encore adolescent. Le rituel innocemment provocateur de la toilette intime éveilla des gestes tendres et reconnaissants qu’elle accueillit avec une surprise amusée, l’expression de moquerie gentille du regard qu’elle lui jeta s’accompagnant d’un léger gloussement flutté et charmant qui le mit en joie. Il avait encore beaucoup à apprendre de la fantaisie des femmes, de leur capacité à enchanter sa vie, et cette perspective ludique lui gonfla la poitrine d’un espoir indicible.

DISCRIMINATION POSITIVE

Bordeaux était une très belle ville, comme Bernard put le constater lors du trajet en taxi qui le conduisit au cœur historique de la cité jusqu’à l’hôtel particulier de style Renaissance qui hébergeait le séminaire de son entreprise. La tension qu’il ressentit avant de prendre la parole se dissipa au fur et à mesure qu’il développait les axes et les perspectives du protocole de formation élaboré par Vernassieux, dont il avait remanié la présentation rébarbative et la syntaxe approximative. Maîtrisant son sujet avec compétence, son élocution sobre mais précise agrémentée de quelques traits d’humour savamment distillés capta l’attention de son auditoire, composé pour l’essentiel de jeunes femmes acquises à la culture d’entreprise, et prêtes à consentir les sacrifices nécessaires à leur ascension sociale au sein de la holding pour peu qu’on y mette les formes. Cette disponibilité intéressée donnait lieu à des attitudes ambiguës ou carrément provocantes, de l’écoute exagérément concentrée laissant bâiller un corsage trop échancré à la nonchalance feinte lors d’un croisement de jambes suggestif. Ces manifestations d’allégeance se poursuivaient lors des repas, pour le plus grand plaisir des cadres responsables de la formation qui sélectionnaient sans vergogne une partenaire pour leur soirée dans le cheptel des postulantes. Flatté de l’intérêt qu’il semblait susciter chez nombre de jeunes stagiaires, Bernard discerna peu à peu leurs véritables motivations, dont la bassesse ordinaire se fit jour lors des séances de jeux de rôles de l’après-midi. Dégrisé par ce constat désabusé, il fut abordé lors d’une pause par une beurette au physique avantageux, corps de liane et visage félin, dont le sourire carnassier ne laissait aucun doute sur son ambition sans scrupule, ni sur l’estime démesurée qu’elle se vouait à elle-même. La teneur professionnelle de sa conversation était démentie par sa posture faussement décontractée, adossée au chambranle de la porte, qui révélait le galbe nerveux de ses jambes, et l’effronterie de son regard qui se fixait sans ciller dans celui de son formateur en une invite délibérée. Lorsqu’il aborda les problèmes d’hébergement rencontrés par certains stagiaires, Bordeaux étant le siège de plusieurs congrès internationaux en cette époque de fin d’année, elle réussit à lui glisser avec maestria, comme par inadvertance, l’adresse de son hôtel, dont elle vantait la proximité et la tranquilité. La contribution de Bernard à l’action de formation en cours s’achevant au terme de la journée, il décida de fausser compagnie à la poignée de hiérarques esseulés qui avaient prévu de dîner ensemble, et lui suggéra de finir la soirée dans un cadre plus chaleureux. En habituée de ce genre de sollicitations, Rachida proposa un pub Irlandais proche de son hôtel, où il fut convenu qu’il passerait la prendre en fin d’après-midi. Elle regagna ensuite le groupe qui se réinstallait dans la vaste salle organisée en hémicycle, sans qu’à aucun moment elle ne manifeste à son égard le moindre signe de sympathie ou de connivence jusqu’à la fin des exercices de mise en situation.

De retour à sa chambre d’hôtel, Bernard balançait entre perplexité et irrésolution, la détermination sans équivoque de la jeune cadre lui laissant l’impression désagréable d’être un rouage au service de sa promotion sociale. Depuis qu’il était en âge de s’intéresser aux femmes, il n’avait jamais envisagé sa vie sexuelle sous cet angle, qui révélait une évolution désolante de la société, et contre laquelle il s’insurgeait. Il en était là de ses réflexions, sous la douche bienfaisante, bien décidé à ne pas donner suite, lorsque le téléphone fit entendre un roucoulement mélodieux et prolongé. Sanglé à la hâte dans un confortable peignoir, il se précipita sur le combiné, surpris par le ton déférent et presque obséquieux de la voix qui lui transmit l’appel de son épouse. Après les tendresses d’usage, et alors qu’elle s’informait des péripéties de la journée, il lui raconta la tentative de séduction dont il était l’objet, et les affres que l’attitude de la belle maghrébine faisait subir à son ego de mâle, dans l’espoir d’attiser sa jalousie. Contre toute attente, Céline manifesta une curiosité enthousiaste, le questionna longuement sur les circonstances de la rencontre, sur le physique de la stagiaire, cherchant à lui faire avouer les pensées coquines que la jeune arriviste, elle en était persuadée, avait inévitablement fait naître dans l’imagination lubrique de son mari. Un moment décontenancé, Bernard se prit au jeu rapidement, heureux de partager une complicité nouvelle, et répondit volontiers aux provocations auditives de sa femme en exagérant les atouts physiques de la beurette et leur impact sur sa libido, l’érection naissante qui saillait hors du peignoir étant surtout provoquée par l’excitation de Céline, palpable et communicative. Émoustillée par la situation, celle-ci suggéra avec perversité que sa conquête était sans doute intégralement épilée, étant données ses origines, et accoutumée à la sodomie, que les jeunes filles maghrébines, si l’on en croyait la rumeur, pratiquaient volontiers afin de préserver leur virginité. Elle l’encouragea à honorer son rendez-vous et à prendre sans fausse honte le plaisir qui s’offrait à lui, à la condition qu’il lui raconte son escapade en détail dès son retour à l’hôtel. Elle attendrait son coup de fil avec impatience, heureuse de subir à son tour l’expérience de l’adultère librement consenti. Céline lui confia qu’elle allait sans doute beaucoup se branler d’ici là, prononçant le terme avec gourmandise, ajouta vicieusement qu’elle était excitée à l’idée qu’il allait baiser une jeune femme du même âge que sa fille, puis raccrocha dans un rire après avoir distillé quelques recommandations polissonnes.

Lorsqu’il se présenta à la réception du coquet petit hôtel niché au fond d’une cour pavée et fleurie, Bernard dût s’annoncer au réceptionniste qui fit prévenir la jeune femme, et l’invita à patienter dans un étroit salon adjacent auquel les confortables fauteuils de velours en vis-à-vis conféraient le caractère d’un fumoir. Légèrement incommodé par une odeur doucereuse de fleurs fanées, mais plus encore par l’accueil guindé qui le cingla comme une douche froide, il commençait à s’interroger sur les motivations réelles de sa stagiaire, doutant de plus en plus de l’issue érotique d’une soirée qui s’annonçait comme un leurre. Il feuilletait un magazine lorsque le claquement évocateur de hauts talons dans l’escalier le détourna de sa lecture, ébloui par l’élégance de son invitée dont la minceur était mise en valeur par une veste de cuir cintrée de couleur cognac rehaussée d’une étole de fourrure bronze, ses longues jambes fuselées gainées de soie dévoilées jusqu’à mi-cuisses lorsqu’elle dévala la volée de marches avec entrain. L’éclat du regard de Rachida lorsqu’il lui fit face, s’étant levé d’un bond à sa rencontre, en disait long sur sa maîtrise de ce genre de situation, sur son expérience des hommes et sur la confiance en sa bonne étoile qui donnait à ses propos et à ses actes une autorité inattendue chez une personne aussi jeune. Le pub Irlandais, à quelques pas de l’hôtel, était bondé, pris d’assaut par une foule turbulente et bigarrée, agglutinée à l’entrée dans un chahut de potaches. Lisant le désappointement sur le visage de son maître de stage, Rachida prit les choses en main et suggéra un restaurant plus intime, à quelques rues de là, qu’elle disait avoir repérée la veille lors d’une promenade dans le quartier, proposant une cuisine de qualité agrémentée d’un service assuré par des jeunes filles en tenues sexy, parfois topless, aux dires d’un collègue bordelais de ses amis. Persuadé qu’elle avait établi ce programme de longue date, Bernard se laissa conduire sans rechigner et s’en remit à la fantaisie de la beurette dont l’aplomb candide le mettait en joie. Le lieu était agréable et plutôt chic, évoquant les étroites brasseries Art déco qui faisaient le charme et la réputation de la vie parisienne avant l’innovation déplorable de la restauration rapide. La serveuse qui les débarrassa de leur vestiaire, novice et rougissante, laissait apercevoir dans la béance de son corsage les sphères d’ivoire d’une poitrine nue qui dansait légèrement lorsqu’elle se déplaçait avec vivacité, son attitude réservée accentuant paradoxalement la charge érotique de son audace vestimentaire. Installés au fond du restaurant, dans un angle propice à l’observation, les hautes glaces à cadre doré leur renvoyaient les reflets labyrinthiques de la salle ; amusée de l’intérêt libidineux de son hôte pour les charmes de leur hôtesse, Rachida lui susurra qu’il en était peut-être de même pour le bas, posant sur lui un regard pétillant de malice qui éveilla son désir. Cette entrée en matière sans faux-semblants dissipa instantanément la gêne diffuse qu’il avait ressentie pendant le trajet depuis l’hôtel, Bernard, heureux de partager cette connivence érotique avec une aussi jolie tentatrice, se risquant à lui demander ce qu’il en était pour elle. Elle éluda la question d’un sourire entendu, qu’elle accompagna d’un commentaire énigmatique sur l’avantage d’être femme. Un excellent Côte de Bourg acheva de délier les langues en instillant à leur conversation le charme d’un marivaudage amical, et Bernard se prit d’une franche sympathie pour cette petite prédatrice énergique et spirituelle, au cursus ésotérique, perdue au milieu de la jungle machiste qui régissait les destinées des sans-grade, prête à en découdre par tous les moyens pour gravir les échelons de la réussite sociale. Requinqué par le bouquet capiteux du vin, il s’imposa de corriger l’impression désastreuse qu’il avait ressentie en cours d’après-midi lors des prestations de ces jeunes femmes ambitieuses, qui n’étaient pas responsables des règles perverses de sélection initiées par les hommes de sa génération, dont la faillite morale et idéologique le révoltait. Il s’en ouvrit avec sincérité à la jolie stagiaire, lui confia ses doutes et ses préventions initiales, lui avoua le crédit discutable dont il jouissait au sein du groupe, confessant son peu de goût pour le commerce inéquitable de la promotion canapé, et son désir d’une relation vraie et amicale avec elle, fût-elle platonique. L’espace d’un instant, il crut l’avoir blessée, tant ses traits se figèrent, une moue amère trahissant sa vive émotion, que confirma le trouble fugace qui la fit tressaillir ; alors qu’il bredouillait de vagues excuses pour sa balourdise, le nez dans son assiette, elle éclata de rire, les mains jointes devant son visage, le toisant de ses yeux mi-clos dans lesquels il put lire tout à la fois l’étonnement, la jubilation, et la commisération. Puis elle se laissa aller contre la banquette de cuir, le corps relâché abandonnant la gestuelle conventionnelle de la jeune cadre dynamique en dîner d’affaires, comme on tombe le masque. La suite du repas fut enchantée par la tendre complicité qui naissait entre le quadragénaire protecteur, séduit par la faconde de son interlocutrice, et la beurette en mal de reconnaissance qui trouvait en Bernard un confident sincère, attentif au récit humoristique qu’elle lui faisait de ses démêlés avec la gent masculine. Chaque intervention du service était l’occasion d’échanges de regards lourds de sous-entendus, qui laissaient présager un dénouement de la soirée conforme aux vœux de Céline. Les bouffées de timidité qui assaillaient parfois Bernard en présence de très belles femmes s’estompèrent définitivement lorsque Rachida, après s’être absentée un instant pour se rendre aux toilettes, se pencha à son oreille en se rasseyant précautionneusement pour lui rappeler d’une voix sourde qu’elle n’avait pas répondu à ses premières interrogations, puis, le fixant de ses prunelles sombres étrangement dilatées, repoussa délibérément sa serviette de table jusqu’à la faire tomber à ses pieds. Un pincement au cœur, après s’être rapidement assuré de leur tranquillité, il se baissa pour ramasser le chiffon, tombant en arrêt devant le tableau charmant des jambes disjointes de son invitée troussée haut sur le bord de la banquette, qui révélaient un pubis intégralement lisse et le pli charnu d’une fente étroite dans le compas des cuisses dont un fin porte-jarretelles de soie tilleul soulignait l’ambre satiné. Fasciné par cette intimité si différente de la beauté secrète de Céline, il heurta le rebord de la table en se redressant, essuyant l’indulgence narquoise de la belle effrontée, à laquelle il répondit, enjoué, qu’il était sous le choc ! Elle posa délicatement sa main sur la sienne, lui demanda très tendrement de l’emmener à son hôtel, le sien ne présentant pas les garanties de discrétion qu’elle souhaitait voir respectées en de telles circonstances. Le geste gracieux qu’elle fit pour se rajuster en se levant n’échappa pas à la serveuse qui apportait leur vestiaire, et qui laissa errer son regard languide sur la ligne racée de la belle cliente, sans dissimuler son intérêt. Bernard assista ému à l’entreprise de séduction de sa stagiaire sur la jeune fille, qu’elle fixa intensément jusqu’à la faire rougir, avant de la gratifier d’un compliment équivoque dont on ne savait s’il s’adressait à la qualité de la table ou au potentiel érotique de la demoiselle.

Le repas avait été relativement rapide, et le retour à l’hôtel fut sans embûche, le hall étant déserté par leurs collègues encore attablés dans les restaurants alentour. Le réceptionniste, en habitué, fit preuve de discrétion lors de la remise des clés, se contentant de suivre le couple qui se dirigeait vers l’ascenseur d’un œil en coin, faussement absorbé dans son registre. La porte de la chambre à peine refermée, Bernard enlaça sa conquête, qui lui rendit son baiser avec passion et se coula contre lui lascivement, déclenchant une érection magistrale qu’elle entretenait de pressions ardentes du bassin, dans un aveu sans détour de son désir. Prise d’une impulsion subite, Rachida rompit le charme de façon abrupte et commença à se déshabiller sans plus attendre, faisant passer énergiquement la robe asymétrique vert pomme par dessus sa crinière de jais, qui dévoila une nudité gracile dont les talons vertigineux accentuaient la minceur. Puis elle se dirigea résolument vers la salle de bains, sans se retourner, laissant Bernard se repaître du balancement de ses fesses hautes et étroites, qui, comme la finesse des bras et des chevilles, évoquaient les charmes d’un corps adolescent. Il se déshabilla avec fébrilité, séduit mais vaguement honteux, impatient de goûter aux sensations inédites de l’amour avec une aussi jeune femme. L’irruption de la gazelle dans la chambre eut raison de ses états d’âme : la soie dorée de la peau, les seins pointus mais pleins, aux aréoles sombres, le ventre plat au pubis légèrement proéminent révélant le sillon étroit et charnu, de carnation plus soutenue, étaient offerts à son appréciation sans pudeur, Rachida observant entre les cils de ses paupières mi-closes les réactions de son admirateur, un sourire enjôleur aux lèvres. Apparemment rassurée sur son pouvoir de séduction, elle se débarrassa de ses escarpins d’une impulsion imperceptible des chevilles, et se glissa prestement dans le lit, se lovant avec volupté le long du corps mûr et chaud qui l’enlaça aussitôt. Les yeux dans les yeux, tandis que leurs mains partaient à la découverte, ils se mangèrent de baisers tendres et inachevés, avant que la danse éternelle de l’amour ne les assigne à sa chorégraphie, dont ils développèrent les figures sans se presser, dans une harmonie charnelle qui laissa Bernard ébloui par la science amoureuse de la jeune femme. Lorsqu’il la pénétra, il éprouva une sensation de plénitude sensuelle qui avait déserté ses ébats conjugaux, bouleversé par la finesse du corps qui s’accrochait à lui de tous ses membres, Rachida ayant noué ses jambes sur le dos large et rassurant de son aîné. Leur accouplement voluptueux se mua en un corps à corps torride dès qu’il commença à la besogner en longues poussées cadencées qui la liquéfiaient, alors qu’elle se jetait à sa rencontre en mouvements de plus en plus désordonnés du bassin, toutes amarres rompues ; soudain défaite et collée à lui, elle étouffa un cri de stupeur en lui mordant l’épaule, avant de retomber inerte sur les draps, trempée de sueur, les narines pincées, un masque de vieillesse passagère passant sur son visage crispé comme un nuage de pluie dans un ciel de printemps.

Pelotonnée dans ses bras, elle devança les préoccupations tardives de son partenaire qu’elle rassura sur les suites éventuelles de leur rencontre, lui spécifiant qu’elle s’était protégée d’un préservatif féminin qu’elle portait toujours en pareilles circonstances. Cet aspect pratique et méthodique de sa personnalité décomplexa Bernard qui s’inquiéta de la fréquence des circonstances en question, sur un ton badin. Rachida lui confia sans se troubler qu’elle avait laissé libre cours à ses pulsions sexuelles dès son plus jeune âge, encouragée par sa mère à suivre une voie plus épanouissante que la sienne pour échapper à la chape de tradition qui pesait tant sur le destin des femmes maghrébines. Alors qu’il lui avouait sa stupéfaction, le choc d’une telle révélation reléguant ses connaissances en matière d’immigration à un catalogue de lieux communs, il s’enquit de l’attitude de la fratrie à l’égard de la jeune sœur délurée. Un long silence embarrassé s’ensuivit, auquel elle mit fin en précisant qu’elle était l’aînée de deux frères, à l’éducation desquels elle avait largement contribué, et dont elle avait fait ses complices en leur accordant quelques faveurs intimes. Elle accompagna sa confession de caresses précises de ses mains douces sur la verge et les testicules de Bernard, provoquant un retour en forme immédiat. Lorsqu’il lui demanda si elle pouvait faire quelque chose pour un « vieux frère », elle émit un petit rire sarcastique, lui planta un bécot sur le nez, et repoussa énergiquement draps et couverture. Délicieusement sucé, il crut à une facétie de mauvais goût lorsqu’elle l’abandonna au moment où son érection triomphait, s’éclipsant à nouveau dans la salle de bains après avoir ramassé son sac à main au vol. Elle revint très rapidement, un petit tube de gel à la main, dont elle enduisit consciencieusement la verge en détumescence par un savant massage qui lui redonna instantanément d’avantageuses proportions. Avec perversité, elle lui chuchota d’une voix suggestive qu’elle avait un cadeau pour son grand frère, et s’installa à plat ventre après avoir calé les oreillers sous son bassin. Ainsi positionnée, le visage enfoui sous la masse soyeuse des cheveux défaits, la cambrure de ses reins faisait saillir son petit cul ouvert où luisait la corolle mauve de l’anus ; soudain impatiente, elle lui demanda  dans un souffle d’« y aller, de ne pas se gêner », lui certifiant qu’« elle avait l’habitude », et qu’« elle aimait ça ». Bernard marqua un temps d’arrêt, gêné par l’absence de préservatif ; tout en entretenant d’une main la vigueur de son érection, il fourragea nerveusement de l’autre dans la poche intérieure de sa sacoche, distrait par le reflet de ses investigations dans la glace de l’armoire, qui faisaient songer à la panique d’un faune priapique et burlesque. La pose du précieux caoutchouc lui fut facilitée par la lubrification de son membre, tendu à se rompre au spectacle merveilleusement obscène de la beurette qui se caressait lascivement par en-dessous en lentes oscillations de sa croupe juvénile haut levée, offerte à la saillie. Lorsqu’il pointa son gland encapuchonné à l’orée du souple sphincter, étonné de la disproportion morphologique soulignée par la minceur de sa partenaire, elle recula ses hanches étroites et ouvrit ses fesses à deux mains, s’empalant elle même dans un coulissement lent et continu qui lui gaina la hampe avec une indicible douceur. Percée au plus intime, elle lui imposa un moment d’immobilité d’une légère pression de la main le long de sa cuisse, avant d’esquisser d’imperceptibles contractions de l’anus en lui frôlant les couilles du bout des doigts, comme autant d’invites à la sodomiser sans tarder. Frissonnant de tout son être, il se mit en mouvement en longs va-et-vient voluptueux, le regard rivé sur le piston de sa queue fichée dans le petit trou du cul plissé, un ruissellement de sueur lui inondant le visage, le cou et le torse au fur et à mesure qu’il accélérait le rythme de sa possession. Un sentiment de transgression libératrice le faisait exulter tandis que sa frêle stagiaire s’offrait passivement au rut bestial, tête basse, concentrée et attentive. Il émit soudain un brame retentissant et lui ceintura la taille, l’empalant convulsivement tandis qu’il se soulageait à longs jets dans la fournaise ouatée des petites fesses, puis s’abattit de tout son poids sur l’échine souple de la jeune femme, où perlaient des larmes de sueur.

Rachida était déjà rhabillée lorsqu’il émergea de sa léthargie, délicieusement las, rassasié et relaxé. Elle décrocha vivement le téléphone et composa le numéro de la centrale des taxis qui figurait au dos du prospectus énumérant les services offerts par l’hôtel. Bernard aventura sa main sur la cuisse de la gazelle, assise en amazone sur le bord du lit dévasté. Elle arrêta son geste avec douceur, mêlant ses doigts aux siens, tout en commandant une voiture d’un ton ferme. Alors qu’il argumentait pour qu’elle passe la nuit avec lui, elle lui expliqua qu’elle souhaitait préserver sa réputation, et qu’il lui fallait à tout prix éviter de croiser des intervenants ou des stagiaires dans le hall ou aux abords de l’hôtel. Lorsque la sonnerie du téléphone retentit, elle enfila sa veste de cuir à la hâte, jeta son étole sur ses épaules d’un mouvement théâtral, attrapant son sac à main au vol, et lui envoya un baiser d’un geste gracieux de ses doigts effilés. Dépité, Bernard la regarda disparaître dans un tourbillon parfumé, bientôt importuné par la mélodie lancinante du combiné qu’il bouscula en décrochant d’un geste brusque, incontrôlé, comme pris en faute au moment où le réceptionniste lui transmit l’appel de Céline. Alors qu’elle lui demandait avec perfidie si elle le dérangeait, il lui dit de patienter un instant, intrigué par un petit carton saumon bien en vue sur la table de chevet. D’une écriture serrée et méticuleuse, Rachida lui communiquait ses coordonnées et son numéro de portable, accompagnés d’un post-scriptum sibyllin : « n’oublie pas de transmettre mon bon souvenir à Philippe ». Il lui fallut un instant pour comprendre que ces salutations courtoises, ou peut-être plus intimes, concernaient son chef de service, l’austère Vernassieux, apparemment si conventionnel. Perplexe, il reprit la conversation avec Céline, qui s’inquiétait du caractère inopportun de son appel, tout en jetant un œil distrait sur sa pendulette de voyage, qui indiquait deux heures du matin. Elles sont décidément insatiables, songea-t-il avec autodérision, tandis qu’il entreprenait, sous le feu nourri des questions de sa femme, le récit détaillé de ses turpitudes bordelaises en flattant nonchalamment son érection renaissante.

CHASSÉ-CROISÉ

Située au cœur d’un parc majestueux dont les grands arbres la dissimulaient, la résidence Cheverny était composée de trois bâtiments cossus disposés en arc de cercle, aux façades néoclassiques revêtues de parements de pierre, dont les larges baies vitrées donnaient sur des terrasses privatives organisées en quinconce et protégées des regards indiscrets par une abondante végétation décorative. Son accès était réglementé, la lourde grille qui fermait le mur d’enceinte barrant le passage aux visiteurs qui n’auraient pas été identifiés par leurs hôtes dans le visiophone du portail d’entrée. Les flèches d’aluminium de lampadaires design baignaient d’une clarté lunaire les parkings enchâssés dans l’ensemble immobilier, ombragés par la frondaison des arbres.  

Comme en terrain familier, Mathilde guida son mari avec une tranquille assurance dans l’entrelacs sinueux des chemins gravillonnés, lui indiquant une place de stationnement restée vacante entre deux grosses berlines allemandes, où Louis se gara précautionneusement, impressionné par le luxe qui émanait de la résidence brillant de tous ses feux, et qui évoquait pour lui une scène célèbre d’un film de Fellini dans laquelle un paquebot illuminé troue la nuit devant les yeux émerveillés des badauds. Tiré de sa rêverie par l’impatience de sa femme qui avait déjà déserté l’habitacle, il s’autorisa un de ces traits d’humour amer où l’autodérision génère une satisfaction désabusée, formulant mentalement un « Et vogue le navire ! » fort à propos qui dissipa momentanément son appréhension. La veste de fourrure au col chasuble que Mathilde avait jetée sur ses épaules nues soulignait la plénitude de sa croupe, que sa démarche faisait tanguer avec sensualité au rythme du martèlement de ses talons aiguilles sur les dalles de l’allée ; éprouvant une indicible confusion, Louis se repaissait du spectacle de sa déambulation entre les haies de buis taillées au cordeau, improbable belle de nuit se fondant dans les brumes de la tombée du jour. Sans plus se préoccuper de lui, elle tapa avec dextérité le code d’accès que leurs hôtes lui avaient confié sur le clavier du digicode puis s’engouffra sans se retourner dans le hall de marbre décoré de plantes exotiques, et dont l’immense glace biseautée au-dessus des boîtes aux lettres de bois vernis exagérait les proportions. Un ascenseur souple et silencieux les hissa rapidement jusqu’au dernier étage dévolu aux duplex spacieux des propriétaires les plus privilégiés, qui bénéficiaient depuis leurs terrasses d’une vue imprenable sur le port fluvial et les rives boisées de l’Armance.

Au premier coup de sonnette, Isabelle, enjouée et sculpturale, les accueillit chaleureusement, répondant d’un regard mutin aux investigations visuelles de Louis éberlué par l’audace de sa tenue vestimentaire. Sous la courte tunique de couleur chair qui faisait ressortir le hâle satiné de la peau, son corps virevoltait sans entrave, le drapé arachnéen dévoilant le galbe d’un sein ou d’une hanche au gré de ses mouvements. Plus nue que nue. Resplendissante. Lorsque Mathilde fut débarrassée de sa veste, les deux hommes purent savourer à loisir le contraste saisissant de la beauté de leurs femmes, le charme capiteux de la brune ne le cédant en rien à l’élégance sensuelle de la blonde. Stéphane était un hôte agréable dont la conversation intelligente et naturelle atténua les préventions de Louis à son encontre, qui fit honneur à l’excellent Blanton, un bourbon aux saveurs fondues. Le buffet qui suivit l’apéritif acheva de délier les langues, et Isabelle fit allusion aux confidences intimes qui avaient motivé les caresses furtives de Mathilde, ajoutant d’une voix sourde qu’il lui tardait de lui rendre ses douceurs, à moins que Louis n’en prenne ombrage. Elle s’assit en amazone sur le bras du fauteuil de son amie dont elle entoura les épaules d’un geste tendre, gratifiant son interlocuteur ébahi du spectacle charmant de son épilation intime, un instant révélée par le mouvement gracieux des longues jambes fuselées. Lorsqu’elle se pencha pour l’embrasser, Mathilde tendit les lèvres langoureusement, Louis observant médusé les longues mains fines de la belle bourgeoise lui caresser le visage et le cou avant de se glisser sous le tissu de la robe à la recherche de l’opulente poitrine, qu’elle libéra en faisant glisser les fines bretelles sans interrompre son baiser. Stéphane le complimenta pour la beauté de sa femme, le laissant sans voix lorsqu’il le vit s’agenouiller à côté d’elle et couvrir ses mamelons dressés de baisers suçotés, tandis qu’Isabelle faisait coulisser le fin lamé le long des cuisses de leur proie consentante, révélant bientôt sa toison libre de tout sous-vêtement. Dans un enlacement lascif et passionné, elle parcourut des lèvres le visage et le cou de son amie offerte, frémissante et paupières closes, puis lui susurra à l’oreille quelques mots auxquels Mathilde répondit en acquiesçant dans un souffle. Glissant à genoux aux pieds de son amie, elle lui écarta doucement les jambes, lui ceintura les hanches et enfouit avec gourmandise son beau visage entre les cuisses pleines, la transparence de sa tunique révélant les secrets d’une croupe épanouie tendue vers son invité. Dans un état second, une impression d’irréalité mêlée au plus impérieux des désirs, Louis vit Stéphane se relever, retirer son pantalon et son caleçon, et présenter un organe monstrueux, arqué et veineux, à la bouche de Mathilde, qui, les yeux mi-clos, se laissait dériver avec délice sous les caresses expertes de son initiatrice, en soupirant longuement. Éperdu, Louis croisa son regard lorsqu’elle se redressa à demi, sans qu’il pût déceler ce qu’elle cherchait à lui communiquer, avant qu’elle n’engloutisse goulûment le gland congestionné et ne commence de lents va-et-vient le long de la hampe pâle et cintrée, qu’elle entrecoupait parfois de cajoleries du plat de la langue sur la peau ridée et poilue des couilles dilatées. Il n’avait jamais vu sa femme sucer un sexe d’homme, pas même le sien sous cet angle, se contentant de savourer, le plus souvent sur le dos, l’intime caresse qu’elle dispensait avec tant de ferveur et de savoir-faire. L’animalité de la scène lui parut insupportable, et il se levait déjà pour intervenir lorsqu’ Isabelle retroussa sa tunique sur ses reins, en une invite muette. La fente lisse, profonde et ourlée des lèvres luisantes de mouille de son sexe était couronnée de l’anneau ocre et plissé de l’anus dont la légère boursouflure laissait supposer une pratique fréquente de la sodomie. Fou de colère et désir, Louis se débarrassa de son pantalon et de son boxer, libérant une érection magistrale dont il n’avait pas vraiment pris conscience jusque là, submergé par un flot d’émotions violentes et confuses. Les yeux brouillés par la tension, il écarta du bout des doigts les soies humides et offertes, parcourant de la pointe de la langue l’intimité de son hôtesse dont le parfum doucereux l’enivra. Lorsque Stéphane émit un grognement rauque, annonciateur de sa jouissance prochaine, Mathilde accéléra la fellation d’un mouvement obstiné de la nuque, qu’elle accompagna de ruades du bassin sous la succion et les doigts inquisiteurs d’Isabelle, avant d’abandonner le membre du faune en pleine éjaculation pour se cabrer de tout son être, les cuisses grandes ouvertes, le visage battant de droite et de gauche, exhalant une plainte grave qui s’acheva dans un cri. Abasourdi, Louis s’était redressé et assistait tétanisé à l’orgasme de sa femme, d’une intensité incommensurable avec les voluptés de leur vie conjugale, son désarroi laissant place à une formidable excitation en la voyant se tordre de plaisir tandis que Stéphane souillait sa chevelure, son visage et sa poitrine de longues salves d’un foutre épais et gluant. Il allait se répandre dans le vide, à son tour, lorsqu’il se sentit happé par le fourreau humide de la bouche d’Isabelle, dont la caresse délicieuse de la langue sur son gland le fit jouir instantanément. Tremblant de la tête aux pieds, il se débonda en puissantes giclées saccadées qu’elle avala sans se dérober, les yeux clos, extasiée, le gargouillis obscène de sa déglutition décuplant leur plaisir.

Après avoir échangé un baiser passionné, poissé des semences de leurs conjoints, les belles libertines s’éclipsèrent enlacées et rieuses pour quelques ablutions indispensables. Un silence embarrassé s’installa entre les deux hommes, qu’ils meublèrent en se réajustant chacun de son côté ; Stéphane rompit la glace en proposant à son invité de goûter à un vieil armagnac hors d’âge qu’il avait réservé pour une circonstance exceptionnelle. Louis répondit avec circonspection au toast que son hôte porta chaleureusement à leur rencontre, persuadé que l’assaut d’amabilités dont il était l’objet dissimulait les calculs cyniques d’un séducteur sans scrupule, faisant fi de sa présence et bien décidé à obtenir les dernières faveurs de Mathilde. Ces vaines spéculations furent interrompues par l’irruption joyeuse des deux amies intégralement nues à l’exception de leurs escarpins, qui se tenaient tendrement par la taille en réclamant une énième coupe de champagne. Le contraste charmant de leurs physionomies ajoutait au caractère incongru de la scène, l’attitude provocante de la svelte Isabelle lorsqu’elle s’assit sur le sofa, une jambe négligemment passée sur l’accoudoir et révélant la nacre de sa fente intime étant aussitôt imitée par la brune somptueuse exhibant sans pudeur les replis roses de son sexe luxuriant. Un jeu de regards complexe et subtil s’instaura entre les quatre protagonistes, fait de provocations suggestives à l’égard de leur nouveau partenaire et d’interrogations muettes entre conjoints, Louis se sentant rapidement dépassé par la tournure des évènements. Lorsque Mathilde, à la demande du bellâtre, vint s’asseoir sur les genoux de Stéphane dont l’érection renaissante distendait le pantalon, Isabelle se leva d’un bond et prit la main du mari déconfit, lui soufflant à l’oreille qu’il y avait longtemps qu’elle n’avait autant désiré un homme, avant de l’entraîner vers la chambre d’amis sans qu’il puisse réagir ni détacher les yeux des fesses charnues et bronzées de son hôtesse qui le précédait dans le couloir aux lumières tamisées, et dont la démarche de danseuse l’excitait prodigieusement. Elle eut toutes les audaces, toutes les complaisances, Louis passait imperceptiblement des rives extatiques du plaisir le plus accompli aux affres de la jalousie la plus amère, les caresses et les étreintes les plus torrides alternant avec le repos du guerrier comme de l’amazone, où de leur joute sexuelle dépourvue de tout sentiment amoureux, du moins pour ce qui le concernait, ne persistait que le sentiment de s’adonner à un rite initiatique, primaire et barbare. L’angoisse qui l’étreignait alors, allongé étranger et silencieux, les sens aux aguets, croyant discerner ici un soupir, là un gémissement ou un cri étouffé de sa femme, l’assujettissait paradoxalement à la fantaisie érotique de sa compagne de débauche, à sa science des hommes, Isabelle reprenant le contrôle de leurs ébats en évoquant avec perversité les satisfactions que Stéphane lui avait confié attendre de sa rencontre avec Mathilde. À sa demande, et pour son plus grand plaisir qu’elle manifesta bruyamment, il la sodomisa doucement d’abord, puis de plus en plus violemment, exultant de pouvoir laisser libre cours à ses pulsions les plus machistes sans être cloué au pilori des récriminations féministes qu’il subissait en pareilles circonstances dans sa vie conjugale.

Lors du moment de répit qui suivit, alors qu’elle reprenait son souffle, affalée de tout son long à plat ventre, le visage enfoui dans ses cheveux embroussaillés, il prit prétexte d’une envie pressante pour lui fausser compagnie, et se mit en quête de la salle de bains. Au détour du couloir, une porte était entrebâillée, laissant filtrer un rai de lumière, et d’où provenait le tumulte révélateur d’une furieuse activité sexuelle. Avançant sans bruit, le cœur brisé par l’émotion, il poussa légèrement le battant et s’immobilisa, pétrifié par la découverte de Mathilde en génuflexion sur une table basse, le visage dissimulé dans ses bras repliés, offrant sa croupe somptueuse au coït bestial de Stéphane qui l’enculait vigoureusement en proférant des propos insanes auxquels elle répondait par des encouragements et des plaintes. Louis eut l’impression que le sol se dérobait sous ses pieds, que le sang refluait de son corps, gagné par un désarroi proche de l’anéantissement. S’éclipsant le plus discrètement possible, il retourna en vacillant à la chambre où il s’affaissa sur le lit, dans un effort désespéré pour se ressaisir sans éveiller l’attention de sa partenaire. À travers les mèches blondes qui lui barraient le front, Isabelle le regardait intensément, cherchant à déceler ce qui avait assombri son compagnon de jeu, dont le visage viril avait revêtu le masque dur et exsangue d’un gisant. Elle tenta une approche câline qu’il écarta d’un geste brusque, sans ménagement. Lorsqu’il éclata en sanglots comme un enfant, elle se redressa à demi, l’entoura de ses bras et bascula sur son corps inerte, se blottissant contre le torse robuste et velu dont la carrure la séduisait tant, émue par sa détresse qui témoignait d’une fragilité et d’une sensibilité qui faisaient cruellement défaut à son mari, uniquement préoccupé de lui-même. Elle le berça longuement, le consolant de la parole et du geste avec une sollicitude patiente, jusqu’à ce qu’il recouvre son calme et sa dignité. Ils restèrent longtemps ainsi, dans les bras l’un de l’autre, leurs cœurs battant à l’unisson, les yeux dans les yeux, sans savoir que cet instant si particulier inaugurait une amitié précieuse et indéfectible qui leur permettrait de traverser les tempêtes de leurs vies conjugales sans trop de dommages.

Il fallut se séparer, aux bruits d’eau qui leur parvenaient de la salle de bains ponctués de gloussements et d’éclats de rires ayant succédé un remue-ménage furtif annonciateur du départ. Louis se dirigea sans hâte vers le cabinet de toilette attenant à la chambre où Isabelle prenait déjà sa douche, se savonnant l’entrejambe d’un geste machinal et gracieux qui le détourna de son amertume. Elle l’invita à la rejoindre et l’enduisit de mousse de la paume de ses mains, parcourant son corps lourd et musculeux avec une infinie délicatesse, jusqu’au plus intime, puis elle le rinça méticuleusement avec la douchette, lissant la toison épaisse de son torse, de ses cuisses et de son pubis du bout des doigts en un effleurement ineffable qui le fit frissonner de la tête aux pieds. Jamais il n’avait partagé une aussi subtile intimité avec aucune des femmes qu’il avait séduites, pas même avec Mathilde qui s’enfermait pour se livrer à ses ablutions en manifestant une impatience courroucée lorsqu’il cherchait à s’immiscer dans cette cérémonie privée. Il lui sembla que l’expression même du visage qu’Isabelle levait vers lui avait profondément changé, le charme troublant de son beau regard de prédatrice hautaine ayant laissé poindre une lumière douce et tendre au fond des prunelles mordorées où il ne lisait plus ni distance ni défiance. Enlacés immobiles, l’eau continuait à ruisseler sur eux depuis les buses latérales de la douche lorsqu’elle lui demanda en se blottissant contre lui s’ils se reverraient. Il comprit qu’il l’avait conquise sans le vouloir vraiment, touché à son tour par sa fragilité insoupçonnable, une bouffée de fierté virile agissant comme un baume réparateur sur la blessure d’orgueil qui l’avait dévasté quelques instants auparavant. La perspective d’avoir pour maîtresse une femme aussi belle, dont la classe et l’expérience amoureuse auguraient de bien des délices, le vengeait des velléités d’indépendance sexuelle de son épouse, à laquelle il ne dirait rien de cette aubaine.

LE SACRE D’ŒDIPE

Passée la fête orgiaque qui avait suivi les ébats tarifés de Laure, l’excitation morbide que Bastien éprouvait à leur narration fréquemment sollicitée auprès de sa compagne retomba brusquement, laissant place aux regrets et aux interrogations. Afin de ne pas perturber davantage leur entente amoureuse, il s’obligea à lui taire les affres d’une jalousie rétrospective, et affronta seul l’analyse des motivations pour le moins singulières qui l’avaient amené à mettre en péril le lien si précieux qui les unissait indéfectiblement. Pour en éprouver la résistance, la sincérité ? Parce qu’il ne pouvait croire qu’une telle félicité lui était accordée, qu’elle puisse durer sans qu’il ou elle ne se lasse ? Ou pour d’obscures raisons qui lui faisaient considérer qu’il était indigne d’elle, de sa beauté diaphane et pure, de l’amour qu’elle lui vouait avec tant d’enthousiasme, tant de spontanéité qu’elle était prête à le suivre sur les chemins les plus tortueux où son désir les conduirait.

Il prit l’habitude de différer son retour au foyer en s’arrêtant dans un pub dont le style suranné de l’enseigne lumineuse comme la décrépitude de la façade avaient attiré son attention, éveillant inexplicablement sa curiosité. Le premier soir, sirotant un mauvais Whisky servi dans un verre trop épais, il fut intrigué par la faune cosmopolite qui faisait salon dans les compartiments en vis-à-vis, jeunes gens désoeuvrés ou solitaires qui tuaient le temps en bouquinant ou en s’absorbant dans l’étude ou la rédaction de dossiers, vraisemblablement des étudiants pour la plupart d’entre eux. Il lui fallut plusieurs visites pour constater que quelques femmes seules, entre deux âges ou d’un âge certain, investissaient les lieux au fur et à mesure que l’heure avançait, hésitant dans l’allée centrale avant de s’installer à la table d’un jeune homme. Après quelques propos échangés à voix basse sous le halo jauni des suspensions opacifiées par les ans et la poussière, elles payaient les consommations, et le couple disparaissait par une porte dérobée au fond de la salle de billard, accompagné dans sa sortie par le coup d’œil machinal du barman, étrange ballet d’un désir froid et rassis dans l’atmosphère feutrée d’une fin d’après midi. Bastien était alors renvoyé à une méditation amère sur la médiocrité du genre humain confronté à la misère sexuelle, l’épisode de prostitution de sa jeune et ravissante concubine lui apparaissant dans toute son intolérable crudité. Lorsqu’une femme d’une cinquantaine d’année, dont l’allure et la physionomie lui rappelaient sa mère, s’invita à sa table, lui proposant de partager un moment de complicité avec un soupçon de timidité abrupte qui dénotait son manque d’expérience de ce genre de relation, il déclina l’offre poliment, presque gentiment, désolé pour celle dont il vit le regard s’assombrir instantanément, au bord des larmes, avant qu’elle ne se saisisse de son sac à main d’un geste brusque et disparaisse vers la sortie comme on fuit un affront que l’on savait inévitable.

C’est au moment où il s’installait au volant de sa voiture que la source de son mal-être lui apparut avec une clarté aveuglante, crevant le sédiment d’oubli où il avait enfoui la scène primale de son évolution érotique. Les mots, les gestes, les impressions et les sensations lui revenaient à la conscience avec une acuité et une crudité décuplées par l’intensité de leur refoulement, par le déni auquel il s’était astreint pour préserver son équilibre de jeune adulte, l’estime de soi et l’affection qu’il vouait à sa mère. Quelques jours après son escapade avec Alex et Marianne, pour se faire pardonner de l’avoir abandonnée le soir de son anniversaire, il avait invité sa mère à dîner dans un bon restaurant de la ville, lui suggérant de se faire belle pour l’occasion. D’humeur maussade, fourbu par une journée de travail particulièrement pénible, il avait ouvert la porte de l’appartement en cherchant la formulation la mieux adaptée pour différer son invitation sans froisser sa susceptibilité. Le silence qui régnait dans le salon où deux grands sacs de papier glacé attiraient le regard, bien en vue sur le canapé, n’était troublé que par le ruissellement atténué de la douche dans la salle de bains, d’où lui parvint la voix enjouée d’Hélène lui précisant qu’elle serait prête dans quelques minutes. Il s’affala dans le grand fauteuil confortable dont le tissu assorti au canapé constituait l’essentiel de l’ameublement du salon, chichement équipé mais de bon goût et avenant, résolu à cacher sa fatigue pour ne pas gâcher ce qui semblait constituer pour sa mère une soirée exceptionnelle. Emmitouflée dans son peignoir, elle fit une irruption humide et primesautière, pieds nus et rayonnante, dévoilant les acquisitions de son après-midi de shopping avec une gaieté communicative : une robe à volants, qu’elle déploya serrée contre elle pour qu’il puisse juger de son élégance et de sa fraîcheur, une chemise froissée pour lui, de ton tilleul, qui lui plût instantanément. Sans plus lui demander son avis, elle lui planta un bécot sur le front et s’éclipsa avec vivacité pour achever de se préparer, le laissant interdit mais heureux de susciter tant de joie dans le désert sentimental de son veuvage. Dans un grand soupir qui traduisait sa résignation amusée, il se servit un plein verre de bourbon qui le ragaillardit, flatté des manifestations de gratitude de sa jolie maman, qui ne lui avait jamais semblée si jeune ni si radieuse que lorsqu’elle réapparut dans l’embrasure de la porte, virevoltant dans sa robe légère et vaporeuse ; il se sentit étrangement troublé par la vision fugitive de la chair lisse et nue au dessus de l’attache des bas lorsqu’elle pivota sur elle-même pour lui faire admirer les salomés assortis qui mettaient particulièrement en valeur le galbe de ses jambes. Tandis qu’elle chantonnait dans le salon, il se doucha rapidement, ému plus que de raison par le charme printanier qui émanait de la silhouette, des gestes et du parfum d’Hélène, constatant avec étonnement que sa verge se dressait vigoureusement sous le jet dru de la pomme de douche au fil des évocations de son imagination perverse. Il interrompit cette dérive des sens en se frottant énergiquement le dos avec le tissu-éponge rêche de la serviette de bain, surpris que le conflit avéré de ses pulsions sexuelles et de ses principes moraux ne suscite en lui d’autre sentiment qu’une curiosité indulgente.

Favorisée par le bouquet capiteux d’un vieux Pauillac généreux, cette impression de flottement badin perdura toute la soirée, leur tête-à-tête pendant le repas prenant tous les aspects d’un marivaudage complice, auquel Bastien ne sut ni ne voulut mettre un terme, tant il ressentait un bien-être insolite à partager ce moment de trouble intimité avec sa mère, persuadé de l’innocuité de la situation. De retour à l’appartement, gagné par une bienheureuse lassitude, il s’allongea de tout son long sur le canapé où elle s’était laissée choir, posant la tête dans son giron en un abandon total et enfantin. Ils restèrent ainsi un long moment immobiles et silencieux, chacun à l’écoute de la respiration de l’autre, leurs souffles et leurs corps se tendant imperceptiblement au fur et à mesure qu’ils prenaient conscience de l’impasse dans laquelle ils s’étaient engouffrés avec tant d’insouciance.

Les yeux fermés, il détourne lentement la tête, enfouissant son visage au plus intime de la féminité dont il perçoit les battements sourds et les tendres effluves au travers de l’étoffe légère de la robe retroussée sur les cuisses douces et soyeuses. Elle lui caresse les cheveux maternellement d’abord, puis sa main s’égare sur le cuir chevelu, le long de la nuque, dans un effleurement des ongles dont la volupté le fait tressaillir, tandis qu’elle le berce d’une ritournelle de compliments affectueux.  Ne pas bouger, ne pas se retourner, ne pas parler. Quelque chose cède cependant au plus profond de sa résolution, il se remémore la solitude pathétique de sa mère qui se donne du plaisir à même le sol de la cuisine, l’obscénité de la scène le précipite dans le vertige d’un désir irrépressible. Comme on bascule dans le vide, il se tourne vers elle et la dévisage sans ciller. Ils s’observent au fond des yeux, longuement, chacun lisant le désir dans les yeux de l’autre, le désir et la crainte d’y céder. Tout en soutenant le regard de sa mère, Bastien remonte lentement sa main au dessus des bas, entre les cuisses fraîches et fermes. Hélène hésite, se laisse faire puis serre les jambes compulsivement. Il lui dit l’ineptie de leur vie, leur solitude mortifère, dégradante, le plaisir de transgresser ensemble un tabou que la force exceptionnelle de leur tendre vice commun transcende. Hélène se penche et l’embrasse, un baiser chaste d’abord, puis, comme se ravisant, un baiser profond et sensuel, sa langue explorant sans retenue la bouche de son fils. Ses cuisses s’ouvrent lascivement, son bassin bascule et s’offre, elle rejette la tête en arrière et soupire profondément, blême, les narines pincées, tandis que Bastien flatte l’entrecuisse moite et odorant, glissant ses doigts à l’intérieur de la mince culotte. Elle se cambre et se trousse pour lui livrer un meilleur accès de son intimité, il se redresse et s’agenouille entre ses jambes fuselées, la déculotte lentement, délicatement, découvre la splendeur de la fente rose ourlée des bouclettes de son abondante toison châtain clair, approche son visage tandis qu’elle ouvre davantage les cuisses, s’enivre des flagrances secrètes, couvre de petits baisers passionnés les pétales trempés de ses lèvres intimes. Elle s’abandonne, étalée sur le dos, les yeux perdus dans le vague, tandis qu’il la goûte au plus profond, au plus charnel. Sous la succion de son fils, la rose de son sexe s’épanouit, découvrant la pointe érigée d’un joli clitoris de la taille d’une perle. Bastien y attarde sa langue, le suce passionnément puis lèche la fente ruisselante, ivre d’un bonheur obscène et pur, réitérant sa caresse jusqu’à ce qu’Hélène émette un feulement d’abord étouffé, puis pleinement assumé, en rythme avec les soubresauts spasmodiques de ses hanches qui évoquent un mouvement de copulation. Bastien se redresse, échevelé, les yeux brillants d’une jubilation sacrilège, comme halluciné, et se défait à la hâte de sa chemise et de son pantalon. Elle entrouvre les paupières, l’aperçoit nu et bandé, folle d’excitation, caresse du regard et des mains son torse juvénile, son ventre plat et velu, sa pine dressée au gland cramoisi, ses couilles congestionnées, le recevant dans un grand cri rauque lorsqu’il se jette sur elle et l’enfile jusqu’à la garde, d’une seule poussée. Ils restent immobiles un long moment, lui vautré sur sa mère, au bord de la jouissance, tremblant de tous ses membres, Hélène possédée, comblée, irradiée par une myriade d’ondes délicieuses qui la font tressaillir. Elle lui prend le visage entre les mains, l’embrasse passionnément sur le front, sur les paupières, sur les joues, dans le cou, tandis qu’il commence à la fouailler de son glaive, lui faisant subir la plus délicieuse défaite, et qu’elle l’exhorte à la baiser sans retenue, à prendre son plaisir et à jouir en elle, à tout lui donner. Elle ondule du bassin à sa rencontre, accorde son rythme à la frénésie de son pilonnage, l’enserre de ses jambes relevées et croisées haut sur ses reins, accrochée à son cou comme si elle défaillait dans la sauvagerie de leur étreinte, hors d’haleine, dissimule son visage au creux de son épaule, mordant, suçant, se pelotonnant contre son grand fils convulsivement. Bastien la besogne rageusement, les mâchoires serrées, livide et hagard, pétrissant les seins épanouis dégagés du décolleté et qui ballottent contre son torse tandis qu’il la transperce de plus en plus profondément. Quand il la sent devenir toute molle, abandonnée et gémissante entre ses bras, le plaisir le prend aux reins dans une crispation subite et il se cabre violemment, geignant bruyamment alors qu’elle libère un sanglot de jouissance suivi de l’appel plaintif de son prénom au moment où il l’arrose copieusement de sa semence, en longs jets pulsés qui lui zèbrent la toison, le ventre et la poitrine, avant qu’il l’investisse à nouveau pour finir de se répandre dans la soie de son vagin. Ils restent un long moment enlacés, macérant dans leurs secrétions, laissant couler leurs larmes, apaisés, honteux, heureux, s’évitant, se cherchant du regard, s’observant longuement, les yeux dans les yeux, émerveillés et effrayés par ce qu’ils viennent d’accomplir, sachant que cela ne se reproduira pas, ne pourra jamais se reproduire, savourant chaque instant de ce moment exceptionnel, puis se défaisant sans hâte, harmonieusement, comme si le temps de se séparer était écrit, inscrit dans les tréfonds de leur être, les rendant à la vie, à leurs vies, libérés d’un fardeau ancien, un peu tristes, mais réconciliés avec leurs rôles de mère bienveillante et de fils attentionné.

Prostré au volant de sa voiture, Bastien recouvrait peu à peu sa sérénité, son énergie, le film de l’épisode incestueux qui l’avait définitivement fait basculer dans l’âge adulte ne lui laissant en fin de compte qu’une impression de grande douceur tendre et sensuelle dont il serait éternellement reconnaissant à sa mère. C’est sur ces fondations singulières qu’il avait bâti son amour des femmes, de leur fragilité sensible comme de leur force de vie archaïque, l’érigeant en idéal de vie. La frimousse de Laure au sortir de sa débauche complaisante avec Étienne, bouleversante dans son expression mi-inquiète, mi-perverse, quêtant au plus profond de son regard les sentiments complexes et contradictoires qui l’agitaient avant de lui prendre le bras dans la rue détrempée, délicieusement souillée au plus intime par le foutre de son vieil amant, lui apparut alors dans un élan d’empathie amoureuse qui lui rendit la force et l’espoir d’affronter et de dépasser ses propres tourments pour atteindre avec elle des cieux plus lumineux. Elle avait mille ans de plus que lui, il le savait bien, concevant sa vie comme une éternité à la rejoindre.

LES LARMES DE CANDAULE

Un redoux printanier éclairait le lotissement d’une lueur pâle et douce, oasis cristalline dans l’opacité déprimante des derniers jours. Les cheveux ébouriffés, une salopette de jean délavé passée à la hâte sur un vieux pull à col roulé, Céline, les sabots aux pieds, inspectait le jardin malmené par les incessantes bourrasques de vent qui avaient apporté tant de pluie, poussant des nuages de plus en plus épais et sombres qui crevaient en déversant des trombes d’eau glaciales. En harmonie avec la nature qui semblait se reconstruire sans effort après la tourmente, elle ressentait un bien-être indéfinissable qui l’avait gagnée dès le lever du jour, sautant du lit fraîche et dispose alors que Bernard lui tournait le dos en maugréant, bien décidé à profiter de cette matinée dominicale pour récupérer de ses frasques bordelaises, et du rythme de travail trépidant des journées qui avaient suivi.

Le grincement des freins la fit sursauter, écho d’une intrusion furtive dans le silence bienfaisant du lotissement assoupi. Par dessus la clôture, elle ne distingua de prime abord que le toit étincelant d’une limousine qui ronronnait au ralenti devant le portail de ses voisins, craignant pour le sommeil de son mari. La fermeture précautionneuse d’une portière fut suivie du crissement du gravier dans la cour mitoyenne et de l’apparition échevelée de Mathilde sur son perron, fouillant impatiemment dans son sac à main à la recherche de ses clés, et qui, se sentant observée, fit volte-face et la toisa sans aménité, visiblement embarrassée, tandis que la Mercedes glissait sans bruit devant sa grille d’entrée et marquait un temps d’arrêt avant de disparaître dans un chuintement de pneus. Alors qu’elle détournait vivement son regard du visage défait de sa voisine qui s’engouffrait dans le vestibule de sa maison après l’avoir saluée d’un geste faussement désinvolte de la main, Céline surprit l’expression stupéfaite du conducteur, en qui elle reconnut les traits si caractéristiques de Stéphane, sans possibilité d’erreur malgré la brièveté de la confrontation. Elle ne saurait dire ce qui la contraria le plus, de la confirmation de l’infidélité de Mathilde, dont le débraillé comme la lassitude des traits trahissaient la luxure, ou du fait que son amant était ce même homme, au charme vénéneux, auquel Bernard avait permis qu’il lui jouisse dans la bouche. En proie à une grande perplexité, elle fit les cent pas dans son jardin, échafaudant les hypothèses les plus invraisemblables afin de trouver une explication rationnelle à un hasard si néfaste, comme pour se rassurer. Louis était-il au courant des sorties nocturnes de sa femme ? Les encourageait-il ? Formaient-ils un couple échangiste, ce qui résoudrait en partie l’énigme de la présence de Stéphane, habitué des lieux de plaisirs de la région ? Au fur et à mesure que ses pensées vagabondaient, la contrariété se mua en une étrange excitation à l’idée qu’elle partageait avec la belle noctambule la connaissance intime des attributs virils si particuliers du libertin, et que leurs vies d’épouses honorables étaient apparemment également dévoyées par les désirs vicieux de leurs maris, perspective réjouissante d’une évolution moins conventionnelle de leur voisinage. Elle décida toutefois de ne rien révéler de l’incident à Bernard, intimement persuadée qu’il ne fallait rien brusquer, rien provoquer, mais laisser le destin nouer ses intrigues en profitant de toutes les opportunités de jouir de la vie sans entrave ni complication inutile.

Les dernières nuits avaient été agitées, le récit circonstancié de la soirée avec Rachida qu’elle l’obligeait avec un zèle inquisiteur à lui préciser toujours davantage ayant donné lieu à des ébats passionnés qui avaient culminé dans une sodomie ardente et profonde, après qu’elle l’eût provoqué en lui demandant de l’enculer tout debout. C’était la première fois qu’elle prenait autant de plaisir à une pratique qui l’avait toujours un peu rebutée jusque là, et à laquelle elle n’avait consenti qu’en de rares occasions, davantage pour lui faire plaisir que dans une recherche de son propre épanouissement. Alors qu’ils récupéraient enlacés et trempés de sueur à même la descente de lit, Bernard lui avait promis de la récompenser en l’offrant à un homme dont elle pourrait choisir l’âge, le physique et les circonstances de la rencontre selon son bon vouloir. Les yeux clos et le visage levé vers les cieux, Céline frissonna des pieds à la tête et s’étira de tout son long, s’abandonnant à l’indicible caresse de la brise qui la régénérait, ravie de la tournure des évènements, de ce regain vital qui l’ouvrait au plaisir et à l’aventure sans que cette indépendance nouvelle ne remette en cause l’amour qu’elle éprouvait pour son mari, et dont il lui serait éternellement reconnaissant.

La langueur de ce dimanche interminable exaspérait ses sens émoustillés par l’inconduite de Mathilde, qui avait à l’évidence découché et passé la nuit avec Stéphane. Céline se rappela l’inconnu à l’imperméable qui avait attiré son attention quelques semaines plus tôt, l’idée que la coquine, sous des apparences trompeuses de respectabilité bourgeoise, ouvrait facilement ses cuisses en l’absence de Louis lui paraissant inconvenante, mais d’autant plus excitante. Le souvenir de cette matinée mémorable qui avait agi comme un révélateur et un détonateur sur sa propre libido la renvoya à sa frustration dominicale. Obnubilée par la découverte de la double vie de sa voisine, elle finit par s’en ouvrir à Bernard, attablé devant un solide petit déjeuner, auquel elle fit le récit détaillé de la scène dont elle avait été le témoin involontaire, mais en ne disant rien de l’identité du séducteur afin de préserver le climat de tendre complicité qui perdurait de leurs jeux nocturnes. D’excellente humeur, il jugea la situation merveilleusement stimulante, persuadé non seulement que Louis était au courant, mais qu’il était le propre instigateur de ses « infortunes », ajoutant qu’il devait être follement excitant d’attendre à la maison le retour de l’épouse infidèle maculée du foutre de son amant. S’ensuivirent quelques considérations flatteuses sur l’anatomie de Mathilde, dont la croupe callipyge lui semblait être une invite permanente à la sodomie. Choquée par la salacité de ses propos, Céline ne sut d’abord que répondre, sidérée par l’ampleur et la rapidité de la métamorphose érotique de son conjoint, à moins que Bernard, mis en confiance par la complaisance dont elle avait fait preuve récemment, ne révèle en fait sa vraie nature. Elle allait lui en faire le reproche, lorsqu’elle constata que son membre, en pleine érection, dépassait de la braguette du pyjama, le gland écarlate et comme gorgé de sève témoignant de la violence de son excitation. Avec une pointe d’ironie, elle le félicita de sa forme éblouissante, caressant la peau satinée du bout des doigts, et, perfide, lui suggéra d’imaginer qu’il s’agissait de la bouche de Mathilde. Bernard l’embrassa doucement dans le cou, tout à son bonheur, et lui susurra à l’oreille qu’il préférait l’imaginer, elle, de retour au petit matin d’une nuit de débauche, cherchant à se faire pardonner en le stimulant de ses petites lèvres gorgées de sperme. Sans cesser de flatter sa queue brûlante d’un effleurement de plus en plus subtil, Céline planta ses pupilles dilatées dans les yeux de son mari pour sonder la sincérité de son aveu. Après l’avoir fixé d’un regard félin, impénétrable et hypnotique, elle se leva précipitamment et disparut dans la salle de bains sans un mot, l’abandonnant au bord de la jouissance, pantelant et déconcerté, écartelé entre plaisir et remords.

Lorsqu’il eût terminé de ranger le lave-vaisselle, après un rapide nettoyage de la table en marbre encombrée des divers pots et ustensiles indispensables au rituel du petit déjeuner, Bernard fit un détour par la salle de bains pour reprendre la conversation où elle avait achoppé, et dissiper la gêne ou le malentendu que ses propos inconsidérés avaient sans-doute provoqués. La poignée pivota sans lui livrer passage, Céline ayant verrouillé le loquet de l’intérieur ; surpris par cet accès de pudeur inhabituel, il colla l’oreille à la porte, ne discernant dans un premier temps que le ruissellement de la douche. Il allait regagner l’étage lorsque son attention fut attirée par un halètement rapide qu’accompagnait en cadence un léger clapotement qui se fit plus sonore, Bernard ne sachant si sa femme faisait fi de sa présence ou si elle le provoquait délibérément. Cambrée sous le jet dru et chaud, Céline se laissait aller à sa lubricité et à son exhibitionnisme latents, cuisses ouvertes, genoux à demi fléchis, le pubis projeté à la rencontre d’une main qui la branlait frénétiquement, l’index et le majeur de l’autre profondément enfoncés dans l’anus. Avertie de la présence de son mari derrière la porte par la rotation de la poignée, elle débonda ses désirs refoulés et ses frustrations d’épouse dévouée et fidèle dans un torrent d’obscénités débitées sur le ton d’imprécations furieuses, d’où il ressortait qu’elle le surprendrait par sa perversité et son audace, qu’elle n’en pouvait plus d’attendre qu’il la livre à la saillie d’hommes vicieux et nombreux, et qu’il serait bien avisé de profiter de ses bonnes dispositions avant qu’elle ne passe à l’acte de son propre chef. Alors qu’il insistait pour qu’elle lui ouvre la porte, il l’entendit beugler en sanglotant quelques noms d’oiseaux peu amènes à son encontre au moment où un orgasme dévastateur la foudroyait, dont elle émergea par des spasmes de plus en plus longs et doux, un ressac de frissons le long de son échine l’apaisant enfin, avant qu’elle s’adosse à la cabine en soupirant avec force et se laisse glisser contre la vitre jusqu’au sol froid et trempé, de lourdes mèches collées au front, les yeux clos baignés de larmes, pietà assouvie et transfigurée.

Emmitouflée dans un peignoir prune, Céline s’examinait dans la grande glace qui étincelait sous l’éclat des spots, attentive à la transformation et au rajeunissement de ses traits, comme à chaque fois qu’elle s’autorisait un plaisir charnel déculpabilisé du poids des conventions morales ou des obligations conjugales. Cette impression de transgression nécessaire corroborée par la certitude d’être en accord avec elle-même, avec les fondations profondes et obscures de sa personnalité, lui donna le courage d’affronter le regard et sans doute la vindicte de son conjoint, qu’elle redoutait d’avoir blessé ou humilié. Dans le salon silencieux, elle fut surprise par la silhouette de Bernard à contre-jour, qui téléphonait à voix basse, nu debout dans la pénombre, masturbant lentement d’une main son membre dressé à la verticale. Il lui demanda de s’approcher d’un hochement de tête, tout en branchant le haut-parleur du combiné pour qu’elle puisse suivre la conversation : une voix juvénile s’enquérait de ses mensurations, de son apparence physique, de ses goûts sexuels, tandis que son mari détaillait complaisamment son intimité et ses talents amoureux. Elle reconnut sur l’annonce découpée du magazine échangiste, à côté du téléphone, le très jeune homme aux cheveux décolorés dont le charme ambigu avait alimenté ses fantasmes quelques jours auparavant. Il fut convenu qu’il les attendrait l’après-midi même sur une aire d’autoroute champêtre et tranquille, à une cinquantaine de kilomètres de leur domicile, pour un moment de complicité partagée dont Bernard précisa que l’issue n’appartenait qu’à sa femme, en fonction de son humeur ou de son désir du moment. Céline vivait tout cela avec un détachement apparent, une cocasse impression d’invraisemblance faisant écran entre la crudité des propos échangés et le règlement des détails matériels de la rencontre, signes de reconnaissance, marques et couleurs des véhicules, délais d’attente... Toutefois, quand son mari, qui la regardait de biais en se caressant ostensiblement, demanda à l’éphèbe peroxydé s’il avait des exigences vestimentaires particulières, elle sentit son excitation renaître en l’entendant répondre qu’il aimerait qu’elle soit intégralement nue sous un imperméable ou un manteau, et chaussée de bottes ou de bottines à talons hauts. Bernard assura son interlocuteur qu’il en serait fait selon ses voeux, pour leur plus grand plaisir commun, égrenant quelques recommandations ultimes d’hygiène et de discrétion avant de raccrocher. Céline le dévisagea avec circonspection, hésitant entre la fuite en avant et le repli prudent dans le cocon de leur conjugalité, moment de flottement auquel il mit un terme en passant sa main dans l’ouverture du peignoir. La mouillure généreuse des douces lèvres vaginales que couronnait l’érection tangible de son clitoris le rassurèrent sur le bien-fondé de son initiative, Céline, si belle dans l’éclat trouble de la luxure, se laissant inspecter blottie contre son épaule, le visage enfoui dans son cou en un abandon total. L’avenir était incertain, peut-être imprudent, mais leur couple avait un avenir, fût-il anticonformiste ou même immoral. Ils expérimenteraient leurs limites ensemble, quitte à se replier sur les positions acquises, sans regrets ni remords.

D’un commun accord tacite, ils éludèrent le sujet pendant les quelques heures les séparant du rendez-vous qui marquerait leur basculement irréversible dans l’univers libertin. Étrangement calme, Céline s’affairait dans la cuisine aux préparatifs du déjeuner dominical avec le soin habituel, tandis que Bernard paressait dans son bain en prolongeant ses ablutions plus longtemps qu’à l’accoutumée. Ils prirent leur repas sans se presser, dégustant les mets et le vin dont elle avait appris à ménager l’harmonie, la fenêtre de la salle à manger ouverte sur le jardin laissant passer une brise fine et fraîche porteuse de senteurs printanières. Puis il l’aida à débarrasser la table et à ranger la cuisine, la laissant affairée à vaquer à d’obscures obligations domestiques tandis qu’il s’assoupissait sur le canapé du salon pour une sieste profonde qui le relaxa. Lorsqu’il émergea de son somme réparateur, un franc soleil illuminait la porte fenêtre, diffusant une douce chaleur dans tout son corps qu’il étira langoureusement en bâillant à se décrocher la mâchoire. La maison était silencieuse et tranquille, le lotissement semblant hiberner encore dans une torpeur seulement troublée par les chants perlés et distincts des oiseaux qui saluaient la mue des jardins. Une sensation de paix profonde dénouait ses muscles et ses nerfs, à l’exception de sa verge crispée dans une érection magistrale semblant ne jamais vouloir cesser, qui le mit en joie comme un gamin émerveillé par la découverte de sa virilité. Il jeta un coup d’œil machinal à sa montre dont le cadran indiquait trois heures de l’après midi, se rappelant avec contrariété le rendez-vous qu’il avait fixé lui-même une heure plus tard. Prêt à se décommander pour ne pas importuner le jeune coq qui connaissait désormais leur numéro de téléphone, et dont il ignorait quelle pourrait être sa réaction en cas de déconvenue, il se leva en hâte, un léger vertige dû au mouvement trop brusque l’obligeant à se rasseoir momentanément. C’est alors qu’il entendit le claquement caractéristique des talons dans l’escalier, Céline apparaissant dans l’embrasure de la porte du salon drapée dans son imperméable saumon, maquillée et coiffée d’un chignon qui soulignait la finesse de son cou, ses petites oreilles charnues parées de pendentifs en verroterie du meilleur effet. Elle s’avança en ondulant lascivement des hanches, les jambes visiblement nues dans des bottines noires vertigineuses, et, faussement dubitative, s’enquit de la conformité de sa tenue. Le cœur battant, un peu désappointé par la volonté qu’elle affichait de passer à l’acte sans plus attendre, Bernard lui répondit qu’elle était ravissante, et qu’elle était vêtue selon les attentes de son futur amant, pour autant qu’il puisse en juger. Céline, le prenant au mot, lui coula un regard frondeur et ouvrit les pans de l’imperméable des deux mains, exhibant la splendeur nacrée de sa nudité dont la toison mordorée du pubis soulignait l’animalité. Pivotant sur elle-même en maniant le vêtement comme une muleta, elle fit admirer la sphère d’ivoire de son cul dont la hauteur des talons accentuait la cambrure, puis elle laissa retomber les pans du trench-coat en lui demandant de se préparer rapidement, rendue soudain impatiente par le piquant et la nouveauté de la situation.

Toute appréhension dissipée comme par magie, Bernard savoura la faculté qu’avait sa femme d’enchanter le quotidien lorsqu’elle s’installa dans le monospace dont il lui tenait la portière, et qu’elle ramena ses jambes en amazone d’un geste gracieux qui révéla la soie de ses cuisses lisses et pâles jusqu’au pubis libre de toute entrave, l’imperméable retroussé comme par inadvertance pour dévoiler sa nudité intime, provocation charmante et calculée. La pensée que le jeune homme allait profiter d’un semblable jeu de jambes émoustilla le mari complaisant qui retrouva instantanément l’humeur primesautière et libidineuse qui avait présidé à l’appel de la messagerie vocale du jeune étalon. Le trajet en auto fut l’occasion pour le couple de s’entendre sur la signification et les limites de l’aventure qu’ils souhaitaient aussi ludique que libertine, pour leur épanouissement mutuel ; alors que Céline lui faisait observer qu’elle allait se faire prendre par sa deuxième bite, l’épisode avec Stéphane étant resté inachevé, il lui prit la main et la posa sur la bosse de son érection, qu’elle libéra de la braguette pour caresser le gland dilaté du bout des doigts. Au moment de croiser un mastodonte semi-remorque dont la cabine était haut perchée sur le moteur, comme en apesanteur, il défit rapidement la ceinture du trench-coat qui glissa sur les épaules, Céline ouvrant les jambes largement pour permettre au routier de se rincer l’œil. Un long mugissement de klaxon salua cette exhibition impromptue, qui les mit en joie et dissipa leurs scrupules, chacun s’en remettant aux initiatives coquines de l’autre pour conjurer sa peur. Lorsque le panneau indiquant l’aire de repos « Les Jonquilles » apparut, ils ressentirent un léger pincement au cœur que Bernard éluda en demandant à sa femme de laisser son imperméable entrouvert, tandis qu’il pilotait le monospace vers une contre-allée boisée, à l’écart des quelques véhicules agglutinés sur le parking jouxtant les toilettes. Tout au bout du chemin, garée à l’ombre de grands arbres, une BMW rutilante était isolée, la portière du conducteur ouverte selon les dispositions convenues. Bernard s’approcha lentement du coupé sport en signalant à sa femme que son admirateur était exact au rendez-vous, sa main droite s’égarant dans la fourrure intime qu’il trouva trempée. Il se gara derrière le bolide rénové par un tuning de bon goût, observant son épouse avec sollicitude, prêt à interrompre l’expérience au moindre signe de contrariété ou d’affolement de sa part. Tout de noir vêtu, le jeune homme à la mèche blonde s’extirpa de l’habitacle exigu comme un cockpit, écrasant sa cigarette jetée à terre avec une décontraction affectée, et vint les saluer à la portière du passager dont Bernard faisait coulisser la vitre pour l’accueillir. Après quelques propos de circonstance, chacun s’informant de l’expérience de l’autre dans ce genre de rencontres, Sacha avoua sans ambages son goût pour les femmes mûres et laissa errer son regard sur les cuisses dénudées de Céline qui avait refermé son imperméable, dont elle tenait les rabats du col serrés dans ses poings, les bras repliés sur la poitrine, dévisageant son interlocuteur dans une position attentiste et défensive qui n’augurait rien de bon. Dans la crainte que l’insolence de l’éphèbe lui ait déplu, Bernard lui caressa les jambes pour l’amadouer, geste tendre et familier qui se fit plus osé en remontant progressivement vers son ventre nu, s’attendant à tout instant à être bloqué d’un geste de la main ou d’un hochement de tête, ainsi qu’ils l’avaient décidé avant le départ. Lorsqu’il atteignit le pubis, Céline lui coula un regard effronté qu’un sourire ambigu rendait plus énigmatique encore, et libéra les pans de son vêtement qui glissa de part et d’autre de ses flancs, révélant sa poitrine ferme et laiteuse où dardaient les tétons bandés par l’excitation et la fraîcheur, ainsi que le galbe satiné de son ventre pâle jusqu’à la fourche moussue de ses cuisses. Enhardi par l’audace de l’invite, Sacha manifesta sa satisfaction d’un gémissement approbateur, ouvrit la portière et se cala contre la belle bourgeoise exhibée, ses mains douces et fines partant à la découverte des trésors soyeux qui lui étaient offerts. Lorsqu’il se pencha pour prendre un mamelon dans sa bouche, Céline respira avec soulagement les effluves de savon et de parfum qui témoignaient d’une hygiène scrupuleuse, ouvrant largement les jambes pour lui permettre d’accéder à la moiteur de son intimité. Bernard se recula sur son siège pour laisser le champ libre au jeune débauché, caressant tendrement la nuque de sa femme dans un geste de protection et d’encouragement, tandis qu’il se flattait lentement la verge qui pointait à la verticale par sa braguette ouverte. L’impression d’étrangeté à contempler la femme de sa vie tétée et masturbée par un inconnu dont l’âge et l’apparence renforçaient l’incongruité de la scène était compensée par l’excitation perverse de la transgression qui le poussa à accentuer et à accélérer le processus de son cocufiage dans une fuite en avant irréversible, comme s’il craignait de tout gâcher s’il se donnait le temps de réfléchir aux conséquences de cet adultère consenti. Il proposa à sa femme et à son jeune étalon de s’installer à l’arrière du monospace, prétextant le manque de confort et de discrétion de leur positionnement. Céline se redressa lentement, repoussant tendrement son assaillant qui en profita pour l’embrasser avec fougue. Surprise, cherchant des yeux son mari, elle succomba rapidement au baiser profond et sensuel qui la troubla intensément, fouaillée par la main agile et efficace du jeune homme qui la branlait avec adresse. Une camionnette qui s’engageait dans la contre-allée interrompit leur enlacement, Sacha recouvrant pudiquement le corps abandonné de sa conquête d’un geste calme et rapide qui confirmait sa maîtrise et sa délicatesse. Lorsque les importuns furent passés et à bonne distance, le jeune homme se dirigea avec flegme vers son coupé où il fourragea dans la boîte à gants, le verrouillant nonchalamment de sa clé télécommandée, d’un mouvement ample de semeur ; au moment où il les rejoignit, Bernard constata la protubérance explicite de son pantalon et remarqua les pochettes métallisées des préservatifs dont il s’était muni avec à-propos. Céline prit gentiment le visage de son mari dans ses paumes, murmura un remerciement timide que contredisait l’éclat insolite de son regard, ivre d’une lubricité déterminée, puis glissa de son siège en fléchissant les jambes, laissant la béance de son imperméable dévoiler sa nudité d’albâtre, au risque d’être aperçue par un véhicule ou des promeneurs qui s’aventureraient dans l’allée pour se relaxer. Elle s’allongea sur la banquette arrière en étalant son seul vêtement comme une couverture, dans une posture d’une totale indécence, ses cuisses écartées dévoilant la fente oblongue, rose et luisante de son sexe. Elle dut replier légèrement les jambes pour faciliter l’installation de Sacha, dont le déshabillage donna lieu à des contorsions comiques sans qu’il ne cesse un instant de se repaître du spectacle charmant de l’entrecuisse de sa complice, les préservatifs pincés entre ses dents, libérant un membre circoncis d’une exceptionnelle épaisseur avec une impudeur calculée, fier d’exhiber la preuve éclatante de sa virilité et de son expérience du triolisme. La disproportion entre les dimensions de son pénis et la minceur adolescente de son bassin aiguillonna Céline, ajoutant à la crudité de la rencontre un zeste d’interdit qui déclencha une délicieuse contraction au creux de son sexe ruisselant. La chemise ouverte sur un torse longiligne mais musclé, nu de la taille aux pieds, Sacha se coula le long de son corps, effleurant de la pointe de la langue son cou, ses seins, ses aisselles, avant de descendre le long de son ventre et d’enfouir son visage dans la touffe odorante de sa vulve, léchant le satin de l’intérieur des cuisses, le miel entre ses lèvres, le musc entre ses fesses. À la demande empressée de Bernard, il se redressa, déchirant l’étui d’un préservatif avec brusquerie, soudain impatient de lui faire subir la saillie tant attendue. Contrariée par cette précipitation, Céline s’empara de la pine vigoureuse qui la fascinait et l’emboucha avec gourmandise, son beau visage déformé par la succion langoureuse et ample qui la faisait baver. Après avoir complimenté le mari complaisant pour les talents buccaux de sa femme, Sacha interrompit la caresse d’une douce pression de la paume sur le menton de la coquine, au comble de l’excitation, veillant à ne pas éjaculer prématurément. Le gland violacé et luisant de salive couronnait triomphalement la hampe épaisse et noueuse, l’importance de l’érection comme la proximité de la jouissance rendant difficile la pose du préservatif à la texture très fine. Sans quitter du regard le phallus juvénile dont elle avait tant envie, Céline bascula sur le dos en repliant les cuisses de part et d’autre du bassin, intégralement ouverte et offerte dans un abandon obscène et pleinement assumé. Bernard reçut cette manifestation de désinvolture conjugale comme un coup au plexus, aussitôt effacé par un accès de frénésie sexuelle sans précédent lorsqu’il vit Sacha se positionner entre les jambes levées de son épouse et guider de la main son membre dilaté dans la fente d’un rose tendre dont les pétales s’écartèrent au passage du gland encapuchonné. Des soupirs et des murmures d’acquiescement accompagnèrent le coulissement progressif de la pénétration, jusqu’à la fusion de leurs toisons pubiennes. Après un moment d’immobilité pendant lequel le jeune homme se pencha pour embrasser passionnément Céline qui lui ceinturait le dos de ses jambes croisées, il se mit lentement en mouvement en redressant la tête, les yeux clos, savourant avec une sensualité avérée la suavité de l’accueil intime de la jolie mère de famille.Bernard avait baissé son pantalon et se branlait sans vergogne, fasciné par l’accouplement harmonieux qui semblait combler sa femme au delà de toute espérance, Céline accompagnant les lentes poussées de son amant d’ondulations lascives du bassin, son beau visage rejeté de côté, bouche ouverte et regard extasié. Lorsque Sacha accéléra la cadence en grommelant, elle modula de profonds soupirs entrecoupés de petits gloussements plaintifs qui décuplèrent l’excitation de ses partenaires, saisissant Bernard à l’épaule d’un bras parti à sa rencontre au moment où elle atteignit l’orgasme. L’étreinte convulsive de ses doigts crispés imprima la marque des ongles dans la chair de son mari tandis qu’elle faisait subir au fougueux étalon un délicieux massage intime, la vulve soudain secouée de contractions spasmodiques qu’elle n’avait jamais connues. N’y tenant plus, Sacha se retira d’un coup, défit fébrilement le préservatif trempé, et, cabré au dessus de la belle suppliciée, sa pine cramoisie battant l’air, libéra par saccades un geyser de foutre qui macula de traînées blanchâtres et crémeuses le ventre, la poitrine et le visage de Céline. Fou de désir et de frustration, Bernard vociféra un brame tonitruant qui s’acheva dans un sanglot, gesticulant comme un damné sur son fauteuil, le visage émacié par une jouissance dévastatrice qui le vida de ses forces.

Il demeurèrent un long moment prostrés dans l’habitacle embué, le cœur affolé et le souffle court, inconscients du rhabillage du lascar qui prit congé cavalièrement son affaire faite, les abandonnant à leur tête-à-tête silencieux où chacun cherchait à se reconstituer avant d’affronter le regard de l’autre. Ce fut Céline qui éprouva la première le besoin de renouer le lien conjugal : elle s’assit sur la banquette et caressa du bout des doigts les tempes et la nuque de son compagnon qui gardait les paupières closes, cherchant à discerner dans le chaos des émotions qui les bouleversaient une voie pour se rapprocher de son homme, pour atténuer ce qu’elle interprétait comme du dépit. Sa position fit couler les rigoles de sperme qui balafraient son buste, qu’elle se mit en demeure d’essuyer avant qu’elles n’atteignent son pubis, fourrageant d’une main dans les poches de son imperméable à la recherche de son mouchoir. C’est alors que Bernard ouvrit les yeux, la dévisageant intensément, et qu’il interrompit son geste en lui prenant la main : il lui avoua d’une voix sourde que c’est ainsi qu’il souhaitait désormais la voir le plus souvent possible, souillée par le foutre de ses amants ou des hommes auxquels il l’offrirait, pour leur plus grand plaisir à tous les deux ; il ajouta qu’il savait qu’elle était une salope, qu’il l’avait toujours su, une merveilleuse salope, qu’elle aussi le savait dorénavant, mais qu’il avait beaucoup de chance d’être son mari, celui qu’elle avait choisi entre tous, et qu’il l’aimait pour l’éternité, qu’il l’aimerait d’autant plus qu’elle assumerait ses penchants pervers. Une sensation d’infinie gratitude apaisa l’âme inquiète de Céline, d’intense liberté aussi : c’était comme si le ciel lourd de leur union se déchirait subitement dans la promesse de lendemains enchanteurs, chacun pouvant vivre pleinement ses fantasmes au su et au vu de l’autre, sans culpabilité ou remords pernicieux. Mélusine pervertie et radieuse, elle sortit du monospace intégralement nue, laissant la semence de son amant marbrer la peau de son ventre et de ses cuisses, esquissa une révérence ironique puis défroissa son imperméable sans hâte, avant de se rhabiller et de venir se blottir dans ses bras, régénérée par le plaisir donné et reçu. Jamais elle ne lui avait parue plus désirable, plus fantasque, plus nécessaire.

LES JEUX DU DÉSIR ET DU HASARD

Une douleur aiguë lui lacéra le dos lorsqu’il s’étira en se cambrant, l’esprit et le corps engourdis par de longues heures passées à annoter l’épais polycopié d’un cours abscons mais indispensable à l’obtention de son diplôme. Inconscient du temps passé à sa table de travail, Xavier fut surpris de constater la tombée du jour qui assombrissait la lucarne de la chambre en soupente. Une faim de loup lui fit quitter sa tanière avant que l’infatigable Gisèle ne l’invite pour des agapes qui s’achevaient invariablement par un rodéo sexuel épuisant dont il sortait anéanti et vaguement honteux, et qui ravivait sa nostalgie du visage d’ange ou de la fraîcheur de Clémence.

À la faveur de l’éclaircie durable dans la tourmente des derniers jours, Xavier goûtait la douceur printanière le nez au vent en musardant sur les trottoirs humides du boulevard où se reflétait le kaléidoscope bariolé des illuminations des vitrines et des phares des autos. Il faillit percuter une frêle silhouette qui lui barrait résolument le chemin, et qui l’interpella d’une voix enjouée dont le timbre cristallin lui rappela instantanément la jolie garçonne masquée de sa première soirée libertine. Sibylle, les cheveux teints en blond, coiffés courts et méchés, levait vers lui son joli minois de prédatrice où ses yeux limpides de chatte siamoise pétillaient d’une surprise enchantée, un sourire mutin aux lèvres dont le maquillage azur soulignait le dessin parfait. Sa doudoune cintrée et mini dévoilait jusqu’au haut des cuisses ses jambes interminables juchées sur des bottines vernies bleu ciel, aux talons vertigineux, assorties au foulard de soie noué bouffant dans l’échancrure du col relevé, sans que Xavier pût discerner si elle portait quoi que ce soit d’autre dessous. Lorsqu’il se pencha pour l’embrasser, elle eût un mouvement vif et léger pour lui offrir sa bouche, la caresse subtile de sa petite langue pointue lui effleurant les lèvres, agile petit serpent d’amour qui l’électrisa d’un frisson délicieux tout au long de l’échine. Leur badinage espiègle s’éternisa, dont Xavier n’aurait su dire ni la teneur ni la durée, tant le ravissement qu’il éprouvait au contact de la jeune fille occultait ses autres perceptions. Tandis qu’elle devisait avec gaieté, il se souvenait de la fierté euphorique qu’il avait ressentie lorsqu’elle l’avait choisi parmi les autres convives, parvenant même à l’entraîner dans un inconcevable trio sans qu’il se dérobe. Parenthèse enchantée dans sa quête d’absolu, sa grâce et sa fantaisie l’avaient séduit sans l’émouvoir, sans qu’il cherche à la revoir ou à nouer avec elle une relation privilégiée. Elle incarnait pour lui la liberté et le plaisir, abolissant les affres de la possession et de la jalousie, un présent à vivre intensément, sans angoisse ni projets, lui offrant un répit salutaire sur la sente escarpée de sa vie amoureuse. Sibylle le tira de ses digressions songeuses en réitérant son interrogation restée en suspens, une invitation le soir même à une fête donnée dans une villa d’un faubourg aisé de la ville. Xavier chercha à en savoir davantage, mais elle resta évasive sur le programme exact des festivités. Lorsqu’il l’interrogea sur un éventuel code vestimentaire, elle émit un petit gloussement amusé et précisa qu’il s’agissait plutôt d’une soirée déshabillée ; joignant le geste à la parole, elle écarta brièvement les pans de sa veste matelassée sur une nudité gracile dont la juvénilité était accentuée par les seins menus et pointus, hauts perchés, les hanches étroites et l’épilation totale du pubis qui laissait deviner la naissance de son sexe dans la fourche des cuisses minces gainées de bas argentés. Égayée par la mine affolée du jeune homme, Sibylle précisa qu’elle était déjà prête, et qu’elle se rendait au domicile d’une amie qui devait l’accompagner à la fête au moment où elle l’avait rencontré. Farfouillant dans un petit sac à main en lamé, elle griffonna une adresse et un numéro de téléphone sur un ticket de bus et l’invita à ne pas trop tarder s’il souhaitait se joindre à leur petit groupe, son amie étant accompagnée. Sous le charme, Xavier la regarda longuement s’éloigner et se perdre dans la foule de son pas vif et menu, étonnante petite fée gracieuse et perverse qui s’adonnait à la débauche avec une candeur désarmante.

Moins d’une heure plus tard, il sonnait à un lourd portail de fer forgé qui ouvrait la perspective d’une allée de fin gravier bordée de lauriers ; la somptueuse propriété de style Mansard dont un savant éclairage soulignait l’élégance de l’architecture l’époustoufla sans qu’il en soit intimidé : à l’instar de la belle androgyne et de son aplomb vivifiant, Xavier lâchait la bride à l’insouciance insolente de son âge, dans un mépris sereinement assumé des hiérarchies sociales ou morales. Il se présenta au majordome qui le toisait avec hauteur comme un invité de dernière minute de la jolie Sibylle, réjoui du haussement de sourcils que sa désinvolture suscita chez le cerbère un instant décontenancé.

Après l’avoir introduit dans le hall marmoréen brillant de tous ses feux, celui-ci, mutique mais zélé, le débarrassa de son vestiaire avec une moue de dédain à peine dissimulée et lui indiqua le chemin du salon avec une déférence affectée, sans l’accompagner. Xavier prit le parti d’en sourire et se faufila entre les groupes qui devisaient debout, une flûte de champagne à la main, découvrant les proportions grandioses de la salle de réception dont la noblesse était parachevée par la magnificence des lustres de cristal. Il atteignit le buffet dressé en léger retrait, d’où l’on avait une vue panoramique sur l’assemblée, amusé du contraste entre l’élégance classique des convives masculins et l’audace des tenues vestimentaires des femmes, de tous âges et de physionomies les plus diverses. À la transparence de robes de soirées arachnéennes mettant en valeur la maturité de femmes épanouies répondait la provocation de fluettes demoiselles perchées sur des talons vertigineux, intégralement nues, miracles de fraîcheur et de santé dont l’éclat de toute une verroterie étincelant sous les lustres soulignait l’élégance de la ligne. En apesanteur, le jeune homme contemplait à loisir les beautés offertes à son regard, jouissant d’un plaisir aussi esthétique qu’intrinsèquement érotique. Cette indiscrétion éveilla la curiosité de plusieurs d’entre elles, intriguées par l’impudence de son comportement, qui le dévisagèrent en retour avec un intérêt gourmand, sans se départir d’une indulgence ironique. Émerveillé et songeur comme un enfant à la devanture d’un magasin de jouets, il crut discerner l’appel de son prénom dans le brouhaha feutré des conversations, comme un écho lointain dont l’incertitude ne suscite aucune réaction. Lorsque Sibylle se campa devant lui, interrompant sa contemplation, il sursauta comme un collégien pris en faute et renversa à demi sa coupe de champagne sur les mocassins vernis de l’échalas qui l’accompagnait. Elle pouffa, prit élégamment l’incident à son compte et lui présenta avec humour son cavalier dont la noirceur du regard démentait les propos conciliants, Xavier éprouvant une antipathie spontanée à l’encontre du muscadin qui le jaugeait sans aménité, bien décidé à lui fausser compagnie à la première occasion. Alors qu’elle s’était absentée pour aller chercher son amie restée en retrait, accaparée par un couple plus âgé sensible à ses charmes nubiles, une conversation décousue s’instaura péniblement entre les deux jeunes hommes, d’où il ressortit que le dénommé Wilfried était en fait le chevalier servant de l’amie de Sibylle, silhouette élancée dans une courte robe en lamé argent qui dévoilait, sous une cascade de mèches rousses qui lui couvrait les épaules, un dos dénudé jusqu’à la naissance des fesses. Partagé entre la jubilation sarcastique que le prénom de son interlocuteur lui inspirait et le dépit envieux suscité par sa bonne fortune, Xavier, pressé d’expédier l’importun, s’apprêtait à prendre congé sous un prétexte quelconque lorsque son attention se porta sur le couple qui conversait avec les deux jeunes filles. Si le quinquagénaire portant beau lui était inconnu, il lui sembla que la brune somptueuse qui l’accompagnait lui était familière. La crinière bouclée et les formes plantureuses, exposées avec une impudeur extrême sous la tunique ivoire ajustée, lui évoquaient irrésistiblement Mathilde, la pulpeuse voisine qui avait alimenté ses premiers fantasmes et motivé de longues et intenses séances de masturbation, avant qu’il ne consacre ses obsessions libidineuses au corps juvénile de sa sœur. La fixité de son regard aimanté par l’opulence de la croupe, dont l’évanescence du tulle révélait l’opaline de la carnation, éveilla l’attention de la belle qui se tourna lentement vers lui. Elle eut un sursaut de surprise en reconnaissant dans son admirateur indiscret le fils de Céline et de Bernard, dont Louis prétendait pour la stimuler qu’il était amoureux d’elle, alors qu’il n’était encore qu’un tout jeune adolescent. Se prenant au jeu, Mathilde avait alors déployé tout un arsenal de manœuvres plus ou moins explicites destinées à l’aguicher, s’exhibant parfois comme par inadvertance lorsqu’elle était seule à la maison et qu’elle le savait aux aguets. Ces petites provocations avaient agrémenté bien des corvées de ménage ou de jardinage, et pimenté ses ébats solitaires ou conjugaux, Louis semblant autant amusé qu’excité par la situation lorsqu’elle lui confiait son trouble devant l’exubérance sexuelle de l’adolescent qui s’éclipsait à chaque fois précipitamment après l’avoir épiée, sans doute pour se soulager dans sa chambre. Son mari l’ayant encouragée à aller plus loin, elle feignit d’en être choquée mais la concrétisation virtuelle de ce désir inassouvi constitua une scène récurrente de leur imaginaire érotique conjugal, et les prémices de leur libertinage.

Au moment de gêne réciproque succéda rapidement un échange de mimiques et de sourires complices, Mathilde étant visiblement flattée de l’expression béate et admirative du jeune homme qui la dévorait des yeux, au grand dam de Sibylle qui s’éclipsa en entraînant dans son sillage la sylphide rousse. Tandis que Stéphane, interloqué, se penchait à son oreille pour la questionner, sa maîtresse s’exhibait complaisamment, se tournant davantage pour faire face à son charmant voyeur, grisée par sa propre perversité. Xavier, encouragé par cette indécence si crânement assumée, laissait errer son regard des aréoles mauves et larges qui pointaient sous le voile transparent à la toison brune et bouclée taillée en un triangle parfait que l’on devinait dans les irisations mousseuses de la tunique, et qui soulignait la plénitude des hanches et le galbe charnu des cuisses pâles. De plus en plus tentée de réaliser enfin le fantasme qui l’avait tant perturbée, Mathilde ne répondait que par bribes au questionnement impatient de son mentor, subjuguée par l’effronterie de Xavier qui sirotait son champagne sans interrompre son inspection ni chercher à masquer la formidable érection qui déformait son pantalon de lin clair. De fait, elle savourait le retournement de situation que l’irruption de son jeune voisin avait provoqué. Alors qu’ils n’en étaient qu’au tout début de ce qu’elle considérait comme une liaison, Stéphane avait précipité les échéances de son parcours initiatique de femme adultère, insistant pour qu’elle l’accompagne à cette soirée échangiste malgré ses réticences et les scrupules qu’elle éprouvait à l’égard de son mari. Humiliée de découvrir son intérêt manifeste pour les très jeunes femmes, minces de surcroît, elle avait l’impression de servir de monnaie d’échange dans une transaction douteuse où elle ne jouerait que les seconds rôles. L’attention exclusive et sans équivoque que lui manifestait Xavier, outre qu’elle émanait d’un des hommes les plus jeunes et les plus beaux de la soirée, la renvoyait au trouble charmant de ses premiers pas hors de la routine conjugale, à ces audaces timides que Louis encourageait avec tendresse, l’incitant à une vie sexuelle plus excitante et épanouissante. Dans un élan spontané de mauvaise foi féminine, il lui sembla même que la reconnaissance de la générosité de son mari, en regard du constat de l’égocentrisme de son amant, le vengeait de l’outrage qu’elle s’apprêtait à lui faire subir et la dédouanait du sentiment diffus de culpabilité qui l’empêchait de goûter pleinement à la fête. Sommée de s’expliquer, elle éluda l’interrogatoire de Stéphane d’une réponse évasive dont la légèreté lui déplut, motivant un échange de propos aigres-doux avant qu’il ne s’éloigne avec humeur, en quête d’une compagnie plus conciliante. Xavier fut le spectateur impassible de ces conciliabules, soutenant avec morgue le regard courroucé du quinquagénaire, étonné de sa propre arrogance, jusqu’à ce que la désertion du libertin lui fasse apparaître avec évidence les bonnes dispositions de Mathilde à son égard, et qu’il envisage le bonheur inespéré de concrétiser le fantasme de sa prime adolescence, dont la résurgence fortuite décuplait la saveur.

Ce fut elle qui rompit la glace en venant le saluer affectueusement d’un baiser faussement chaste sur la joue qui lui effleura la commissure des lèvres et le fit frissonner délicieusement, tandis qu’elle se haussait sur la pointe des pieds pour une douce étreinte de ses bras passés autour de ses épaules, ses mains s’attardant furtivement sur la naissance du dos noueux et musclé, comme pour en éprouver par avance la minceur vigoureuse. Enivré par le parfum de la lourde chevelure de jais qui lui caressait le visage, le jeune homme perdit soudainement de sa superbe, embarrassé par la coupe de champagne qui l’empêchait d’enlacer son rêve de jeunesse, un accès subit de pudeur lui faisant prendre conscience de l’attention des convives pour le couple insolite et provocant qu’ils formaient avec Mathilde. Cette malencontreuse timidité se dissipa aussi soudainement qu’elle s’était immiscée dans leurs retrouvailles lorsque Xavier, cherchant à renouer le fil de leur conversation, chevrota quelques propos inintelligibles qui les fit éclater de rire simultanément, le regard provocant de sa mythique voisine se nimbant d’un voile de tendresse émue. Elle l’incita au silence d’une douce pression des doigts sur ses lèvres, l’invita à la suivre en pivotant sur ses talons vertigineux et fendit l’assemblée d’un pas résolu, le jeune homme envoûté ne pouvant détacher son regard des sautillements suggestifs de sa croupe laiteuse sous le léger voile de tulle qui virevoltait en cadence.

Le grand salon aux lambris sculptés et patinés par les ans était momentanément déserté, les libertins s’étant disséminés dans les pièces du rez-de-chaussée et les chambres du premier étage d’où parvenaient par instants les échos assourdis de la débauche. Affalé dans un profond fauteuil de cuir, Stéphane dégustait une excellente fine champagne en laissant vaguer son regard sur le personnel de service affairé autour du buffet qui serait pris d’assaut dès que la fièvre des premiers ébats serait retombée. Cà et là, quelques couples blasés ou intimidés, généralement âgés, continuaient à deviser un verre à la main, apparemment étrangers à ce qui se tramait autour d’eux, conférant à la soirée un aspect mondain dont la cocasserie le réjouissait. L’accumulation des fêtes avait affadi le plaisir de la transgression ressenti lors de ses premières expériences, en solitaire d’abord, puis en couple avec Isabelle, qu’il avait conduite avec un cynisme pervers sur les chemins de plus en plus scabreux de l’échangisme. La disponibilité enthousiaste dont elle avait fait preuve pour exaucer ses désirs les plus crus lui avait révélé l’ambiguïté de ses propres motivations comme l’ambivalence des sentiments qu’il inspirait à sa femme. Au fur et à mesure de son initiation, Isabelle avait acquis une autonomie érotique qui s’était manifestée dans un premier temps par des initiatives ludiques et enjouées qui avaient stimulé leur vie sexuelle. Stéphane s’était bientôt senti floué lorsque son épouse avait subverti la règle implicite de leurs jeux en choisissant les situations et les partenaires répondant à ses propres critères et fantasmes, sans lui demander son avis, le mettant le plus souvent au pied du mur ou devant le fait accompli. Il avait cherché à reprendre la main en lui suggérant des pratiques de plus en plus obscènes, espérant confusément qu’elle finirait par renoncer à son indépendance sexuelle et qu’elle lui saurait gré de la liberté qu’il lui octroyait au sein de leur couple. Isabelle releva tous les défis, comme pour le mettre à son tour à l’épreuve, Stéphane la sentant dériver et s’éloigner de lui sans pouvoir la retenir ; c’était comme si leur complicité conjugale s’était délitée, l’amarre rompue le renvoyait à ses chimères et à son orgueilleuse solitude. Meurtri et amer, il avait cherché auprès d’autres femmes à renouer le lien singulier qui lui permettait d’accéder au plaisir, échouant à les entraîner dans les arcanes labyrinthiques de sa libido. Avant même de rencontrer Mathilde, il avait compris au portrait éloquent qu’Isabelle lui en avait fait qu’elle incarnait miraculeusement l’objet de sa quête, une femme entravée sur le chemin de son épanouissement sexuel, disponible mais frustrée, curieuse mais novice. L’accord charnel de leurs premiers ébats avait été exceptionnel, et Stéphane pensait l’avoir assujettie à ses caprices érotiques, malgré les réticences qu’il avait perçues lorsqu’il lui avait proposé de participer à sa première partouze, et qu’il mettait sur le compte de la mauvaise conscience à l’égard de son mari, le passage de l’adultère au libertinage extra-conjugal pour une femme mariée générant nécessairement hésitations et scrupules moraux. Mais le comportement désinvolte de Mathilde à son encontre, malgré les espoirs que sa tenue vestimentaire avait fait naître dans son esprit dépravé, le laissait perplexe... Il fut tiré de sa rumination par la déambulation désoeuvrée d’un « passeport », une de ces jeunes femmes sexy qui accompagnent et introduisent dans les soirées ou les clubs privés les hommes qui font appel à leurs services contre une rétribution généralement conséquente, sans participer réellement à l’action. Dans un accès d’aigreur, il fit le parallèle pour le moins contestable avec l’attitude de sa partenaire, qui l’avait délaissé pour disparaître avec ce très jeune homme et s’enfermer dans une chambre à l’étage, le mettant dans l’embarras vis à vis de ses hôtes, au mépris de toutes les conventions ayant cours dans le milieu libertin où la réputation détermine l’accès aux fêtes ou l’exclusion sans appel. L’impression désagréable d’avoir été utilisé lui fouetta les sens, le jetant hors de son fauteuil à la recherche de la belle insoumise, bien décidé à lui faire payer cash sa perfidie.

Étendue de tout son long sur les draps de satin, rassasiée et languide, Mathilde caressait rêveusement la nuque de son jeune amant d’un geste quasi maternel, tendre et indulgent. Xavier s’était d’abord montré impatient, incapable de réfréner son désir, avant de s’accorder avec davantage de sensualité au rythme et aux exigences de sa charmante partenaire, toute acquise à sa virilité impétueuse et juvénile. Par trois fois, il l’avait honorée de toute la vigueur de ses reins, avant de se répandre au plus profond de son ventre, jouissant des convulsions du fourreau de velours pourpre autour de son membre. Alors qu’il reposait affalé les bras en croix, reprenant son souffle sur le lit dévasté, Mathilde s’était glissée le long du corps encore adolescent, fascinée par l’épaisseur et le volume de la queue vernissée par leurs secrétions, pour lui prodiguer une fellation d’anthologie. Le dos cambré par le délicieux supplice, Xavier avait joui à nouveau dans la bouche insatiable qui le suçait passionnément, les membres secoués de tressaillements incontrôlables lorsqu’il s’était débondé en vociférant comme un dément, des étoiles plein les yeux.

Étrangement apaisée et relâchée, Mathilde percevait les bruits extérieurs avec distance, laissant son esprit vagabonder dans un maelström d’impressions, de sensations et de visions où les règles communes et les codes moraux n’avaient plus court, en complète harmonie avec l’instant présent, hors du temps et de l’espace, à mille lieues des marottes de son Pygmalion comme de ses obligations conjugales. Elle se dégagea précautionneusement de l’étreinte du jeune homme assoupi en lui coulant un regard attendri, et couvrit du drap sa nudité de jeune cerf après avoir déposé un doux baiser sur son nombril. Son geste la renvoya à son désir inassouvi de maternité, intuition fulgurante qu’elle s’efforça d’ignorer, mais qui lui évoqua immanquablement la figure virile et paternelle de Louis et qu’elle considéra comme une bouffée de remords intempestive. Dans un sursaut d’énergie, elle déverrouilla la porte et sortit sur le palier intégralement nue, sa tunique en tapon à la main, se frayant un chemin avec aisance parmi quelques libertins admiratifs dans le couloir aux lumières tamisées, avant de se heurter à la haute stature de Stéphane, fou de désir et de frustration. Jamais elle ne lui avait paru plus désirable, odalisque ébouriffée, triomphante et souillée, dont l’éclat fiévreux du regard et les filaments crémeux qui poissaient sa toison et ses cuisses témoignaient de son dévergondage. Soudain brutal, il lui empoigna le bras et l’entraîna d’une main ferme jusqu’à la salle de bains carrelée d’ardoise dont les miroirs reflétaient les lueurs dorées de l’éclairage à l’infini. Pesant de tout son poids sur ses épaules, il la fit s’agenouiller sur le sol froid et dur sans tenir compte de ses dénégations, ouvrit son pantalon d’une main tandis qu’il la maintenait de l’autre par les cheveux, et présenta son chibre bestial à son visage en l’insultant, lui ordonnant crûment de le satisfaire tandis que plusieurs hommes faisaient cercle autour d’eux, les plus audacieux ayant déjà dégagé leur sexe ou s’aventurant à lui caresser le dos et les fesses de leurs mains avides, sans qu’il ne fasse rien pour les arrêter. Pétrifiée par l’émotion, toute volonté abolie malgré la colère diffuse qu’elle sentait monter en elle, Mathilde céda à la pulsion morbide d’un désir de souillure, ourlant complaisamment les lèvres autour de la queue de son amant pour le sucer goulûment, sans repousser les mains anonymes qui lui pétrissaient les seins, rampaient sur son ventre ou s’immisçaient entre ses fesses. Stéphane lui baisait la bouche sans ménagement, accompagnant le coït buccal d’exhortations obscènes et d’injures, quand il se retira soudain sans avoir joui pour laisser la place au plus proche des voyeurs qui présenta à la belle suppliciée un membre long et fin dont le gland laissait perler une goutte de semence translucide au méat. Affolée, Mathilde jeta un regard éperdu à son amant qui lui intima de sucer l’inconnu sans la moindre mansuétude, muré dans son orgueil blessé. Prostrée sur le sol glacial, tripotée et investie de toutes parts par des doigts fureteurs, un profond sentiment de solitude lui lacéra le cœur au moment ou elle offrit sa jolie bouche au dard congestionné du libertin. Quelques va-et-vient suffirent à le faire exploser au plus profond de sa gorge, tandis que ses comparses la frôlaient de leurs queues dressées ou cherchaient à se faire masturber. Lorsque son fouteur se retira, Mathilde aperçu Xavier dans le chambranle de la porte, qui la regardait ébahi et consterné. Avant qu’elle puisse se relever, il avait disparu, l’abandonnant au rut des mâles agglutinés autour d’elle qui attendaient leur tour pour se faire sucer. Elle détourna la tête dans un mouvement de refus écoeuré lorsqu’un homme de forte corpulence présenta à ses lèvres un sexe circoncis et court, aspergée dans le cou par les giclées de foutre d’un branleur dégingandé et simiesque qui l’horrifia. Le cri guttural et retentissant dont l’écho résonna dans toute la maisonnée traduisit le saccage de son amour-propre, expression d’une désillusion amère devant la pusillanimité des hommes, leur inconséquence, leur incapacité à prendre en compte les désirs d’une femme, à l’accompagner et à la protéger pour qu’elle s’épanouisse librement, qu’ils soient jeunes ou vieux, néophytes ou expérimentés, tout entiers préoccupés d’eux-mêmes, et seulement et d’abord d’eux-mêmes. Elle se releva énergiquement, ses forces et sa détermination retrouvées, écarta les importuns, gratifiant l’indélicat qui s’attardait à lui palper un sein d’une gifle magistrale, et disparut dans l’escalier sans même entendre les dernières invectives du bellâtre en qui elle avait fondé tant d’espoirs d’accomplissement érotique.

Dans le taxi qui la ramenait chez elle, emmitouflée dans son manteau de fourrure passé à la hâte sur sa nudité, Mathilde ressassait les épisodes contradictoires de la soirée, cherchant à démêler l’écheveau inextricable de ses sentiments et de ses ressentiments. Son esprit pratique reprenant le dessus, elle se félicita de l’absence de son mari lors de son retour au domicile conjugal, qui lui laisserait le temps des ablutions indispensables et la dispenserait de pénibles dissimulations ou justifications. Elle prit alors conscience que sa propre duplicité ne le cédait en rien à l’hypocrisie et au cynisme masculins qu’elle fustigeait chez ses partenaires sexuels. Ce sursaut de lucidité la détendit, atténuant paradoxalement son sentiment de culpabilité à l’égard de Louis, et dissipa sa rancœur à l’encontre de son amant. Mais Stéphane avait perdu de son aura, et elle ne lui faisait plus confiance pour la guider sur les voies complexes du libertinage. L’évocation de la figure tutélaire de son époux absent, pour qui elle ne semblait plus éprouver qu’une amitié affectueuse, lui provoqua un accès aussi subit qu’irrépressible de jalousie rétrospective, Louis l’ayant prévenue qu’il passait la soirée avec Isabelle et qu’il ne rentrerait qu’au petit matin. Qu’était devenu leur couple, comment en étaient-ils arrivés à cette cohabitation amicale sans passion ni remords, quelle était sa responsabilité dans ce processus de lente désagrégation de leur amour, qui avait constitué la meilleure part de son existence pendant toutes ces années, malgré les aléas et les vicissitudes de la vie quotidienne ? Au lieu de l’affliger, ce regain d’intérêt pour son mari la rassura, la laissant songeuse quant à ses propres motivations. Quant à Xavier, Mathilde ne ressentait ni honte ni regret de lui avoir donné une image aussi contestable d’elle-même. Elle savait bien que l’intermède érotique qui les avait exaucés tous les deux était marqué du sceau de l’inceste, un inceste virtuel bien sûr, mais que sans ce contexte leur accord aurait été moins exceptionnel, et qu’il était donc sans lendemain. Xavier était si jeune encore... Tout compte fait, elle avait vécu les moments les plus excitants de la soirée dans la salle de bains, contrainte et triturée de toutes parts, quand l’inconnu lui avait joui dans la bouche en répandant sur sa langue de longues giclées d’un foutre clairet et salé, qu’elle avait avalé sans regimber. Que se serait-il passé si elle n’avait mis fin à sa débâcle en proférant un hurlement de louve blessée ? Émoustillée par le scénario pervers qu’elle imaginait, elle intercepta dans le rétroviseur le coup d’œil furtif du chauffeur sur ses jambes nues, la fourrure ayant glissé légèrement au dessus de ses genoux croisés. Arrivée à bon port, elle fourragea dans son sac à main à la recherche d’un peu de monnaie pour un pourboire, et se pencha vers lui pour régler la course, faisant bâiller le manteau sur sa poitrine dénudée, marbrée du sperme de ses différents partenaires. Au moment de sortir du véhicule, elle croisa à nouveau le regard du chauffeur qui restait tourné vers elle, comme dans l’attente d’une ultime faveur. Alors, poussant la portière du bras, elle ouvrit lentement le compas de ses jambes dans un mouvement gracieux, laissant les pans de son manteau s’ouvrir largement sur le spectacle tant espéré de ses cuisses pleines, pâles, et de son sexe luisant comme un joyau dans l’écrin des boucles noires de sa toison. Les yeux écarquillés, son admirateur, dont l’expression extatique transfigurait le visage revêche, murmura un remerciement candide qui la réconcilia avec les hommes.

ÉROS NUMÉRIQUE

C’est avec un peu de mauvaise conscience que Laure s’installa devant l’ordinateur flambant neuf que Bastien lui avait offert le mois précédent. Depuis qu’il l’avait initiée aux logiciels fondamentaux et au fonctionnement des périphériques, elle se hâtait parfois d’expédier les tâches ménagères pour se consacrer pendant de longues heures à d’ésotériques manipulations, toutes plus ineptes les unes que les autres, sous le prétexte de tenir enfin le livre de comptes du couple ou d’élaborer le catalogue de leur bibliothèque, ensemble disparate de romans policiers dont son compagnon était un lecteur compulsif, de manuels scolaires périmés et de livres de poche écornés accumulés lors de son propre parcours scolaire et universitaire. Elle avait rapidement acquis les compétences nécessaires au maniement du matériel et à la compréhension des procédures, tout en pressentant confusément que ce nouveau passe-temps l’isolerait davantage encore de la vie réelle, dans le confinement du petit appartement, loin des préoccupations et des plaisirs de ses semblables qui travaillaient en ville, circulaient dans les rues grouillantes de vie, et participaient à toutes sortes de conversations ou d’activités qui déterminent notre présence sociale et règlent notre rapport au monde.

La conscience de la vacuité de son existence s’était accrue depuis que leur sexualité s’était assagie. L’épisode « Belle de jour » avait chamboulé le contrat tacite singulier mais joyeusement assumé de leur couple ; Bastien, mortifié par l’apparente facilité avec laquelle elle était passée à l’acte, se comportait désormais à son égard en amoureux attentionné mais possessif, de crainte de la perdre ou de se perdre dans une recherche échevelée du plaisir. Ce revirement inattendu de la part de son compagnon si enclin à la débaucher lui inspirait plus de regrets que de remords, Laure ayant pris un plaisir extrême au simulacre de sa prostitution, dont elle ne savait s’il était dû au caractère particulièrement sordide de la situation, à l’aspect romanesque de sa mise en scène, ou aux talents sodomites d’Étienne, dont elle gardait un souvenir cuisant mais inoubliable. Elle regardait désormais différemment les hommes plus âgés lorsqu’elle sortait pour faire les courses ou effectuer des démarches administratives, jusqu’à imaginer la forme et la dimension de leur queue ou de leurs couilles, et à les envisager comme partenaires sexuels potentiels, quels que soient leur physique ou leur allure. De retour au nid, elle se reprochait parfois la crudité de son imaginaire érotique, frustrée plus que choquée par ses fantasmes, les relents de sa culpabilité se muant insensiblement en un sourd ressentiment à l’encontre de Bastien dont elle interprétait l’accès subit de retenue comme une dérobade au milieu du gué.

C’est en écoutant une émission à la radio animée par une ex-star du porno reconvertie dans la psychologie conjugale, alors qu’elle repassait délicatement une chemise particulièrement fragile, qu’elle entendit parler d’un site de rencontres coquines où les internautes partageaient expériences et conseils, s’envoyaient des photos et des vidéos intimes, ou s’exhibaient en ligne grâce à leur webcam. Le pensum expédié, Laure se connecta immédiatement au site, heureuse de renouer avec l’univers libertin qu’elle n’avait fait qu’entrevoir, mais dont elle sentait confusément qu’il constituait l’espace privilégié de son épanouissement. Après une visite succincte du portail, elle s’inscrivit sans hésitation, mais sans illusion non plus, consciente de la dimension mercantile et virtuelle des services proposés. Tout cela n’était qu’un jeu, et elle n’était qu’un pion sur l’échiquier du site, dont les règles étaient édictées par le prestataire informatique. Elle oublia vite ses préventions à la consultation des annonces, toutes plus suggestives les unes que les autres, et abondamment illustrées de photos explicites où des femmes de tous âges, cuisses ouvertes ou croupe offerte, étaient livrées en pâture à la concupiscence des voyeurs embusqués derrière leur écran. Le caractère insolite de cette bureautique sexuelle l’étonnait mais l’excitait tout autant, et elle était conquise par la dimension équitable de cette répartition du désir, où des femmes banales ou disgraciées, qui n’attireraient aucun regard masculin dans la rue, recevaient incognito l’hommage de multiples et frénétiques masturbations en exhibant virtuellement leurs charmes les plus intimes, dont la beauté singulière venait parfois contredire la laideur de leur visage ou l’épaisseur de leur silhouette. Elle fut tirée de ses digressions charitables par un bip sonore annonçant le message d’un internaute de sa région connecté au tchat, et qui lui demandait si elle souhaitait dialoguer avec lui par webcam. Laure hésita un instant, soucieuse de préserver son anonymat, avant de se rappeler que Bastien gardait dans sa table de chevet un masque vénitien, loup de satin noir complété d’une voilette de dentelle qui masquait le bas du visage, et dont il l’avait parfois affublée lors de leurs jeux sexuels pour lui faire l’amour comme à une mystérieuse inconnue. Lorsqu’elle revint masquée à l’ordinateur, le rouge aux joues, un nouveau message l’attendait, du webmaster cette fois, lui indiquant la marche à suivre pour activer sa caméra. Elle effectua sans difficultés la manipulation et répondit à l’invitation de son interlocuteur, attendant le cœur battant de le voir apparaître à l’écran. Lorsque la fenêtre s’ouvrit, elle put constater la netteté de l’image et l’excellence du son qui attestaient la qualité de son installation. Plein cadre, un jeune homme métis, dont l’environnement d’une chambre encombrée de livres et de classeurs laissait supposer qu’il était étudiant, se présenta succinctement, souriant et incrédule, et lui demanda en bafouillant ce qu’elle était venue chercher sur le net. Elle lui retourna habilement la question, prenant goût au ping-pong de leur conversation qui prit rapidement un tour grivois, Honoré lui ayant répondu qu’il souhaitait se masturber devant une femme qui se caresserait devant lui. Un peu décontenancée par la précipitation de cette entrée en matière, Laure incita le jeune homme à parler de ses fantasmes, de ses désirs. Il lui répondit qu’il cherchait du concret, et qu’un échange verbal trop long ne l’intéressait pas, s’enquérant de la couleur de sa culotte sous son jean, dont il lui reprocha le caractère peu sexy. Elle faillit le planter là, vexée de sa franchise abrupte, mais elle lui rétorqua que sa propre tenue n’avait rien pour éveiller le désir féminin. Piqué au vif, Honoré se leva pour se déshabiller, faisant voler tee-shirt et pantalon de survêtement au fond de la pièce, avant de baisser son boxer et de s’en libérer d’un pas de deux qui fit ballotter un membre sombre et circoncis, à demi bandé, sur des couilles pleines bordées d’astrakan. Lorsqu’il lui demanda la réciprocité, un frisson la fit tressaillir d’excitation à l’idée de se mettre nue devant un parfait inconnu sans que cela n’affecte le moins du monde l’intégrité de sa vie privée ni l’intimité de son couple. Cette dimension irréelle et fantasque de leur relation balaya ses dernières réticences, et Laure retira son sweat-shirt avec d’infinies précautions pour ne pas se démasquer, dénudant sans pudeur ses seins menus, fermes et pointus, aux tétons fièrement dressés, avant de se lever pour ouvrir son jean, dont elle se débarrassa en ondulant lascivement des hanches, prenant bien soin de la position de la webcam afin que le jeune métis savoure pleinement l’effeuillage. Elle se réinstalla de biais sur son siège, une jambe fléchie passée sur l’accoudoir, après avoir tiré légèrement sur l’élastique de la fine culotte ajourée qui dévoilait la toison flamboyante par transparence, et dont elle constata l’humidité à l’entrejambe d’un geste léger et gracieux, portant les doigt à sa bouche comme par inadvertance, avec une perversité calculée. Davantage encore que le sifflement admiratif qu’il ne put réprimer, et dont il chercha à compenser la vulgarité par quelques compliments enflammés qu’il lui adressa en la vouvoyant, l’érection triomphante de sa verge couleur de miel traduisit l’enthousiasme du jeune voyeur ; en se rasseyant, Honoré lui demanda d’une voix soudain enrouée de bien ouvrir les cuisses, tandis qu’il entamait un lent mouvement de va-et-vient sur la hampe cintrée et noueuse, s’humectant à intervalles réguliers le bout des doigts pour flatter son gland dilaté et comme lustré. Laure s’exécuta de bonne grâce, le félicita pour la beauté de sa queue, qu’elle prenait plaisir à nommer avec obscénité, puis, se ravisant, elle plia les jambes, qu’elle tint haut levées pour se débarrasser de sa culotte, avant de les écarter à nouveau, dans un mouvement ample et ralenti qui sépara doucement ses lèvres intimes et ouvrit la faille rose pâle de son sexe. Exaucé au-delà de ses espérances, Honoré se masturbait plus vigoureusement, s’enhardissant à questionner la belle inconnue sur ses préférences sexuelles ; lorsqu’il lui demanda si elle se faisait enculer, Laure se surprit à lui répondre avec beaucoup de sincérité, excitée par la crudité des termes employés et l’incongruité de leur conversation, devançant même ses attentes en se tournant pour s’agenouiller sur le fauteuil de bureau, les fesses cambrées et ouvertes pour une exhibition totale. Elle l’entendit rugir, proférer des insultes exaltées et des promesses de sévices délicieux, tandis qu’elle s’achevait d’une caresse précise et méthodique, le visage chiffonné, le regard brouillé, attentive à l’onde brûlante de plaisir qui irradiait du tréfonds de son ventre. Dans une semi-inconscience, à croupetons sur le siège inconfortable, le front contre le dossier, elle crut entendre son éphémère partenaire balbutier de vagues remerciements et prendre congé sans plus attendre, heureux de sa bonne fortune. Lorsqu’elle se redressa, interdite, nauséeuse, et qu’elle se tourna vers l’écran plat surdimensionné, le jeune branleur avait disparu, retournant à son néant et ses chimères. Laure éteignit l’ordinateur et retira son masque, mécontente de s’être livrée si docilement à cette parodie de relation sexuelle. Elle n’avait jamais ressenti avec autant d’embarras l’ambivalence de sa libido, son besoin d’inconnu et de transgression qui n’affectait en rien la profondeur de ses sentiments ni l’acuité de son désir pour Bastien, le seul homme susceptible de répondre à ses aspirations contradictoires, de la réconcilier avec elle-même. Elle se mit en devoir de remettre un peu d’ordre dans l’appartement avant de prendre une douche et de se faire belle pour l’accueillir, tout en sachant très bien, au fond d’elle-même, qu’elle cèderait à nouveau à l’excitation et aux artifices de l’amour virtuel, malgré son inhumanité désolante. À moins que Bastien ne la rejoigne dans sa quête de sensations inédites, qu’il ne reprenne le contrôle de sa vie, qu’il ne l’offre à nouveau pour mieux se l’approprier. Il pouvait tout prendre, tout exiger. Elle avait tant à donner...

LES PETITES MARIONNETTES

Dans le pavillon ensoleillé et silencieux, Céline papillonnait avec insouciance, passant le plumeau d’une touche légère en virevoltant d’une pièce à l’autre, l’esprit étonnamment dispos et enjoué, heureuse d’évoluer intégralement nue parmi les meubles et les objets familiers. Lorsqu’elle se penchait pour épousseter la table basse ou qu’elle se hissait sur la pointe des pieds pour essuyer le dessus du vaisselier, le reflet de sa silhouette dans les vitres ou les miroirs lui disait ici la fermeté préservée de sa poitrine, là le lissé parfait son ventre plat ou de sa croupe haut perchée, autant de signes rassurants d’une maturité harmonieuse qui égayaient son humeur. Malgré l’heure creuse de la matinée, l’éventualité d’être aperçue par un passant ou un voisin depuis les fenêtres entrouvertes pour laisser entrer une brise douce et fraîche annonciatrice de printemps l’amusait et la stimulait. Elle s’adonnait à ces petites audaces domestiques avec une impudeur tranquille, certaine d’avoir provoqué un sursaut salutaire pour son couple en prenant l’initiative du libertinage. En se donnant à Sacha sous le regard approbateur de son mari, Céline avait résolu le conflit intérieur qui la rongeait de longue date, depuis la naissance de Xavier, alors que, relevant de couches, elle avait compris que ses rôles de mère dévouée et d’épouse exemplaire ne sauraient constituer l’alpha et l’oméga de son existence, et que la vie conjugale telle que son mari semblait alors la concevoir ne pourrait combler ses aspirations les plus intimes. Persuadée de son anormalité et de sa perversion, elle avait gardé secrets les désirs obsédants qui l’assaillaient quotidiennement, tentant tant bien que mal de les refouler ou de les satisfaire en catimini par de brèves et furtives masturbations dès qu’elle se retrouvait seule dans la maison. Ces plaisirs volés avaient décuplé sa frustration et provoqué un sentiment diffus de culpabilité qui l’avait déstabilisée et isolée davantage au fil des ans, sans qu’elle puisse jamais s’en ouvrir à personne.

L’évolution récente de son couple avait solutionné ce dilemme qui minait sa confiance en elle et nuisait à leur entente. Elle savait gré à Bernard de lui avoir confié ses pulsions les plus secrètes en lui avouant son candaulisme, et de lui permettre ainsi de s’épanouir en prenant son plaisir avec d’autres hommes. Qui plus est, en l’encourageant à se pervertir toujours davantage, pour leur plus grande jouissance commune, il l’avait délivrée de sa mauvaise conscience. Ivre de cette liberté nouvelle dont elle n’avait osé espérer qu’elle puisse être la règle dans sa vie conjugale, Céline était décidée à en faire usage sans plus attendre, l’angoisse qui la taraudait jusque là ayant laissé la place à un optimisme sans faille : il n’était pas trop tard, elle était encore belle et désirable, et capable de susciter les assauts fougueux de très jeunes hommes, ainsi que Sacha le lui avait prouvé.

Pour exciter Bernard, elle allait désormais fréquemment faire les courses sans culotte, nue jusqu’à la ceinture ou sous un collant transparent, vêtue d’un chemisier entrouvert sur sa poitrine libre de toute entrave, un manteau d’hiver ou un imperméable chaudement doublé dissimulant l’indécence de sa tenue aux regards investigateurs des hommes de tous âges, et de quelques femmes, que la vitalité de son allure ou le rayonnement de son humeur attiraient comme des aimants. Céline savourait ces instants si particuliers où elle échangeait les banalités d’usage dans les dialogues improvisés de la vie sociale tout en spéculant sur la vie intime de ses interlocuteurs, curieuse de leurs petites perversions, lubies ou marottes sexuelles. Depuis qu’elle s’autorisait ces innocentes entorses à la bienséance, la vie lui semblait distrayante, palpitante, passionnante. Cette grosse dame à laquelle son chien faisait fête alors qu’elle chargeait ses commissions dans le coffre de sa voiture, quelles attentions particulières lui manifestait-elle dans le cocon douillet de sa chambre à coucher ? Ce vieux monsieur bourru calé derrière son volant, le bras à la portière, dans l’attente du retour de son épouse, et dont la fixité comique du regard détaillait sans vergogne le fessier volumineux de la dame au chien, aux proportions exagérées par la posture, quel usage ferait-il de son désir exacerbé sitôt rentré à son domicile ? Cette jeune fille rieuse si frêle, si gracile, flanquée de compères turbulents et joyeux qui rivalisaient de pitreries pour attirer son attention sans que Céline puisse deviner lequel des trois était son petit ami, s’offrait-elle à tous collectivement, ou se faisait-elle passer dessus à tour de rôle dans les bacchanales improvisées du désir exubérant de la jeunesse ?

Il lui venait parfois à l’esprit que ce regain de joie de vivre était la conséquence de la libre expression de son obsession sexuelle, une folie douce qui masquait un déséquilibre plus profond qu’elle avait décidé d’assumer pleinement sans plus se préoccuper de considérations psychologiques. Les nombreuses lectures qu’elle avait faites dans ce domaine pour chercher à comprendre ses pulsions et ses contradictions n’avaient abouti qu’à la confusion et à l’anxiété, au déni de soi et à la solitude. Mieux valait mordre dans la vie et ses plaisirs que chercher à en analyser les tenants et les aboutissants. Il n’était que temps, pour elle comme pour Bernard, de se laisser aller à leurs penchants érotiques, l’exhibition et la souillure pour elle, le voyeurisme et l’excitation de l’anti-jalousie pour lui, puisque la réalisation de leurs fantasmes les plus obscènes, loin de les séparer ou de les dévaloriser aux yeux de l’autre, les rapprochait et nourrissait leur amour.

Un coup de sonnette vif et léger interrompit le fil de ses pensées sans contrarier son humeur. Drapée dans les doubles rideaux, elle risqua un œil par la porte-fenêtre entrebâillée du salon : la forme jaune d’une camionnette des postes stationnait devant la grille du jardin, portière ouverte, sans que, depuis son poste d’observation, elle ne constate d’autre présence. Elle enfila à la hâte l’imperméable accroché aux patères de l’entrée et ouvrit la porte dans la foulée, excitée par l’inconvenance de son comportement : la frimousse d’une jeune fille africaine d’un noir d’ébène, dreadlocks et henné, nez retroussé et sourire éclatant, dont la casquette rejetée en arrière et l’uniforme trop grand accentuaient la dégaine de gavroche, la dévisageait avec une curiosité amusée. Lorsque la jeune postière, sans cesser de la détailler de la tête aux pieds, brandit au dessus de la grille le colis recommandé en signe d’excuse muette pour le dérangement, tout en dissimulant avec difficulté son hilarité naissante, Céline prit conscience de l’indécence comique de sa tenue : pieds nus, drapée dans le vieil imperméable de son mari qui lui battait les chevilles, elle était l’image caricaturale de la femme au foyer prise au dépourvu pendant ses ablutions, le fantasme incarné des démarcheurs à domicile. Troublée autant par le ridicule de la situation que par la personnalité de la visiteuse, elle actionna le contact électrique qui libéra le portillon, la petite pétroleuse gravissant le perron en foulées souples et vives avant de s’engouffrer dans le couloir d’entrée sans même s’enquérir d’une autorisation, avec le naturel confondant d’un enfant sans-gêne. Empêtrée dans le vêtement trop vaste, Céline eut bien du mal à signer l’accusé de réception sans laisser les pans de la gabardine s’ouvrir sur sa nudité, conquise par le charme qui émanait de son interlocutrice, dont la grâce féline des gestes, le babillage chaleureux et musical de la voix rauque mais douce et le regard pétillant de malice suggéraient un continent amoureux méconnu dont elle n’avait eu qu’un aperçu de la sensualité.

Lorsqu’elle voulut lui glisser un pourboire, la petite postière lui couvrit la main de sa paume soyeuse en signe de dénégation, lui effleurant le poignet d’une caresse imperceptible, comme par inadvertance. Captivée par la hardiesse polissonne de la jeune fille, Céline eut l’impression de se liquéfier lorsque celle-ci se coula contre elle, lui glissa à l’oreille son prénom et ajouta en riant qu’elle avait très envie de faire pipi. Avant qu’elle ait eu le temps de dire quoi que ce soit, Zoé investissait sans plus de manières la salle de bains, sans même demander son chemin, comme en terrain familier, laissant Céline figée sur place au milieu du couloir, effarée mais séduite, un sourire intimidé aux lèvres. Elle entendit la jolie petite lionne pisser de l’autre côté de la mince cloison qui les séparait, fascinée par l’intensité du jet qui tombait dru sur la faïence de la cuvette, s’étonnant de l’émotion singulière que ce moment d’intimité partagée avec une autre femme faisait naître en elle. Zoé réapparut en chantonnant, attrapa sa sacoche au vol et, en guise de remerciements, déposa un bécot taquin sur le bout du nez de son hôtesse subjuguée, puis griffonna à la hâte son numéro de portable sur le récépissé que Céline tenait encore à la main, les bras ballants ; elle sortit en courant, grimpa en amazone dans la fourgonnette et démarra en trombe, la saluant d’un geste étrangement enfantin de la main, dont les doigts effilés faisaient les marionnettes.

Abasourdie, Céline referma doucement la porte d’entrée, flottant dans l’onde fraîche d’un ravissement incrédule. Se pouvait-il que son humeur polissonne ait provoqué les approches sans équivoque de l’adorable gazelle, qui l’avait draguée comme jamais elle ne l’avait été par une femme jusqu’alors, sans se soucier de leurs différences, âge compris ? Et pourquoi, au lieu de s’en offusquer, en ressentait-elle une telle joie, une telle fierté, elle qui ne s’était jamais sentie vraiment attirée par le saphisme, ne pouvant envisager la sexualité sans songer à se donner à un homme ? Sa curiosité naturelle la ramena à la réalité, le récépissé griffonné par Zoé captant davantage son attention que l’enveloppe cartonnée du paquet recommandé, dont l’étiquette avait un code chiffré semblable au modèle indiqué dans la procédure de transmission du courrier de la revue échangiste que Bernard achetait désormais régulièrement, à chaque fois dans un kiosque différent pour ne pas subir le regard suspicieux du vendeur. Au dessus d’un numéro de portable, la petite fée d’ébène avait inscrit au crayon gras « Coquine ! », sans que Céline ne sache si cela concernait sa tenue vestimentaire ou la nature de l’envoi, dont le mode de réexpédition trahissait la provenance. Quoi qu’il en soit, le qualificatif était charmant et invitait à une joyeuse complicité dont elle ne saurait prendre ombrage. Elle était impatiente d’en savoir d’avantage et dut réfréner son envie de lui téléphoner sans attendre, encore indécise quant à la suite à donner à leur pittoresque rencontre.

La tête ailleurs, elle ouvrit machinalement le paquet qui contenait un DVD dans un boîtier noir sans jaquette mais accompagné d’une lettre manuscrite dont la calligraphie et le style ravivèrent son intérêt ; l’écriture ronde et appliquée, aux pleins et aux déliés réguliers, comme les expressions employées pour évoquer les frasques du couple de leur âge qui résidait dans un village de la campagne environnante étaient révélatrices de l’identité féminine de son auteur. Celle-ci se décrivait comme une femme épanouie, jeune encore, mère de famille aimante et soucieuse de discrétion, que son mari avait initiée au libertinage, et dont elle avait dans un premier temps exaucé les fantasmes voyeuristes pour attiser la flamme conjugale, avant de se prendre au jeu et d’en retirer une satisfaction sexuelle d’une intensité qu’elle n’avait jamais envisagée auparavant. C’était manifestement la réponse à la lettre que Bernard avait envoyée quelques semaines plus tôt, et Céline se souvenait de leurs conciliabules de conspirateurs devant l’annonce qui avait retenu leur attention, illustrée de deux clichés explicites dont la crudité semblait démentir la courtoisie du libellé. Sur la plus grande des deux photographies, Marianne était étendue sur un sofa protégé par un drap, une jambe passée sur le dossier, l’autre reposant nonchalamment au sol, lascive et visiblement repue, son visage gracieux balayé de lourdes mèches enchevêtrées, un filet de sperme s’écoulant du pli de son sexe dans la béance de ses cuisses pleines et lisses, à la carnation pâle de blonde. L’autre instantané révélait les proportions avantageuses de son mari, Alex, bel homme viril aux tempes grisonnantes, qui éjaculait copieusement sur le minois angélique d’une jeune asiatique dont il avait empoigné la longue tresse des deux mains tout en souriant à l’objectif, assumant apparemment sans gêne ni honte les fantaisies sexuelles de leur couple. L’image du membre cylindrique brandi au dessus de couilles broussailleuses et libérant un flot de semence qui semblait inépuisable sur le profil extasié de la jeune suceuse agenouillée était devenue un leitmotiv des séances de masturbation de Céline, seule ou en compagnie de son mari. L’intensité de ces moments privilégiés avait incité Bernard, stimulé par la surexcitation de sa femme, à contacter après mûre réflexion les annonceurs en leur faisant parvenir quelques photos suggestives, au mépris des précautions habituellement prises afin de préserver leur anonymat. Flattée de la confiance qu’Alex et Marianne leur témoignaient en dévoilant leur identité et en leur proposant des séquences vidéos de leurs turpitudes les plus intimes, Céline oublia instantanément sa crainte d’un mauvais usage des clichés envoyés, la qualité de la réponse permettant d’ailleurs d’envisager la poursuite de leur relation et l’éventualité d’une prochaine rencontre. Impatiente de faire plus ample connaissance avec le couple, Céline fut tentée de visionner immédiatement le DVD, que Marianne présentait comme la compilation de leurs jeux libertins, et dont elle demandait qu’il ne soit en aucun cas diffusé sous peine de poursuites légales de leur part et de la part des partenaires qui figuraient dans les scènes filmées. Pour ne pas céder à la tentation de déflorer le précieux document sans son mari, elle se dépêcha d’appeler Bernard à son travail afin de lui annoncer la bonne nouvelle, et d’attiser par des détails suggestifs un désir lancinant dont il ne pourrait se soulager qu’en anticipant son retour au domicile. Elle était certaine qu’il lui sauterait littéralement dessus dès la porte refermée, comme à chaque fois qu’elle s’était ingéniée à le provoquer au beau milieu de ses occupations professionnelles en lui susurrant dans le combiné la confession obscène d’aventures extra-conjugales imaginées pour complaire à ses fantasmes candaulistes.

Dans l’impossibilité de le joindre malgré ses appels réitérés, les bonnes résolutions ne résistèrent pas aux heures interminables de l’après-midi, ni à l’instabilité du climat, l’éclaircie de la matinée qui l’avait plongée dans une langueur singulière ayant cédé la place au retour d’un ciel bas et maussade qui la renvoyait à la grisaille de la vie quotidienne et à ses obligations domestiques. Maîtrisant difficilement sa nervosité, elle expédia toilette, repas et vaisselle, obnubilée par des visions lubriques de toutes sortes, taraudée par la frustration et l’impatience de céder à son caprice ; elle envisagea même un instant de mettre en pratique les vœux secrets de son mari en allant se faire draguer en ville pour s’offrir au premier venu, sans qu’il puisse lui en faire le reproche ni qu’elle culpabilise le plaisir imaginé dans les conditions les plus sordides. N’y tenant plus, elle préféra se calmer en visionnant sans plus attendre le DVD de Marianne, dont elle prenait plaisir à prononcer mentalement le prénom, étonnée de l’évidence et de la spontanéité de sa connivence avec la belle annonceuse plus qu’avec la figure mâle d’Alex. De fait, lorsqu’elle accéda à la série de dossiers sous-titrés qui constituait le menu du disque, elle privilégia naturellement les épisodes la mettant en scène au détriment de ceux illustrant les exploits sexuels de son époux ; une première séquence la montrait aux prises avec un routier dans les toilettes d’une aire d’autoroute, en appui sur un lavabo de pierre, son joli visage, dont un chignon soulignait la noblesse des traits, abaissé et comme en pénitence, un manteau de velours noir retroussé sur les reins, offrant son cul de pouliche aux assauts de l’inconnu qui la pilonnait intensément, et dont le pantalon descendu aux chevilles révélait la puissance taurine des jambes et des attributs virils. Calée dans le canapé confortable qui faisait face à l’écran, Céline déboutonna intégralement la robe d’intérieur sous laquelle elle ne portait qu’un soutien-gorge, et esquissa d’une main quelques caresses légères à l’intérieur de ses cuisses et sur son pubis, effleurant sa toison intime du bout des phalanges avec une extrême délicatesse, tandis qu’elle zappait de l’autre et passait fébrilement en revue le contenu des dossiers. Elle fit une pause sur l’image de Marianne besognée par deux étalons noirs qui la prenaient en sandwich, le plus musclé des deux arc-bouté sur son dos dans une posture dont l’animalité décupla son désir ; le visage soudain creusé par l’excitation, elle ouvrit d’avantage les cuisses, écarta la robe qui glissa sur ses flancs, se branlant avec vigueur d’un geste circulaire rapide et précis autour du clitoris. Lorsqu’elle reprit la lecture du menu, son attention fut attirée par un dossier intitulé « Bastien », et dont elle reconnut immédiatement le protagoniste, malgré ses cheveux longs, la finesse de ses traits et la minceur de sa silhouette qui trahissaient l’ancienneté de la scène. Frappée de stupeur, elle interrompit sa masturbation et s’agenouilla devant le téléviseur pour s’assurer de la réalité de ce qu’elle voyait à l’écran. Encouragé par la voix off d’Alex, c’était le concubin de sa fille qui enlaçait la charmante trentenaire et l’embrassait à pleine bouche, tandis que ses mains s’aventuraient sur les hanches et qu’elle se trémoussait contre lui, les seins à l’air. Lorsque Bastien fit glisser la courte robe évasée aux pieds de l’épouse offerte, celle-ci apparut dans la splendeur de sa nudité, poitrine lourde mais ferme aux tétons dressés par l’excitation, courbes douces du ventre satiné mais amples de ses fesses pleines et lisses. Elle déshabilla ensuite son jeune amant selon un rituel gourmand où chaque parcelle de peau dévoilée faisait l’objet de tendres investigations de la main ou de la bouche, avant de se tourner vers son mari, un sourire énigmatique aux lèvres, mi-interrogation, mi-jubilation. La voix off l’ayant incitée à « se régaler », Marianne s’agenouilla aux pieds de l’éphèbe, tira doucement sur l’élastique de son boxer et libéra une pine impressionnante de vigueur et de beauté juvéniles, aux couilles duveteuses et congestionnées. Positionnée en demi-profil afin que l’époux vicieux jouisse intégralement du spectacle, elle lui coula un regard pervers de ses beaux yeux mi-clos, avant d’emboucher voluptueusement le gland cramoisi dans une tétée obscène. Fléchissant légèrement les genoux, Bastien laissa échapper une plainte murmurée quand elle commença un lent mouvement de va-et-vient sur sa queue frémissante. Folle de désir, Céline se redressa aux trois-quarts, le regard rivé à l’écran, jambes écartées et bassin basculé pour mieux s’offrir, le haut du corps penché vers le récepteur, et reprit le branle frénétique de son intimité tout en se titillant le petit trou, un bras passé derrière son dos. Lorsque Marianne libéra de sa bouche la verge dressée et luisante de salive, caressant le frein de la pointe de la langue, l’image tangua un peu puis se focalisa sur Bastien qui se répandait sur son visage et sa poitrine en beuglant de plaisir tandis qu’Alex invectivait tendrement sa femme d’une voix étrangement sourde. Des étoiles dans les yeux, chavirée par la vision fugitive de sa posture simiesque dans le miroir du salon, Céline s’acheva avec un zèle maniaque, un doigt planté dans l’anus. Fatiguée mais insatisfaite, elle visionna l’intégralité du dossier qu’elle se passa en boucle, allongée en amazone sur le canapé, agaçant d’un doigt fureteur son clitoris décapuchonné, étrangement grossi par l’excitation, tout en laissant vaguer son imagination. La bite de Bastien était superbe, et le petit vicieux avait déjà dû pervertir sa fille et la convertir à ses divertissements libertins... Elle imaginait Laure souillée de foutre, plantée par derrière, ou livrée en pâture à la saillie collective d’une meute interlope, accélérant sa caresse obstinée quand elle se mit elle-même en scène livrée aux lubies incestueuses du jeune faune et de son adorable queue. Ces visions fugaces qui se succédaient comme les nuages pressés d’un ciel d’été eurent raison de ses tabous et de ses scrupules, la précipitant dans un orgasme tellurique qui la paralysa d’une crampe vertigineuse, un téton pincé d’une main, le capuchon de son bijou intime retroussé de l’autre, arquée sur le canapé comme une démente.

Lorsqu’elle reprit ses esprits, épuisée mais enchantée du tour érotique qu’avait pris sa vie, elle s’étira langoureusement de tout son long, la robe roulée en tapon jusqu’au milieu du dos, balayant rapidement les objections et les réticences du sens moral commun. Elle interprétait les hasards et les raccourcis de la vie qui déterminaient la réapparition de Stéphane ou la découverte de la débauche du compagnon de sa fille comme autant de signes du destin. Confortée dans sa quête éperdue du plaisir, elle n’avait aucun doute sur l’opportunité de montrer le DVD à Bernard, qui serait ravi de l’entendre confesser ses activités de l’après-midi et la nature des fantasmes qui les avaient provoquées, ceux qu’elle consentirait à lui avouer... Céline était d’ailleurs certaine que Marianne plairait à son mari, et qu’il serait fou d’excitation à l’idée qu’elle même subirait la saillie d’Alex, de toutes les façons possibles. Le reste ne le concernait pas, pas encore, du moins en était-elle persuadée. Son désir de s’offrir à Bastien, le trouble étrange que Marianne faisait naître en elle, la promesse qu’elle se faisait d’explorer la rive homosexuelle de sa libido en se livrant à la fantaisie de Zoé, tout cela délimitait le périmètre nouveau de son jardin secret, auquel il lui plaisait de penser qu’elle ne lui livrerait accès qu’au gré de son bon vouloir.

LE REPOS DU GUERRIER

Épuisé, les bras en croix, Louis s’est abattu comme une masse dans le lit conjugal sans même se soucier de sa présence, sombrant instantanément dans un sommeil de plomb rythmé par un ronflement puissant et sonore. Mathilde, mi-offusquée, mi-amusée, jette un œil sur le radio-réveil au design rétro dont le cadran phosphorescent indique trois heures. Elle n’éprouve ni colère ni rancune à l’encontre de son mari volage, qui lui rend d’ailleurs la monnaie de sa pièce, mais ressent plutôt une nostalgie désabusée de leur entente passée, sans jalousie hors de propos. Tandis que son époux récupère de ses exploits extra-conjugaux avec l’insatiable Isabelle, elle songe à ses escapades les plus savoureuses, convoque personnages et situations pour illustrer le film débridé et incohérent de ses aventures érotiques, sans parvenir à déclencher l’excitation tant recherchée. Lorsque son attention se focalise sur Stéphane, elle constate avec une pointe de dépit qu’elle ne ressent plus aucun désir pour lui, même virtuel, et cette révélation la renvoie à son couple, brisant le cercle vicieux d’une pseudo-libération dont son amant lui a fait miroiter les rives enchanteresses pour mieux l’asservir à ses propres pulsions. Au fil de l’insomnie, veillant son conjoint comme un gisant, Mathilde déroule l’écheveau de leurs bonheurs et de leurs problèmes conjugaux, des beaux jours comme des matins gris qui ont renforcé leur complicité mais dégradé leur amour jusqu’à cette cohabitation bienveillante mais insipide, quelque chose comme la dérive libérale d’une union sacrée, une communion avilie en communication. Était-ce le destin inéluctable de la conjugalité, l’usure banale du temps, ou étaient-ils responsables de ce qui leur arrivait, et pourraient-ils encore inverser le processus d’étiolement de leurs sentiments en restaurant le lien privilégié qui les protégeait du chaos du monde ? Mathilde prend conscience d’avoir précipité les échéances en cédant aux sirènes de l’adultère avec Stéphane, beau parleur mais mauvais joueur, et d’avoir mis Louis devant le fait accompli, dans une situation humiliante sans doute, au moment même où il cherchait à nouer avec elle une relation complice dont l’exclusivité l’avait étouffée et provoqué son incartade. Plus qu’à leur amour, les exigences libertines de son mari ont attenté à son amour-propre, et elle a réagi avec toute l’énergie dévastatrice de son ego ulcéré, elle le sait désormais, prenant un plaisir étrange et malsain à saccager le patrimoine intime constitué pendant ces longues années de vie commune. Des moments, des séquences, des micro-évènements lui reviennent à la mémoire de ce qui l’avait charmée, enchantée, bouleversée, de ce qu’ils ont partagé main dans la main, découvert ou aimé ensemble. Submergée par une vague d’empathie désolée pour son homme, où la tendresse se mue en amertume, Mathilde fond en larmes silencieuses et bienfaisantes qui l’apaisent, l’évocation de leurs errements s’estompant peu à peu tandis que son souffle s’accorde à la respiration profonde de son mari et qu’elle s’endort sous la pâleur du jour naissant, tournée vers lui dans une posture abandonnée.

Il fait grand jour quand Louis ouvre enfin les yeux, émergeant des limbes d’un sommeil rédempteur, réveillé par une sensation douloureuse qui lui paralyse le bras et l’épaule ; la poitrine nue, blottie contre lui dans une position fœtale, Mathilde dort paisiblement, pesant de tout son poids contre son cou que les boucles de l’épaisse chevelure et le souffle léger de la respiration caressent avec une ineffable douceur. Afin de ne pas dissiper le charme de l’instant, dont l’harmonieuse intimité ne leur est plus familière, il s’efforce de ne pas la réveiller et reste allongé immobile, le cœur battant la chamade. Que signifient cet abandon soudain, cette manifestation surprenante de tendresse conjugale, ce revirement inattendu de l’humeur de sa femme à son égard ? Sa liaison avec Isabelle la préoccupe-t-elle davantage qu’il ne l’avait envisagé, lui que son manque de curiosité pour ce qu’il vivait avec sa maîtresse avait blessé autant que la désinvolture avec laquelle elle était passée à l’acte avec Stéphane ? Des relents acides lui lacèrent la poitrine chaque fois qu’il ressasse les griefs qu’il nourrit à l’encontre de la conduite récente de Mathilde, de son comportement égoïste et irresponsable. Il est tenté de se dégager sans ménagement, le cœur blessé par un ressentiment lancinant, mais la mine innocente et la pose attendrissante de son épouse le désarment. Dieu qu’elle est belle dans son sommeil d’enfant boudeuse, le visage noyé sous la frisure de sa crinière de jais, une expression d’intense recueillement lui plissant légèrement le front et le nez, l’esquisse d’une fossette à la commissure des lèvres dessinée par un imperceptible sourire. La tendresse l’emporte sur la rancœur, et Louis effleure de la main les courbes soyeuses et brûlantes du corps lové contre lui, dans une caresse lente et ininterrompue jusqu’à l’élastique plastifié de l’inénarrable panty, qu’il appelle « sa bambinette », et qui lui signifie qu’elle est indisposée. Il immobilise sa main sous l’élastique, à plat sur la naissance des fesses, dans un geste protecteur et possessif qui affirme ses prérogatives mais respecte sa pudeur, et qui la fait tressaillir.

Reconnaissante, Mathilde se coule contre lui pour déposer un petit bécot sur son menton, paupières mi-closes, détournant le visage lorsqu’il plonge son regard dans le sien, puis s’allonge voluptueusement de tout son long sur le corps puissant de son mari, cachée sous la broussaille de sa chevelure. Moment de grâce délicat et fragile, d’autant plus savoureux qu’il était inespéré, et que Louis décide de ne pas contrarier en s’abstenant de tout propos ou geste inconsidéré. Avec d’infinies précautions, il attrape un coin de la couette dont il les recouvre progressivement, comme une bâche qu’on tire sur un abri de fortune.

UN SONGE REPTILIEN

Un sifflement continu, indistinct, à peine audible, comme un acouphène lointain et obsédant, la tire de son premier sommeil, sans qu’elle puisse en discerner l’origine. Le lit dévasté par ses convulsions lui paraît immense et vide. Elle rejette son oreiller trempé de sueur qui lui glace la nuque et les épaules, se tourne et se recroqueville en chien de fusil, croisant nerveusement les cuisses sur son bas-ventre pour atténuer les pulsations violentes au plus profond de son sexe brûlant. Laure n’a encore jamais éprouvé avec une telle frénésie le besoin impérieux de satisfaire des pulsions sexuelles aussi primaires, dans l’oubli de soi et des autres, au mépris des convenances ou des prévenances. Dans sa quête hallucinée d’un assouvissement immédiat et total, elle repousse d’une ruade rageuse les draps emmêlés au bas du lit, ouvre exagérément le compas de ses jambes en une invite hystérique et s’entreprend d’une main agile et rapide, fascinée par la stridulation suraiguë qui ondule et se rapproche imperceptiblement, inexorablement, et qui lui fait perdre conscience du temps et de l’espace.

Lorsque la porte s’ouvre avec fracas, elle n’éprouve ni gêne ni crainte, découvrant sans interrompre le branle obstiné de son poignet la silhouette de son père qui s’encadre dans le rectangle de lumière, jambes nues sous une veste de pyjama, sa pine épaisse et veinée dressée comme un sceptre que couronne le gland rose et lustré dont il lui fait l’offrande dans un geste masturbatoire simiesque. Le sifflement se mue en un appel chuchoté de son prénom, d’une douceur indicible, ineffable prélude à ses rêveries adolescentes, inavouables, alors qu’elle s’abandonne et se renverse, en appui sur les épaules, la nuque étrangement relâchée, nymphe ruisselante exhibée et offerte, les cuisses ouvertes repliées sur l’abdomen, pour recevoir l’hommage incestueux qui la transperce jusqu’à la garde, d’une seule poussée, magistrale estocade paternelle. Elle s’accouple passionnément, les jambes haut croisées sur le dos de son géniteur qui la laboure avec furie en psalmodiant une comptine de mots tendres et d’obscénités, puis qui se cabre dans un cri et la couvre de morsures et de salive quand il la féconde de sa semence au plus profond de son ventre. Arquée comme une démente à la rencontre de la saillie démoniaque, Laure jouit de toutes les fibres de son corps lorsqu’elle reçoit l’onction sacrilège, savourant la souillure délicieuse qui l’imprègne de la sueur et du sperme de son père dans une fusion totale.

Longue apnée translucide, noyade ouatée, vertige liquide, puis son frère dans l’encadrement de la porte, intégralement nu, chibre turgescent brandi comme un glaive sur les couilles pleines et lisses, qui lui rampe dessus avec volupté, lui lèche le cou et les seins, glisse le long de son ventre pour s’abreuver à sa source, passionnément, puis l’investit et coulisse en elle en grognant de satisfaction. Lentes oscillations des hanches, plaintes et gémissements, suées et larmes, douces, si douces, vagues et ressac, cadence et cavalcade jusqu’à l’implosion extasiée, souffle court et sonore, posture reptilienne sur la proie inanimée, consentante et insatiable. La houle d’une jouissance continue, modulée au gré des mâles qui se succèdent entre ses cuisses, figures à peine entrevues, visions fantomatiques d’internautes en rut, dans un manège incessant et vertigineux, tandis que le spectre gracieux d’une apparition féminine, évanescence dans l’obscurité du couloir, laisse apparaître peu à peu le visage diaphane de sa mère qui l’exhorte au plaisir d’une voix cristalline, musique céleste d’un ange dévoyé.

Au cri inhumain qui lui déchire la gorge se mêle l’écho familier de l’appel de son prénom, inlassablement répété, sollicitude inquiète, indéfectible tendresse, jusqu’à ce qu’elle s’éveille comme on éclot d’un cocon, humide et fragile, sidérée de reconnaître le cadre rassurant de la chambre, bonbonnière de bibelots et tentures, où son souffle et les battements de son cœur s’apaisent ; le beau regard de Bastien la couve, mi-interloqué mi-émerveillé, interrogation muette à laquelle elle répond d’un gémissement lascif en se coulant dans ses bras, joie inextinguible et dénégation obtuse. Le cœur à vif, il la laisse se pelotonner contre lui, brûlante et trempée, sans la toucher, l’accueillant mains ouvertes comme l’officiant d’un sanctuaire. Puis ses paumes l’effleurent et la lissent des épaules aux fesses, caresse fluide et possessive, lente et attentive, jusqu’à ce qu’elle se rendorme, museau charmant enfoui dans son cou que le filet régulier de la respiration émoustille comme une plume. Il la veille tendrement, l’enserre comme un trésor que l’on veut protéger des convoitises, dérivant dans le flux des ses émotions jusqu’au petit jour, où il lui fait serment de boire son bonheur jusqu’à la lie sans plus se préoccuper de la conformité de leur amour.

Au matin, les lèvres fraîches de Laure le réveillent d’un baiser à peine esquissé, Bastien ouvre les yeux sur l’onde limpide et radieuse de son regard, le visage noyé sous les mèches cuivrées qu’elle a rabattues sur lui comme un dais, et elle lui demande en riant de lui faire un enfant.

CYTHÈRE À TERRE

Un dimanche en banlieue, ciel gris et bas, opaque, pavillons anonymes et jardins à l’abandon que trempe une bruine obstinée, glaciale. Céline lève les persiennes du salon sur le spectacle désolant du lotissement silencieux et comme engourdi par les frimas d’un printemps hivernal. Excédée par le ronflement sonore qui l’a réveillée dès le lever du jour, elle s’est dégagée à grand peine de l’étreinte familière de son mari qui dort d’un sommeil profond, à l’étage, et dont le bras lui barrait la poitrine et l’oppressait. Dans l’impossibilité de se rendormir, la posture envahissante de Bernard, relâchée et paisible, l’agaçait d’autant plus qu’elle contrastait avec sa nervosité et son agitation. Une nuit hachée par des réveils en sursaut, entrecoupée de cogitations incohérentes, où la sarabande des mauvais souvenirs, des petites hontes et des frustrations inavouables l’a tourmentée longuement, jusqu’à ce que l’épuisement la gagne et qu’elle sombre dans un sommeil abrupt et comateux dont elle a émergé les nerfs à vif.

Contre-temps et contrariétés avaient plombé ce week-end tant attendu où ils devaient vivre leur première soirée échangiste de couple à couple. Peu avant midi, la veille, la sonnerie intempestive du téléphone avait retenti longuement sans qu’elle l’entende, alors qu’elle étendait du linge dans le sous-sol du pavillon ; elle s’était précipitée dans l’escalier lorsqu’elle avait cru reconnaître la mélodie caractéristique et plutôt ridicule du combiné au rez-de-chaussée, maudissant l’incurie de Bernard à qui elle avait demandé à de nombreuses reprises qu’il installe une sonnette de rappel dans la buanderie. Le souffle court, elle avait décroché d’un geste brutal et répondu sans aménité à l’importune, qui, interloquée, s’inquiétait de savoir si elle s’adressait à la bonne personne, prête à raccrocher. Charmée par la voix mélodieuse de Marianne qui prononçait son prénom avec infiniment de douceur, Céline avait soudain deviné l’identité de son interlocutrice et s’était confondue en excuses et en justifications. La belle libertine, touchée par cette effervescence qui révélait l’importance que sa correspondante attachait à leur rencontre, lui avait annoncé tout de go la mauvaise nouvelle : Alex avait fait une mauvaise chute de VTT et souffrait d’une entorse du genou. Il serait donc indisponible pendant plusieurs semaines, et Marianne préférait faire une pause dans leurs aventures érotiques, malgré les exhortations de son mari à sortir seule. Afin d’atténuer sa déception, elle avait expliqué à Céline sur le ton de la confidence les raisons qui l’incitaient à une chasteté conjugale volontaire dont elle espérait qu’elle régénérerait leur libido. Cet accident, pour désagréable qu’il soit, tombait à point nommé pour leur couple, leurs dernières expériences coquines s’étant avérées décevantes. Elle avait même cru déceler l’amorce d’une routine dans l’accumulation et la répétition de situations dont la seule évocation suffisait naguère à les exciter pendant de longues heures, et à provoquer des ébats passionnés qui les préservaient de l’habitude et de l’ennui. Pour la consoler, elle avait assuré Céline qu’elle reprendrait contact dès qu’Alex serait rétabli, ajoutant avec tact et perspicacité que son mari l’avait trouvée ravissante sur les photos que Bernard leur avait fait parvenir, et qu’elle était sûre que ce petit malheur était le prélude à une belle amitié qui leur permettrait de vivre pleinement leurs fantasmes réciproques.

Céline rumine sa déception devant sa tasse où refroidit le thé noirâtre et amer qu’elle a préparé machinalement, l’esprit ailleurs. La perspective d’un dimanche voué au cocooning dans la solitude conjugale lui apparaît désormais dans toute son intolérable certitude, son affligeante banalité. Elle s’est laissé choir sur l’accoudoir du canapé et demeure longuement prostrée devant la baie vitrée striée par la pluie qui encadre le tableau grisâtre et comme craquelé de la débâcle du jardin. Maudissant sa courtoisie résignée qui l’a fait acquiescer sans protester aux propos de Marianne, elle en vient à douter de la véracité du prétexte invoqué pour l’annulation des réjouissances, aigrie par la désillusion jusqu’à faire preuve d’une mauvaise foi si outrancière qu’elle la dessille. En fait, son exaspération résulte du fiasco de son aventure avec Zoé, dont elle n’a rien dit à Bernard, et à une mauvaise conscience récurrente qui ont assombri son humeur et hypothéqué son espérance de lendemains libertins idylliques.

Cédant à une impatience de plus en plus fébrile qui l’avait perturbée depuis leur rencontre, elle avait appelé la jolie postière sur son portable, faute de pouvoir l’intercepter lors de sa tournée matinale malgré la vigilance d’un guet quotidien. Zoé avait ri de son embarras lorsque Céline avait bredouillé de vaines et obscures justifications de son appel, l’invitant à venir la rejoindre sans plus attendre dans son nid d’amour, dont elle lui avait confié l’adresse avec une joyeuse insouciance. Éberluée par la spontanéité de la jeune fille, elle avait passé de longues minutes à tergiverser dans le dressing, ne sachant quelle tenue adopter pour ce genre de rendez-vous, d’autant plus déstabilisée qu’elle n’en avait jamais réellement envisagé l’éventualité. Elle avait finalement opté pour une lingerie de dentelle saumon sous une robe de mousseline terre de Sienne, dont le drapé élégant s’ouvrait audacieusement jusqu’à l’aine et laissait apparaître à chaque pas le galbe d’une cuisse gainée de bas fumés. Parfumée et maquillée avec un soin extrême, rassurée par son reflet dans le miroir de l’entrée, Céline avait dissimulé l’audace de ses choix vestimentaires sous l’élégance sobre et classique d’un imperméable jeté sur les épaules. Après un court trajet en voiture où elle avait évité de justesse plusieurs accrochages, sa nervosité reprenant le dessus, elle s’était garée sans difficulté devant le vieil immeuble que l’exotique petite factrice lui avait décrit. Au pied de l’escalier étroit et sombre, Céline avait failli renoncer, moins rebutée par la modestie des lieux, d’où émanait une odeur de moisi et de poussière, que taraudée par l’incertitude de sa motivation : différences d’âge, de culture, de mœurs, tout concourait à souligner l’inconséquence de son initiative, à la décourager de poursuivre ce qui n’avait été qu’un charmant marivaudage à peine esquissé, un hommage inattendu à sa beauté préservée qui avait flatté son amour-propre. Pourtant, la conviction que ces préventions étaient autant de prétextes dictés par un conformisme moral petit-bourgeois, ainsi que la certitude de regretter toute sa vie cette occasion unique de découvrir la face cachée de sa libido l’emportèrent sur sa peur d’être ou de paraître ridicule. Elle s’élança comme on se jette à l’eau dans l’escalier dont les marches disjointes grinçaient sous ses hauts-talons, s’efforçant pour se donner du courage d’imaginer le trouble que devait ressentir sa jeune hôtesse. Un fredonnement enjoué sur un fond de Reggae en sourdine provenant du dernier étage lui fit lever les yeux sur la vision charmante de Zoé en contre-plongée, qui l’attendait tout sourire accoudée à la balustrade comme à un bastingage, uniquement vêtue d’une chemise d’homme aux manches retroussées, trop grande pour elle, d’un blanc immaculé qui faisait ressortir par contraste l’ébène lustré de ses cuisses pleines et fermes de sportive dévoilées jusqu’aux hanches, et la faille ambrée, lisse et nue de son sexe.

Vétuste mais chaleureux, le petit appartement en sous-pente évoquait irrésistiblement les chambres d’étudiant de sa jeunesse et la renvoya aux souvenirs de ses premières amours, lorsque, invitée à passer voir ses copains de fac, elle devait se défendre de leurs avances empressées, repoussant leurs mains impatientes et riant de leurs serments enflammés, avant de prendre la poudre d’escampette, virevoltante et ravie de susciter leur désir, vaguement compatissante devant leurs mines déconfites. Sous la lucarne entrouverte qui laissait passer un filet d’air frais et inondait le studio d’une trouée de lumière, l’écran plat d’un ordinateur dernier cri scintillait dans le contre-jour, auquel elle jeta un coup d’œil intéressé en déposant son imperméable sur le dossier du fauteuil de bureau, tandis que la petite lionne la dévorait des yeux, une expression soudaine d’intense concentration figeant son beau visage typé. En réponse à l’interrogation candide de Céline, elle avoua sans ciller qu’Internet était le meilleur outil de libération de la femme, particulièrement pour les disciples de Sapho. Fascinée par la liberté de ton et de mœurs de sa jeune complice, qui traduisaient son expérience et sa maturité sexuelles, Céline accueillit sans réagir l’étreinte douce et ferme de ses bras qui la basculèrent résolument sur le canapé.

Étendues nues l’une contre l’autre dans la torpeur moite qui succédait aux caresses et aux ébats, elles échangeaient à voix basse impressions et confidences, la crudité enthousiaste des propos de Zoé contrastant avec la timidité des aveux de sa conquête. Sous le feu du questionnement de son initiatrice, déçue de sa passivité et de ses réticences à lui rendre son plaisir, Céline dût bientôt reconnaître son peu d’attirance pour le corps féminin, ses humeurs et ses odeurs, malgré la beauté éclatante de son amie, et sa répugnance pour le rôle actif qu’elle assimilait à un simulacre de virilité. Se dressant sur un coude, le menton calé dans la paume de la main, Zoé lui exprima sans détour son mécontentement, s’étonnant dans ces conditions de son appel et de sa venue. Céline, confuse, s’entendit répondre sans conviction qu’il fallait tout essayer, au moins une fois, si l’on voulait savoir ce qui vous convenait. À quoi la petite postière répondit avec aigreur que tout essayer revenait à faire n’importe quoi, et que, ennemie de tous les totalitarismes et de toutes les obligations, surtout celles que l’on s’imposait inutilement, elle préférait sa philosophie de la vie, être toujours sincère avec soi-même et avec les autres, ne rien s’interdire a priori mais ne jamais offenser personne. Puis elle se leva brusquement, rompant le silence pesant qui les séparait désormais, fourragea dans les tiroirs de la commode dont elle extirpa une boîte chromée pour se rouler un « pétard », précisant, sarcastique, qu’elle avait besoin de se détendre et qu’elle ne lui en proposait pas. Lorsque Céline, désolée de l’avoir blessée, esquissa de tendres approches, Zoé indiqua d’un bras tendu la cabine de douche, supposant avec perfidie que son mari devait l’attendre. Piquée au vif, elle s’était rhabillée en hâte, le regard rivé au sol, et avait dévalé l’escalier sans demander son reste, les larmes aux yeux et la rage au cœur. Jamais elle ne s’était sentie aussi humiliée, aussi stupide, aussi désemparée.

Sans faire de bruit, pour ne pas réveiller Bernard, Céline ouvre la porte-fenêtre et retrouve peu à peu son calme en inspirant longuement l’air frais et humide qui lui cingle le visage sans qu’elle se dérobe, les yeux clos levés vers un soleil absent. Apaisée par la quiétude du lotissement silencieux sous l’averse matinale, elle prend conscience que le faux bond de Marianne a réactivé les affres de sa déconvenue de petite bourgeoise tentée par les verts paradis saphiques. Accaparée par les préparatifs de la soirée tant attendue, elle avait fini par oublier la désinvolture inconvenante de son comportement avec Zoé, et la cuisante leçon de vie que la petite lionne lui avait administrée, coiffure, épilation des jambes et achat de sous-vêtements ayant occupé l’essentiel de son temps ces deux derniers jours dans un tourbillon frivole. Lorsque Bernard apparaît dans le salon, hirsute et tirebouchonné dans son pyjama froissé, elle lui rappelle d’un ton faussement détaché le désistement de leurs hôtes, ajoutant avec causticité qu’elle lui laisse le soin d’imaginer un scénario de rechange autre que promenade, jardinage ou jeux de société pour égayer leur week-end. D’humeur badine, son mari lui mentionne qu’elle a oublié le bricolage et le foot à la télé, ou les reportages documentaires, avant de tourner les talons et de s’engouffrer dans la cuisine en poussant un hurlement de loup, censé signifier l’état de son appétit. Céline ne peut réprimer un gloussement de connivence, heureuse de retrouver dans l’attitude de son conjoint les mimiques et les plaisanteries des premières années de leur vie commune, quand Bernard s’ingéniait à la faire rire pour lui faire oublier les rigueurs de leur vie estudiantine. Elle songe un instant à visionner avec lui les saynètes coquines d’Alex et Marianne, ou le porno zoophile dont l’extrême obscénité serait susceptible de provoquer elle ne sait quel délire érotique, entre transgression festive et autodérision forcenée. Comme un déclic, l’image du boîtier bariolé aux images racoleuses s’impose à sa mémoire, l’étiquette du sex-shop et de ses coordonnées lui livrant la clé du piège dominical qui s’est refermé sur ses aspirations libertines. Guillerette, elle se précipite dans la cuisine où Bernard est attablé devant un solide petit déjeuner, lui ébouriffe les cheveux d’un geste tendre, croque dans la tartine qu’il tient à la main et lui déclare avec fougue qu’elle le trouve « gé-nial », riant de son expression éberluée et béate.

Dans le libertinage, le rite de la toilette intime et du choix de la parure vestimentaire qui prélude à la débauche constitue le premier acte de complicité conjugale, qu’il a appris à savourer avec délectation. Il sait que les ablutions minutieuses de sa femme, comme l’élégance audacieuse de sa tenue, ne lui sont pas destinées, mais concernent des amants potentiels, inconnus, fantasmés, des situations obscènes, virtuelles, dont la seule évocation lui provoque une érection magistrale, durable et presque douloureuse. Lorsqu’il lui succède dans la salle de bains, de petits poils follets taillés courts et oubliés sur le bord du bidet le ramènent à la réalité, à la détermination de Céline à passer à l’acte, et il reçoit cette confirmation de son désir de pluralité masculine comme un choc au plexus, partagé entre une légitime appréhension et une excitation extrême. Après le déjeuner, quand, pour la mettre à l’épreuve, il téléphone pour s’assurer de l’ouverture dominicale du sex-shop, une voix féminine au fort accent méditerranéen lui répond que le dimanche après-midi est un peu spécial, le magasin à proprement parler étant fermé mais faisant office de club, réservé à des clients sélectionnés, et dévolu au gang-bang, sans que Céline, collée à lui pour mieux entendre, ne se récrie ni ne formule la moindre objection. Pris au dépourvu et attentif à ne pas la décevoir, Bernard décide de ne rien lui dire de ses craintes et d’aller voir de quoi il retourne, au moins une fois, pariant sur l’humeur versatile de sa compagne et sur l’innocuité de ces jeux de rôle candaulistes pour un couple aussi confirmé et stable que le leur. Il serait toujours temps d’interrompre ou d’infléchir le cours de leurs pérégrinations dans la galaxie échangiste si l’un des deux se lassait ou se blessait, sans rancœur ni reproches rétrospectifs, du moins de sa part. C’est dans cet état d’esprit qu’il lui répond, lorsqu’elle fait irruption dans la pièce embuée pour requérir son approbation, virevoltant dans la robe de mousseline  terre de Sienne , les jambes gainées de bas fumés identiques à ceux qu’elle portait pour rencontrer Zoé, petite bravade intime dont il ne peut rien savoir ni comprendre, ouvertures et transparences dévoilant des dessous mordorés affriolants. Maquillée avec un soupçon d’exagération, paupières pailletées d’or et pommettes rehaussées de blush irisé, un adorable chignon dévoilant sa nuque gracile, elle resplendit du charme contradictoire des femmes mûres et sexy, classe naturelle et disponibilité sexuelle avérée. Sans interrompre son rasage ni son inspection admirative dans le reflet de la glace, il lui conseille, la défiant du regard avec impertinence, de tout retirer et de ne garder que la robe. Lorsqu’il la rejoint au salon, douché et rasé de près, habillé confortablement d’un pantalon de velours et d’une veste en daim sur une épaisse chemise écossaise, il constate avec une jubilation non dénuée de perversité qu’elle a suivi ses recommandations, les courbes laiteuses de sa silhouette apparaissant nettement sous le voile mousseux et ocre de la robe qui révèle plus qu’elle ne les dissimule les aréoles bistres et gonflées de la poitrine qui tressaute à chaque pas et la fourche moussue du pubis. Perchée sur des talons vertigineux, elle se penche pour prendre son sac à main et l’imperméable jetés pêle-mêle sur le canapé, dévoilant sous la finesse du tissu qui la moule la sphère d’albâtre de son cul épanoui. Émerveillé et attendri, Bernard esquisse un geste familier et possessif dont elle fait mine de s’offusquer, réaction démentie par la malice du regard qui pétille de joie et le sourire radieux qui illumine son beau visage. Il l’embrasse langoureusement, amoureusement, et lui glisse à l’oreille qu’à vouloir satisfaire une meute, elle va sans doute provoquer une émeute. Enchantée de la légèreté retrouvée de leur relation, Céline fait promettre à son indéfectible compagnon de rester près d’elle pour la protéger, quoi qu’il arrive, et ils conviennent d’un code qui leur permettra de savoir jusqu’où aller trop loin, sans dommage ni regret pour leur couple.

Le trajet jusqu’à la bourgade dont la zone industrielle abrite la supérette du sexe et ses turpitudes dominicales étant constitué pour l’essentiel d’un parcours autoroutier, c’est la mémoire défaillante de Céline de plus en plus nerveuse au fur et à mesure qu’ils approchent du but qui leur fait perdre un peu de temps et s’égarer à plusieurs reprises dans un dédale de voies anonymes et de hangars industriels désertés, jusqu’à ce qu’elle reconnaisse le magasin de chaussures et les vitrines sans tain du sex-shop. À leur arrivée, le parking qui dessert l’îlot d’enseignes alentour est garni de nombreuses voitures, présence singulière dans ce no man’s land commercial lugubre sous le ciel bas et pluvieux. À pied d’œuvre, Bernard hoche avec contrariété la porte de verre verrouillée avant de repérer la sonnette du même aluminium anodisé que la structure métallique de la façade, tandis que Céline, emmitouflée dans son imperméable beige dont elle a relevé le col, cherche à se prémunir des bourrasques glaciales et des regards inquisiteurs d’un petit groupe de jeunes juchés sur leurs boosters, en planque à l’angle d’un entrepôt adjacent. La porte s’ouvre enfin sur l’apparition d’une plantureuse femme brune, d’origine méridionale, sanglée dans une mini-robe de cuir rouge qui dévoile de solides cuisses gainées de bas résille, ce qui déclenche une bronca de sifflets et de quolibets de la part des petits voyeurs, frigorifiés mais hilares, avant que la stature patibulaire d’un colosse taillé en pilier de rugby ne s’encadre dans l’ouverture, les faisant déguerpir. Cette entrée en matière désagréable est corroborée par la solitude apparente des locaux, et Bernard regrette déjà de s’être aventuré dans ce cul-de-basse-fosse à peine éclairé par les veilleuses de sécurité, lorsque la thrène d’un long gémissement se fait entendre de plus en plus distinctement, semblant sourdre des travées désertes. La tenancière les débarrasse de leurs affaires et leur conseille de se mettre à l’aise, le sous-sol étant plutôt bien chauffé pour la circonstance. Tandis que Céline fait faire à son mari le tour des rayons du rez-de-chaussée, sous l’œil intéressé du cerbère, qui, malgré la pénombre, distingue nettement sa nudité sous le fin tissu transparent, la sonnette retentit à nouveau et la porte s’entrebâille sur un très jeune couple dont l’inexpérience et l’angoisse flagrantes rendent leur présence en ces lieux insolite. Revenant vers le comptoir derrière lequel quelques portants constituent le vestiaire improvisé, Bernard et Céline ont tout loisir de détailler les nouveaux arrivants, qui, après s’être isolés derrière une gondole d’accessoires extravagants où la jeune fille, fine et étroite de hanches, s’est débarrassée de sa culotte sur l’injonction de son compagnon, descendent déjà l’escalier en se tenant la main, tourmentés mais impatients, avides de voir, de savoir. Rassérénée par la présence du couple novice dont la fébrilité trahit un même assujettissement à  cet obscur désir de souillure qui l’excite tellement, Céline musarde dans les rayons, à la recherche du petit tapon de tissu noir glissé parmi les gels et lubrifiants de toutes sortes, vêtement de poupée qu’elle déploie et renifle avec provocation avant de le tendre comme un trophée à son mari, l’air canaille, et de lui glisser sous le nez pour qu’il s’imprègne de l’odeur intime de la petite dévergondée.

Lorsque les talons de sa femme claquent sur les marches carrelées au rythme staccato de leur descente aux enfers, Bernard éprouve les affres d’une excitation morbide, son pantalon distendu par une violente érection, sidéré de vivre presque malgré lui cette expérience limite de leur connivence sexuelle, instant privilégié ou maudit dont le sordide des lieux et la bassesse des attitudes exacerbent leurs désirs les moins avouables. Dans la grande salle carrée à la lumière tamisée dont chaque angle est occulté par une vaste cabine à trous rectangulaire, définissant une allée centrale en forme de croix où des mendiants de l’amour quêtent au hasard les faveurs de femmes anonymes, l’arrivée de Céline provoque remous et murmures, les plus hardis se délectant sans ciller de son intimité dévoilée à chaque pas dans l’escalier abrupt. Bernard lui entoure les épaules dans un geste de protection instinctif sans qu’elle ne manifeste aucun signe de panique ou de rejet à l’encontre de la vingtaine d’hommes de tous âges et de toutes physionomies, dont certains s’exhibent et se masturbent ostensiblement, invite muette et obscène à un plaisir immédiat dont la bestialité la fait frémir et la bouleverse. Entourant la taille de son mari d’un bras, étrangement relâchée et maîtresse d’elle-même, Céline se repaît des attributs virils de trois hommes qui se sont tournés vers elle, et dont elle stimule la vigueur en écartant les pans de sa robe pour s’exhiber à son tour, avant que Bernard ne lui propose, surpris par la tournure précipitée des évènements, de jeter un coup d’œil aux cabines dont deux d’entre elles sont visiblement occupées, et entourées. Lorsqu’ils atteignent la plus proche, se frayant un chemin au milieu des libertins en rut qui s’écartent comme à regret et s’agglutinent dans leur sillage, Céline reçoit sans protester l’hommage de commentaires graveleux et de caresses furtives, repoussant avec un sourire charmeur la main intrépide d’un jeune impatient qui s’immisçait entre ses fesses. La porte ouverte de la cabine étant inaccessible, Bernard enlace son épouse et la pousse le long de la cloison où un homme d’âge mûr, corpulent mais gentleman, lui laisse la jouissance d’une meurtrière et du spectacle singulier d’une femme austère et sans âge, à genoux de profil, lunettes sévères et visage émacié déjeté en un masque doloriste, la robe troussée jusqu’à la taille, qui offre une croupe massive et marbrée à la saillie d’inconnus qui se succèdent en elle, la labourent avec frénésie, et se retirent leur affaire faite pour laisser la place au suivant, dans une procession silencieuse et pathétique. Après une énième copulation en levrette, elle se redresse, soudainement lasse, laisse retomber sa robe et hèle son mari qui la rejoint en s’extirpant de la cohue, en qui Céline reconnaît l’homme obèse et courtois qui lui a cédé sa place. Quand le couple s’isole en verrouillant la porte et en actionnant les panneaux à glissières qui obstruent les orifices de la cloison, la cohorte des fouteurs se presse déjà vers le fond de la salle et assiège une autre cabine d’où monte le feulement ininterrompu d’une femme en pleine jouissance ; les premiers dans la file d’attente devisent le membre à la main tandis qu’à l’intérieur un grand noir lèche avec passion une robuste mère de famille allongée à même le sol, les quatre fers en l’air, sous les encouragements vicieux de son époux. Coincée dans l’allée, de l’autre côté de la cloison, la frêle jeune fille, totalement dénudée, se laisse explorer de toutes parts par les mains inquisitrices de trois gaillards audacieux, dont elle caresse maladroitement les sexes congestionnés qu’ils lui glissent dans ses mains hésitantes. Le visage empourpré, elle semble quérir une approbation de son compagnon qui l’observe en silence sans intervenir, les yeux fiévreux et les mâchoires serrées. Puis il la prend aux épaules et la conduit sans un mot à l’intérieur d’une cabine libre, bientôt rejoints par le trio qui laisse la porte entrouverte, dont Bernard repousse lentement le battant pour permettre à sa femme d’assister à l’initiation de la jeune fille à la pluralité masculine. Après quelques conciliabules et recommandations diverses, le jeune débauché installe sa petite amie effarouchée sur le tabouret, adossée au mur, les jambes grandes ouvertes sur une fente nubile totalement épilée, son bassin étroit basculé dans une attente sans équivoque. Tandis que les jeunes étalons, aux corps déliés de sportifs, se déshabillent intégralement et s’équipent de préservatifs, Céline croise le regard de la jeune fille rougissante, dont l’expression de biche aux abois éveille ses sentiments maternels mais décuple son excitation perverse. Lorsque le premier de ses assaillants, nu et musclé, présente sa pine dressée à sa bouche de poupée, la petite soumise lève un regard interrogateur vers son compagnon tétanisé qui acquiesce d’un brusque signe de tête, à peine esquissé. Le libertin profite de ces bonnes dispositions pour se faire sucer et entreprend un lent mouvement de va-et-vient, copulation buccale qui la fait dodeliner du chef et lui déforme les traits. Sans interrompre la fellation, elle s’exécute avec docilité quand son ami lui ordonne d’une voix blanche de se branler, cessant le barattage de ses doigts agiles pour laisser l’accès de son ventre de nymphette à un second larron qui l’enfile sans coup férir en soupirant voluptueusement, faisant l’éloge de son étroitesse. Puis le trio s’accorde, harmonise son rythme, et l’expression hagarde de souffrance extasiée du jeune candauliste ne rencontre que les paupières closes de sa compagne, tout entière concentrée sur les sensations qui l’envahissent et la font chavirer. Le troisième lascar pointe alors sa queue encore libre de toute protection et arquée par le désir vers Céline qui se caresse lascivement, ondulant doucement des hanches en une danse immobile dans l’embrasure de la porte. N’y tenant plus, sans même s’inquiéter de la réaction de son mari, elle se penche et gobe le gland soyeux et cramoisi qu’elle entoure du velours de sa langue, surexcitée par la vigueur de l’érection du jeune homme. Lorsque des mains lui lissent les fesses et s’insinuent dans son entrecuisse, elle ne reconnaît pas la manière ni la douceur des doigts de son homme, un instant pétrifiée, mais continue à sucer sans se retourner, en gémissant de bonheur. Impressionné par le phallus monstrueux du cerbère qui se masturbait derrière eux, braguette ouverte, bouleversé par ce qui se tramait dans la cabine, mais surtout par la lubricité sans limite de Céline qui pompe goulûment, complaisamment troussée, et dévoile son cul dénudé, offert, Bernard s’est effacé pour laisser la place au colosse dans une impulsion perverse dont l’audace irréfléchie lui broie la poitrine d’émotion. Le sang lui battant aux tempes, il voit le mastodonte s’accroupir et lécher avidement l’intimité de sa femme dont il tient les fesses ouvertes de ses énormes paluches. Sous l’affront délectable, elle se cabre en gémissant et libère la queue battante du jeune homme qui lui balafre les joues de longues giclées blanchâtres, saccadées, avant qu’elle ne lui fasse à nouveau l’hommage de sa bouche pour qu’il finisse de se soulager. Quand les cris de jouissance de la jeune fille aux prises avec les deux autres compères résonnent comme un appel irrésistible à la débauche, Céline se cambre et exhorte crûment son lécheur à la baiser sans ménagement, alors que Bernard, dépassé par l’extravagance de son comportement, vérifie dans un sursaut de lucidité le difficile positionnement du préservatif, prenant la succession du jeune jouisseur dans sa bouche pour repousser les prétendants débraguettés. Elle ne peut retenir un rictus de douleur à la lente pénétration du pal qui lui distend le sexe démesurément, impression fugace à laquelle succède rapidement une onde d’intense chaleur et une sensation de plénitude telle qu’elle n’en a jamais encore éprouvée. Enfoncée, défoncée avec une douceur insoupçonnée qui la comble, Céline s’offre sans retenue et accompagne la copulation de lentes oscillations du bassin qui décuplent son plaisir. L’harmonie du trio est rapidement mise à mal par la horde des voyeurs qui les cernent de toutes parts, et qui, oublieux de toute retenue, frottent leurs sexes gluants contre les bras et les flancs de Céline, pétrissant de leurs mains impatientes ses seins et son ventre. Soudain importunée par leur présence envahissante, elle se redresse et fait part de son mécontentement à ses partenaires ; le portier patibulaire rompt l’accouplement délicieux et la prend par le bras, la dirigeant d’une main ferme vers la dernière cabine disponible dont il demande à Bernard de verrouiller la porte, mais, bon prince, fait glisser les panneaux pour ouvrir les orifices découpés en forme de cœur à hauteur des yeux, et de cœurs inversés au niveau de la ceinture. Puis il retire son pantalon et son slip, s’assoit sur le tabouret et attire à lui la belle bourgeoise pour qu’elle le chevauche et s’empale derechef sur le pieu de chair encapuchonné dont la vigueur est intacte. Les yeux brouillés par la tension, Bernard assiste fasciné à la copulation bestiale de sa femme avec l’inconnu, dont le membre gigantesque disparaît jusqu’à la garde en un lent coulissement entre les globes nacrés des fesses qui tressautent en cadence. Les bras passés sur les épaules herculéennes de son partenaire, Céline entreprend en geignant de plaisir d’énergiques allers et retours qui dévoilent par intermittence la hampe épaisse et luisante fichée dans son intimité ; l’intrusion d’une bite anonyme qui transperce la cloison détourne l’attention du mari complaisant vers une tablette où un assortiment de préservatifs et de tubes de gel est déposé dans une soucoupe. Céline tressaille lorsqu’elle perçoit la fraîcheur de l’onction sur sa muqueuse anale, mais le titan qui l’empale, en débauché expérimenté, anticipe sa dérobade et la bascule contre lui en la maintenant aux hanches et aux épaules d’une poigne de fer, ses jambes d’athlète serrées pour mieux livrer accès au mari sodomite. Quand Bernard force l’étroit conduit comprimé par la phénoménale possession vaginale, pesant de tout son poids sur ses reins, Céline pousse un cri déchirant qui clame l’aveu d’une reddition concédée, attrapant de sa main restée libre le poignet de son mari qu’elle serre convulsivement, et qu’elle relâche peu à peu au fur et à mesure que son corps s’ouvre à la double pénétration. Aveuglé par une ondée de sueur, Bernard l’encule de plus en plus vite, de plus en plus fort, arc-bouté comme un forcené sur son dos, assurant sa prise de plus en plus profondément, comme pour reprendre possession de sa femme et la marquer du sceau indélébile de son amour. Clouée sur le phallus géant par les poussées furieuses de son mari, Céline lâche prise dans l’étau des bras du colosse, emportée par une déferlante de plaisir qui la submerge, poupée de chiffon pantelante et désarticulée prise en tenaille entre son bonheur et son désir. Éructant injures et insanités, Bernard éclate en irrépressibles sanglots extatiques au moment où il l’inonde au plus intime de son foutre brûlant. Sous la violence du dernier assaut, l’étrange assemblage tangue et se disloque avec fracas, Priape à terre empêtré dans le tabouret renversé tandis que Bernard et Céline glissent au sol dans un dernier soubresaut, enchâssés dans une étreinte silencieuse. Meurtri dans son amour-propre, le cerbère balbutie de vagues récriminations, esquisse de conversation vaine et déplacée qui ne rencontre aucun écho, se rhabille à la hâte et s’éclipse sans demander son reste, abandonnant le couple à ses aveux. Les quelques voyeurs obstinés qui s’attardent et jettent un œil dans la cabine ouverte découvrent Bernard allongé de tout son long sur sa femme frissonnante, pelotonnée sous son corps ruisselant de transpiration qui la soustrait à la concupiscence de leurs regards et de leurs spéculations. Frustrés et intimidés par l’intimité amoureuse du couple, les sans désir fixe s’en vont quémander leur jouissance ailleurs.

ROMANCE

Le soleil qui éclabousse le hall de flaques de lumière l’éblouit à l’instant où elle croise les silhouettes en ombres chinoises d’un groupe d’étudiants turbulents qui la bousculent et projettent à terre les dossiers qu’elle tenait serrés contre sa poitrine. Plus que leur muflerie, c’est la joie même de leur réussite qui agace et incommode la belle jeune fille pressée de quitter les bâtiments vétustes de l’université, après un oral calamiteux qui sanctionne un semestre en demi-teinte, débuté dans l’excellence dont elle est coutumière depuis son plus jeune âge, mais gâché par sa soumission grandissante aux lubies et aux fantasmes de son amant qui l’ont détournée de l’étude et du travail. La relation qu’elle entretient avec un homme marié de l’âge de son père, séduisant mais pervers, s’est muée peu à peu en une quête effrénée du plaisir et lui a révélé la face obscure de sa personnalité, sa capacité de transgression des normes et des tabous comme son goût pour la débauche, que la grâce de son visage, la fraîcheur de sa beauté comme ses manières policées dissimulent et semblent contredire.

Lorsque l’examinateur, bougon et mécontent, a clairement évoqué l’insuffisance de sa prestation, laissant poindre son ironie et son humeur, Clémence a dû retenir ses larmes en songeant à la déception de ses parents s’il advenait qu’elle échoue au terme de l’année universitaire. Fort heureusement, la première série de partiels lui ayant permis d’engranger un nombre suffisant de points d’avance, ce revers ne constitue en fait qu’une blessure d’orgueil salutaire : déterminée à se ressaisir, elle franchit le monumental portail sculpté comme on passe de l’ombre à la lumière, songeant avec amertume à la dérive de sa vie. Dans le halo printanier qui nimbe les êtres et les choses d’une lueur irréelle, elle récapitule mentalement les étapes de son initiation sexuelle, depuis sa défloration dans une chambre en désordre par un copain de lycée jusqu’à sa découverte récente des amours de groupe dans des soirées chics et privées, où sa jeunesse et son inexpérience attisent les convoitises des mâles de tous âges, et de quelques femmes dépravées et lubriques qui la maternent pour mieux l’exhiber ou la livrer à leur compagnon. Il lui apparaît soudain dans une clarté aveuglante qu’elle a subi ces hommages et ces outrages avec une ferveur innocente, pour complaire à son Pygmalion, jouissant de se souiller pour lui et de lui faire cadeau de sa pureté et de sa pudeur, passant sans transition du trouble exquis des amours adolescentes à la fascination masochiste pour les pratiques les plus obscènes. Cette absence de mesure et de retenue la renvoie au long no man’s land de sa vie amoureuse, entre cette première fois si anecdotique, si désincarnée, et la plongée en apnée dans les tréfonds et les replis de sa libido, sous la férule vénéneuse de son mentor. La figure de Xavier lui revient à l’esprit, son ami d’enfance, son amour de jeunesse, avec la force et l’évidence d’une vague belle et claire qui la noie de nostalgie et de chagrin. Comment a-t-elle pu occulter ses sentiments si longtemps, si naturellement, avec cette désinvolture, ce dédain qui lui brisent le cœur, désormais, et la renvoient à sa solitude, à sa mauvaise conscience. Elle se rappelle le désarroi de Xavier, prostré et pathétique lorsqu’elle lui a signifié qu’elle ne souhaitait plus qu’ils « sortent ensemble », parce qu’elle attendait de lui des audaces et des gestes qu’il n’avait pas osés, trop jeune sans doute, ou trop amoureux. Flattée d’avoir été draguée par un homme plus vieux, dont l’expérience et la faconde lui en imposaient, elle avait jugé puérils les baisers, les enlacements et les caresses de son complice de toujours, ridicules ses serments enflammés et ses projets d’avenir, et s’était impatientée de la tendresse et du respect qu’il lui témoignait alors qu’elle brûlait de se donner avec passion.

Sur le trottoir bordé de boutiques luxueuses où les flâneurs et les acheteurs goûtent aux prémices du printemps, Clémence dérive, perdue dans ses pensées, tiraillée entre l’utopie du désir et le désenchantement amoureux. Des souvenirs précis lui reviennent de ses turpitudes, des scènes scabreuses qui la troublent et la désolent, mais dont la charge érotique la stimule secrètement, source noire et profonde qu’elle voudrait convertir en énergie positive, remords sans regrets. Avec l’inconstance de son âge, elle reprend pied lorsqu’un couple de bobos trentenaires s’esquive pour lui laisser passage, œillades de velours et courtoisie sensuelle, séduits par la jolie fille étourdie qui se jette éperdument dans leurs pas sans même les voir. Le regard caressant de la belle bourgeoise dissipe sa confusion et ranime la conscience de sa jeunesse, du privilège de sa beauté, et la confiance en son destin. Elle lui répond d’un sourire complice à peine esquissé, soudain rassérénée, reprenant son chemin d’un pas vif et décidé jusqu’à une terrasse de café dressée pour les premiers beaux jours, où elle décide de faire une halte. Sans plus d’hésitation, au milieu des fumeurs impénitents qui peuplent la devanture ouverte du bistrot, Clémence ouvre son portable et signifie d’un SMS expéditif son congé à son suborneur, sans qu’aucune formule d’explication ou de compassion n’essaie d’en atténuer la cruauté. Indifférente aux bouffées âcres ou sucrées des tabacs exhalés, elle savoure à pleins poumons le renouveau de sa volonté et de sa liberté, convaincue de reprendre le contrôle de sa vie, ravie du regard intéressé que le serveur jette à la dérobée sur ses jambes découvertes par sa robe troussée haut dans sa précipitation à s’asseoir, et sans qu’elle tente de se réajuster pendant qu’elle cherche dans son porte-monnaie l’appoint pour le payer. En paix avec elle-même, Clémence s’exalte en assumant la part de légèreté indispensable à son bonheur, s’absolvant par avance des petits dérapages moraux dont la simple évocation l’émoustille, tout passé assumé et aboli : l’amour viendra à son heure.

Il l’a vue se lever, échanger quelques mots rieurs avec le serveur, qui, galant, l’aide à passer son mini-ciré blanc et lui tend ses dossiers, un sourire enjôleur aux lèvres. Elle ensoleille la terrasse de l’éclat de sa gaieté retrouvée, et puis s’en va en trottinant après un petit signe amical de la main au garçon béat qui la regarde s’éloigner, rêveur, les mains aux hanches, truffe au vent dans la douceur de l’air. Xavier a ralenti sa démarche sur le trottoir opposé, reconnaissant dans la jeune fille enjouée à la chevelure ocre et bouclée sa passion d’adolescent, coup de poignard en plein cœur qui le fait hésiter un instant, avant qu’il ne la hèle d’une voix claire, toute résolution balayée par la certitude angoissée qui l’oppresse soudain mais l’enchante. D’abord interdite, Clémence pousse un petit cri de souris lorsqu’elle reconnaît son admirateur, traversant sans réfléchir au milieu du flot de voitures qui pilent ou l’évitent dans un concert furieux de klaxons et d’invectives. Radieuse dans sa précipitation échevelée, elle récupère au vol les dossiers qui l’encombrent tandis que sa robe légère tiraillée par le geste brusque laisse apparaître la courbe douce d’une cuisse dénudée. Sans qu’il ait pu dire un mot, elle lui saute au cou avec effusion et l’embrasse tendrement à la commissure des lèvres, petite promesse ambiguë dont la spontanéité charmante le comble de bonheur. Sous les platanes verdoyants du mail parallèle au boulevard, leurs retrouvailles s’éternisent dans une conversation débridée où se mêlent confidences et souvenirs, jusqu’à l’évocation émue de leur séparation qui fait passer une ombre de chagrin dans le regard de Xavier. Clémence rompt le silence embarrassé qui s’ensuit en le suppliant dans un soupir de lui pardonner, ses beaux yeux gris soudainement embués par les larmes, fillette boudeuse et irrésistible qui se blottit dans ses bras et laisse choir les documents qui s’éparpillent au sol.

Un rai de lumière vermeille filtre à travers les persiennes de la petite chambre de bonne perchée sous les toits, soulignant de son rayon d’argent la perfection nacrée du corps alangui de Clémence, allongée nue contre lui, humide et fraîche après l’amour, qui reprend lentement son souffle le museau niché dans son cou, petite loutre repue et mutine. Un sentiment de plénitude inconnu inonde Xavier de félicité et de fierté, qui la caresse d’une main légère et tendre tout au long de l’échine en un lent va-et-vient apaisé. Silencieux et attentifs, les bruits de la ville leur parviennent comme un écho lointain et irréel, Clémence songeuse et comme ébahie de s’être enfin donnée sans calcul, d’avoir ressenti avec tant de force le plaisir ineffable de faire l’amour avec l’homme de sa vie, Xavier partagé entre le deuil de l’insouciance et la joie de vivre. Dans la chambre voisine, un transistor débite en sourdine une ritournelle d’informations saugrenues, pape sénile qui accuse le préservatif de propager le sida en Afrique, présidente du patronat dans le déni de ses responsabilités sociales, décès d’un chanteur crépusculaire dont les rengaines envoûtantes subverties par le rock sont comme un contre-chant salutaire au verbiage médiatique ambiant. Quelque-part, rien ne change... Lorsque Clémence rouvre les yeux, il lit dans le ciel de son regard le bonheur à venir, chassant les ombres du passé et les inquiétudes du futur. Étrangement intimidé par l’expression candide de sa compagne, Xavier se résout à taire les questions qui lui brûlent les lèvres, tandis qu’elle couvre son torse de baisers furtifs. Il sait qu’ils traverseront ainsi les jours et les nuits, main dans la main, les yeux grand fermés, accordant leur danse dans la grande farandole de l’amour, regrets et plaisirs mêlés.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2012.

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-507-6

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2012.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-377-7

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

En couverture :

Photographie © Frédéric Fontenoy / Alkama

http://www.fredericfontenoy.com

Cet ouvrage a été numérisé le 25 septembre 2012 par Zebook.

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com